
２ 委 員 会 （令和元年５月臨時会～令和５年２月定例会）

総 務 委 員 会（令和元年度）

（令和元年５月17日選任） について

委員長 岡田 理絵 副委員長 福山 博史 ○子供の見守り活動における警察の取組について

委 員 中山 俊雄 岩佐 義弘 岩丸 正史 ○ハラスメントについて

立川 了大 臼木 春夫 達田 良子 ・新聞記者に対する不適切な言動事案について

原井 敬 扶川 敦 ・再発防止対策について

（令和元年９月26日辞職） 原井 敬 ・県警察における定義について

（令和元年11月15日選任） 増富 義明 ○関係機関と連携した歩行者の安全対策について

○警察施設の整備におけるＰＦＩ手法のメリットに

◎所管事項説明聴取 ついて

５月20日 ○警察施設のブロック塀の点検・補修状況について

○交通事故防止対策について ○運転シミュレーターの設置について

・高齢運転者対策について ○保育所等入所待機児童数の増加理由について

・歩行者の安全対策について ○ラグビーワールドカップ2019ジョージア代表事前

・関係機関等との連携について チームキャンプへの取組及び周知について

○留置施設について ○県内における「東京2020オリンピック聖火リレー」

○重要犯罪の検挙率向上の取組について について

○地域警察の再構築に向けた中長期ビジョンにつ ○徳島県男女共同参画基本計画（第４次）案につい

いて て

○阿南警察署とみおか交番の成果について ・ＤＶ被害者自立支援サポート事業について

○「未知への挑戦」とくしま行動計画（素案）に ・著作権の取扱いについて

ついて ・ＤＶ加害者の再犯防止に関する取組について

○地域の振興について ○水素エネルギー「社会実装」推進事業について

・農業者の実態について ・副生水素を活用した水素ステーション構築につ

・集落再生について いて

○消費税率の引上げに伴う施策について ・燃料電池バス等の導入について

○地方創生に取り組む市町村への支援について ・事業の採算性について

○「働きかけ」対応制度について ○ＤＶ被害者に関するこども女性相談センターの運

○県政運営評価戦略会議について 営について

○文化及び文化財費の減額理由について ○自然エネルギー立県とくしま推進戦略案について

○文化財の保護に関する教育委員会とのすみ分け ・自然エネルギーによる電力自給率の目標につい

について て

・小水力発電の普及について

◎令和元年６月定例会 ・大規模停電（ブラックアウト）に対応した自立

６月14日 電源について

○交通機動隊の特殊勤務手当について ○徳島県過疎地域自立促進計画（令和元年度版）を

○徳島県警察関係手数料条例の一部改正について はじめとした計画の構成について

・道路使用許可及び車庫証明の申請件数・手数料 ○米軍機の低空飛行への対応について

の引上げ理由について ○県車両の交通事故防止対策について

・増収の見込みについて ７月１日、７月２日

・消費税増税を行わなかった場合の措置について ○高齢運転者の交通事故防止対策について

○運転免許費の補正予算について ○チケット不正転売禁止法の周知について

・阿南市及び阿波市への運転免許センターの設置 ○自転車運転のマナーアップに向けた取組について

時期について ○交番・駐在所の体制等の見直しについて

・運転免許センターから遠隔地への利便性の確保 ○逆走事故防止対策について
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○徳島県警察駐在所整備等ＰＦＩ事業について ◎令和元年９月定例会

○警察署統合の成果について ９月13日

○阿南警察署と那賀警察署の統合について ○阿南警察署と那賀警察署の統合について

○警察官の安全対策について ○警察署の今後の再編整備方針について

○服務上の措置に係る情報公開について ○会計年度任用職員制度の概要について

○情報公開について ○公職選挙法違反の取締りについて

・県有車両使用簿の記載について ○交番・駐在所の統合について

・知事の活動記録について ○道路使用許可における事前審査について

・記録の必要性について ○新たな人口ビジョンの策定時期について

○米軍機の低空飛行への対応について ○人口の現状・分析について

○スマート県庁推進課の分掌事務について ○徳島県への移住促進に効果的な情報発信や住まい

○ＡＩを活用した全庁総合ＦＡＱシステム構築事 環境の整備について

業について ○米軍機の低空飛行への対応について

○とくしま丸ごとＡＩコンシェルジュ（仮称）事 ・低空飛行騒音測定器設置事業について

業について ・夜間における目撃情報の対応について

○県税システム・スマート化推進事業について ・国への要望について

○自動車税納税キャッシュレス化推進事業につい ○会計年度任用職員制度の導入について

て ・フルタイム及びパートタイム会計年度任用職員

○リタイアインフラ価値創造事業について の待遇について

○地方創生の取組について ・給与水準の見直しについて

・取組に対する評価について ・財源確保に係る国への要請について

・各地域の取組に対する評価及び各市町村への支 ９月30日、10月１日

援について ○運転免許センター構想について

・既成概念に捉われない取組について ○あおり運転の対処方法について

○人口流出を防ぐ取組について ○ながら運転の罰則強化について

○徳島教育大綱における「ふるさと教育」の推進 ○高齢者の交通死亡事故抑止について

について ○阿南警察署と那賀警察署の統合について

○新たな総合戦略の策定について ○交番・駐在所の再編による交番化のメリットにつ

・「とくしま人口ビジョン」の改定について いて

・取組に対する気概について ○徳島県警察関係手数料条例の一部改正について

・県民意見反映について ○会計年度任用職員の任用方針について

○「未知への挑戦」とくしま行動計画（案）につ ○児童虐待における児童相談所との連携について

いて ○情報公開について

○市町村版総合戦略への支援について ・知事の公務に係る文書の取扱いについて

○イベント体感！「コンセプト泊」推進事業につ ・公文書管理条例の制定について

いて ・意思形成過程における公文書の作成について

○移住交流拡大の取組について ○内部統制制度について

○とくしまリカレント教育推進事業について ・とくしまスマート県庁推進プラン（仮称）にお

○徳島県文化芸術推進基本計画（案）について ける取組について

○「自転車王国とくしま」の推進について ・今後のスケジュールについて

○四国遍路の魅力発信について ○自衛隊機の騒音に対する窓口について

○子ども・若者育成支援推進法に伴う取組につい ○「新たな人口ビジョン」の方向性について

て ・人口動態における国立社会保障・人口問題研究

○徳島県男女共同参画基本計画（第４次）案につ 所推計との比較について

いて ・これまでの取組成果について

○副生水素を活用した水素供給拠点の構築につい ・女性へのアプローチ・女性目線の対策強化につ

て いて

○ラグビーワールドカップ2019ジョージア代表事 ・「新たな総合戦略」策定に向けた決意について

前チームキャンプにおける交流及びＰＲについ ・各世代等の多様なニーズの把握について

て ・ＥＢＰＭ推進事業の概要と分析結果を生かした
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政策立案について ○自動車保管場所現地調査事務委託契約について

・合計特殊出生率の目標達成に向けた取組につい ○未就学児童の散歩コースの緊急安全点検について

て ○徳島県気候変動対策推進計画（緩和編）素案につ

・直近の本県総人口の推移について いて

・多様な働き方（職場環境づくり等）の取組につ ○保育所等入所待機児童解消の取組について

いて ○幼児教育・保育の無償化の実施に伴う食材料費の

・若者が様々な選択ができる施策の推進について 取扱いについて

・若者への情報発信方法について ○少子化対策について

○空き家バンクの取組推進について ○マリッサとくしまの取組について

○国民体育大会の順位向上について ○男性の育児休業の取得状況と育児参加について

・選手の育成、環境整備の予算について ○四国遍路の交流拠点施設について

・指導者の適正配置及び育成について ○文化財の防火対策について

○自立分散型電源の普及促進について ○ワールドマスターズゲームズ2021関西の周知につ

○同性パートナーシップ制度について いて

○企画展等における表現の自由について ○米軍機の低空飛行への対応について

○児童虐待について ○県のハードディスク等情報の廃棄について

・48時間以内の安全確認ルールの実施状況調査に ○テレワークの現状及び情報管理について

ついて ○ＲＰＡの現状及び今後の取組方針について

・児童虐待通告への児童相談所対応について ○働き方改革の目的について

○自然公園等施設整備事業の概要について ○そごう徳島店の閉店による税収の影響について

○とくしま記念オーケストラ事業について ○公文書のより適正な管理に向けた取組について

○板東俘虜収容所関係資料の保存管理について ○会計年度任用職員の給与について

○職場外での個人情報の取扱いについて

◎令和元年11月定例会 ○知事の面会記録について

11月25日 ○ワールドマスターズゲームズ2021関西に係る南部

○警察職員の交通事故防止対策について 圏域の取組について

○徳島東警察署（現徳島中央警察署）庁舎整備等 ○“まるごと徳島”体感フェスの効果及び今後の展

ＰＦＩ事業について 開について

・協力企業の逮捕による影響について ○海外からのインターンシップ生等の受入環境の充

・ＰＦＩによる財政的縮減効果について 実について

○運転中の携帯電話使用等違反の厳罰化について

○関西広域連合におけるＩＲ（総合型リゾート） ◎令和２年２月定例会

の議論について ２月６日

○被災者に対する職員住宅等受入支援について ○会計年度任用職員の任用について

○意思形成過程の記録について ○警察職員宿舎整備事業について

○副市町村長への県職員の派遣について ○徳島県警察・地域警察再編計画（案）について

○県有地の市町村への貸付けについて ・交番・駐在所施設数の現況と変動について

○新たな「財政構造改革基本方針（案）」につい ・駐在所の機能強化について

て ・交番化によるメリット・デメリットについて

○次期徳島県地球温暖化対策推進計画における ・地域住民に対する説明状況について

「2050年、温室効果ガス実質ゼロ」の目標につ ・統合後の駐在所施設の活用について

いて ○徳島中央警察署庁舎整備に係る総額予算について

12月９日、12月10日 ○ハラスメントについて

○地域警察の再構築に向けた中長期ビジョンの具 ・再発防止対策について

体的計画について ・仕事上のストレス解消対策について

○タンデム自転車の規制緩和について ・内外部からの通報による対応について

○飲酒運転根絶に向けた取組について ○交通信号機設置に係る入札状況について

○未利用財産の利活用について ○分析実践！ＥＢＰＭ推進事業について

○児童虐待への対応について ○広がれ！「とくしま暮らし」推進プロジェクトに

○小松島警察署管内発生の交通死亡事故について ついて
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○人口の転出超過に係る外国人の転出数について ・児童相談所の相談件数について

○地方創生局における県と市町村職員の人事交流 ・児童福祉司の役割及び配置について

の現状について ・被虐待児等すこやか育成事業の内容について

○徳島の魅力発信について ・関係機関との連携及び市町村への支援について

・若者へのＹｏｕＴｕｂｅによる情報発信につい ○マリッサとくしまの取組について

て ・市町村の取組への支援について

・県内外への情報発信について ・県外へのＰＲについて

○会計年度任用職員制度の導入に係る影響額及び ○水素エネルギーの導入促進について

財源について ・「地方発！水素社会」普及促進事業について

○公文書の管理について ・燃料電池バスの導入について

○県有財産の無償譲渡及び交換の手続等について ・水素エネルギー導入の方向性について

○情報公開請求における対象文書の特定方法につ ・ＣＯ２排出量削減効果について

いて ○一般環境対策費の繰越明許費について

○ワールドマスターズゲームズ2021関西のエント ○文化事業における意思形成過程の文書の保存につ

リー開始及びＰＲについて いて

２月18日 ○徳島県気候変動対策推進計画（緩和編）案につい

○令和元年度徳島県一般会計補正予算（第５号） て

について ○新型コロナウイルス感染症対策について

・起債の種別及び発行規模について ・テレワーク･モバイルワークの運用拡大について

・起債発行による財政健全化とのバランスについ ・経済対策予算措置について

て ・万代庁舎における消毒液等の在庫について

・公共事業費の執行率向上について ・職員が感染した場合の対応について

２月25日、２月26日 ○米軍機の低空飛行への対応について

○土砂災害特別警戒区域における施設整備の在り ○万代庁舎ユニバーサルデザイン促進事業について

方について ○風通しの良い職場環境づくりについて

○東京2020オリンピック聖火リレー警備について ○県有財産の交換契約等について

○タンデム自転車の一般公道走行の規制緩和につ ○公文書管理条例の制定について

いて ○地方創生のための組織体制について

○令和元年度徳島県一般会計補正予算（第６号） ○住民基本台帳人口移動報告2019年（令和元年）結

について 果の分析について

・運転免許費の減額理由について ○徳島県奨学金返還支援制度の現状と今後の展開に

・警察署整備事業費の繰越明許費について ついて

○徳島東警察署（現徳島中央警察署）庁舎整備等 ○東京本部及び関西本部における関係人口創出の取

ＰＦＩ事業の在り方について 組について

○児童虐待事案に関する児童相談所との連携につ ○５Ｇを活用した事業について

いて ○マイナンバーカードの普及に関する取組について

○交通事故現場における適切な初動対応について ○本県への人の流れにつながる取組について

○防犯カメラの整備及び適正な取扱いについて ○「未知への挑戦」とくしま行動計画（令和２年度

○可搬式速度違反自動取締装置の導入効果につい 版）案について

て ・徳島らしい農業の在り方について

○母子父子寡婦福祉資金貸付金の減額理由及び貸 ・地域活性化のための人材育成について

付状況について ・感染症対策の充実強化について

○実効性のある子育て支援施策について ○人口減少対策について

○新型コロナウイルス感染症の影響による「とく ・ＥＢＰＭの推進について

しまマラソン2020」開催判断について ・的確な施策の実行について

○ワールドマスターズゲームズ2021関西のトライ ３月９日

アスロン競技の参加資格について ○新型コロナウイルス感染症・緊急対策補正予算に

○競技力ジャンプアッププロジェクトの内容につ ついて

いて ・新型コロナ対策社会的養護推進事業について

○児童虐待について ・新型コロナ対策ひとり親家庭支援事業について
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総 務 委 員 会（令和２年度）

（令和２年３月10日選任） ○徳島県立博物館のリニューアルのスケジュール

委員長 中山 俊雄 副委員長 浪越 憲一 について

委 員 福山 博史 井川 龍二 岩丸 正史 ○文化の森衛生用品整備事業の概要について

立川 了大 高井 美穂 長池 文武 ○外出自粛等期間における児童虐待及びＤＶの現状

山田 豊 と対応について

（令和２年５月18日辞職） 中山 俊雄 ○児童養護施設に入所している児童や住民票所在以

（令和２年６月１日選任） 嘉見 博之 外の市町村に避難しているＤＶ被害者への特別定

（令和２年６月10日委員長就任） 浪越 憲一 額給付金の支給について

（令和３年６月25日副委員長就任）嘉見 博之

◎令和２年６月定例会

◎令和２年４月臨時会 ６月10日

４月28日 ○新型コロナウイルス感染症対策について

○新型コロナウイルス感染症対策情報発信事業に ・警察職員の特殊勤務手当の支給対象業務につい

ついて て

・事業内容について ・警察職員の感染防止対策について

・県の情報発信の在り方について ・テレワークの導入におけるセキュリティ対策及

・デマ、詐欺情報等への情報管理の徹底について び業務内容について

○新型感染症対策がんばる観光応援事業について ・新型コロナウイルスに乗じた犯罪の情勢や県警

・事業内容について 察の取組について

・全県的な事業実施について ・運転免許証の有効期限の延長措置の概要及び運

・研修内容について 転免許センターの感染防止対策について

○私立学校における新型コロナウイルス感染症対 ・出張型免許更新業務の再開時期について

策について ・ＤＶ及び児童虐待事案の発生状況について

○採用内定取消者等を対象とした会計年度任用職 ・ＤＶ避難者の特別定額給付金への対応について

員の採用について ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

○県有施設テナント料の減免について 金について

○新型コロナウイルス感染拡大防止に係る休業要 ○警察職員によるハラスメント事案の再発防止につ

請に対する協力金の実施について いて

○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 ○リスタート！新しいとくしま暮らし支援事業につ

付金の使途及び本県への配分について いて

○４月補正予算の予算規模及び県独自の支援策に ○マイナポイント利用促進！徳島県版プレミアムポ

ついて イント事業について

○財政調整的基金の活用について ○新型コロナウイルス感染症影響下における県内の

○新型コロナウイルス感染拡大防止に係る県職員 家計調査及び毎月勤労統計調査の結果について

の在宅勤務の状況について ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

○あわ文化緊急対応事業について 金について

・事業内容について ○ふるさと回帰「絆」強化事業について

・事業の緊急性について ○県有施設のテナント料の減免について

○放課後児童クラブについて ○新型コロナウイルス感染症対策による県職員超過

・県内のクラブの運営状況及び衛生用品の確保に 勤務の増加について

ついて ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

・学校を活用した体制強化及び人材確保について 金の本県への配分について

○児童養護施設を退所した児童への影響について ○財政調整基金の取崩しについて

○保護者が新型コロナウイルスに感染し養育に欠 ○新型コロナウイルス感染症対策に係る国の２次補

ける子供について 正予算への対応について

○文化の森総合公園の施設の状況について
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６月23日、６月24日 ○今後の新型コロナウイルス感染症対応地方創生

○高齢運転者対策について 臨時交付金の取扱いについて

○あおり運転の厳罰化について ○新型コロナウイルス感染症の影響下の地方創生に

○留置施設等の新型コロナウイルス感染防止対策 向けた施策の方向性について

について ○阿南市特別職指定条例に係る審査申立てへの対応

○会計年度任用警察職員の任用状況について について

○徳島中央警察署新庁舎整備工事の一部中断によ ７月３日

る影響について ○追加補正予算の内容について

○徳島県警察・地域警察再編計画について ○留置施設の改修について

○統廃合により廃止となった警察施設の利活用に ○新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた災害対

ついて 策について

○緊急事態宣言期間中の県外ナンバー車両に関す ○追加補正予算の財源について

る相談件数について ○新型コロナウイルス感染症患者の勤務先の業種に

○スマートフォンの新型コロナウイルス接触確認 ついて

アプリの導入及び性風俗業界等への啓発につい ○私立学校再開支援事業の概要について

て ○私立学校の休業状況について

○新型コロナウイルスの感染拡大によるワールド ○家計急変支援事業の概要について

マスターズゲームズ2021関西の開催への影響に ○追加補正予算の財源について

ついて ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

○徳島市の保育園整備見直しに係る県の対応につ 金の実施計画の申請スケジュールについて

いて ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

○待機児童解消の取組について 金を活用した経済的支援について

○ＤＶ及び児童虐待の相談対応件数等について ○ひとり親世帯臨時特別給付金事業の概要について

○困窮するひとり親家庭の支援について ○ひとり親家庭子育て応援事業の実施状況及び県独

○児童養護施設について 自の支援事業の実施について

・県内の施設数等について

・特別定額給付金の受給手続について ◎令和２年９月定例会

・オンライン学習支援のための環境整備について ９月７日

○新型コロナウイルス感染症の影響下におけるス ○徳島名西警察署における証拠品紛失事案への対応

ポーツ団体の活動状況について について

○スポーツ施設の環境整備について ○徳島板野警察署における遺失物返還に係る物損事

○新型コロナウイルス感染症に係る補正予算の追 故の概要について

加編成について ○新型コロナウイルス感染症対策について

○職員の特殊勤務手当に関する条例の改正につい ・警察職員の感染防止策の徹底について

て ・風俗営業店舗への立入りに伴い感染防止対策の

○新型コロナウイルス感染症に対応した財政調整 呼び掛けについて

的基金の取崩しについて ・県からの要請等があった場合の県警察の対応に

○新型コロナウイルス感染防止対策のための県有 ついて

施設の利用自粛に伴う指定管理者への対応につ ○リタイアインフラを活用したリスタート「とくし

いて ま暮らし」提案モデル事業について

○米軍機の低空飛行への対応について ・事業概要について

○新型コロナウイルス感染防止対策における感染 ・既存事業との連携について

者情報の公表について ・事業の効果及び今後のスケジュールについて

○新型コロナウイルス感染症の影響下の移住施策 ○リスタート！体感とくしまモデル事業について

について ・事業概要について

○ＥＢＰＭモデル研究事業報告書における賃金と ・首都圏をターゲットとする理由について

転出者数の相関関係について ・とくしまファン創出の目標設定等について

○最低賃金決定の参考となる統計データの状況に ○職員の不適切な事務処理事案について

ついて ○補正予算における財政調整基金の積み戻しについ

○推定人口による転出入者数について て
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○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 定取消者等を対象とした会計年度任用職員の採

付金の状況について 用について

○電子図書館を使いやすくする事業について ○公文書管理条例について

・事業概要及び全国の電子図書館の運営状況につ ・意思形成過程の文書の作成について

いて ・条例制定過程の情報の提供について

・電子書籍の普及に係る今後の取組について ・新ホール建設における知事と市長の面会につい

９月24日、９月25日 て

○県警察の災害対策について ・条例に関する提案事項の検討状況について

○退職者の再就職について ○転出入均衡目標について

○不動産投資詐欺事件の捜査状況について ・県政運営評価会議の意見について

○懲戒処分等の公表について ・転出超過の要因と対応策について

○徳島中央警察署の新庁舎整備事業について ○マイナポイント利用！促進徳島県版プレミアムポ

○県警察の情報発信の在り方について イント事業について

○通学路の交通安全対策について ・事業の実施状況について

○旧徳島市文化センター跡地への新ホール整備に ・事業の広報について

ついて ○マイナンバーカードの交付状況について

・今後の方向性について ○マイキーＩＤの設定数について

・建設に向けた課題について ○国勢調査の実施状況について

・検討会議について ○地方自治法上の審査申立てについて

・平成20年度、平成21年度に実施した青少年セン

ターの耐震改修事業について ◎令和２年11月定例会

・埋蔵文化財調査について 11月25日

・規模及び機能について ○県警察の犯罪被害者等の支援について

・近隣施設を含めた一体的な開発について ○徳島中央警察署新庁舎整備に伴う埋蔵文化財調査

・他県のホールの状況及び新ホール建設予定地の について

面積について ○警察職員の交通事故防止対策について

・開館予定時期及び県市協調の在り方について ○徳島県郷土文化会館の指定管理者の選定理由につ

・意思形成過程の透明性の確保について いて

・建設予定地について ○徳島県郷土文化会館の今後の在り方について

・徳島県青少年センターの機能移転について ○新ホール整備に向けた検討について

・鉄道高架事業との関係について ・新ホール整備の基本方針（仮称）について

○インターネット上の人権侵害への対応について ・建設予定地について

・人権ネットモニタリングについて ・今後の新ホール事業の進め方について

・大学との連携実施における大学生の人権研修に ・徳島市との費用の負担割合について

ついて ・埋蔵文化財調査について

○あわ文化緊急対応事業の実施状況について ・新ホール整備の基本方針の取りまとめ及び公表

○財政健全化比率について について

○脱ハンコ！県庁バックオフィスデジタル化加速 ・事業の具体化に向けたスケジュールについて

事業について ○令和２年度上半期の移住者の状況について

○新型コロナウイルス感染症による影響を受けた ・移住者数について

指定管理者への対応について ・移住相談件数及びオンライン相談件数について

○本県の財政状況について ○一般歳入金キャッシュレス決済推進事業について

○米軍機の低空飛行の今後の対応について 12月８日、12月９日

○徳島県新型コロナウイルス感染症の感染拡大防 ○阿南、阿波両運転免許センターの運用状況及び行

止のための条例(仮称)骨子案のパブリックコメ 政サービスの拡充について

ントについて ○駐車禁止場所における駐車許可について

○ローカル５Ｇの今後の展開について ○自転車の安全利用に向けた取組について

○就職氷河期世代を対象とした職員の採用につい ○徳島中央警察署跡地の活用について

て ○徳島中央警察署新庁舎への人員配置について

○新型コロナウイルス感染症の影響による採用内 ○あおり運転の情勢について
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○県警察の新型コロナウイルス感染症対策につい ・今後の検討における各部局との連携について

て ・新ホールの座席配置について

○飲酒運転根絶に向けた取組について ○青少年センターの移転について

○職員の超過勤務縮減に向けた取組について ・利用者からの意見聴取について

・超過勤務時間の実績について ・今後の在り方について

・新型コロナウイルス感染症に係る県の組織体制 ・移転後の運営方法について

の整備について ・旧青少年センターの解体時期について

・超過勤務縮減の状況について ・旧青少年センター跡地の埋蔵文化財調査につい

・長期休業者について て

・高病原性鳥インフルエンザに対する防疫体制に ・アミコビルの屋上の活用について

ついて ・整備費について

・タスクフォースの設置状況について ・移転後のスポーツ施設の利用について

○新ホール整備について ・類似スポーツ施設の利用について

・徳島中央警察署跡地の利活用について ○待機児童解消に向けた取組状況について

・事業費及び財源について ○とくしまマリッジサポートセンターについて

・新駅設置に係る事業費及び徳島市との負担割合 ・事業実績について

について ・コロナ禍における取組について

○米軍機の低空飛行への対応について 12月17日

○就職氷河期世代をはじめとする多様な職員の採 ○新ホール整備基本計画策定事業について

用について ・基本計画の内容について

○新型コロナウイルス感染症の影響により雇止め ・追加補正で行う理由について

等となった方を対象とした来年度の会計年度任 ・基本計画案の策定スケジュールについて

用職員の採用予定について ・業者選定方法及びスケジュールについて

○関西広域連合について ・建設予定地周辺の活用について

・設立から10年間の取組に対する評価について ・規模等について

・新型コロナウイルス感染症に対する広域連携の ・徳島市との連携について

取組について ○ひとり親世帯臨時特別給付金事業について

・アフターコロナを見据えた今後の方向性につい ○フードパントリーの実施状況について

て ○青少年センター移転設計事業について

○とくしまプロモーション推進チームの設置時期 ・徳島市との連携について

及びアワーケーション戦略マップの策定につい ・事業費の内訳及び敷地面積、整備手法について

て ・基本計画の策定について

○いいね！＃徳島暮らしアイデアコンテストにつ ・移転後の体育施設について

いて ・移転設計のスケジュールについて

○国と連携したデジタルトランスフォーメーショ

ン及びデジタルデバイド対策について ◎令和３年１月臨時会

○マイナンバーカードの交付状況及び徳島県版プ １月28日

レミアムポイントの利用状況について ○ふるさと回帰「絆」強化緊急支援事業について

○新ホール整備について ・事業概要について

・県市協調新ホール整備基本方針（案）について ・対象者、対象人数、送付内容について

・県市協調未来創造検討会議での意見と方針案へ ・ふるさと回帰「絆」応援事業の状況や事業への

の反映状況について 評価について

・徳島市中央公民館の在り方について ・緊急事態宣言地域が拡大された場合の対応につ

・令和２年度「未知への挑戦」実装費について いて

・事業の進め方及び整備費について ・緊急事態宣言地域の近隣地域への対象拡大及び

・建設予定地周辺の一体的な土地の活用について 他県における類似事業の実施状況について

・負担割合等についての徳島市との協議について ・予算額の根拠について

・検討に係る職員体制及び整備スケジュールにつ ・県内在住学生への支援について

いて ・前回事業の申込者による当該事業への申込みの

・基本計画の内容及び策定スケジュールについて 可否について
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・緊急事態宣言解除後の対象者について ト！＃徳島移住促進事業との関連について

○全国知事会による新型コロナウイルス特措法に ２月24日、２月２５日

係る提言について ○交通マナーアップに向けた取組について

○ひとり親家庭子育て応援強化事業について ○留置管理業務の集約及び留置管理業務における

・事業目的と概要について 新型コロナウイルス感染症対策について

・ひとり親家庭子育て応援事業の実績と効果につ ○ＤＶ・ストーカー及び児童虐待事案の情勢等に

いて ついて

・他県における類似事業の実施状況について ○捜査費の執行状況について

・事業の開始時期について ○徳島中央警察署新庁舎整備について

・市町村のひとり親支援の状況について ・物価変動に伴う契約変更について

・ＰＦＩ事業におけるリスク分担について

◎令和３年２月定例会 ・浸水予測と地下構造物について

２月５日 ・新ホール整備に係る徳島中央警察署現庁舎跡

○警察行政手続のデジタル化に向けた取組につい 地の活用について

て ○徳島中央警察署新庁舎の完成を踏まえた県警察

○ハラスメント事案の発生及び内部処分の公表に の今後の意気込みについて

ついて ○県行政におけるデジタル社会の実現に向けた取

○警察官の採用状況にについて 組について

○新ホール整備基本計画（素案）について ○新型コロナウイルス感染症対策に係る私立学校

・建設用地について への支援について

・駐車場整備について ○私立高等学校等のＧＩＧＡスクール構想の進捗

・パブリックコメントの反映など今後のスケジュ 状況について

ールについて ○ローカル５Ｇの整備状況及び県庁スケッチブック

・迅速な整備に向けた発注の準備について 計画について

・基本計画策定事業における事業者の選定につい ○米軍機の低空飛行への対応について

て ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

・県と徳島市の役割分担について 金の県への配分及び活用状況について

・建設用地の拡充について ○令和２年度県税収入額及び新型コロナウイルスに

・新駅設置の必要性について 係る徴収猶予の状況と減収への対応について

・あわぎんホールの機能維持について ○財政調整基金の状況と今後の取崩し及び二十一世

・埋蔵文化財調査による整備スケジュールへの影 紀創造基金の活用について

響及び発掘調査範囲について ○ＡＩ導入に係る市町村との連携について

・徳島市と締結する協定書の内容について ○記者会見室の運用について

・整備手法について ○知事公用車の運転記録について

・概算面積及び建設費用について ○公文書管理条例の検討状況について

○ひとり親家庭就業支援強化事業の概要ついて ○とくしま自治体行政2030モデルの骨子案について

○青少年センター機能移転事業について ○ｖｓ東京「とくしま回帰」総合戦略～未知の世界

・アミコビルの賃料について への挑戦～の改定について

・設計業務の進捗状況について ・改正内容について

・設計事業者の選定について ・とくしまリスタート’（ダッシュ）プロジェク

○チームで繋ぐ！保育現場サポートプロジェクト トについて

の概要について ・デジタル社会とグリーン社会を基盤とした成長

○マイナンバーカードの申請状況及び交付状況に 戦略について

ついて ○地方創生に係る県予算及び成果について

○徳島県版プレミアムポイント事業の執行状況に ○住民基本台帳人口移動報告結果の分析について

ついて ○マイナンバーカードの交付状況及び徳島県版プレ

○徳島県版プレミアムポイント事業の終期につい ミアムポイント事業の実績について

て ○ふるさと回帰「絆」強化緊急支援事業の概要につ

○サブスクで移住者の「住まい」と「移動」まる いて

ごとサポート事業の概要及びみんなでリスター ○農家民泊の現状と支援状況について
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○市町村における行政デジタル化の推進について

○新ホール整備について

・県市協調新ホール整備基本計画（案）のパブ

リックコメントについて

・県と徳島市の役割分担について

・今後の事業の進め方について

・整備に係る事業費について

・整備に係るリスク分担について

・県市協定書の内容及び締結時期について

・開館時期について

・地下埋設物の処理について

・徳島市中央公民館等の機能移転について

・開館後の管理運営について

・新駅の設置について

・新駅の整備費について

・整備費の全体像及び運営費について

・建設用地の評価額について

・感染症対策について

○庁内連携によるコロナ禍における若者の心のケ

アについて

○東京2020オリンピック聖火リレーの準備状況に

ついて

３月９日

○令和２年度一般会計補正予算（第12号）につい

て

・追加の補正予算を編成する理由について

・二十一世紀創造基金の状況及び財政健全化への

影響について

○今後の新型コロナウイルス感染症対策予算に係

る財源について
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総 務 委 員 会（令和３年度）

（令和３年３月10日選任） ◎令和３年６月定例会

委員長 高井 美穂 副委員長 井下 泰憲 ６月16日

委 員 井川 龍二 喜多 宏思 原 徹臣 ○徳島東警察署（現徳島中央警察署）庁舎整備等

重清 佳之 元木 章生 東条 恭子 ＰＦＩ事業の特定事業契約の変更特定事業契約に

梶原 一哉 ついて

（令和３年６月25日辞職） 高井 美穂 ○交通死亡事故の防止対策について

（令和３年６月25日選任） 黒﨑 章 ○警察職員の交通事故防止対策について

（令和３年６月25日委員長就任） 井下 泰憲 ○女性警察官を含む警察職員の採用等について

（令和３年６月25日副委員長就任）黒﨑 章 ○ＷＥＢ会議システムの導入について

○徳島文化芸術ホール（仮）の敷地の準備状況につ

◎令和３年５月臨時会 いて

５月１９日 ○青少年センター移転整備事業について

○県内学生とくしまぐらし応援プロジェクトにつ ・現在の整備状況について

いて ・移転後の延べ床面積及び賃貸料について

・各大学における独自の学生を支援する取組につ ・駐輪場と駐車場の整備について

いて ・キッズルームの移転について

・支援内容について ・近隣施設との連携及び情報提供について

・事業実施による効果について ・Ｗｉ－Ｆｉの環境の整備について

・専修学校を対象とすることについて ・移転整備業務の委託契約について

・支援の対象者について ○待機児童の状況について

・学生への雇用創出に向けた取組について ○「にし阿波地域の雑穀食」魅力・発掘・発信事業

・県産食料品を配布する学校数について について

・今後の事業継続について ６月29日、６月30日

・高等教育機関等への聞き取り状況について ○県内の薬物犯罪情勢等について

・支援する県産食料品の内容について ○特殊詐欺被害防止対策等について

・支援の時期及び申込方法について ○男性職員の育児休業の取得について

○退所児童自立支援資金貸付事業について ○コロナ禍のおけるＤＶ事案等について

・事業内容について ○交通安全教育等について

・貸付状況について ○警察職員へのワクチン接種について

・児童福祉施設退所前の児童に対する支援につい ○警察職員の交通事故防止について

て ○交番・駐在所員の安全対策について

・事業の周知について ○公有財産の有効活用について

・貸付金の返還免除の要件及び実績について ・既存ストックの有効活用の状況について

○コロナに負けない！女性つながりサポート事業 ・旧県立ろう学校跡地の活用について

について ○県の財政運営について

・事業対象者の現状について ・県民への周知・広報について

・生理用品の提供先について ・歳入の確保について

・今後の事業展開について ・若手職員によるタスクフォースの提案の成果に

・事業の実施スケジュールについて ついて

・事業の周知について ○個人県民税の税収等の現状と今後の見通しについ

・ピアサポーターによる事業実施体制の整備につ て

いて ○電気自動車及び急速充電設備の導入状況について

・ピアサポーターに対する報酬等について ○県職員のテレワークの実施状況について

○公益通報制度について

・制度の概要と実績について

・とくしま記念オーケストラ事業に関する通報に
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ついて 及び支援について

○とくしま記念オーケストラ事業に関する外部調 ○県立総合大学校を活用した生涯学習におけるデ

査について ジタル教育について

○徳島県過疎地域持続的発展計画（案）について ○複業人財の活用による地域活性化について

○県内のＷｉ－Ｆｉ環境の整備状況について ○新価値創造について

○ふるさと納税及び企業版ふるさと納税の実績等 ○県庁ふれあいセンター・すだちくんテラスにおけ

について る新型コロナウイルス感染症に関連した相談につ

○マイナンバーカードの交付状況等について いて

○マイナポイント事業の実績及び経済効果につい ○万代庁舎における転落事案について

て ９月21日、９月22日

○県職員のマイナンバーカード取得状況について ○通学路の交通安全対策等について

○マイナンバーカードの健康保険証利用に係る状 ○飲酒運転の県内情勢及び根絶に向けた対策等につ

況について いて

○とくしま記念オーケストラ事業について ○高齢運転者の事故防止等について

・事業概要及び事業実施体制について ○県警察における新型コロナウイルス感染症対策等

・徳島県文化振興財団による事務局的機能につい について

て ○県政運営評価戦略会議で採択された「県民からの

・事業の事務処理について 優れた意見・提言」について

・事業の経費の積算について ○社会福祉法人等の監査について

・技術的助言及び支援について ○職員のメンタルヘルスについて

・民間事業者間の契約行為への県の関与について ○令和２年度徳島県内部統制評価報告書について

・事業の再調査について ○行政のデジタル化の推進について

・刑事確定訴訟記録の取扱いについて ○就職氷河期世代への支援について

○旧文化センター跡地の発掘調査の状況と今後の ○令和２年度決算における未収金について

調査範囲について ○ＧＸ関係予算について

○徳島文化芸術ホール（仮称）の整備について ○令和３年度の県税収入の見通しについて

○新青少年センター整備に係る随意契約について ○若者の転出超過に対する取組について

○東京2020オリンピック・パラリンピック事前 ○奨学金返還支援制度の実績及び更なる周知につい

キャンプにおける新型コロナウイルス感染症に て

ついて ○デジタル庁設置による本県への影響等について

○ふるさと納税の実績及び今後の取組について

◎令和３年９月定例会 ○徳島文化芸術ホール（仮）整備について

９月６日 ・審査結果について

○徳島東警察署庁舎整備等ＰＦＩ事業に係るによ ・客席数等の施設整備について

るダイオキシン対策工事等について ・利用者数の見込み及び施設の稼働率について

○県警察の庁舎整備等について ・県産材の利用について

○幹部職員による情報漏えい等事案について ・自転車置場の設置について

○幹部職員によるパワーハラスメント事案につい ・今後の管理運営について

て ・南海トラフ巨大地震等への対策について

○幹部職員による処分事案について ・環境への配慮について

○ヤングケアラー支援事業について ・設計及び施工業者について

○本県のヤングケアラーに対する具体的な支援状 ・駐車場の整備について

況について ・障がい者への配慮及び若者の利用促進策につい

○徳島文化芸術ホール（仮称）管理運営等検討事 て

業について ○文化振興に対する取組について

○誰一人取り残さない「デジタルデバイド対策」 ・徳島県立博物館のリニューアルについて

推進事業について ・県が主催する文化イベントについて

・事業概要と目的について ・文化活動に対する支援について

・デジタル支援員の養成及び活用について ○競技力の強化に向けた取組について

○デジタル社会の実現に向けた県民への情報提供 ○ワールドマスターズゲームズの開催見通しについ
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て 推進について

○行政のスマート化に対する県の認識について

◎令和３年11月定例会 ○職員の人事評価について

11月22日 ○県税収納のスマート化について

○クロスボウの規制に係る法改正等について ○テレワーク等を活用した執務環境の確立について

○特殊詐欺事件の未然防止対策等について ○中央こども女性相談センターの人事異動について

○犯罪被害者の支援体制等について ○契約執行に対する評価について

○市町村の行政システムの情報セキュリティ対策 ○デジタル格差解消に向けた支援の状況と今後の取

について 組について

○徳島県公共施設総合管理計画の改訂について ○学生と地域の連携・協働による地域づくりについ

・現計画の進捗状況について て

・市町村における管理計画の策定及び見直しの状 ○マイナンバーカード出張申請サポートの実施状況

況について について

・改訂の理由及び内容について ○マイナンバーカードの交付状況について

・今後の進捗管理について 12月14日

○ＮＰＯ法人による県有施設の管理運営の効果に ○マイナンバーカード取得加速！徳島県版プレミア

ついて ムポイント事業の詳細及び昨年度事業のに成果つ

○県内ＮＰＯ法人の活動状況について いて

○今後のＮＰＯ法人支援に係る取組について ○マイナンバーカード普及加速！出張申請サポート

12月６日、12月７日 事業の詳細について

○交通安全対策について ○マイナンバーカードの取得促進と行動計画で掲げ

○通学路の安全対策について る目標の実現に向けた県の方針について

○高齢ドライバーの交通事故防止対策について ○マイナンバーカードの交付状況及びこれまでの取

○警察署友の会について 組の成果等について

○犯罪被害者支援について ○マイナンバーカード事業の個人情報管理について

○サイバー犯罪への対処について ○令和３年度一般会計補正予算（第12号）に係る地

○徳島県警察・地域警察再編計画の推進について 方債の補正について

○旧徳島中央警察署の解体工事の進捗状況につい

て ◎令和４年２月定例会

○徳島文化芸術ホール（仮称）の整備について ２月７日

・施設整備内容について ○拳銃の不適切保管事案及び業務継続を見据えた警

・管理運営計画について 察職員等のＰＣＲ検査事業等について

○サイクルツーリズムの充実について ○徳島東警察署庁舎整備等ＰＦＩ事業の特定契約事

○とくしま記念オーケストラ事業について 業の変更特定契約について

○令和４年度に向けた未来創生文化部の施策の基 ○令和３年中の交通事故情勢等について

本方針について ○コロナ禍における子供と保護者を対象とした実態

・希望出生率1.8の実現について 調査について

・ひとり親家庭を支援するネットワークの構築に ・調査結果について

ついて ・関係部局と連携した支援の取組について

・国体順位の飛躍に向けた抜本的強化について ・多様な相談支援の情報発信について

・オリンピアン・パラリンピアンと県民との交流 ○ひとり親家庭就業支援強化事業について

について ○徳島文化芸術ホール（仮称）の整備について

・スポーツ・ツーリズムの創造について ・駐車場の整備について

○徳島県立文学書道館の運営状況と活用について ・自然エネルギーを活用した施設の維持管理につ

○とくしま丸ごとＡＩコンシェルジュの事業内容 いて

について ○２月補正予算について

○未利用財産の活用について ・メディアミックスを加速させる情報発信事業に

○一般歳入金等のキャッシュレス決済の導入につ ついて

いて ・ＧＸ推進による農林漁業者への支援について

○県の情報セキュリティ対策及びスマート県庁の ・ＤＸを活用した私立学校魅力向上事業について
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・私立学校における家計急変世帯への修学支援に ○ダイバーシティの視点に立った県広報の取組に

ついて ついて

○アワーケーションの取組実績及び今後の展開に ○会計年度任用職員の任用状況及び処遇について

ついて ○公共施設等総合管理計画に基づく公共施設の在り

○複業人材活用進化展開プロジェクトの事業概要 方について

及び今後の展開について ○トリガー条項の発動による地方税等への影響につ

○大阪・関西万博について いて

・大阪・関西万博「とくしま活性化・魅力創出」 ○徳島県奨学金返還支援制度について

方針（案）のコンセプトについて ・制度概要と令和４年度の予算内容について

・関西パビリオンの施設規模及び出展スケジュー ・今年度の応募状況と今後の取組について

ルについて ○デジタル支援員の育成の状況について

・大阪・関西万博魅力発信体制構築事業について ・講座の実施状況と女性受講者の割合について

・事業推進体制について ・支援員のスキルと現場ニーズのマッチングの進

２月22日、２月24日 め方について

○藍住町に整備予定の大型交番について ○サテライトオフィス誘致の状況について

○阿波おどりの雑踏警備等について ○オール徳島ＳＤＧｓ推進事業の概要について

○歩車分離式信号の導入状況について ○人口減少対策について

○警察署友の会について ○テレワークオフィスの状況及び広報について

○通学路の安全対策について ○デジタルとマイナンバーカードを活用した若者の

○阿南・阿波運転免許センターでの学科試験につ 投票促進について

いて ○統計データの分析手法活用法について

○運転免許行政及び交通違反の取締り状況につい ３月８日

て ○給与条例等の改正について

○徳島県警察・地域警察再編計画推進事業につい ・改正の経緯について

て ・改正による影響額について

○徳島県鳴門総合運動公園野球場（オロナミンＣ ・職員のモチベーションの維持について

球場）の整備に係る検討状況について

○県立博物館の誘客に係る取組状況について

○あわ文化創造継承事業について

○ユニバーサルカフェ支え合い促進事業について

○徳島文化芸術ホール（仮称）の整備について

・発掘調査結果及び今後の対応について

・設計、施工に係る今後の対応について

○とくしま記念オーケストラ事業の事務処理に係

る再調査について

○県内の文化資源を活用した取組について

○県立文書館の企画展の実績及び今後の取組につ

いて

○庁内連携による子育て支援について

○２月補正予算案における減債基金及び二十一世

紀創造基金への積立てについて

○今年度の県税収入の状況について

○県税の未収金の状況と徴収に向けた取組につい

て

○公文書管理条例の制定について

○公用車の電動車率の向上について

○万代庁舎における再生可能エネルギー電力の調

達について

○合同庁舎スマートリノベーション事業について

○防災拠点情報ネットワーク強靱化事業について
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総 務 委 員 会（令和４年度）

（令和４年３月９日選任） ・管理運営について

委員長 増富 義明 副委員長 山西 国朗 ・バリアフリーへの対応について

委 員 須見 一仁 岡本 富治 嘉見 博之 ・整備予算について

北島 一人 東条 恭子 庄野 昌彦 ・駐車場整備について

古川 広志 ・土地の贈与受理について

・埋蔵文化財の保存方針及び整備への影響につい

◎令和４年６月定例会 て

６月９日 ○新しい青少年センターの利用状況及び今後の整備

○事故繰越しについて について

○徳島被害者支援センター等との連携について ○ダイバーシティ社会の推進について

○特殊詐欺防止対策について ○ウクライナからの避難民への支援について

○可搬式オービスの導入について ○ヤングケアラーに関する実態調査について

○通学路対策等について ○こども家庭庁設置に向けた本県の対応について

○大阪・関西万博に係る６月補正予算について ○保育所等待機児童の解消に向けた取組について

・徳島「まるごとパビリオン」ゲートウェイ事業 ○精神疾患による長期休職者の状況について

について ○休職者の代替職員の確保について

・とくしまバーチャルパビリオン発信力強化事業 ○年度途中の退職者の状況について

について ○職員の健康管理について

・メタバースを活用した取組について ○行政需要に対応する人員の確保について

・事業予算について ○保健所の体制強化について

○新型コロナウイルス感染症対応地方特別創生臨 ○予算編成方針について

時交付金の原油価格・物価高騰対応分の市町村 ○公文書の保存期間について

における活用について ○県庁舎における新電力からの電力調達について

○公文書等管理条例（仮称）の骨子案について ○大阪・関西万博について

・条例の目的について ・挙県一致協議会における部会の設置について

・国の公文書管理のデジタル化に係る検討状況に ・基本計画骨子案について

ついて ・予算の確保及び本県の魅力や強みの発信につい

・公文書管理のＤＸ化について て

・外部有識者への意見聴取について ○県及び市町村における情報セキュリティ対策につ

・施行期日について いて

○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 ○次期総合計画の目標の重点化及び数値目標につい

付金の原油価格・物価高騰対応分の活用につい て

て ○徳島大学の定員増に関する本県の取組等について

６月21日、６月23日 ○特別交付税について

○当直勤務の見直しについて ７月１日

○サイバー犯罪等への対応について ○職員の育児休業等に関する条例の一部改正につい

○県警察における災害対策について て

○運転免許行政について ・改正の概要について

○新たな武道館整備の整備に係る今後の検討につ ・男性職員及び会計年度任用職員の育休の取得状

いて 況について

○徳島文化芸術ホール（仮称）の整備について ・これまでの育休取得促進の取組及び今後の取組

・基本設計について について

・地震対策について

・鑑賞環境について ◎令和４年８月２日

・施設の耐用年数について ○児童等利用施設電気料金高騰に係る緊急支援につ

・グリーン化対策について いて
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・支援の概要について ○児童養護施設の運営について

・施設別の支援額について ・現状について

・児童等利用施設以外に対する支援について ・里親やファミリーホームへの委託状況について

・支援の内容について ○パラアスリートに対する支援について

・原油価格・物価高騰に対応した新型コロナウイ ○第５次徳島県男女共同参画基本計画について

ルス感染症対応地方創生臨時交付金の充当につ ・農業団体における役員等への女性の登用状況に

いて ついて

・次期計画策定における考え方について

◎令和４年９月定例会 ○徳島文化芸術ホール（仮称）の整備について

９月９日 ・駐車場の整備について

○警察職員の交通事故防止対策について ・バリアフリー化について

○警察職員の処分事案及び再発防止策について ・県民ワークショップの実施状況について

○インターネットバンキングを利用した詐欺につ ・県民からの意見を聞く窓口について

いて ・完成までのスケジュールについて

○新たな総合計画に係る県民からの意見について ・建設資材の高騰による整備への影響について

○大阪・関西万博について ・小ホールの音響設備及び利便性について

・徳島「まるごとパビリオン」基本計画（仮称） ・ホール整備における物価スライドの適用につい

骨子案の内容について て

・「大阪・関西万博」とくしま挙県一致協議会検 ・県民の文化芸術活動に沿ったホールの利用につ

討部会について いて

・「バーチャルパビリオン」×「リアルイベント」 ・ホールの料金設定について

モデル実装事業について ・省エネ対策について

・万博を契機とした来県への工夫について ○公文書等の管理に関する条例（素案）について

・徳島「まるごとパビリオン」基本計画（仮称） ・素案の内容について

の策定に係る委託業者について ・外部有識者からの意見及び条例への反映につい

○秋の阿波おどり期間中に実施したバーチャルイ て

ベントの成果について ・公文書管理におけるＤＸ化について

○財政調整的基金の状況について ・文書の作成義務について

○電気料金高騰に係る補正予算について ・職員の業務負担について

○職員の定年等に関する条例等の一部改正等の内 ・歴史的文化的価値のある文書について

容について ・条例の目的と知る権利との関連について

○役職定年制導入の影響について ・意思決定過程における公文書の作成義務につい

○実質公債費比率の推移について て

９月27日、９月28日 ・公文書の適正管理の確保について

○運転免許の受験資格の緩和について ○県職員の定年延長について

○阿南・阿波運転免許センターにおける普通免許 ・条例改正の内容について

の学科試験について ・退職手当の支給について

○運転免許の返納について ○来年度当初予算編成方針について

○留置施設における新型コロナウイルスの感染拡 ○こども家庭庁の設置や感染症対策を踏まえた来年

大防止対策について 度の組織体制について

○110番映像通報システムについて ○「未知への挑戦」とくしま行動計画の評価結果に

○警察職員の定年延長について ついて

○警察署の窓口業務の受付時間の変更について ○大阪・関西万博について

○安倍元総理の国葬の警備に係る本県警察官の派 ・ＮＦＴ（非代替性トークン）の配布について

遣について ・来年度当初予算について

○指定管理者の公募に対する申請状況について ○新たな総合計画「長期ビジョン編」骨子案及び

○少子化対策について 「中期プラン」のイメージについて

・出生率の目標及び現状について ・現行計画との違いについて

・こども政策推進連携会議について ・県民等からの意見の計画への反映について

○児童虐待防止に係る取組について ○県の人口ビジョンについて
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・公文書管理条例施行後における意思決定過程の

○特別交付税の算定に係る情報公開について 文書の保存について

○新たな武道館の整備に係る検討状況について

◎令和４年11月定例会 ○ＤＶ被害の相談状況について

11月21日 ○民間のＤＶ被害者支援団体への支援継続につい

○警察職員の交通事故防止対策について て

○遺失物返還事故への対応について ○男女共同参画基本計画改定素案について

○子ども食堂・ユニバーサルカフェ等緊急支援事 ・男女間の賃金格差への対応について

業の内容について ・男性の育児休業の取得促進について

○子ども食堂の位置付けについて ○徳島文化芸術ホール（仮称）の整備について

○児童等利用施設電気料金高騰対策事業の対象者 ・舞台の整備に係る課題と対応について

について ・県民ワークショップでの意見と計画への反映に

○国の出産・子育て応援交付金事業に係る県及び ついて

市町村の対応について ・整備に係る財源について

○徳島「まるごとパビリオン」先攻発信展開事業 ・開館に向けたスケジュールについて

の概要について ○こども家庭庁創設を踏まえた県の組織体制につい

○これまでの大阪・関西万博関連事業の補正予算 て

について ○今後の少子化対策の取組について

12月５日、12月６日 ○出産・子育てのしやすい職場づくりに向けた県内

○警察職員の懲戒処分事案について 企業における実態調査について

○徳島県警察・地域警察再編計画について ○子ども食堂・ユニバーサルカフェ等緊急支援事業

○県警察防犯アプリについて の継続について

○警察官の巡回連絡について ○出産支援金等の給付について

○「未知への挑戦」実装費の執行状況について 12月14日

○働きやすい職場環境の構築について ○こどもの安心・安全対策支援事業の概要について

○職員の超過勤務の縮減に向けた適切な人員配置 ○徳島県出産・子育て応援交付金事業について

について ・事業概要について

○新型コロナウイルス感染症給付金の事務処理体 ・実施に向けた市町村への技術的助言について

制の遅延について ○交通安全施設整備事業の概要について

○指定管理料の設定について

○公文書管理条例施行に伴う庁内協議等の議事録 ◎令和５年２月定例会

の作成について ２月６日

○新たな総合計画「長期ビジョン編」及び「中期 ○令和５年度の徳島県警察・地域警察再編計画につ

プラン編」について いて

・現行計画との違いについて ○徳島県警察本部の内部組織に関する条例及び徳島

・県民からの意見の反映について 県地方警察職員定員条例の一部改正について

・今後の策定スケジュールについて ○信号機の高度化について

・策定に係る県民の参加について ○徳島文化芸術ホール（仮称）の整備に係る令和５

○「大阪・関西万博」について 年度当初予算案及び継続費について

・関西パビリオンの建築計画について ○新たなスポーツ大会・合宿スタイル発信事業につ

・万博に向けた県の体制について いて

・万博を契機とした本県の魅力発信及び動画の制 ○児童相談所ＤＸプロジェクトについて

作について ○徳島「まるごとパビリオン」基本計画（案）につ

・来年度の施策の基本方針について いて

・関西万博を生かした徳島「まるごとパビリオン」○マイナンバーカード取得加速！徳島県版プレミア

の推進について ムポイント事業について

○ＥＢＰＭの取組状況について ・２月補正予算について

○市町村の特別交付税について ・ポイントの付与状況及びカードの交付状況につ

・市町村への配分に係る裁量について いて

・訴訟経費等について ・今後の取組について
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○徳島県徳島ビル管理事業特別会計予算について

○職員の定年の段階的な引上げに対応するための

退職手当基金条例について

○徳島県職員定数条例の改正について

・改正の趣旨について

・県立病院における医療従事者の確保について

○令和５年度における私立学校等の生徒等に対す

る修学支援について

２月21日、２月22日

○警察署における窓口受付時間の変更及び当番制

の試行状況等について

○信号機のない横断歩道の安全対策について

○不審者情報の把握及び対応について

○高齢者の交通死亡事故対策等について

○高級車の盗難防止対策について

○補正予算の給与費の増額理由について

○交差点の安全対策について

○令和５年度当初予算における継続費について

○令和５年度における財政調整的基金等の残額に

ついて

○会計年度任用職員に対する勤勉手当等の支給に

ついて

○指定管理者が雇用する職員の処遇について

○超過勤務の縮減及びワークライフバランスにつ

いて

○県庁舎におけるＧＸの取組について

○令和５年度の保健所及び児童相談所の体制につ

いて

○県の審議会等におけるオンライン会議の活用に

ついて

○公文書等の管理に関する条例における第三者機

関の設置について

○新たな地方創生総合戦略（Ｒ５～Ｒ９）骨子案

について

○2025年大阪・関西万博に向けての取組について

○徳島教育大綱骨子案について

○地域総合整備資金の減額について

○地域コーディネーターの育成について

○投票所における本人確認について

○徳島文化芸術ホール（仮称）の整備について

・管理運営計画について

・整備及び管理運営に係る費用について

・継続費について

・実施設計の進捗について

○補正予算により減額となった事業について

○高齢者の生きがいと健康づくり推進事業につい

て

○外国人にやさしい徳島づくり推進事業について

○地域コーディネーターの養成について
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経 済 委 員 会（令和元年度）

（令和元年５月17日選任） ○にし阿波の花火大会について

委員長 元木 章生 副委員長 北島 一人 ○観光素材集の活用状況及び今後の活用について

委 員 岡本 富治 嘉見 博之 寺井 正邇 ○鳴門山展望台を活用した観光誘客について

山西 国朗 黒﨑 章 仁木 啓人 ○ＬＥＤによる産業成長と雇用創出の取組について

浪越 憲一

◎令和元年９月定例会

◎所管事項説明聴取 ９月13日

５月21日 ○あっせんで不応諾になった場合の対応について

○働き方改革関連法案の取組について ○とくしまマラソン2020について

○外国人関係の労使紛争の取扱いについて ○国際季節定期便について

○マチ★アソビについて ○有害鳥獣捕獲報奨金の不正受給について

・県から実行委員会への支出について ○「徳島木のおもちゃ美術館（仮称）」について

・運営状況等について ○ターンテーブルについて

○観光振興施策について ○台風第10号による水産関係被害について

・渋滞等の対策について ○平成30年度徳島県農林水産基本計画レポートにつ

・夏期連休期間中等の対策について いて

○企業誘致の取組について ９月30日、10月１日

○「あきさかり」の種子の確保について ○外国人に係る労働相談について

○ニホンザルの被害対策について ・年間の相談件数について

○ノリ、ワカメの不作について ・労働委員会以外の相談機関について

○日米貿易協定について

◎令和元年６月定例会 ○豚コレラ対策について

６月14日 ・県内養豚事業者とのワクチン接種に係る協議に

○渋滞対策について ついて

・５月連休期間中の対策結果について ・野生イノシシに対する検査状況について

・阿波おどり期間中等の対策について ○ターンテーブルの運営状況等について

○ターンテーブルの運営状況について ・顧客管理の状況について

○鳥獣対策の組織一元化について ・今年度の数値目標の達成見込みについて

○鳴門海峡周辺における他県からの遊漁船につい ・費用対効果について

て ○和牛受精卵の流通管理体制について

７月１日、７月２日 ○共同研究の成果の取扱いについて

○ターンテーブルの運営状況等について ○鳴門海峡周辺の他県遊漁船への対応について

・赤字の要因について ○旧果樹研究所の整備に係る今後の運営体制につい

・今後の立て直し策について て

・運営事業者による新たな対応について ○阿波おどり期間中のクルーズ客船の寄港中止につ

・収支状況の詳細について いて

・収支状況の詳細を確認できる資料について ○県南部の観光振興について

○阿波ふうど繁盛店について ・ＤＭＶの活用について

・創設の狙いについて ・レンタカーの活用について

・既存制度の指定店、認定店について ○共同研究の成果の取扱いについて

・制度のＰＲ方法について ○徳島阿波おどり空港の国内線ハブ空港を活用した

○ため池の管理について 海外からの誘客について

・所有者、管理者の把握について ○消費増税について

・管理に係る支援について ・本県経済への影響について

○鳥獣被害対策について ・プレミアム付き商品券の販売に係る市町村との

○企業誘致の取組について 連携について
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・軽減税率導入に伴う混乱回避のための商工団体 ・森林吸収源対策に関する取組について

との連携について ○公共事業における補正予算の確保について

○日米貿易協定締結による本県畜産業への影響に

◎令和元年11月定例会 ついて

11月25日 ○「徳島木のおもちゃ美術館（仮称）」について

○家畜保健衛生所の機能強化について ○「あきさかり」の種子の確保について

・機能強化・再編整備を行うに至った背景につい ・種子生産実施要綱に係る県及び米麦協会の役割

て について

・家畜保健衛生所の現状について ・優良種子確保に向けた生産地の取組について

・畜産現場からの要望に対して提供する行政サー ・令和２年産に向けた種子確保の状況について

ビスについて ○アジア圏への輸出における関係機関との連携につ

・畜産農家からの要望の内容について いて

・公務員獣医師の確保難及び民間産業動物獣医師 ○畜産ＧＡＰ、農場ＨＡＣＣＰについて

の偏在に対する県の対応について ・県内における認証取得状況について

・機能強化基本構想におけるゾーニングの考え方 ・「とくしま三ツ星ビーフ」について

について ・畜産ＧＡＰの認証取得支援について

○ターンテーブルについて

・リニューアル後の宿泊部門の売上げについて ◎令和２年２月定例会

・徳島県産食材を取り扱う飲食店との連携につい ２月６日

て ○あっせん申請の解決件数の割合について

○ＪＧＡＰについて ○日米貿易協定、ＴＰＰ11、日ＥＵ・ＥＰＡにつ

・農業協同組合による団体認証取得に対する支援 いて

について ・協定発効による本県農林水産物への影響額につ

・畜産業者の認証取得に対する支援について いて

○そごう徳島店の営業終了について ・生産者からの意見聴取及び令和２年度施策への

12月９日、12月10日 反映について

○資金調達の円滑化について ○とくしまの酪農・乳業生産基盤強化事業について

○クルーズ客船について ○徳島かんきつアカデミーについて

・来年度の寄港予定について ・令和２年度の取組について

・乗船者の県内各地への周遊について ・里山にぎわい交流スタートアップ事業について

○訪日外国人の観光マナーについて ・新たな拠点施設の愛称公募について

○中小・小規模事業者対策について ○鳴門ワカメの生育状況について

・信用保証制度について ○ＡＳＦについて

・国の補正予算について ・予防対策について

○病児・病後児に係るファミリーサポート事業に ・感染経路について

ついて ・ウイルスの熱処理について

・利用者数の推移について ・検疫探知犬の増頭状況について

・現状の課題分析と今後の方針について ○本県の平成30年農業産出額の減少理由について

○森永乳業徳島工場跡地への企業立地について ○地籍調査費に関する令和元年度２月補正予算案に

○県産品の海外輸出の拠点について ついて

○そごう徳島店の営業終了について ○ＣＳＦについて

○気候変動対策に係る水稲品種の導入について ・沖縄県におけるアグー豚の離島への避難につい

・高温耐性品種「あきさかり」の作付け・作柄状 て

況について ・本県ブランド豚を守る施策について

・新たな早期米品種の導入に向けた検討状況につ ○畜産クラスター事業の活用について

いて ○水産業の担い手の育成について

○気候変動に対応した熱帯果樹の研究について ○和牛の遺伝資源の保護について

○林野関係事業の推進に関する取組について ○海外輸出の拡大について

・緑の国土強靱化に関する取組について ・人材育成について

・林業成長産業化に関する取組について ・輸出専用の園地づくりについて
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○新型コロナウイルスについて ・不況業種の指定について

・本県への来訪者の感染を想定した対応について ・新たな融資制度について

・県内インバウンドへの影響について ・政府の第２弾コロナウイルス対策予算との関係

○就職氷河期世代を中心とした就労支援について について

○事業承継時の経営者保証の解除について ・コロナウイルス関連事業の終期について

２月25日、２月26日 ・新型コロナウイルス感染症による県内農林水産

○とくしまマラソンについて 業への影響について

・新型コロナウイルス感染症への対応に関する実 ・政府の第２弾コロナウイルス対策予算の内容に

行委員会での意見について ついて

・開催可否の判断及び手続について ・国への提言について

・中止した場合の経済的損失について

・大会予算及び県支出の経費について

○県内の外国人労働者について

・特定技能受入に関する現状と支援策について

・労働相談について

○クルーズ客船における新型コロナウイルス感染

症への今後の対応について

○新型コロナウイルス感染症に関連した中小・小

規模事業者支援について

○香港季節定期便による経済効果について

○そごう徳島店の営業終了について

・相談窓口の現状について

・相談への対応状況に関する情報共有について

・百貨店「大沼」破綻に関する山形県の対応につ

いて

○「徳島木のおもちゃ美術館（仮称）」について

○鳴門ワカメの収穫状況について

○木育について

○森林環境譲与税について

○林業の担い手対策について

○ターンテーブルの運営状況について

○棚田地域の振興について

○農林水産公共事業の繰越しについて

○水稲品種「あきさかり」について

・種子の確保状況について

・「特Ａ」の評価を契機としたＰＲについて

○新型コロナウイルス感染症による農林水産分野

への今後の影響について

○農林水産業未来創造事業費について

○農作物鳥獣被害防止対策費について

○次期「徳島県食料・農林水産業・農山漁村基本

計画」の策定について

・国の食料・農業・農村基本計画の見直しについ

て

・国の計画を取り込んだ施策展開について

３月９日

○令和元年度徳島県一般会計補正予算（第７号）

について

・中小・小規模事業者に対する支援について

・勤労者に対する支援について
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経 済 委 員 会（令和２年度）

（令和２年３月10日選任） ○新型コロナウイルスの感染拡大による農林水産業

委員長 南 恒生 副委員長 喜多 宏思 への影響について

委 員 岡田 理絵 岡本 富治 西沢 貴朗 ○農林水産業関係の補正予算規模について

北島 一人 庄野 昌彦 東条 恭子 ○新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受けた農

達田 良子 林漁業者への施策の周知及び支援体制について

○徳島県産農林水産物の販路拡大及び地産地消への

◎令和２年４月臨時会 取組について

４月28日 ○水産物の資源管理について

○新型コロナウイルス感染症対策への取組につい ○県高収益作物次期作応援事業の周知について

て ○新型コロナウイルス安定雇用促進支援事業の取組

・経済への影響と対策について について

・雇用調整助成金の活用促進における国との連携 ○県民みんながお出かけ！徳島の魅力再発見事業の

について 概要について

・ホテル、宿泊業者への支援について ・とくしま応援割について

・徳島市の阿波おどり開催中止への対応について ・とくしま再発見ツアーについて

・非正規雇用者への支援について ・「ＧｏＴｏキャンペーン」タイアップ事業につ

・県の制度融資と一元的な相談窓口について いて

・宿泊施設帰省者受入れ支援事業について ○新型コロナ対応！企業応援給付金及び新型コロナ

・県内企業のテレワーク実施状況について ウイルス感染症対応資金の申請状況について

・商工労働観光部所管施設の行政財産使用料減免 ○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成金

について の概要について

・新型コロナ対応！企業応援給付金の実施状況及 ○新型コロナウイルス感染拡大の影響による実態の

び休業に対する協力金への取組について 把握及び対策について

・とくしまマラソン中止に伴う関連事業者への対 ６月23日、６月24日

応について ○労働相談の状況と体制の強化について

○新型コロナウイルス感染症対策への取組につい ○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成金

て の利用促進について

・農林水産業への影響と対策について ○徳島県民限定！とくしま観光キャンペーンについ

・和牛肉等学校給食提供推進事業について て

・農家への支援策について ・とくしま応援割の利用促進について

・阿波尾鶏等への影響について ・とくしま応援割の業務委託について

・県産品の販売促進について ・とくしま再発見ツアーの利用促進について

・新型コロナ対策農林漁業者金融支援事業の実施 ○休業協力金と賃料支援について

状況について ○雇用調整助成金の利用促進について

・フードバンク等を活用した食の提供について ○障がい者の雇用促進について

・林業への影響と支援策について ○とくしまマラソン2020の出走エントリー者への対

・非常時の自給率と受け皿対策について 応と次期大会開催の見込みについて

○大鳴門橋遊歩道「渦の道」の現況と集客促進への

◎令和２年６月定例会 取組について

６月10日 ○持続化給付金について

○新型コロナウイルスの感染拡大による相談業務 ○テレワークの普及や東京一極集中是正を見据えた

への影響について 企業誘致の取組について

○令和元年度個別的労使紛争解決サービスの運用 ○秋の阿波おどりについて

状況について ○阿波おどりと阿波尾鶏のコラボによるイベント等

○令和元年度事故繰越し事業（老朽ため池等整備 の実施について

事業費）について ○そごう徳島店閉店による退職者の再就職について
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○スマートライフ先取り！事業者応援事業の実施 ◎令和２年９月定例会

状況について ９月７日

○新型コロナ対応！企業応援給付金の制度設計に ○個別的労使紛争解決サービスの運用状況について

ついて ○労働委員会の役割について

○ターンテーブルの運営状況及び今後の取組につ ○ＷＩＴＨコロナに向けたターンテーブル対応強化

いて 事業の取組について

○かんきつ人材育成・にぎわい交流拠点施設（旧 ○新たな「徳島県食料・農林水産業・農山漁村基本

果樹研究所）の愛称募集について 計画」の策定について

○農林水産業関係の補正予算規模について ○農業の担い手の育成・確保について

○新型コロナ対策農林漁業者総合支援事業の申請 ○仮設住宅県産材活用モデル事業の取組について

相談窓口業務について ○「徳島 木のおもちゃ美術館（仮称）」整備推進

○阿波ふうど新規販売チャネル開拓事業の概要と 事業の取組について

取組状況について ○台風第10号による農林水産業への影響調査につい

○新型コロナウイルス感染症対策関連事業に係る て

事業者選定について ○新品種のワカメについて

○次期「徳島県食料・農林水産業・農山漁村基本 ○鳥獣被害対策について

計画」の策定について ○徳島県産米「あわみのり」のＰＲについて

○災害時の食料確保について ○非常時の食料対策について

○鳥獣被害対策について ○新型コロナウイルス感染症対応資金利子補給事業

○外来生物による被害と対策について について

・ジャンボタニシについて ○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成金

・ナガエツルノゲイトウについて の実施状況について

○阿波おどりと阿波尾鶏のコラボによるイベント ○雇用調整助成金等の支援策について

等の実施について ○新型コロナ対応！企業応援給付金の実施状況につ

７月３日 いて

○県民みんながお出かけ！徳島の魅力再発見事業 ○とくしまマラソン2021の開催について

について ○ＧｏＴｏトラベルについて

・とくしま応援割の概要と実施状況について ○“ニューノーマル”阿波おどりの祭典における新

・「ＧｏＴｏキャンペーン」タイアップ事業の取 型コロナウイルス感染症対策について

組について ９月24日、９月25日

○新型コロナウイルス感染症対応資金及び新型コ ○労働相談の状況について

ロナ対応！企業応援給付金の状況と新しい支援 ○“ニューノーマル”阿波おどりの祭典事業につい

制度について て

○新型コロナ対策農林漁業者緊急支援事業の概要、○とくしま応援割の実施状況及び今後の取組につい

実績及び今後の見込みについて て

○農林水産業への補償制度の充実について ○イベント等実施の判断におけるとくしまアラート

の活用について

◎令和２年７月22日 ○そごう徳島店閉店による離職者への対応について

○とくしま観光キャンペーンについて ○観光振興を図るための新型コロナウイルス感染防

・とくしま応援割の取組について 止対策について

・とくしま再発見ツアー造成支援事業の取組につ ○コロナ禍(か)における女性労働者への影響と支援

いて について

○ＧｏＴｏトラベル事業について ○今後の雇用調整助成金について

○休業支援金等の周知について

◎令和２年８月21日 ○とくしま再発見ツアーの実績及び今後の取組につ

○新型コロナ対応！企業応援給付金の取組につい いて

て ○おもてなしタクシーの認定制度について

○新型コロナウイルス感染症対応資金等の融資制 ○県工業技術センターの事業について

度における取組について ・ＬＥＤ酵母について

・最近の研究成果について
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○観光施策における阿波弁の活用について ○高病原性鳥インフルエンザについて

○徳島すだちキャンペーンの実施状況及び今後の ・他県での発生状況について

取組について ・防疫に係る対策、体制について

○新型コロナ対策農林漁業者応援給付金の実施状 ・県内養鶏事業者への影響と支援について

況について ・家畜伝染病発生時における支援活動業務協定の

○今後の新型コロナウイルス感染症の影響と支援 締結団体について

策について ・阿波尾鶏を守る取組について

○和牛肉等学校給食提供推進事業の実施状況及び ・野鳥への対応とその周知広報について

今後の取組について ・高病原性鳥インフルエンザ緊急対策事業につい

○畜産農家への支援について て

○ターンテーブルにおける新型コロナウイルス感 ・これまでの疫学調査結果、発生源について

染症対策関連事業について ・他県での発生に係る支援について

○ＧｏＴｏＥａｔキャンペーン事業について ・県内発生の場合の処理方法について

○県産畜産物活用型経済活性化事業の実施状況に ○徳島県立木のおもちゃ美術館について

ついて ・指定管理等運営について

○阿波ふうど新規販売チャネル開拓事業の実施状 ・県産木材の活用について

況について 12月８日、12月９日

○県産農林水産物の輸出に向けた取組について ○個別的労使紛争に係る相談の状況について

○海部郡沖の浮魚礁について ○県労働委員会における広報活動について

○有機農業の現状及び今後の取組について ○中央労働委員会での取扱案件について

○誘客施策等における商工労働観光部との連携に ○同一労働同一賃金制度の周知に係る国等との連携

ついて について

○労働者の自殺防止に係る関係機関との連携につい

◎令和２年11月５日 て

○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成 ○高病原性鳥インフルエンザへの対応について

金における実施状況と今後の取組について ・他県での発生状況について

〇とくしま応援割について ・防疫演習について

・冬のとくしま応援割の取組について ・県内養鶏農家数について

・夏のとくしま応援割の実施状況について ・野鳥対策について

・防疫に係る対策、体制について

◎令和２年11月定例会 ○県有施設の県産木材活用について

11月25日 ○次期とくしまブランド戦略について

○個別的労使紛争解決サービスの運用状況につい ○新型コロナウイルス感染症に係る農林水産業への

て 影響について

○“ニューノーマル”阿波おどりの祭典事業につ ○新たな徳島県食料・農林水産業・農山漁村基本計

いて 画の骨子について

・阿波おどりネクストモデルの実施状況について ・次期計画の基本戦略と実装プロジェクトについ

・ニューノーマル阿波おどりの祭典の申込状況に て

ついて ・現計画における令和２年度の成果について

○阿波おどりイベント等での阿波弁活用について ・現計画における学校給食等への県産品供給につ

○商工労働観光部所管の指定管理施設について いて

・コロナ禍における運営状況について ・現計画における鳥獣被害対策について

・指定管理者候補の選定について ○かんきつテラス徳島の活用について

○「冬のとくしま応援割」実施事業について ○徳島木のおもちゃ美術館の出張美術館実施につい

・新型コロナウイルス感染症予防対策について て

・予算及び事業者の公募について ○中山間地域等における農業対策について

○新型コロナウイルス感染症対応資金による支援 ・鳥獣被害対策について

の継続について ・担い手の確保について

○雇用調整助成金の状況について ・非常時の食料対策について

○とくしま観光キャンペーンの実施状況について ○林業現場からの声について
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○ターンテーブルにおける情報発信を担う人材に ランド販路拡大強化事業について

ついて ・届け「海の幸」需要回復推進事業について

○女性農業委員の状況について ○県内高校での食育活動等について

○高収益作物次期作支援交付金について

○持続化給付金制度の周知について ◎令和３年２月定例会

○徳島県エシカル農業推進計画（案）と徳島県食 ２月５日

育推進計画（第４次）（案）における取組につ ○個別的労使紛争解決サービスの運用状況について

いて ○広報活動への取組について

○コロナ禍における労働者への支援について ○労働相談への対応について

・県内の雇用状況について ○女性からの労働相談について

・雇用調整助成金制度の現況について ○徳島で得するケンの利用対象施設について

・非正規労働者への休業支援について ○もっと！とくしま応援割に係る周遊クーポンの利

・労働部局としての自殺予防対策について 用対象施設登録の促進について

○持続化給付金及び家賃支援給付金に係る国への ○国や県の観光・宿泊支援施策の情報発信について

要望等について ○新型コロナウイルス感染症拡大に係る事業者への

○家賃支援の施策について 支援金について

○令和３年度に向けた商工労働観光部の施策の基 ○「新しい生活様式」実装推進飲食店応援金（危機

本方針について 管理環境部所管）について

・これまでの四国デスティネーションキャン ○県外からの誘客について

ペーンと今後の取組について ○新型コロナウイルス安定雇用促進支援事業の取組

・新型コロナウイルス感染状況に応じた今後の施 について

策について ○小規模事業振興費の２月補正予算について

・施策のあり方について ○高病原性鳥インフルエンザについて

○今後の観光戦略における効果的な情報発信につ ・これまでの対応状況と今後の対策について

いて ・追加対応に係る２月補正予算について

○徳島ヴォルティスのＪ１復帰について ○地籍調査費の２月補正予算について

12月17日 ○ターンテーブルについて

○夢と感動を！徳島ヴォルティスＪ１事業の概要 ・運営評価について

等について ・今後の取組について

○高病原性鳥インフルエンザ緊急対策事業におけ ○木造応急仮設住宅事前復興事業について

る取組について ○食料自給率について

○徳島県エシカル農業推進計画（案）について

◎令和３年１月臨時会 ・目的及び取組について

１月28日 ・エシカルファーマー制度について

○新型コロナ対応！企業応援給付金の期間延長に ２月24日、２月25日

ついて ○労働相談の実施回数について

○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成 ○コロナ禍における女性、パート、アルバイトから

金の募集について の労働相談について

○とくしま応援割における徳島で得するケン及び ○労働相談のＰＲについて

周遊クーポンの施設登録について ○不当労働行為について

○県支援事業に係る他部局と連携した一元的な情 ○審査の中立性について

報提供について ○関係機関との連携について

○新型コロナウイルス感染症に係る施策の効果に ○高病原性鳥インフルエンザへの対応について

ついて ○徳島県立木のおもちゃ美術館について

○１月補正予算に係る事業の概要及び次年度への ○ターンテーブルの取組について

繰越しについて ○かんきつテラススマート農業交流事業について

○徳島県産香酸柑橘等の産地強化支援事業の概要 ○徳島県農林水産業未来創造基金を活用した事業に

について ついて

○学校給食への食材提供について ○高収益作物次期作支援交付金について

・「新しい生活様式」に適応した徳島県産畜産ブ ○農林水産部の公共事業予算について
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○阿波ふうどＥＣサイト及び水産物のインター

ネット通信販売について

○和牛肉等の学校給食への提供について

○養鶏農家の現状と担い手育成支援について

○畜産バイオマス利活用推進費補助金について

○アフリカ豚熱の発生予防対策について

○農業における５Ｇの活用について

○トコブシとキジハタの陸上養殖の技術開発につ

いて

○気候変動対策について

○有機農業の促進について

○農作業機械安全使用者養成講座について

○冬のとくしま応援割の利用状況及びもっと！と

くしま応援割の利用条件について

○徳島版マイスター制度について

○ハッシュタグを使った情報発信について

○事業承継支援の取組について

○徳島県観光振興計画（第３期）改定（案）にお

ける障がい者からの視点を踏まえた取組につい

て

○県内企業の倒産、休廃業等の状況について

○第11次徳島県職業能力開発計画（素案）の概要

について

○５Ｇを活用した事業展開について

・５Ｇスマートファクトリー推進事業について

・５Ｇを活用したテクノスクールでの職業訓練に

ついて

○労働者及び就労の支援について

・コロナ禍における外国人の労働相談及び就労支

援について

・障がい者雇用の促進について

・高齢者の就労支援について

・県内における女性労働者の状況について

・新型コロナウイルス対応安定雇用促進支援事業

における取組について

○次世代ＬＥＤバレイ構想の推進について

○ヘルスケア産業創出の取組について

○経営が厳しい事業者への支援について

○小売・卸売商業安定化事業費補助金について

○ターンテーブルの観光施策での活用について

○半農半Ｘ等の促進について

３月９日

○高病原性鳥インフルエンザについて

・追加対応に係る補正予算について

・今後の警戒期間について

○阿波尾鶏の学校給食提供事業について
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経 済 委 員 会（令和３年度）

（令和３年３月10日選任） ◎令和３年６月定例会

委員長 北島 一人 副委員長 古川 広志 ６月16日

委 員 須見 一仁 岡本 富治 岩佐 義弘 ○調整事件の年間取扱件数について

増富 義明 仁木 啓人 臼木 春夫 ○最近の個別あっせん申請件数について

扶川 敦 ○労働委員会に寄せられる労働相談について

○外国人労働者に係る取扱いについて

◎令和３年４月28日 ○外国人研修制度の所管について

○徳島県飲食関連事業者一時支援金について ○新型コロナウイルス感染症の影響拡大に係る県内

・事業の目的と概要について 企業への実態調査について

・事業費の積算根拠について ○現在の景気の状況に関する県の認識について

・支給対象業種及び申請書類について ○飲食関連事業者への一時支援金の給付状況及び周

・国の一時支援金制度との違いについて 知徹底について

・対象期間の延長及び申請時期について ○みんなで！とくしま応援割の実施状況について

○もっと！とくしま応援割について ○宿泊施設におけるＰＣＲ検査の申込み状況につい

・再開に向けての意気込みについて て

・早期再開による新型コロナウイルス感染症再拡 ○宿泊事業者による感染防止対策等支援事業につい

大への影響について て

・宿泊施設の規模別の利用状況について ○中小宿泊施設に対しての支援策について

○観光事業者のみを対象としたアンケートの実施に

◎令和３年６月４日 ついて

○「みんなで！とくしま応援割」について ○雇用調整助成金の現状と今後について

・事業の目的と概要について ○第11次徳島県職業能力開発計画について

・感染防止対策について ・新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえた対

・実施期間について 策について

・予算の積算根拠について ・コロナ禍での離職者に対する職業訓練について

・助成額について ・職業能力開発分野の国際連携・協力の推進につ

・ガイドライン実践店ステッカーの掲示について いて

・新たに助成対象となる日帰り旅行の内容につい ○もっと！とくしま応援割の一時停止に伴うキャン

て セル料について

・施設の見回り確認について ○新型コロナウイルスワクチンの職域接種の実施状

・事業の効果等について 況について

○宿泊施設に対するモニタリングＰＣＲ検査の実 ○新型コロナウイルス感染症対応資金等の償還に係

施について るサポートについて

・タイムスケジュールについて ○飲食関連事業者一時支援金の対象事業者について

・協力施設となるための検査数について ○支援が行き届いていない分野に対する調査及び支

・ＰＣＲ検査に代わる検査方法について 援強化について

○「もっと！とくしま応援割」の停止の概要につ ○新型コロナウイルス感染症の影響による県内での

いて 廃業数について

○新型コロナウイルス感染症の影響により廃業し ○繁華街における感染対策について

た宿泊施設数について ○飲食店や宿泊施設の従業員に対する抗原検査の実

○新型コロナウイルス関連のワンストップ経営相 施について

談窓口について ○新型コロナウイルス感染症による農林水産業への

○宿泊者数の多い地域の人流調査の実施について 影響について

○県産農林水産物の需要喚起、販路拡大に向けた取

組について

○鳥獣被害対策について
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○徳島木のおもちゃ美術館について ○ため池及び農地への太陽光パネルの設置について

・指定管理候補者の選定について ○企業ＢＣＰの策定状況及び策定支援に向けた取組

・来館者数及び使用料収入見込みについて について

・新型コロナウイルス感染症対策について ○本県及び過疎地域への企業誘致について

・指定管理候補者選定委員会について ○ＤＸの推進について

○農林水産団体の新型コロナウイルスワクチンの ・ＤＸ人材育成支援について

職域接種について ・生産性革命推進事業費補助金について

○鳥インフルエンザ対策について ・徳島県中小企業向け融資制度におけるＤＸ促進

○ジビエ利用率と利用促進に向けた取組について 資金について

○令和２年度事業の事故繰越しについて ・とくしまＤＸ推進センターでの支援について

６月29日、６月30日 ○徳島ヴォルティスの応援機運醸成に向けた取組に

○農林水産部における令和２年度繰越明許費確定 ついて

額について ○もっと！とくしま応援割について

○令和２年度の農林水産部公共事業予算繰越額及 ・もっと！とくしま応援割の実施状況について

び年間執行額について ・制度停止による人流への効果について

○公共事業予算繰越額の縮減に向けた取組につい ○貸切バス事業者に対する支援について

て ○第11次徳島県職業能力開発計画について

○ターンテーブルについて ・テクノスクールの取組について

・施設利用者数及び県産食材の仕入れ額の増加に ・テクノスクールの入校率について

ついて ・第10次徳島県職業能力開発計画の目標達成状況

・施設の運営状況について の評価について

・契約更新に向けた現在の状況について ・労働力確保について

・リニューアルしたマルシェについて ・女性の職業能力開発について

・情報発信の取組について ・外国人労働力の受入れ促進策について

・県内に向けての周知について ○観光地における人流調査について

・徳島を体感できるイベントについて ○宿泊施設におけるＰＣＲ検査の実施状況について

・新型コロナウイルス対策の支援策の活用につい ○あすたむらんど開園20周年記念行事について

て ○徳島県飲食関連事業者一時支援金について

・直接売上げ減少の要因について ○新型コロナウイルス感染症の影響拡大に係る県内

○スマート農業の進捗状況、新たな取組、人材の 企業への実態調査について

育成について ○新型コロナウイルス感染症対応資金について

○高齢者に対するスマート農業の推進について ○そごう閉店に伴う従業員の再就職状況等について

○新型コロナウイルス感染症の農林水産業への影 ○株式会社コート・ベール徳島について

響について ○交流人口増加に向けた取組について

○農業に特化した移住施策について ○観光業と異業種の連携について

○鳥獣被害対策及びジビエ活用について ○カーボンニュートラルの取組について

・ジビエ活用に不可欠な処理加工施設の県東部・

南部における対応状況について ◎令和３年９月定例会

・今後のジビエ肉の活用の展開について ９月６日

・狩猟者の育成について ○個別的労使紛争解決サービスの運用状況について

・捕獲数に対する利用率について ○あっせん制度と不応諾の理由について

・ジビエの需要喚起策について ○新型コロナウイルス感染症に起因する解雇等見込

○農地面積、農業就業人口の現状と数値目標につ み労働者数について

いて ○小規模事業者経営力強化事業について

○荒廃農地、農地転用について ・事業の概要について

○農福連携について ・予算の積算根拠及び今後の展開について

○海岸漂着ゴミの状況について ・国の小規模事業者持続化補助金との違いについ

○農山漁村未来創造事業の運用について て

○農林水産団体の新型コロナウイルスワクチンの ○飲食関連事業者一時支援金について

職域接種について ・第１期分の支給実績について
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・第１期分の予算額と支給実績額とのかい離の理 ついて

由及び評価について ・行動目標の定量評価が不十分であった16項目に

・支給金額の拡充について ついて

・第２期分の支給要件緩和に係る積算根拠につい ・防災・減災，国土強靱(じん)化のための３か年

て 緊急対策の活用状況及び５か年加速化対策の今後

・自動車運転代行事業者からの申請件数について の活用について

・自動車運転代行事業者の車両保有台数について ・各行動目標の目標値設定の考え方について

・自動車運転代行事業者への支給方法の見直しに ・国の計画等との整合性について

ついて ○令和３年産の米価の低下について

○とくしまマラソンについて ○稲作農家の経営安定に向けた県の取組について

・次回大会の開催について ○飼料用米への転換について

・全国のマラソン大会の開催状況について ○あきさかりの生産及び販路の拡大について

・収支決算について ○稲作農家の経営安定について

○伴走支援型経営改善推進費補助金について ○県産米の輸出状況について

○県産品海外プロモーション拡大事業について ○備蓄米について

○とくしま協同労働サポート事業について ○営農型太陽光発電について

○とくしま観光関連事業者応援事業について ・営農型太陽光発電の現状及び制度要件について

○渦の道の修繕工事内容について ・みどりの食料システム戦略推進交付金について

○「阿波地美栄」販売定着化促進事業について ・優良事例の展開イメージについて

・新型コロナウイルス感染症によるジビエへの影 ○オリンピック・パラリンピックへの県産食材の供

響について 給について

・これまで実施したコロナ禍における対策の内容 ・実績及び評価について

及びその評価と改善点について ・食材供給実績を生かした今後の取組について

・事業の内容と今後の方向性について ○豚熱対策について

・学校給食へのジビエ肉の提供について ・豚熱ワクチン初回一斉接種の進捗状況及び今後

・ターンテーブルでのジビエ料理の提供について の対策等について

○今こそ県産材回帰！加速化事業～ウッドショッ ・農林水産関係手数料条例の一部改正について

ク緊急対策～について ○林業の担い手対策について

・県内の製材工場への人工乾燥機の導入状況につ ・林業への新規参入者の状況について

いて ・林業アカデミーの入学状況、研修状況、就職状

・県産のスギ構造材の出荷の伸びについて 況等について

・人工乾燥機の導入に係る既存の補助制度につい ・今後の取組について

て ○ターンテーブルの取組について

・県産材の生産量の目標数値について ・ターンテーブルのプライベートブランド商品に

・木育の推進について ついて

・国産材の利用拡大を阻む要因について ・飲食、宿泊における今後の取組について

・外材の輸入状況について ○Ｊ－クレジット制度を活用した森林吸収源対策に

○水産物需要喚起推進事業について ついて

○事業効果の検証について ○エシカル農業の推進について

○首都圏の巣ごもり需要に対応した阿波尾鶏の利 ・徳島県エシカル農業推進計画について

用拡大について ・エシカル農産物の学校給食への利用について

○高速バスを利用した貨客混載モデルについて ○新型コロナウイルス感染症対策の事業効果の検証

○農道関係の追加の債務負担行為について について

９月21日、９月22日 ○地産地消の取組について

○令和２年度徳島県食料・農林水産業・農山漁村 ○ウッドショック対策について

基本計画レポートについて ○森林伐採について

・４年間の取組の評価について ・皆伐面積及び皆伐後の植林状況について

・徳島かんきつアカデミーにおける担い手の育成 ・人工造林が進まない原因について

について ○徳島県観光振興基本計画について

・かんきつテラス徳島における勝浦町との連携に ・令和２年度の見直し内容について
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・改定前の数値目標の達成状況について ◎令和３年11月定例会

・昨年度の新型コロナウイルス感染症に対する対 11月22日

応及び民間事業者からの評価について ○個別的労使紛争解決サービスの運用状況について

・数値目標に対する進捗状況について ○燃油価格高騰対策について

・今後の状況変化に伴う計画の改定について ○鳥インフルエンザ対策について

○三好長慶を活用した観光誘客について ・鳥インフルエンザとくしまアラートについて

○みんなで！とくしま応援割の利用状況及び再開 ・県の支援状況について

の見通しについて ・鳥インフルエンザ発生時における経費等につい

○行動制限が緩和された場合の県外誘客の取組に て

ついて ○鳥獣保護管理事業計画及び鳥獣被害防止対策基本

○四国デスティネーションキャンペーンの実施内 方針の素案について

容について ○コロナ禍による休廃業の状況について

○企業誘致の推進について ○新規創業者への支援について

・企業誘致の現状について ○宿泊施設ＰＣＲ定期検査の抗原定性検査への切替

・企業立地優遇制度の要件緩和及び大都市圏の企 えについて

業への周知について 12月６日、12月７日

○イーストとくしま観光推進機構の取組について ○労使紛争解決に向けた関係機関との連携について

○アフターコロナを見据えたＤＭＯを活かした県 ○若い人を対象とした啓発の取組について

外からの誘客について ○伴走支援型経営改善資金について

○県内の三つのＤＭＯの連携について ○休業している企業のリスタートに向けた取組への

○徳島ヴォルティスに対する支援について 支援について

○飲食店等へのワクチン接種の進め方について ○小規模事業者経営力強化事業について

○ワクチン・検査パッケージの導入について ○原油価格の高騰について

○ニューノーマルに対応した建築基準法の改正に ○ＲＣＥＰを含む経済連携協定による県内経済への

ついて 効果について

○消費者志向経営の普及啓発について ○海外への販路拡大の取組について

○地域の農林水産物を活用した創業者に対する支 ○県産品海外プロモーション拡大事業について

援について ○県内企業のＤＸの推進支援について

○インバウンドの再開に向けた方向性について ○５Ｇ・ＡＩ等を活用した先進技術の実装に向けた

○飲食関連事業者一時支援金の支給額について 取組について

○関西圏からの誘客に係るデジタルマーケティン ○みんなで！とくしま応援割について

グについて ○地域観光事業支援の支援対象地域の拡大について

○新たなＧｏＴｏトラベル事業について

◎令和３年10月臨時会 ○とくしまマラソンについて

10月28日 ○徳島ヴォルティスへの今後の支援について

○とくしまマラソンについて ○テクノスクールについて

・関連予算の提案理由について ・資格取得について

・参加料の改定について ・卒業後の主な就職先及び就職率について

・新型コロナウイルス感染症対策について ○優れた指導者の育成・確保について

・協賛金、広告料等について ○労働者協同組合について

・沿道での応援自粛の要請について ○ワクチン・検査パッケージについて

・経済効果の検証について ○コロナ関連融資の円滑な返済に向けた取組につい

・参加定員数について て

・スタート位置の見直しについて ○男性の育児休業の推進について

・オンラインマラソンの参加者数について ○飲食関連事業者一時支援金について

・県内の他のスポーツ大会の案内について ○飲食店や宿泊施設等における抗原定性検査の活用

・ワクチン・検査パッケージについて について

○新型コロナウイルス感染防止対策の法整備に係る

国への提言について

○スタートアップする事業者の感染防止対策に対す
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る支援措置について ○県内事業者の現状及び県内経済再生への取組に

○非正規労働者の雇用の正規化について ついて

○カーボンニュートラルに向けた支援について ○新型コロナウイルス安定雇用促進支援事業につい

○外国人の就労対策について て

○プロフェッショナル人材の確保について ○宿泊施設投資促進事業補助金について

○交流人口拡大に向けたマーケティングの進捗状 ○とくとくターミナルの運営方式及び予算について

況について ○第６波とワクチン・検査パッケージの現状及び対

○スダチ新品種「勝浦１号」について 策について

○気候変動に対応する研究開発について ○徳島観光デジタルマーケティング推進事業につい

○収入保険制度及び野菜価格安定制度について て

○鳥獣被害対策について ○渦の道の指定管理者への負担軽減措置について

○動物由来感染症の検査体制の維持、強化につい ２月22日、２月24日

て ○個別的労使紛争解決サービスについて

○とくしま三ツ星ビーフの海外展開について ○徳島県事業継続応援金について

○徳島県と和歌山県の漁業上の境界問題について ・制度の概要及び特色について

○ジビエの利活用の拡大について ・予算の積算根拠及び確保について

○戦略的な海外展開について ・受給要件について

○安全な農産物の生産について ・店舗を給付対象とすることについて

○米価下落対策について ○みんなで！とくしま応援割について

○農林漁業の各アカデミーにおける人材育成につ ・現在の利用状況と執行見込額について

いて ・実施期間の延長について

○流域治水について ・ゴールデンウイーク後の対応について

○ソーラーシェアリングについて ○ＤＭＯを活用した今後の観光振興について

12月14日 ○歴史文化を活用した観光誘客について

○小規模事業者経営力強化事業について ○外国人の創業支援について

○事業再生サポート資金について ○県内事業者の感染防止対策の見える化の支援につ

○中小企業向け融資制度について いて

○公共事業補正予算について ○宿泊施設投資促進事業補助金について

○既決公共事業予算の執行状況について ○小売・卸売商業安定化事業費補助金について

○林野地すべり防止事業について ○地方創生の深化のための支援費について

○国営付帯県営農地防災事業について ○正木ダム管理費負担金について

○県内就職対策費の減額理由について

◎令和４年２月定例会 ○今後の観光施策について

２月７日 ○ＤＭＶの観光施策への活用について

○国の経済対策への対応について ○男性の育児休業取得促進の取組について

○地籍調査事業について ○ターンテーブルについて

○コロナ対策予算について ・現在の運営状況について

○スダチの販促状況について ・次期契約手続について

○燃油価格高騰対策について ・来年度の取組について

○有機農業等産地拡大加速化事業について ・間接売上実績及び見込みについて

○学校給食への有機産品の導入について ・ジビエ料理の提供について

○レンコン腐敗症状について ・運営事業者との転貸借契約に係る賃料について

○とくしま農地集積加速化事業について ・来年度以降の収支見込みについて

○「阿波地美栄」利活用拡大事業について ○棚田の保全及び棚田地区の振興について

○県産和牛ブランド飛躍事業について ○ジビエ処理加工施設について

○葉たばこ作付転換円滑化緊急対策事業について ・新規施設の整備状況について

○栽培漁業促進費について ・施設への鳥獣の搬入者について

○農地情報共有体制整備支援事業について ○ＪＧＡＰの推進に向けた取組方針について

○トンガ海底火山爆発に伴う潮位変化による漁業 ○ワカメの産地偽装について

被害の状況及び対応について ・県内生産者への影響等について
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・産地証明書の悪用防止対策について

・産地偽装根絶に向けた県の取組について

・科学的産地判別分析について

○ノリ、ワカメの不作対策について

・本県における海藻養殖の現状について

・養殖藻類の施肥技術実証について

○試験研究に係る予算の確保について

○森林環境譲与税を活用した取組について

○農業用ため池について

・県内の分布状況及び防災対策について

・ため池の管理保全について

・流域治水を絡めたため池の活用について

○荒廃農地対策について

○新規就農者の確保について

○農業における多様な担い手の確保について

○有機農産物の活用に向けた取組について

・有機農業等産地拡大加速化事業について

・学校給食への有機農産物の活用について

○土地改良施設等維持管理費の減額について

○ソーラーシェアリングの進め方について

３月８日

○徳島県事業継続応援金について

・申請及び給付の現況について

・コールセンターへの問合せ状況について

・国の事業復活支援金との併用状況について

・補正予算の積算根拠について

・国の事業復活支援金との違いについて

・新規開業特例について

・国の事業復活支援金との併用の促進について

・飲食店への制度の周知について

○徳島県版ＧｏＴｏトラベル事業と他の旅行助成

制度との関連について

○とくしまマラソン2022について

・中止の決定について

・参加料の返金について

・感染防止対策について

・イベント中止に係る補助金等の活用について

○みんなで！とくしま応援割の実績見込みについ

て
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経 済 委 員 会（令和４年度）

（令和４年３月９日選任） ・過去の相談件数について

委員長 原 徹臣 副委員長 寺井 正邇 ・本制度の周知広報について

委 員 井川 龍二 喜多 宏思 西沢 貴朗 ○掴め消費者ニーズ！県産米消費拡大事業について

仁木 啓人 達田 良子 梶原 一哉 ・県内の子ども食堂及び小中高生に対する県産米

の提供について

◎令和４年５月臨時会 ・食育及び地産地消への取組について

５月17日 ・小袋化ニーズへの対応について

○徳島県事業継続応援金について ・対象者となる農業者の組織する団体について

・申請及び給付の状況について ・関西圏を中心とした量販店での販売促進支援に

・補正予算の積算根拠について ついて

・国の事業復活支援金との併用状況について ○首都圏で展開！「旬の県産食材」体感・販売拡大

・飲食サービス業における申請状況及び周知につ 事業について

いて ・名代富士そばと連携する経緯について

○小規模事業者ゼロエミッション加速事業につい ・ターンテーブルと連携した取組について

て ・予算の執行方法及び内訳について

・省エネ最適化診断について ○「ＡＩで収穫！」農作物生産技術ＤＸ推進事業に

・補助対象者の見込み数について ついて

・事業の期限及び予算規模について ・キュウリの施設栽培における自動収穫ロボット

○物価高騰対策・金融円滑化推進費について の開発について

○ＤＸ・ＧＸによる経営転換促進補助金について ・ユズやスダチ等への技術展開について

○ウクライナ情勢による農林水産業への影響と対 ○温暖化に伴う魚種の変化について

応について ○東京オリ・パラ「徳島すぎ」レガシーの創出につ

・燃油・肥料・配合飼料価格の高騰状況について いて

・農畜水産業者に対する支援について ○「とくしまグルメ」プレミアムクーポン事業につ

・セーフティネット未加入の農業者に対する対策 いて

について ・国のＧｏＴｏイート事業との違いについて

○主伐加速化・県産材緊急確保事業について ・販売スケジュール及び利用拡大に向けた取組に

・これまでのウッドショック対策の効果について ついて

・県産材回帰に向けた取組について ・ホームページの開設について

・新たに導入する立木販売方式のメリットについ ・参加対象外の店舗への支援について

て ・事業者に対する給付について

○配合飼料価格高騰緊急対策事業について ○徳島ものづくり産業雇用創造プロジェクトについ

・配合飼料の原料やワラなどの粗飼料における自 て

給率について ・良質な雇用創出について

・配合飼料価格安定制度における畜産経営者の負 ・若年労働者の定着率について

担額について ・就職促進支援におけるキャリアサポート推進員

による支援について

◎令和４年６月定例会 ○徳島を元気に！「頑張る地域」消費活性化事業に

６月９日 ついて

○不当労働行為事件について ○頑張る輸出事業者・伴走支援モデル事業について

・労働組合への加入の経緯について ・事業の対象者について

・再審査の申立てについて ・県産品の輸出状況について

○令和３年度の個別的労使紛争解決サービスの運 ○とくしまマラソン2022の収支決算見込について

用状況について ６月21日、６月23日

・相談の内容について ○「とくしまグルメ」プレミアムクーポン事業につ

・あっせん申請への対応について いて
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・事業開始に向けたスケジュールについて 意識調査について

・飲食店の対象範囲について ・鳥類による被害の分析及び対策について

・食事券に残数が出た場合の対応について ○農業用ドローンの購入及び免許取得に対する補助

・クーポン券の利用方法及び抽選方法について 制度について

・クーポン券を購入した店舗が閉店等となった場 ○農林水産物及び食品の輸出の促進に関する法律の

合の対応について 改正を踏まえた県の対応について

○国の地域観光事業支援を活用した全国を対象と ○農林のワークシェアのとくしまモデルについて

した観光需要喚起策について ○農林水産女子チャレンジ応援事業について

・県としての対応について ○米の倉庫における地震・津波対策について

・「みんなで！とくしま応援割」との違いについ ○漁業者の所得向上に向けた取組について

て ○漁船の津波対策について

・終了予定である８月末以降の観光需要喚起策に ○陸上養殖について

ついて ○家畜、畜産物のＪＧＡＰ認証における指導体制に

・迅速な観光ＰＲを図るための取組について ついて

○秋の阿波おどりについて ○米価低迷を踏まえた今後の農業の在り方について

○中小企業の資金繰り支援及び経営状況の把握に ○みどりの食料システム戦略及び新法成立について

ついて ・新法の内容及び新法に基づく取組について

○よろず支援拠点の周知について ・基本計画策定に向けたスケジュールについて

○原材料価格高騰に対する支援について ○有機農業における課題について

○雇い止め及び不当解雇の相談状況について ○「ＡＩで収穫！」農作物生産技術ＤＸ推進事業に

○外国人観光客の受入れ対策について おける自動収穫ロボットの開発について

○夏の阿波おどり期間における大阪・関西万博に ７月１日

向けた取組のＰＲについて ○肥料価格高騰緊急対策事業について

○男女間の賃金格差解消に向けた取組について ・事業内容及びスケジュールについて

○四国のみちを活用した観光施策について ・化学肥料の削減要件について

○漁業者への燃油価格高騰対策について ・対象者及び申請方法について

・漁業用燃油価格高騰緊急対策事業について ・県内の有機農業の現状について

・公益財団法人徳島県水産振興公害対策基金にお ○収入保険制度加入促進対策事業について

ける燃油高騰対策事業について ・事業内容及びスケジュールについて

○徳島家畜保健衛生所南部庁舎の整備について ・米の所得補償について

・スケジュール及び機能強化について ・農産物における生産価格と費用価格の推移につ

・整備中における業務体制について いて

○営農継続につなげるための肥料高騰と米価低迷 ○県産米粉生産・利用拡大支援事業について

への一体的な対策について ・事業内容及びスケジュールについて

・肥料価格高騰対策について ・教育委員会と連携した取組について

・国の収入保険制度への加入促進について ○化学肥料削減の取組について

・米粉の生産拠点整備への支援について ○米粉の普及について

○令和３年度におけるターンテーブルの運営状況 ○補正予算の財源について

等について ○同等の緊急対策を実施した過去事例について

・施設利用者数の増加理由及び飲食・物販部門の

売上額について ◎令和４年９月定例会

・今後の取組について ９月９日

・施設の賃借における家賃減免について ○個別的労使紛争解決サービスの運用状況について

・これまでの収支状況について ・相談の内容について

・関与売上額の推移と目標値について ・あっせん申請の内容及び件数について

○徳島市中央卸売市場の再編整備について ○不当労働行為事件の申立てについて

○令和３年度の野生鳥獣による農作物被害につい ○畜産経営改善ＧＸ推進事業について

て ・配合飼料価格の推移及び畜産農家への影響につ

・カモ類による野菜被害への対策について いて

・被害金額の調査方法及び集落アンケートによる ・事業目的及びスキームについて
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・県産飼料用米やＷＣＳ・稲わら等の利用促進に 進捗状況について

ついて ・年間観光消費額が数値目標を達成した理由につ

・支援対象となる県内畜産経営者の範囲について いて

・県内畜産経営者数と後継者の状況について ・オンラインなどを活用した取組の成果について

・飼料自給率向上に向けた今後の方針について ・今後の徳島県観光振興基本計画の改定について

・稲わら等の生産機械導入に係る支援について ○インバウンドによる観光振興について

・配合飼料価格安定制度の改善に向けた国への提 ・ドイツ・ニーダーザクセン州友好交流提携15周

言について 年を捉えた取組について

・支援期間の延長について ・今後のドイツにおける誘客促進について

○「阿波ふうど」レガシー継承発展事業について ○秋の阿波おどりの開催に向けた感染予防対策につ

・八芳園や四国大学との連携について いて

・サステナブルフードについて ○ドイツ・ニーダーザクセン州との産業人材育成分

○関西県産品利用強化・拡大事業について 野の交流について

・事業のポイントについて ○電気料金高騰の影響について

・キャンペーンやフェアを実施する店舗拡大の目 ・新電力から最終保証供給に切り替えた中小企業

標について への支援について

○「食の宝庫」とくしま新商材発掘・発信事業に ・県立工業技術センター等における運営費の補正

ついて 予算について

○電気料金高騰に対する支援について ○徳島県上海事務所について

○国営総合農地防災事業「吉野川下流域地区」の ・人員体制及び運営費について

事業承継について ・近年の活動実績と成果について

○とくしまマラソン2023について ・香港や台湾等の情報収集及び情報発信について

・充実させた点や見直した点について ○マチ★アソビの開催について

・募集定員の設定根拠について ・実施内容及び感染防止対策について

・新型コロナウイルス感染症対策について ・コスプレの独自コンテスト開催による表彰制度

・車いすロードレースにおける安全対策及び定員 の創設について

10人の根拠について ・「鬼滅の刃」を生かした観光施策について

・車いすロードレース参加者への特典について ○男女の賃金格差の是正について

○サステイナブル観光・外国人誘客推進事業につ ・男女の賃金差異の公表について

いて ・研修や周知啓発の取組について

・本県のサステイナブルな観光について ○パワーハラスメント等のない職場環境への取組に

・米国での観光プロモーションにおける取組や経 ついて

費について ○長時間労働による過労死等防止対策について

・米国での観光プロモーションにおける事業効果 ○野生鳥獣被害に係る集落アンケート結果について

指標について ・調査の仕方について

○「とくしまグルメ」プレミアム食事券について ・今後の対策について

・執行状況について ・本アンケートを県独自で実施している経緯につ

・予約券の郵送方法について いて

９月27日、９月28日 ・アンケート結果の分析について

○労働相談及びあっせん申請について ・鳥獣被害対策予算の推移について

・内容や件数について ・次世代狩猟者の育成について

・パワハラや嫌がらせに関する相談について ・ニホンザルの被害対策について

○中央労働委員会への再審査の申立てについて ○配合飼料価格高騰対策について

・再審査申立ての件数及び推移について ・国の飼料価格高騰緊急対策について

・不当労働行為事件における審査期間について ・県の補正予算事業と国の緊急対策の棲み分けに

○「みんなで！とくしま応援割」について ついて

・現在の実施状況について ○みどりの食料システム戦略について

・全国旅行支援との違いについて ・新たな技術開発の推進について

○観光振興施策の実施状況について ・徳島県基本計画の策定について

・徳島観光施策振興基本計画における数値目標の ○肥料等の原材料価格高騰への対策について
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○スマート農業導入に資するほ場整備の推進につ ○とくしまマラソン2023について

いて ・参加申込みの現状について

・ほ場整備の実施状況について ・コロナ下における開催の判断基準について

・農地確保に向けた今後の取組について ○指定管理者制度のメリットについて

○県産農林水産物等の輸出状況について ○ワカメの産地偽装について

・昨年度の実績について ○高病原性鳥インフルエンザについて

・輸出拡大に向けた今後の展開について ・近年の発生状況とその特徴について

○飯尾川・角ノ瀬堰(せき)の復旧について ・防疫対策の方針について

○台風14号災害における漁船転覆被害と対応につ ・野鳥監視の取組について

いて ・発生時の殺処分経費における個人負担について

○阿波地美栄×狩猟フェスタの開催状況について ・消毒ポイントの設置終了基準及び消毒対象車両

○豚熱の発生状況と対策について について

○自伐型林業の促進について ・死亡野鳥を発見した際の対応及び県民への周知

○指定管理者の公募について について

○電気料金高騰への対応について ○土地改良施設・電気料金高騰対策緊急支援事業に

・農林水産部所管施設における運営費の補正につ ついて

いて ・事業要件となる節電の具体的な取組について

・新電力撤退などの影響を受けた農林水産事業者 ・スケジュールについて

への対応について ・支援対象について

○指定管理候補者の選定結果について

◎令和４年９月定例会 ・過去の選定状況について

11月21日 ・各施設における指定管理料の差異及び利用者の

○個別的労使紛争解決サービスの運用状況につい 推移について

て ・各施設の職員数について

・コロナ禍における個人からの相談状況について ・グリーン社会の実現に向けた人材育成について

・労働相談の取組のＰＲについて ・高齢者でも参加可能なイベントの開催について

・嫌がらせ・パワハラ相談の対応状況について 12月５日、12月６日

・賃金未払相談の対応状況について ○国土強靱化対策について

○徳島県物価高騰対策応援金について ・３か年緊急対策及び５か年加速化対策における

・物価高に伴う県内企業への影響と事業目的につ 取組と成果について

いて ・５か年加速化対策の今後の計画について

・本制度の対象要件及び給付額について ・今後の予算確保について

・予算の算定根拠及び給付に係るスケジュールに ○徳島県みどりの食料システム戦略基本計画（素案）

ついて について

・申請手続の簡素化について ・環境負荷低減に係る目標と取組状況について

・将来的な賃上げを見据えた人件費を含む制度設 ・環境負荷低減事業活動の認定基準について

計について ・環境負荷低減活動のメリット措置について

・申請方法及び申請時期について ・エシカル農業に係る経費に見合う所得確保に向

○徳島県賃上げ応援金について けた施策について

・制度の内容及び国の業務改善助成金との関係に ・有機農業における課題や支援等について

ついて ・基本計画における食料自給率の扱いについて

・助成要件の柔軟な対応について ・エシカル農業の推進について

・国の業務改善助成金における県内の助成状況及 ○ターンテーブルの運営状況等について

び県制度の申請見込みについて ○海ごみ対策について

・生産性向上への取組内容及び補助の上限額につ ・県内における海底堆積ごみの回収・処理状況に

いて ついて

・予算額以上の応募があった場合の柔軟な対応に ・処分に係る費用負担について

ついて ○野生鳥獣による農作物被害について

・県内企業に対する周知方法及び利用促進につい ・カモ類による野菜被害に対する支援について

て ・カモ類による被害対策について
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○漁業の振興について 12月14日

・水産資源の増産対策について ○全国旅行支援（みんなで！徳島旅行割）事業につ

・水産物の安定供給に資する養殖業の振興につい いて

て ・電子クーポンの利用について

○農地の有効活用及び担い手確保について ・県独自の上乗せ制度「みんなで！徳島旅行割プ

○学校給食への県産食材の提供について ラス」について

○死亡野鳥を発見した場合の対応について ・実施期間について

○ＪＧＡＰ等を生かした県産品の輸出について ・圏域別の実績について

○名代富士そばにおける旬の徳島フェアについて ・執行状況と今後の見通しについて

○土地改良施設・電気料金高騰対策緊急支援事業 ・予算執行に向けた取組について

の支援対象について ○中小企業者等への新たな資金繰り支援のメリット

○徳島県と和歌山県の漁業上の境界問題について について

○徳島県観光振興基本計画（第４期）の策定につ ○しいたけ生産資材高騰対策支援事業について

いて ・生産資材導入支援における支援額の設定につい

・徳島県観光審議会での意見を踏まえた新たな方 て

針について ・電気料金高騰対策について

・今後のスケジュールについて ○地籍調査事業について

・観光誘客に向けた取組について ・進捗状況について

○ドイツ、米国での観光プロモーションについて ・所有者不明の場合の対応について

○人材の確保・育成について ○11月補正予算の公共事業費について

・企業における人材育成について ・農業用ため池の老朽化対策について

・観光業界の人材不足に係る支援について ・漁港施設の防災機能強化対策について

○令和５年度に向けた商工労働観光部の施策の基

本方針について ◎令和５年２月定例会

・地震等の有事に備えた企業全体の事業継続につ ２月６日

いて ○個別的労使紛争解決サービスの運用状況について

・観光誘客における本県ならではの魅力の活用に ・コロナ下前との比較による相談件数や相談内容

ついて について

・賃金上昇に向けた取組について ・嫌がらせ・パワハラ相談の対応状況について

○民間ゼロゼロ融資（実質無利子・無担保融資） ○伴走支援・借換による経営力強化推進費補助金に

の返済等における新たな借換保証制度について ついて

○インバウンド需要の現状について ・改正内容及び先議の理由について

○外国人観光客に対するマスク着用への対応につ ・新型コロナウイルス感染症対応資金の返済につ

いて いて

○子育てしやすい労働環境の整備について ○とくしまマラソン2023の開催日について

・企業内保育所の推進について ○とくしま戦略的輸出拡大サポート事業について

・はぐくみ支援企業の取組内容について ○企業立地促進事業費について

・時間外労働削減に向けた企業への働き掛けにつ ○インボイス制度導入に係る対応について

いて ○徳島県物価高騰対策応援金における申請要件別の

・賃金水準の改善に向けた取組について 状況について

・男性の育児休暇取得の促進について ○とくしま障がい者雇用促進行動計画（第６期）

○みんなで！徳島旅行割（全国旅行支援）の利用 素案について

状況について ・県の機関における障がい者雇用の状況について

○徳島県物価高騰対策応援金について ・障がい者職業訓練事業における令和３年度実績

・給付状況の公表について 及び事業の周知について

・将来的な賃上げを見据えた人件費を含む制度設 ○とくしま水産創生ビジョン（第３期）骨子案につ

計について いて

○メタバースを活用した観光振興の取組について ・現行ビジョンとの違いについて

○農林水産部と連携した輸出関連企業への支援に ・策定スケジュールについて

ついて ○漁業法改正のポイントについて
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○徳島県腕山放牧場の設置及び管理に関する条例 ○輸出に向けた国際認証取得のメリット措置につ

の一部改正について いて

・改正に至った経緯について ○漁業共済赤潮特約助成費補助金の減額理由につい

・休牧の期間及び管理体制について て

○農業水利施設省エネルギー化推進事業について ○鳥インフルエンザ発生時の対処方針について

・土地改良施設・電気料金高騰対策緊急支援事業 ○環境保全型農業推進費について

（県11月補正予算）との違いについて ○メディカルライスのブランド化について

・支援対象及び事業効果について ○公共工事等で発生するしゅんせつ土砂の手入れ砂

○養殖業の成長産業化推進事業について としての利用について

○椿泊荷さばき所整備事業について ・検討チームの構成及び今後のスケジュールにつ

○有機農業等産地拡大加速化事業について いて

○大阪・関西万博後の施策の進め方について ・新たな実証試験における支援について

○未来へつなぐ！農林水産業「人材育成」の新展 ○徳島県観光振興基本計画（第４期）（素案）につ

開における各種取組について いて

○有機農業の取組拡大に向けた方策について ・本計画における新たな要素について

２月21日、２月22日 ・数値目標の考え方について

○漁業調査船「とくしま」の新船建造の見送りに ○みんなで！徳島旅行割（全国旅行支援）について

ついて ・これまでの観光需要喚起策と利用状況について

・継続費の全額減額について ・４月以降の事業実施について

・次の新船建造のスケジュールについて ○移動型の木のおもちゃ美術館を活用した観光誘客

・新船建造後における現調査船の取扱いについて について

○スマート漁業への取組について ○ドローンタクシーの活用について

○農林水産業未来創造基金の見直しについて ○とくしま海外展開支援プラットフォーム事業の取

・見直しの方向性及び支援対象となる分野につい 組状況について

て ○スタートアップ支援事業の実績について

・木材産業への支援について ○プロフェッショナル人材戦略拠点事業の成果につ

○徳島県みどりの食料システム戦略基本計画（案） いて

について ○とくしまロケーション・ブランド発信事業の実績

・戦略目標「有機農業の面積拡大」について について

・特定区域における施策について ○マチ★アソビにおけるコスプレの知事表彰創設に

・目標達成に向けた令和５年度の施策について ついて

・計画における畜産業関係の主な施策について ○地域若者サポートステーションの利用状況につい

・パブリックコメントにおける県民からの意見及 て

び反映状況について ○工業技術センターの特別研究費の減額補正の理由

○藍住町における学校給食への県産畜産物の提供 について

事業に係る官製談合疑い事案について ○観光とくしま促進費の減額補正の理由について

・これまで実施した各事業とその内容や財源につ ○中小企業者等への資金繰り支援における出口戦略

いて について

・納入業者の選定方法について ・他県の取組状況について

・再発防止策等について ・農商工連携による輸出関連企業への支援につい

○農産物の価格低迷について て

○老朽ため池等整備事業について ○企業の賃上げにつながる施策の展開について

○ターンテーブルの売上状況について ○経営者の想いをつなぐ事業承継支援事業における

○万博に向けた「徳島の食」利用強化・拡大事業 実績と予算の内訳ついて

について ○「働くパパママ」就業促進事業における取組状

○阿波尾鶏生産・供給拡大事業について 況について

○大規模自然災害発生時における食料安全保障に ○地域連携ＤＭＯと連携した観光施策について

ついて ○周遊促進！徳島観光すいすい事業等について

○コロナ対策予算の執行に係る事業効果の検証に ○観光施設管理運営費の繰越理由について

ついて
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文 教 厚 生 委 員 会（令和元年度）

（令和元年５月17日選任） ける医師等の関与について

委員長 井川 龍二 副委員長 大塚 明廣 ○災害時医療品供給パワーアップ事業費の概要及び

委 員 南 恒生 井下 泰憲 西沢 貴朗 運用方法について

庄野 昌彦 梶原 一哉 長池 文武 ○地域交流等共生社会推進事業費について

東条 恭子 ○民生委員定数条例の一部を改正する条例の内容に

ついて

◎所管事項説明聴取 ○民生委員について

５月22日 ・業務内容について

○グローバル・文化教育課の職員配置について ・虐待事案への対応における関与について

○地域文化教育の所管について ○介護人材、医師・医療従事者の確保に係る予算に

○県立文書館による事業成果のＰＲについて ついて

○総合教育センター費について ○徳島県版「介護助手」の参加対象年齢について

○教職員の研修について ○老人福祉施設整備事業費の名称について

○阿波藍の活用について ○フレイル予防推進事業の概要について

・文化の森開園30周年記念事業におけるイベント ○徳島教育大綱（素案）について

の実施について ・たくましさや粘り強さの育成について

・県内高等学校における取組について ・感謝の心や生き抜く力の育成について

○教職員の働き方改革について ・国内外における学校単位での生徒間交流につい

・教職員の勤務状況について て

・時間外勤務手当の改善に向けた全国の動きにつ ・策定の経緯について

いて ・対象者と周知方法について

○幼児教育無償化による受入体制の充実について ○生徒数減少に伴うスポーツの機会の確保について

○県立学校のブロック塀の改修状況について ・スポーツクラブについて

○いじめ相談について ・外部指導者の活用について

・ＳＮＳによる相談件数について ○子供を対象としたいじめ等の相談窓口について

・ＳＮＳによる相談受付の学校への周知について ○学校飼育動物について

・いじめの認知件数について ○徳島県子ども読書活動推進計画（第四次推進計画）

・今後の具体的な対策について 素案の年次目標について

○女性管理職の登用について ○高校部活動に係る教員の働き方改革について

○「豊かな心の育成」について ○部活動に入部していない生徒への対応について

○医療機関におけるＢＣＰの策定状況について ○自然体験教育を通じた災害時のサバイバルの指導

○地方独立行政法人徳島県鳴門病院と県立３病院 について

の連携について ７月３日、７月５日

○糖尿病死亡率ワースト１脱却に向けた運動習慣 ○農福連携をはじめとした障がい者雇用の推進につ

の改善策について いて

○介護助手制度の普及について ○旧優生保護法に係る一時金の支給について

○一般企業等に就職した障がい者の給与について ・周知方法及び申請状況について

・対象者の調査について

◎令和元年６月定例会 ○災害時における県南部の人工透析患者への対応に

６月14日 ついて

○本県のひきこもりの状況について ○海部病院におけるリハビリ等の病棟の設置につい

・本県のひきこもり者数について て

・ひきこもり地域支援センター「きのぼり」の業 ○障がい者のグループホームについて

務について ・アクティブ・シニアの活用について

・インターネットを活用した支援について ・空き家の利活用について

・ひきこもり地域支援センター「きのぼり」にお ○24時間対応の重度訪問介護に係る取組について
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○福祉人材の確保について ○医療介護総合確保促進法に基づく令和元年度県計

○介護タクシーや住宅改修補助具等への補助制度 画（介護分）の概要について

について ○介護ロボットの導入について

○三好市国民健康保険西祖谷山村診療所の建替え ○介護従事者の処遇改善について

について ○徳島県立博物館のリニューアルについて

○へき地における医師確保対策について ・新常設展の特徴について

○ヘルプマークの導入状況及び普及啓発について ・スケジュールについて

○農福連携における安定的な販売先の確保につい ・継続利用に向けた工夫について

て ・写楽に関する資料の展示について

○特定健診の受診率の向上について ○夜間中学の開校準備について

○保健師、管理栄養士の配置状況について ○会計年度任用学校職員の任用予定について

○国民健康保険における疾患別医療費について ○教育改革に対応した学校教育について

○県内の看護師の充足率について 10月２日、10月３日

○通学区域制見直しについて ○介護老人保健施設等の災害による停電時の対応に

○高校の特色化・魅力化に向けた取組について ついて

○海外の教育制度の導入について ・施設等の対応状況について

○地域特性を生かした海部高校の特色化について ・太陽光パネル等を活用した非常用電源の確保に

○「南海トラフ地震臨時情報」発表時の学校にお ついて

ける対応方針（案）の概要について ○厚生労働省による公立・公的医療機関等の診療

○災害時における児童・生徒の避難に関する教育 データ分析の結果について

について ○県立病院におけるＬＧＢＴの方々への対応につい

○教職員の処分に係る情報開示について て

○いじめ防止対策推進法の改正について ○医師確保対策について

・学校での取組状況について ・専攻医シーリングについて

・対応が不適切な教職員の処分について ・医師確保計画について

○いじめの対応について ○がん患者に対する妊よう性温存治療やウィッグ等

○教員の知事部局等への配置について に対する助成制度について

○教員の働き方改革について ○年齢調整死亡率について

・長時間労働の実態把握について ○生活保護制度について

・サマータイム等の時差出勤の導入について ・生活保護費の見直しについて

○学校におけるフッ化物洗口の実施について ・生活保護受給者の自動車保有について

○外国人の子供に対する日本語指導支援について ○高等学校における通級による指導教室の今後の展

○公立小中学校の普通教室におけるエアコンの設 開について

置状況と運用について ○公立幼稚園の授業料の値上げについて

○新学習指導要領による教員の負担増とメンタル ○性的マイノリティに対する学校の対応について

ヘルスへの対応について ○デートＤＶ防止教育について

○家庭教育支援条例における取組状況について ○学校における人権教育について

○学校における色覚チョークの導入状況について ○エシカル甲子園の参加方法と広報について

○子供のネット依存に対する対応について ○教員の働き方改革について

○自然体験活動を活用した部活動について ○スクールソーシャルワーカーの活用について

○学校現場における学習指導要領改訂の対応状況に

◎令和元年９月定例会 ついて

９月13日 ○消費者教育の取組について

○電子たばこを利用した薬物乱用への対策につい ○プログラミング教育の外部委託について

て ○同性パートナーシップ制度について

○大規模災害時における災害拠点病院等の非常用 ○教員の健康管理に対する学校医及びスクールカウ

電源の確保対策について ンセラーの活用について

○地方独立行政法人鳴門病院の運営について ○大学入試における英語民間試験の導入について

・収支の改善策について ○専門高校卒業生の国立大学進学状況について

・初期臨床研修医のマッチングについて
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◎令和元年11月定例会 ・中学校教員の長時間勤務の原因について

11月25日 ・部活動の負担軽減策について

○教職員の懲戒処分事案について ・超過勤務縮減に向けた来年度事業について

・公表までの時間及び手続について ・出退勤管理システムについて

・原因の分析結果について ○徳島県農工商教育活性化・魅力化方針について

・再発防止策について ○家庭訪問の必要性について

○教員時間外勤務調査結果（速報値）について ○宮城県大川小学校の津波訴訟を踏まえた学校防災

・時間外勤務縮減に向けた今後の取組について 対策について

・県立学校における時間外勤務縮減に対する取組 ○文化の森総合公園開園30周年記念行事について

について ・藍関連イベントの開催について

・持ち帰り残業について ・記念行事の実施スケジュールについて

・就業規則について ○若者の自殺原因の把握について

・出退勤時間の管理について ○性暴力防止に向けた学校における取組について

・調査結果の詳細について ○学校での性に関する指導について

・校務支援システム導入による効果について ○使命感を持った教職員の採用に向けた施策につい

・地域活動への教職員の参加について て

・部活動の外部指導員の活用について ○新学習指導要領の保健体育における精神疾患に関

○幼児期からの英語教育について する学習について

○旧徳島市文化センター跡地に存在する県有地問 ○指導項目増加による児童・生徒及び教職員の負担

題に係る県教育行政への影響について 増について

○海外から帰国した幼児や外国籍の幼児及びその ○喫煙・薬物乱用防止に関する教育について

保護者への支援について ○子供の健康・体力向上に向けた教育について

○県立夜間中学の生徒募集について ○医療現場におけるＡＩ診断の活用について

○地域医療構想に関する自治体等との意見交換会 ○ひきこもり対策について

での協議内容について ・徳島県ひきこもりに関する実態調査の結果につ

○医師・看護師等の働き方改革について いて

○在宅医療におけるがん・緩和医療薬剤師育成事 ・包括的な相談窓口について

業の概要について ・ひきこもり支援センター「きのぼり」における

○在宅医療の推進を行う自治体に対する国の補助 相談体制について

制度について ○骨髄バンクドナーについて

○社会福祉法施行条例の一部を改正する条例につ ・ドナーに対する県の助成制度の創設について

いて ・ドナー登録者の募集について

○インフルエンザの流行予防に対する対応状況に ○生活困窮者対策について

ついて ・就労支援に関する取組について

12月11日、12月12日 ・関係機関との連携について

○いじめの認知件数について ・今後の取組について

○ＳＮＳによるいじめの相談について ○徳島県医師確保計画（素案）について

・相談結果の公表及び今後の対応策について ・医師偏在指標について

・小学生への対象拡大及び事業の通年化について ・計画のコンセプトについて

・対応方法について ・目標医師数の設定について

○ＳＮＳを利用した犯罪の予防について ・地域枠医師の今後の見通しについて

・学校における対策及び指導について ・計画の達成に向けた今後の取組について

・警察との連携について ○令和２年度に向けた保健福祉部の施策の基本方針

・保護者等への啓発活動について 及び徳島県医師確保計画等の委員会への報告時期

○スマートフォン等によるゲーム障害への対応に について

ついて ○後発医薬品（ジェネリック医薬品）の使用促進に

○心の教育について ついて

○自然体験教育を通じた災害時のサバイバル術の ○働き方改革における医師の時間外労働規制につい

指導について て

○教職員の長時間勤務について ○県立３病院における長時間労働の状況について
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○障がい者への配慮を率先する「心のバリアフ ・県立学校・市町村教育委員会に対する指導・助

リー☆アンバサダー」の養成について 言について

○県立３病院における医療従事者の勤務状況につ ・公立高等学校入学者選抜（一般選抜）の対応に

いて ついて

・年休の取得状況について ・卒業式等の対応について

・有識者による助言について ・感染予防対策の基本的な考え方について

○県立３病院の職員の定数条例の改正について ・休校等の判断について

○徳島県医師確保計画（素案）について ・マスク及びアルコール消毒薬の校内配備につい

○三好病院における空き病棟の活用について て

○救急医療機関の適正受診の促進について ・とくしまマラソンの高校生ボランティアへの感

染予防対策について

◎令和２年２月定例会 ・小松島西高等学校の修学旅行生への対応につい

２月６日 て

○徳島県農工商教育活性化・魅力化方針（案）に ・感染予防対策の責任の所在について

ついて ・校内の消毒について

○新時代の学びを支えるＩＣＴ環境整備事業につ ・教職員及び生徒の休業状況について

いて ・学校医との連携について

・事業概要について ○教職員給与費の減額補正について

・整備スケジュールについて ○教職員の早期退職者の状況について

・端末の調達について ○教職員の働き方改革について

○教員の働き方改革について ・部活動への外部人材の活用について

・義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する ・教員の勤務時間の把握について

特別措置に関する条例の改正について ・義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する

・勤務時間の把握について 特別措置に関する条例の改正後の対応について

・今後の対応について ・令和４年度の全国高等学校総合体育大会の開催

○徳島県文化の森総合公園文化施設に関する事務 による教職員の負担増について

の知事への移管について ・教職員のメンタルヘルスに関する外部の相談窓

○ひろがる読書推進事業による子ども食堂への街 口について

角ライブラリーの設置について ○定通併修のＩＣＴ化について

○高等学校におけるエシカルクラブの設置状況に ○障がいのある子供向けマルチメディアデイジー教

ついて 科書の活用について

○鳥居龍蔵生誕150周年記念事業について ○普通教室における電子黒板の現状と今後の整備に

○部活動指導員の給与等について ついて

○学校における感染症対策について ○夜間中学開校準備の進捗状況について

○糖尿病死亡率全国最下位クラスについて ○コミュニティスクールの運用及び活用方策につい

○医師偏在指標について て

○新型コロナウイルス感染症について ○不登校に対するスクールソーシャルワーカーの活

・県立３病院におけるマスクの備蓄について 用について

・相談窓口への対応状況について ○新型コロナウイルス感染症への対応について

・検疫体制及び検査体制について ・無症状病原体保有者の現在の状況について

・帰国者・接触者外来及び帰国者・接触者相談セ ・小松島西高等学校の修学旅行生の状況について

ンターの設置状況について ・クルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス号」に

・ＳＮＳ等での誤った情報への対応について 乗船していたウイルス検査が陰性で下船した方の

・感染症指定医療機関の受入体制について 検査及び健康フォローアップについて

・正確な情報の提供について ・庁内及び市町村との連携について

・本県を訪れる海外からの観光客への対応につい ・学校の臨時休業による保護者への対応について

て ・本県に住む外国人への対応について

２月27日、２月28日 ・予備費の活用状況について

○学校等における新型コロナウイルス感染症への ・リアルタイムＰＣＲによる検査実績について

対応について ・検査基準について
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・検査方法及び試薬の在庫確保について 応について

・民間病院における感染症病床の整備について ・児童生徒の体調管理について

・帰国者・接触者外来の設置状況について ・児童生徒が感染した場合の情報公開内容につい

・高齢者介護施設の感染予防について て

・マスク不足への対応について ３月９日

・香港季節定期便搭乗者への検疫体制について ○新型コロナウイルス感染症が疑われる者の診断を

・高齢者の見守り体制の強化について 目的として行う検査について

・感染予防対策の基本的な考え方について ○徳島県保健製薬環境センターの検査受入状況につ

・情報収集の在り方について いて

・パンデミック対策について ○検査及び保健所の体制について

・検査・治療に当たる医療従事者への感染予防対 ○パンデミックへの備えについて

策について

・検査・医療体制の強化について

・閉鎖されていた病院跡地の活用について

・臨時休校による医療従事者の子供の預かり体制

について

・情報提供の在り方について

・検査可能な病院について

・リアルタイムＰＣＲの整備について

・クルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス号」内

での検査及び下船後の対応について

・県の危機管理体制について

・マスクや防護服の管理及び備蓄について

・外出できない高齢単身者への対応について

・検査機器及び検査できる医療機関について

○診療報酬改定について

○地域特別枠医師の確保について

○重度心身障がい者の医療費助成における自動償

還給付の導入について

○生活困窮者の現状の把握及び対策について

○学校等における新型コロナウイルス感染症への

対応について

・公立学校及び私立学校の臨時休業の状況につい

て

・児童生徒が参加するスポーツクラブ等の対応状

況について

・放課後児童クラブ及び放課後子供教室の対応状

況について

・とくしまマラソンの開催について

・他県の公立学校の臨時休業の状況について

・臨時休業中における保護者等との連絡・相談体

制について

・放課後児童クラブの感染予防対策について

・文化の森総合公園の対応状況について

・小松島西高等学校修学旅行生の健康状態の把握

について

・臨時休業中の児童生徒の預かりについて

・教職員における臨時休業による子供のための休

暇等について

・とくしまマラソンの高校生ボランティアへの対
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文 教 厚 生 委 員 会（令和２年度）

（令和２年３月10日選任） ○陰圧設備を有する県内病院について

委員長 須見 一仁 副委員長 増富 義明 ○徳島健生病院の建設工事従事者に係る感染防止対

委 員 原 徹臣 嘉見 博之 井下 泰憲 策について

山西 国朗 黒﨑 章 吉田 益子 ○県外からの来県者による感染拡大防止対策につい

古川 広志 扶川 敦 て

（令和２年６月１日辞任） ○学校における３密の解消について

嘉見 博之（総務委員会へ） ○ＧＩＧＡスクール構想等について

・徳島県における遠隔授業について

◎令和２年４月臨時会 ・１人１台の端末整備について

４月28日 ○とくしままなびのサポートについて

○軽症者等の療養体制確保事業について ○臨時休業中の教員の取組について

・宿泊施設借上げの概要について ○部活動を頑張ってきた生徒について

・旧海部病院改修の概要について ・心のケアについて

・新型コロナウイルス感染症終息後の旧海部病院 ・進路決定の際の評価資料について

の取扱いについて ○学校でのクラスター発生時における他部局との連

・旧海部病院改修の費用対効果について 携について

・借り上げる宿泊施設の運用方法について ○学校再開時の総合寄宿舎等を利用している生徒へ

○ＰＣＲ検査について の対応について

・ドライブスルー方式による検査について ○県立高校等における学費の支援について

・歯科医師による検査協力について ○臨時休業期間の延長について

・検査機能の強化について ・石井町における臨時休業の延長について

○入院患者のための病床確保事業について ・学校再開後における新規感染者発生時の臨時休

○「新型コロナ臨時外来」設置事業について 業の判断について

○オンライン診療について ・学校再開後における保護者の判断による欠席の

○福祉サービス提供体制の確保事業について 取扱いについて

○オンライン調剤について ○９月入学制度について

○新型コロナウイルス感染症患者について ○パチンコ店等遊戯施設に対する休業要請について

・情報の取扱いについて ○人とのつながりを長期にわたって失う子供たちの

・嫌がらせ等への対策について 心のケアについて

○保護者の感染により保護者不在となる子供への ○学校と放課後児童クラブの連携状況について

対応について ○臨時休業の長期化を踏まえた今年度の高校入試に

○新型コロナウイルス感染症に係る相談内容につ ついて

いて ○学校給食休止に係る学校臨時休業対策費補助金の

○学校でのクラスター発生時における他部局との 活用について

連携について

○医療従事者に対するケアについて ◎令和２年６月定例会

○保健所の状況について ６月10日

○移送体制、防護具について ○公立高校の通学区域制について

○医療資材の調達及び配備について ・見直し結果の評価及び課題について

○重症者の対応について ・今後の見直し及びスケジュールについて

○院内感染の防止について ・鳴門教育大学と鳴門市内公立高校の連携につい

○介護事業所、障がい者施設について て

・サービス提供体制の確保について ・見直しに対する考え方について

・施設人員基準、運営基準について ・見直しに係る意見の聴取について

○看護師業務の負担増について ・入試制度の見直しについて

○医療関係者に対する特別手当について ○学校における新しい生活様式について
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・衛生管理マニュアルについて ・ピーク時のＰＣＲ検査体制について

・加配の活用による教員の配置について ○軽症者等療養ホテルの利用状況について

○臨時休業に伴う授業時間の不足について ○公的病院の役割を踏まえた国への地域医療構想見

○ＧＩＧＡスクール構想について 直し要求について

・教員の指導力向上について ○社会福祉施設整備事業費の補正について

・ＩＣＴ支援員の現状と今後の計画について ○ＰＣＲ検査について

・ＧＩＧＡスクールサポーターの配置について ・地域外来検査センターにおける累計実績につい

・次年度に向けた取組について て

・オンライン教育モデル事業について ・手術前検査の実績について

・県としての捉え方、進め方について ・検査機器の配置箇所、配置数について

・入札等のスケジュール及び形式について ・保健製薬環境センター以外に検査可能な検査機

・緊急事態宣言を想定した対応について 関について

・市町村立学校への対応について ○医療従事者支援事業について

○国の予算を活用した学習指導員の配置について ○国の第二次補正予算に対する要望について

○学校行事等の対応の早期決定について ○県内における夜の街での感染予防対策について

○６月補正予算における減額事業について ○マンパワーの確保について

○危機管理意識の学習について ○緊急事態宣言による通所型介護事業所への影響に

○感染を懸念する保護者が児童生徒を休ませる場 ついて

合の出席の取扱いについて ・休業事業所数について

○列車における３密回避について ・利用控えによる介護報酬の減少について

・代行バスの運行について ６月25日、６月26日

・利用者調査の結果報告時期について ○生活福祉資金貸付制度における特例貸付について

○学校におけるトイレ掃除について ○新型コロナウイルス感染症に関する対応について

○休校の判断基準について ・第２波、第３波の発生に備えた対応について

○昼食後の歯磨きについて ・臨時外来の活用について

○運動部活動の代替大会について ・福祉施設における対応について

・開催について ・ピーク時のＰＣＲ検査の需要への対応について

・国の補助金の活用について ・保健所の機能強化について

○徳島県病院事業の設置等に関する条例の一部改 ・今後の病床確保計画について

正について ・インフルエンザ予防接種の早期実施について

・選定療養費の徴収に係る改正の趣旨について ・高齢者施設での感染予防対策について

・徴収する制度の対象として追加される地域医療 ・精神障がい者施設での感染者発生に対する対応

支援病院について について

・地域の実態を踏まえた運用について ・感染症指定医療機関等の名称の公表について

・県立三好病院における特別初診料徴収の対象者 ・県内における感染者の特定個人情報の取扱いに

数について ついて

○旧海部病院改修事業について ○令和元年度地方独立行政法人徳島県鳴門病院決算

・進捗状況について について

・工事金額の内訳及び実施事業者について ○地方独立行政法人徳島県鳴門病院第３期中期目標

・地元説明会について （素案）について

・今後の方針について ○徳島県鳴門病院と県立３病院との経営面における

○最近の生活保護の状況について 違いについて

・受給者数及び申請状況について ○徳島県鳴門病院の診療科数について

・早期支援体制について ○とくしま高齢者いきいきプランの改定について

○オンライン診療の利用状況について ○令和元年度徳島県病院事業会計決算について

○新型コロナウイルス感染症の第２波到来につい ○とくしまコロナお知らせシステムについて

て ・接触が確認された方に対するＰＣＲ検査につい

・ピーク時患者数について て

・感染症病床、軽症者等療養ホテルの確保につい ・普及に向けた取組について

て ○社会福祉法改正に伴う市町村への支援について
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○地域医療構想における公立・公的病院見直しの ○各種慰労金支給事業について

延期について ○地域外来・検査センター体制強化事業について

○県立病院における県産食材の利用について ○新型コロナウイルス感染症抗原検査等活用事業に

○県内における看護師の確保について ついて

○旧海部病院を活用した軽症者等宿泊療養施設に ○生活福祉資金貸付制度における特例貸付について

ついて ○孤独死、引きこもり等相談しにくい場合の対応に

○本県のオンライン教育環境の整備について ついて

・ＧＩＧＡスクール構想と地方創生臨時交付金の ○国の接触確認アプリ及びとくしまコロナお知らせ

整備対象範囲及び端末の確保状況について システムの活用について

・今後のスケジュールについて ○各施設における感染拡大防止等支援事業について

・期待される教育的効果について ○ＥＣＭＯの県内配備状況及び習熟のための取組に

・教員の役割と指導力向上への取組について ついて

・教員をサポートする支援員の配置について ○学びの保障のための学校教育活動支援事業につい

・モデル校における進捗状況について て

・オンライン教育を利用した学力格差拡大防止の ・地域や学校のニーズに応えるための仕組みづく

取組について りについて

・家庭におけるネットワーク環境の整備について ・大学生の学習指導員への活用などの人材確保に

・モデル校の選定理由について ついて

○県立学校生のＪＲ利用状況調査について ・大学生ボランティアによる学習指導について

・車両内での感染防止対策について ・事業費の内訳について

・ＪＲ四国への要望について ○教育委員会における危機管理調整費の執行状況に

・臨時バス運行について ついて

○家庭教育支援に向けた取組について ・ＪＲの３密対策としての臨時バス運行の概要に

○新しい生活様式の実践に伴う教職員の負担軽減 ついて

について ・臨時バスの運行の効果及びその検証について

○地域に開かれた学校づくりについて ・臨時バスの運行区間の拡充について

○学校における臨時休業について ・臨時バスを利用する生徒の費用負担について

・情報伝達のタイミングや方法の検証について ○学校再開に伴う感染症対策・学習保障等支援事業

・判断基準について について

○繁華街での接触防止に対する注意喚起について ○スクール・サポート・スタッフの配置状況につい

○スクール・ソーシャル・ワーカーについて て

○総合寄宿舎等における衛生対策について ○高校生に対する国の接触確認アプリの使用指導に

・鳴門渦潮高校で発生した食中毒への対応につい ついて

て

・新型コロナウイルス感染症対策について ◎令和２年９月定例会

○スマートフォン等の適正な利用推進協議会につ ９月７日

いて ○県立学校生徒の新型コロナウイルス感染について

○小中学校の30人以下学級の実現について ・学校及び県教育委員会の対応について

○教職員の働き方改革について ・感染者及び濃厚接触者となった生徒へのサポー

○学校におけるクビアカツヤカミキリによる被害 トについて

状況について ・ＳＮＳ相談及びスクールカウンセラーへの相談

７月３日 状況について

○ＰＣＲ検査体制について ・濃厚接触者及び接触者に対するＰＣＲ検査につ

・現状及び今後の見通しについて いて

・匿名での検査受付について ・新型コロナウイルス感染症対策に関する課題に

・匿名検査の実効性確保のための対応について ついて

・ドライブスルー検査の人員配置について ○通学時におけるＪＲの３密対策について

○感染管理に係る認定看護師について ・臨時通学バスの現在の運行状況について

○入院患者のための病床確保事業について ・臨時通学バスに対する学校及び利用者からの評

○インフルエンザ予防接種の早期実施について 価について
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・臨時通学バス運行時のＪＲ車両の混雑状況につ ・事業所等への安全宣言の発出及び事業所名等の

いて 公表基準について

・臨時通学バス利用者アンケートの実施状況につ ・感染症法における指定分類の見直しについて

いて ・一般相談窓口への相談状況について

・臨時通学バス運行期間の延長理由及び増便予定 ・県内各地域ごとの患者数について

について ・患者の受入体制について

・臨時通学バスの運行に係る経費及び再度の期間 ○次のインフルエンザ流行に備えた体制整備につい

延長について て

・新型コロナウイルス感染症終息後の対応につい ・整備スケジュールについて

て ・整備内容及び医療機関名の公表について

・通学時間帯車両の増便・増結要請について ○ＰＣＲ検査について

・駅構内、ＪＲ車両内へのアルコール消毒液配置 ・現在の１日当たりの検査可能件数及び検査実施

の徹底について 件数について

・臨時通学バスの契約締結業者及び契約方式につ ・ピーク時検査需要への対応について

いて ・県内各地域における検査体制整備について

○来春卒業予定の高校生に対する就職指導につい ・クラスター発生前の検査範囲拡充について

て ・匿名検査の実施結果について

○生徒の心のケア対策について ○生活福祉資金貸付制度における特例貸付について

・コロナ疲れ対策について ○生活保護受給者の自動車保有の承認について

・スクールソーシャルワーカー、スクールカウン ○医療機関等の感染拡大防止等支援事業における申

セラーの増員について 請状況について

○教職員の負担軽減について ９月28日、９月29日

・超過勤務の実態について ○徳島県国民健康保険運営方針（素案）について

・学習指導員の配置及び学校からの要望の状況に ・主な改定内容について

ついて ・納付金等の算定方式に係る資産割について

・学習指導員の人材確保について ・保険者努力支援制度による各市町村への支援に

○ＧＩＧＡスクール構想について ついて

・各家庭における通信環境の状況及び通信費負担 ・県及び県内市町村の国民健康保険財政の収支状

について 況について

・タブレット端末の種類及び選定理由について ・保険料の減免について

・タブレット端末破損時の対応について ○県立３病院及び徳島県鳴門病院について

・タブレット端末整備の進捗状況及び契約内容に ・今年度の患者数、手術件数の推移及び収益につ

ついて いて

・タブレット端末の耐用年数及び更新時の費用負 ・基本理念及びその遵守について

担について ・内部統制の取組について

○生徒の進学に関する対応について ○新型コロナウイルス感染症対策について

○修学旅行について ・マスクの備蓄状況及び配布数について

・キャンセル料の補助について ・保健所職員の８月の超過勤務状況について

・コロナ禍の状況を踏まえた多様なプログラムに ・一時滞在施設の借り上げ経費、利用実績及び効

ついて 果について

・キャンセル等に伴う平和教育機会の減少への対 ・県立３病院における医療従事者の勤務状況につ

応について いて

○ＧＩＧＡスクール用タブレット端末、教育用パ ・感染拡大防止に係る各種ガイドラインの周知、

ソコンの大量発注によるメリットについて 啓発について

○教育委員会の点検・評価結果の教育現場への反 ・クラスター対策班の調査結果を踏まえた改善策

映について の共有について

○保健所について ・現時点の入院者数及び宿泊療養施設の利用者数

・職員の勤務状況について について

・支援体制について ・医療機関等における感染拡大防止事業の申請状

○新型コロナウイルス感染症について 況について
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・県内感染者の死亡率の分析結果について ・現状の取組及び効果について

・医療機器の整備について ・今後の取組について

・ワクチン早期開発について ・介護福祉士資格取得のための補助について

・国の接触確認アプリ、県のとくしまコロナお知 ・地域医療介護総合確保基金について

らせシステムの普及状況について ○介護予防施策の取組について

〇新型コロナウイルス感染者の立ち寄り先の店名 ○生活福祉資金貸付制度の特例貸付について

公表について ○コロナ禍における児童生徒の心の状態に関する実

○徳島県鳴門病院第３期中期目標について 態調査について

・議決後の手続について ・調査結果について

・救急・産科・小児医療３部門の収支状況につい ・今後の対応及びスケジュールについて

て ○教員の働き方改革について

・県からの財政支援について ・変形労働時間制について

○看護師について ・時間外勤務の状況について

・民間病院、公立・公的病院における採用試験の ・とくしまの学校における働き方改革プランにつ

受験年齢制限の有無について いて

・公立・公的病院における正規職員と会計年度任 ・現行プランの改定について

用職員の給与待遇差と改善策について ・スクール・サポート・スタッフ、学習指導員、

〇ＰＣＲ検査について 部活動指導員の配置状況について

・検査機器を導入する医療機関名の公表について ・学校における働き方改革推進チーム会議におけ

・公的・公立医療機関への検査機器の導入支援に る意見交換結果について

ついて ・学習指導員における大学生の活用について

・行政検査を実施する民間医療機関について ・小中学校における校務支援システムの導入につ

・保健製薬環境センター、家畜保健衛生所への いて

ＰＣＲ検査機器の追加導入について ・公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等に

・１日当たりの検査可能件数について 関する特別措置法の改正について

・地域外来・検査センターの今後の活用について ○特別支援教育について

・高齢者施設及び障がい者施設の入所者に対する ・児童生徒数の推移について

検査体制の拡充について ・今後の取組について

・介護施設、医療機関、接触を伴う飲食店等の従 ・医療的ケアを必要とする児童生徒に対する教育

業員に対する定期検査について 環境整備について

・県立３病院における新規入院患者数について ・特別支援学校卒業生の進路について

・クラスター発生地域における定期検査について ・学校外部との連携・交流推進について

○次のインフルエンザの流行に備えた医療提供体 ○災害時の休校判断について

制整備について ○ＪＲ利用生徒への臨時通学バスの運行について

・診療・医療検査機関（仮称）の指定について ・鳴門方面への運行拡大について

・新たな医療提供体制の周知について ・今後の運行継続について

○季節性インフルエンザワクチンについて ・ＪＲに対する車両増結要望について

・今年度のワクチン供給予定量、昨年度接種者数 ・コロナ禍における公共交通の在り方について

について ○学校におけるとくしま回帰の取組について

・ワクチン供給量が不足した場合の対応について ○ＧＩＧＡスクール構想について

○高齢者施設等に対する介護職員の応援派遣体制 ・徳島県ＧＩＧＡスクール構想推進本部における

について 検討状況及び情報発信について

○在宅障がい者等安心確保事業について ・タブレット端末の整備による学習環境格差の発

○認知症施策推進大綱を踏まえた県の施策につい 生防止について

て ・タブレット端末の調達スケジュールについて

○新型コロナウイルス及びインフルエンザウイル ・教員、児童生徒に対するＧＩＧＡスクール構想

スの抗原検査について の目的、意義の理解について

○コロナ禍における高齢者施設での面会制限につ ・家庭における通信環境の整備について

いて ・オンライン教育と対面教育のバランスについて

○介護人材不足について ・学習者用デジタル教科書の導入に係る検討につ
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いて ・オペレーションシステム及び調達機種について

○県内特別支援学校の避難所、福祉避難所として ・入札の実施結果について

の指定状況について ・教員研修のスケジュールについて

○県教育委員会における障がい者雇用率について

○人権教育について ◎令和２年11月定例会

・コロナ禍における人権教育について 11月25日

・犯罪被害者に係る人権教育について ○県立病院における医療事故について

・生徒や家族がコロナに感染した場合のいじめや ・今回事例の経緯、原因について

差別への備えについて ・公表基準について

・防犯カメラ、スクールサポーターのいじめ対策 ・再発防止策の内容及び徹底について

への活用について ・同様事例防止に向けた県内病院に対する周知、

・警察との連携によるいじめ対策について 検査について

・不登校対策としてのオンライン教育の活用につ ○とくしま高齢者いきいきプラン（素案）について

いて ○徳島県障がい者施策基本計画（中間見直し版）（素

・個性を大事にする教育について 案）について

○小中学校の管理職再任用制度について ○徳島県病院事業経営計画（第２期）（素案）につ

・制度の趣旨、内容について いて

・選考基準について ・新公立病院改革ガイドラインが未公表となって

○県内高校卒業生の就職指導、キャリア教育につ いる理由及び公表時期について

いて ・三好病院における救急医療体制について

・コロナ禍の影響による採用内定取消しの有無に ・徳島医療コンソーシアム推進協定に基づく連携

ついて について

・今年度の就職指導に係る県教育委員会の対応に ・収支計画について

ついて ○新型コロナウイルス感染症対策について

・外部人材の活用及び連携について ・検査体制について

○特別支援学校の環境整備について ・ＰＣＲ機器が未整備の公立病院における整備時

・国府支援学校の機能強化について 期について

・県内特別支援学校、国府支援学校の児童生徒数 ・受診・相談センターについて

の現状及び今後の見通しについて ・軽症者等宿泊療養施設について

・国が策定を予定している特別支援学校の設置基 ・入院受入医療機関について

準について ・高齢者施設におけるクラスター対策について

・設置基準に対応するための11月補正予算の計上 ・高齢者等に対するＰＣＲ検査実施の助成につい

について て

○スポーツ王国とくしまを目指す競技力向上につ ・民間医療機関における検査も含めた検査実績の

いて 把握について

・各競技団体に対するヒアリング結果及び課題に ・重症者の受入体制について

対する取組について ・国及び県の接触確認アプリの活用状況について

・運動部活動指導員人材バンクの運用状況及び利 ・診療・検査協力医療機関について

用促進について ○地域医療構想による公立・公的病院の再編統合に

・部活動指導員配置促進事業における国、県、市 ついて

町村の経費負担割合について ○教員時間外在校等時間調査結果（速報値）及びと

10月６日 くしまの学校における働き方改革プランの改定

○学習者用コンピュータ及び充電保管庫の購入契 （案）への反映について

約について ・調査結果の評価について

・閉会日に追加提案する理由について ・外部人材の活用及び市町村との連携について

・配備に係る優先順位について ・部活動の在り方について

・市町村教育委員会の１人１台パソコンの調達状 ○国府支援学校整備事業について

況について ・整備の背景及び目的について

・市町村教育委員会と県教育委員会との共同調達 ・11月補正予算による事業執行の意義について

の状況について ・国が新たに示す特別支援学校の設置基準の検討
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状況について に当たっての教育現場への周知及び地域、保護者

・新たな設置基準の基本・実施設計への反映につ への働き掛けについて

いて ・部活動における外部人材の活用について

・総事業費、施設規模及びスケジュールについて ・スクール・サポート・スタッフの活用について

○教員の変形労働時間制について ・在校等時間の把握について

・教員（特に管理職）への制度趣旨、内容の周知 ○本県小学生の新型コロナウイルス感染について

について ・感染経路について

・業務量の適切な管理について ・差別問題における人間の共感能力を育む教育の

・夏季休業期間中に研修が実施される中での対応 工夫について

について ・子どものいじめ、差別対策について

・条例制定後の点検、見直しについて ○給食費の公会計化について

・教員の有給休暇取得率について ○特別支援教育について

・繁忙期の勤務時間の延長について ・本県における特別支援学校の在籍者数及び教室

・現場教員からの評価について 不足数の現状について

○県立高校教員の不祥事に係る懲戒処分の妥当性 ・国が策定する特別支援学校の設置基準について

について ・地域連携及び教福連携について

○コロナ禍における児童生徒の心の状態に関する ・インクルーシブ教育の取組について

実態調査について ・特別支援学校と他校種との人事交流の状況につ

・調査結果の評価及び今後の対応について いて

・調査結果を踏まえた人権教育について ○内部統制制度について

・保護者への情報提供及び研修について ○教職員定数の改善及び少人数学級の実現について

○県立学校の修学旅行について ○スクールロイヤーの活用について

・実施校における感染防止対策について ○しらさぎ中学校について

・今後の実施校への県教育委員会からのサポート ・生徒募集の状況について

について ・校舎の整備状況について

12月10日、12月11日 ・教員数について

○新時代における徳島県公立高等学校の在り方検 ・生徒への就学支援について

討会議（仮称）について ○県立学校における修学旅行について

○コミュニティー・スクールについて ○自転車通学生に対する自転車整備及び交通安全指

・県立学校における導入状況及び在り方について 導について

・導入拡大に向けた今後の取組について ○インフルエンザワクチンの供給量及び不足時の対

○教育委員会会議のオンライン化について 応について

○県立学校の校則及び制服について ○自殺者対策について

○教員の変形労働時間制の導入について ・ＳＮＳ相談窓口の利用状況及び相談内容につい

・制度化に対する県教育委員会の見解について て

・制度化への不安に対する配慮について ・相談者を専門機関につなげる取組について

・教育現場・関係者の意見を踏まえた条例制定に ・今後の取組について

ついて ○フレイル対策について

・１日当たりの労働時間延長についての見解につ ・フレイルサポーターの介護予防への貢献につい

いて て

・有給休暇の取得促進のための取組について ・コロナ禍における取組について

・全国における条例制定の状況について ・移動スーパーとの連携について

・勤務時間管理の徹底及び在校等時間の正確な把 ○ヤングケアラー問題について

握について ○新型コロナウイルス感染症対策について

○教員の働き方改革について ・検査体制について

・変形労働時間制と併せた働き方改革の推進につ ・医療提供体制について

いて ・これまでの対応の中間検証について

・時間外在校等時間の減少要因について ・看護師の人材確保について

・部活動改革の取組について ・離職看護師の活動状況及び確保に向けた取組に

・とくしまの学校における働き方改革プラン改定 ついて
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・病院事業における空床確保料について ・ワクチン接種に係る相談窓口について

・一定の高齢者等への検査助成事業について ○新型コロナウイルス感染症の状況について

・民間検査機関における自費検査について ・検査体制及び検査機器の整備状況について

・ワクチン接種の優先順位及び接種体制について ・診療・検査協力医療機関の運用状況について

・ＣＯＣＯＡの利用に係る確認状況について ・入院受入病床及び軽症者等宿泊療養施設の状況

・感染経路不明の事例について について

・入院病床及び軽症者等宿泊療養施設の稼働状況 ・高齢者施設におけるクラスター発生について

について ・高齢者施設における発熱者に対する検査及び診

・県内で感染が拡大した場合の病床確保について 療体制について

・病床ひっ迫時の医療提供体制について ・自宅療養者への対応について

○徳島県鳴門病院に対する運営費負担及び職員の ・死亡者数及び高齢者の割合について

処遇改善について ・切れ目のない介護サービス提供について

○地域包括ケアシステムの構築について ・クラスター発生施設における感染経路について

・これまでの取組の成果について ○生活福祉資金貸付制度における特例貸付について

・今後の課題及び取組について

・民間住宅事業者との連携について ◎令和３年２月定例会

・在宅医療及び訪問看護について ２月５日

・日常生活支援について ○県立病院の債権放棄について

○病院事業経営計画における地域包括ケアシステ ・件数及び金額の例年との比較について

ムの取組について ・今後の未収金対策について

○病院外での看取り体制について ○海部病院職員の新型コロナウイルス感染事例につ

○今後の保健所の体制について いて

○かかりつけ医について ・経緯及び現時点までの対応について

○県立病院及び徳島県鳴門病院における外国人患 ・感染経路について

者の受入体制について ・公務災害の認定について

○徳島県の国民健康保険財政について ・今後の対策について

○公立病院に対する評価指針について ・外来診療の停止に係る対応について

○生活福祉資金貸付制度の特例貸付について ○新型コロナウイルス感染症への対応について

・制度の運用趣旨の徹底について ・県立病院における面会制限について

・不承認理由の非開示について ・高齢者施設における感染防止対策について

・本県における不承認件数に対する認識について ・軽症者等宿泊療養施設における療養体制につい

・不承認後の再申請に係る審査について て

○介護施設における公益通報の仕組みについて ・薬局における自費検査用の検査キットの販売に

○不妊治療について ついて

・県内で治療が受けられる医療機関について ・薬局以外における自費検査用の検査キットの販

・保険適用とならない特定不妊治療について 売について

・県による補助事業及び国の動向について ・医療現場及び介護現場におけるＰＣＲ検査の徹

○マイナンバーカードの保険証利用について 底について

・県内で発生したクラスターにおける感染経路に

◎令和３年１月臨時会 ついて

１月28日 ○介護事業所におけるＩＣＴ等導入推進事業につい

○新型コロナウイルス感染症ワクチンについて て

・ワクチン接種の意義及び接種体制について ○重層的支援体制構築推進事業について

・優先接種について ○新型コロナウイルスワクチンについて

・介護従事者の優先順位の底上げについて ・県新型コロナウイルスワクチン接種調整会議に

・副反応に対する不安への対応について おける意見について

・県民へのワクチン接種の意義及び目的の発信に ・ワクチン接種の実施スタッフの確保状況につい

ついて て

・ワクチン接種体制の構築について ・効率的なワクチン接種のための取組について

・ワクチン接種の対応単位について ・川崎市でのワクチン接種訓練における課題等に
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ついて 調査について

・副反応に関する注意点及び発生時の対応につい ・現状の認識について

て ・他部局と連携した再調査について

・供給されるワクチンの種類について ○とくしまの学校における働き方改革について

・ワクチン接種体制について ・変形労働時間制に係る条例制定後の制度の周知

○ＡＹＡ世代妊孕性サポート事業について 状況について

○県立障がい者交流プラザ空調設備改修工事につ ・働き方改革プランの改定について

いて ・取組を進めるに当たっての意識改革について

○令和３年度徳島県病院事業会計予算について ・働き方改革プランの現場への周知について

○県立中央病院ＥＲ棟整備推進事業について ・働き方改革プランの進行管理について

○ＧＩＧＡスクール構想について ・心の病による休職者及び退職者について

・１人１台タブレット端末の整備状況について ・現行働き方改革プランの目標達成状況について

・タブレット端末整備に遅延が生じる場合の対応 ・次期働き方改革プランの目標達成に向けた取組

について について

・ＧＩＧＡスクールサポーターについて ・教員採用倍率の推移について

・校内ＬＡＮの整備状況について ・教員の負担軽減に向けた校務分掌の見直しにつ

・ＧＩＧＡスクール構想本格展開後の評価方法に いて

ついて ・休日の運動部活動の地域移行について

○鳴門高校におけるクラスターの発生について ・非常勤教員の勤務形態への配慮について

・大学受験及び就職機会への影響について ・業務量の正確な把握及び現場からの意見への対

・誹謗中傷等の発生の有無について 応について

○緊急事態宣言対象地域等の県外受験者に対する ・教員の超過勤務及び給与について

注意点の指導について ・保護者及び地域への理解促進について

○外部人材の活用状況及び今後の取組について ○民間人の教育委員会事務局への採用について

○学習指導員、スクール・サポート・スタッフ、 ○市町村教育委員会に対する県教育委員会のリー

部活動指導員の予算額について ダーシップについて

○高校生の声を教育施策に反映させる取組につい ○若手教員の県教育委員会への登用について

て ○臨時教員について

○県立しらさぎ中学校の開校について ・臨時職員の割合及び推移について

○デジタル化対応産業教育設備整備事業について ・臨時教員候補者登録制度について

○家庭学習のための通信機器整備事業について ○小学校高学年における教科担任制について

○新型コロナウイルス感染症を契機とした人権教 ○ふるさと創生拠点ハイスクール推進事業について

育について ○とくしま回帰の推進について

２月26日、３月１日 ○令和３年度当初予算について

○ＧＩＧＡスクール構想について ・クラウドファンディングを活用した未来志向の

・校内ＬＡＮの整備状況及びスタートに向けた準 社会教育について

備状況について ・ダイバーシティ教育の推進に係る事業について

・ＩＣＴの効果的活用事例の共有について ・「未知への挑戦」実装費について

・次年度に向けた学校への支援について ・県立学校施設長寿命化推進事業について

・特別支援教育に係るタブレット端末の活用につ ○教職員給与費の減額補正について

いて ○学校の校則について

・ＧＩＧＡスクール構想の継続的な評価について ○コロナ禍を契機とした人権教育について

・ＧＩＧＡスクール環境を活用した不登校児童生 ○新型コロナウイルス感染症対策について

徒への支援について ・児童生徒に対するワクチン接種時期について

・実物投影機及び電子黒板の配備について ・臨時通学バスの運行について

・１人１台タブレット端末の整備状況について ・感染防止対策としてＩＣＴを活用した入学式の

○デジタル化対応産業教育設備整備事業について 開催について

○学校における児童生徒への配付物及び新聞紙の ○教職員定数及び30人学級の国への要望について

設置状況について ○運動部活動指導者人材バンクについて

○コロナ禍における児童生徒の心の状態に関する ・現在の登録状況及び登録要件について
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・市町村教育委員会や学校に対する周知について ・規模の小さい高齢者施設等運営事業者に対する

・市町村教育委員会との登録者リストの共有につ 感染対策指導及び支援について

いて ○障がい者の就労支援について

・高校への運動部活動指導員の配置について ・本県における法定雇用率の達成状況について

○新型コロナウイルスワクチンの接種について ・徳島県工賃向上計画について

・医療従事者等向け優先接種対象者の順位につい ○地域生活支援拠点について

て ○徳島県病院事業経営計画（第２期）について

・副反応に係る相談体制の整備について ○生活福祉資金貸付制度の特例貸付について

・国において実施される医療従事者向け先行接種 ○ＣＯＣＯＡの利用状況と陽性時の登録促進につい

について て

・医療従事者等向け優先接種の希望者の調査につ ○高齢者施設等において不適切な運営実態が判明し

いて た場合の事業者への対応について

・ワクチン接種の効果やリスクの広報等について

・接種の有無による不利益的取扱いは認められな

いことの周知について

・高齢者向け優先接種について

・接種業務に従事する医療スタッフの確保につい

て

・基礎疾患を有する者の把握について

・介護施設等従事者の接種について

・接種記録の管理システムについて

・副反応発症時の対応医療機関について

・接種時に備えておくべき事項の周知について

○県立病院事業について

・患者数、収支の概要について

・経営改善に向けた取組について

○徳島県障がい者施策基本計画について

・在宅の重度障がい者に対する支援について

・ＩＣＴを活用した就労等社会参加の支援につい

て

○鳴門市による徳島県鳴門病院医師確保の支援に

ついて

○とくしま高齢者いきいきプランについて

・地域包括ケアシステムのネットワークの充実に

ついて

・市町村における日常生活の支援を深めるための

取組について

○重層的支援体制構築推進事業について

○２月補正予算について

○オリンピックに係る事前キャンプ受入れに備え

た他部局との連携について

○骨髄等移植ドナー支援事業について

○新型コロナウイルス感染症対策について

・高齢者施設等入所者に対する感染予防に配慮し

た面会について

・クラスター発生施設名及び死亡者の属性に係る

公表について

・高齢者施設及び病院への新規入所者へのＰＣＲ

検査の実施について

・クラスター関係の感染者数について
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文 教 厚 生 委 員 会（令和３年度）

（令和３年３月10日選任） ○医療提供体制の公表について

委員長 大塚 明廣 副委員長 長池 文武 ○自宅療養中に避難指示が発令された場合の対応に

委 員 岡 佑樹 岡田 理絵 浪越 憲一 ついて

南 恒生 西沢 貴朗 庄野 昌彦 ○高齢者に関する感染経路の分析について

達田 良子 ○学習者用コンピュータの購入契約の変更購入契約

に係る専決処分の承認について

◎令和３年５月臨時会 ・専決処分の理由について

５月１９日 ・現在の配備状況及び使用状況について

○新型コロナウイルス感染拡大防止のための学校 ・コンピュータの不具合が発生した場合の対応に

等一斉検査事業費について ついて

○ワクチン大規模集団接種事業について ・専決処分に対する認識について

・会場運営に向けた準備状況について ○県立学校における部活動の感染拡大防止対策につ

・ワクチン接種予約における周知広報について いて

○軽症者等の療養体制確保事業について ○富岡東中学校・高等学校における教職員の検体回

・入院病床の使用状況及び対応について 収について

・医療提供体制の状況及び医療現場の実情につい ○感染者発生時における現場の初期対応について

て

・宿泊療養及び自宅療養における対応について ◎令和３年６月定例会

・自宅健康観察について ６月16日

○新型コロナウイルス感染症の発生状況について ○新型コロナウイルス感染症の状況について

○変異株における感染予防対策及び広報について ・変異株の種類及び検査体制について

○南海病院関連クラスターについて ・変異株に対する感染予防対策について

○生活福祉資金貸付金（生活福祉等対策費）につ ・変異株の検査体制及びスクリーニング検査につ

いて いて

○新型コロナウイルス感染症健康危機管理強化等 ・県立中央病院で発生した院内クラスターの影響

事業費について や対策について

○救急・周産期・小児医療機関の感染拡大防止等 ・自宅療養者の症状が急変した場合の対応につい

支援事業について て

○ワクチン接種について ○ワクチン接種について

・医療従事者等の接種状況について ・変異株に対する効果について

・高齢者の接種状況について ・ワクチン接種証明書について

・キャンセルが生じた場合の対応について ・大規模集団接種等について

・高齢者向け接種における予約時のサポートにつ ・ワクチンの種類及び特徴について

いて ・予防接種法に基づく副反応等の事例の国への報

・大学生等の一般向けワクチンの接種について 告について

・精神科病院における入院患者への接種について ・ワクチン接種に係る正しい情報発信について

・高齢者施設における接種について ・大規模集団接種の予約における広報について

○ＰＣＲ検査体制について ・一般向けワクチンの接種に向けた取組について

○在宅人工呼吸器の活用について ○介護分野における新たな返済免除付き貸付事業に

○新型コロナウイルス感染症に関する情報発信に ついて

ついて ○大学における職域接種について

○保健所の体制について ○接種対象年齢の引下げについて

○陽性患者が発生した際における保健所の対応に ○サージカルマスクの規格について

ついて ○富岡東中学校・高等学校における教職員の検体回

○陽性患者の退院基準について 収について

○濃厚接触者の健康観察や行動制限について ○学校におけるＰＣＲ検査について
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○接種対象年齢の引下げにおける12歳以上の生徒 ・第３期中期計画における病室等の改修予定及び

に向けた広報について 医師の確保計画について

○県立高校における不祥事事案に対する対応につ ・職員の処遇改善について

いて ○令和２年度徳島県病院事業会計決算の概要につい

○徳島県読書バリアフリー推進計画（案）につい て

て ○次世代シーケンサーの導入について

○富岡東中学校・高等学校における教職員の検体 ○マダニ対策について

回収について ○デルタ株に対する予防対策について

○教職員へのワクチン接種について ○公立病院等の再編について

６月24日 ○医療機関・高齢者施設等における新型コロナウイ

○新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援 ルス感染症対策について

金支給事業について ・検査体制及びクラスター発生の予防策について

・事業概要について ・医療機関・高齢者施設等への抗原簡易検査キッ

・積算根拠及び対象世帯数見込みについて トの配布について

・県内８市における予算措置状況について ○ひきこもり支援について

・周知広報について ・本県の現状と今後の取組について

・支給要件について ・ひきこもり地域支援センターについて

・当該支援金を活用できない方への対応について ・8050問題への対応について

・生活保護制度の運用について ○アルコール依存症への対策について

・生活福祉資金の特例貸付について ○新型コロナウイルス感染症の相談体制について

７月１日、７月２日 ○生活福祉資金の貸付けについて

○公立高等学校における入学者選抜方法の改善に ○国民健康保険料、後期高齢者医療保険料及び介護

ついて 保険料の減免措置について

○不登校対策について ○新型コロナウイルス感染症関係の補助金により購

○児童虐待防止の取組について 入した医療機器について

○学校における危機管理体制について ○富岡東中学校・高等学校における教職員の検体回

○みなと高等学園における就職状況について 収について

○通学路の安全対策について ○旧海部病院を活用した軽症者等宿泊療養施設につ

○学校施設の耐震化及び浸水対策について いて

○体育の授業及び部活動におけるマスク着用の取 ○抗原簡易検査キットの活用について

扱いについて

○登下校時における児童生徒の携行品に係る配慮 ◎令和３年９月定例会

について ９月６日

○部活動の大会参加時におけるモニタリングＰＣ ○軽症者等の療養体制確保事業について

Ｒ検査について ・事業概要について

○県立学校における温水洗浄機能付洋式トイレの ・宿泊療養施設の運営について

整備について ・医療従事者等の人員確保について

○児童生徒の視力低下に対する取組について ・８月の感染急拡大時の対応について

○スマートフォンの使い過ぎによる脳への影響に ・県下全域での宿泊療養施設の確保について

ついて ○ワクチン接種について

○子供の個性を伸ばす取組について ・正しい情報発信について

○校則の見直しについて ・アスティとくしまにおける大規模集団接種の取

○ワクチン接種について 組について

・職域接種の状況について ・接種率の低い若い世代への取組について

・ワクチン不足による大規模集団接種への影響に ・武田／モデルナ社製ワクチンの異物混入におけ

ついて る影響及び対策について

・ワクチン供給について ・副反応疑い報告における死亡例と評価について

・一般向けワクチンの接種に向けた取組について ○妊婦への新型コロナウイルス感染症対策について

○地方独立行政法人徳島県鳴門病院について ・感染状況について

・令和２年度の決算概要について ・産科医等の連携について
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・ワクチン接種について ・検討内容及び費用負担について

○新型コロナウイルス感染症に係る獣医師との協 ・防潮堤の設置について

力体制について ○次世代シーケンサーの導入について

○親が新型コロナウイルスに感染した場合の子供 ○ドクターヘリ、ドクターカーの運行状況について

への対応について ○生活困窮者自立支援制度について

○高齢者のブレークスルー感染について ○医療機関・高齢者施設等への抗原簡易キットの配

○学校におけるクラスター発生時の検査方法につ 布について

いて ○がん検診の受診率減少について

○生活福祉資金特例貸付について ○新型コロナワクチン接種について

○保健師等感染症対応人材確保事業について ・接種率の目標と現状について

○教職員等に対するワクチン接種について ・若い世代への接種率向上に向けた取組について

○児童生徒に向けたワクチン接種に関する情報提 ・２回目接種後の感染状況について

供について ・３回目の追加接種について

○学校におけるクラスター発生時の検査方法につ ・１回目接種時にアレルギー反応が出た方に対す

いて る対応について

○新型コロナウイルスの検査キットについて ○生活福祉資金特例貸付について

○学校における感染予防対策について ○特別養護老人ホームにおける利用料の見直しにつ

○運動会や体育祭の実施状況について いて

○全国学力テスト結果を踏まえた取組について ○期限を迎える介護報酬の上乗せについて

９月24日、９月27日 ○宿泊療養施設の柔軟な確保について

○学校における戦略的モニタリング検査推進事業 ○オンライン診療・服薬指導による地域医療や災害

について 対応への影響について

○子供の健康について ○新型コロナウイルス感染症の後遺症について

・児童生徒の肥満状況及び原因について ○新型コロナウイルス感染症の第６波に向けた医療

・肥満解消に向けた今後の取組について 提供体制について

・地域ごとの肥満傾向について ・宿泊療養や自宅健康観察された方の症状につい

・食事内容の把握について て

○とくしまアラートのステージに合わせた部活動 ・地域医療構想について

や学校行事の制限緩和について ・医療機能情報提供制度について

○公立高等学校の入学者選抜について ○障がい者の雇用について

○児童生徒１人１台端末の利用について

・読み書き、体験学習などの重要性について ◎令和３年10月臨時会

・タブレット端末を介したいじめの予防について 10月28日

・通信環境及び活用状況について ○新型コロナワクチン接種体制確保事業について

・健康面への配慮について ・追加接種について

・専門知識を有する人材の配置について ・武田／モデルナ社のワクチン接種における10代

○教員の時間外在校等時間の状況について 及び20代男性への注意喚起について

○教員不足の状況について ○軽症者等の療養体制確保事業について

○教員の非正規率の改善について ・自宅健康観察者への対応について

○抗原簡易キットについて ・第６波に向けた対応について

・配布の状況について ○新型コロナウイルス感染症健康危機管理強化等事

・現場教職員の安全・安心について 業費について

○ヤングケアラーの実態について ・検査体制の強化について

○学校で新型コロナウイルスの感染者が確認され ・診療・検査協力医療機関との連携について

た場合のＰＣＲ検査の対象者の拡大について ・検査機器の整備について

○コロナ禍における学校行事の実施状況について ・入院・医療費等の支援の充実について

○生理の貧困について

○エシカル消費と食育について ◎令和３年11月12日

○子供の生活習慣病対策について ○今後の感染拡大に備えた臨時医療施設の整備につ

○鳴門病院の災害対応力の強化について いて
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・施設の規模や体制について いて

・事業費の内訳について ・接種可能な医療機関について

・危機管理調整費の活用について ・相談体制について

・軽症者への対応について ・ワクチン接種の差し控えにより接種機会を逃し

た方への対応について

◎令和３年11月定例会 ○県内医療機関に対するサイバー攻撃への対応につ

11月22日 いて

○公立高等学校入学者選抜の改善について ・電子カルテシステムの導入状況について

・改善の狙い及び主な変更点について ・サイバー攻撃に対するセキュリティ対策につい

・運動部各競技及び文化部各分野を伸ばすための て

指導者等の体制整備及び環境整備について ○徳島県保健・医療提供体制確保計画に係る宿泊療

・特色選抜の在り方並びに調査書の作成方法につ 養施設について

いて ・運用体制の見直しによる宿泊療養施設の確保室

○徳島県立牟岐少年自然の家指定管理者の指定に 数の拡充及び経費の削減について

ついて ・休止時における経費削減について

・施設の利用状況及び来年度の利用計画について ・感染防護対策について

・雇用面での新型コロナウイルス感染症の影響に ○ワクチン接種証明書について

ついて ○新型コロナウイルス感染症に関する検査体制につ

・アフターコロナにおける旧海部病院との連携に いて

ついて ・県内における自費検査の実態について

○町立半田病院におけるランサムウェア被害につ ・感染拡大時における検査の無料化について

いて ・高齢者施設における新規入所者への検査の実施

・システムの被害状況並びに復旧見込みについて について

・地域医療情報連携ネットワークによる他病院へ ○低所得世帯等に対する灯油購入費の助成制度につ

の影響について いて

・サイバーセキュリティ対策について ○新型コロナワクチン未接種者への差別について

・サイバー攻撃に対する保険について ○災害時における県内医療機関の対応について

○新型コロナウイルス感染症に対応する医療提供 ・県立病院における自家発電装置の整備状況及び

体制の確保に向けた推計について 燃料供給体制について

・想定する感染拡大のピーク時における推計値の ・仮設トイレの設置について

算定方法について ○高等学校におけるスポーツの競技力向上について

・最大確保病床数256床、宿泊療養施設450室の算 ・具体的な取組内容について

出根拠について ・指導者の指導力向上について

・最大宿泊療養者数と最大自宅健康観察者数の考 ○公立高等学校における入学者選抜方法の改善につ

え方について いて

○新型コロナワクチンの追加接種について ・文化分野の具体的な内容について

・接種に向けた国や県の準備状況について ・今後のスケジュールや生徒・保護者等への周知

・３回目の接種間隔及び交互接種について について

○新型コロナウイルス感染症の検査体制について ○子宮頸がん予防ワクチン接種に係る相談体制につ

○臨時医療施設の必要性について いて

12月８日、12月９日 ○高等学校等就学支援金、高校生等奨学給付金及び

○オミクロン株への対応について 奨学金について

・オミクロン株の特性、感染状況及び検査体制に ○ヤングケアラーに対する支援について

ついて ○小学校、中学校、高等学校における英語教育につ

・陽性者及び濃厚接触者に対する対応について いて

○新型コロナワクチンの追加接種の前倒しについ ○県立しらさぎ中学校の現状及び次年度の予定につ

て いて

○子宮頸がんワクチンについて ○学校教育の在り方について

・ワクチンの種類及び予防効果について ○子供の自傷行為の把握と対策について

・ワクチンの有効性及び安全性に関する広報につ ○県立学校の施設整備について
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・校舎、体育館の耐震化について の対策について

・トイレの洋式化や手洗いの自動水栓化について ・近隣の施設、住民による応援体制について

・体育館のエアコン設置について ・ＺＥＢ化への取組について

○脱炭素社会を見据えた県立国府支援学校の整備 ○ＧＩＧＡスクール運営支援センター整備事業につ

について いて

○少人数学級の現状と今後の見通しについて ・ヘルプデスクの支援内容について

○コロナ禍における修学旅行の現状と取組につい ・各学校への直接的な技術支援について

て ○特別支援学級運営充実検討委員会の設置について

○学校における高速ネットワーク回線の増設につ ・第１回検討委員会の概要について

いて ・美馬市立三島小学校での体罰事案について

12月14日 ・再発防止のための議論の方向性について

○ＨＰＶワクチン「キャッチアップ接種」促進モ ○部活動の指導の在り方について

デル事業について ○発達障がい「つながる・ひろがる・はばたく」充

・ワクチンの種類、対象者及び接種場所について 実事業について

・予算の積算根拠及び見込み数について ○新規事業、新時代「特別支援学校ＳＤＧｓ」創出

・対象者への情報提供について 事業について

○生活福祉資金特例貸付の実施状況について ○ヤングケアラーの実態把握について

・申請状況及び貸付不承認理由について ○新型コロナワクチンの追加接種について

・返済計画について ・県の大規模集団接種について

・緊急的な貸付け需要に対する対応について ・副反応の状況及び健康被害が出た場合の救済措

・社会福祉協議会の人員体制について 置について

○新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援 ○ＡＥＤ（自動体外式除細動器）の適切な管理につ

金支給事業費について いて

・事業の概要、支給対象者及び予算の規模につい ・設置場所の案内方法について

て ・バッテリーの点検について

・県民への周知方法について ○新型コロナウイルス感染症に関する浄化槽の維持

○福祉灯油購入費助成事業費について 管理について

・実施主体となる市町村の実施見込みについて ○薬局等の一般検査事業等について

・助成金の算出根拠並びに全国の実施状況につい ・検査対象者及び検査件数の推移について

て ・検査受付箇所の配置状況について

○介護サービス事業所等における感染防止対策支 ・抗原定性検査キットの不足による影響について

援事業費について ・検査箇所の増設及びＰＣＲ検査による対応につ

いて

◎令和４年２月定例会 ２月25日、２月28日

２月７日 ○新型コロナウイルス感染症のワクチンについて

○徳島県学校職員定数条例の一部を改正する条例 ・高齢者への追加接種について

について ・交互接種による副反応について

・職員、県費負担教職員の定数の変更内容につい ・感染予防・重症化予防効果について

て ・５歳から11歳の子供への接種について

・学校職員定数の維持について ・接種機会の拡充について

○教職員のメンタルヘルス対策について ○新型コロナウイルス感染症に対応する看護師等

・教員の精神疾患による休職や若手教員の離職状 への支援について

況について ・コロナ対応業務に従事する看護師の健康保険に

・教員の心のケアについて 係る被扶養者認定の特例について

・コロナ禍の中で負担の多い教職員への支援につ ・ＩＨＥＡＴによる保健所への業務支援について

いて ・メンタルヘルスケアについて

○国府支援学校の整備について ○在宅医療・介護における福祉用具購入に対する

・児童生徒の安全に配慮した地震等に対する備え 支援について

について ○コロナ禍における高齢者施設でのオンライン面

・災害により児童生徒がパニックにならないため 会について
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○新型コロナウイルス感染症について び「阿波地美栄」利活用拡大事業と連携した学校

・死亡事例について 給食における有機農産物やジビエの活用について

・感染経路について ○社会問題を扱った主権者教育及び平和教育につい

・オミクロン株のＢＡ．２系統の概要及び検査体 て

制について ３月８日

・経口薬について ○学校職員及び会計年度任用学校職員に関する給与

・濃厚接触者の定義及び特定方法について 条例の一部改正について

・後遺症の現状について ・人事委員会勧告及び条例改正の内容について

○自宅療養者に対する支援について ・本条例改正の対象となる職員について

○保健所の体制強化について ・令和４年６月に支給する期末手当の減額見込み

○救急搬送の状況及び応援体制について について

○高齢者施設におけるクラスターについて ・勤務環境の改善及び働き方改革への取組につい

・感染経路及び検査状況について て

・定期検査の実施回数の見直しについて ・会計年度任用学校職員の勤務時間及び人数等に

○公立高等学校入学者選抜の文化部指定分野にお ついて

ける評価の仕方について

○分散登校におけるオンライン学習の活用につい

て

○ＧＩＧＡスクール構想について

・タブレット端末の更新について

・１人１台端末を活用したオンライン学習につい

て

・ＧＩＧＡスクール運営支援センターについて

・オンライン授業の活用について

・ＧＩＧＡスクール構想の推進における課題の検

討体制及び検討状況について

・オンライン授業で使用するアプリケーションに

ついて

○教職員の定年年齢の引上げについて

○障がいのある会計年度任用職員等の任用及び処

遇について

○自傷行為を行う子供への対応について

○公立幼稚園における英会話学習について

○写楽をテーマにした授業について

○平和学習及び人権教育の推進について

○教職員の働き方改革について

○英語教育の推進について

○新型コロナウイルス感染症について

・学級閉鎖や臨時休業等の状況について

・感染した児童・生徒へのいじめ等の防止につい

て

・学校行事への影響について

・公立学校における抗原検査キットを活用した定

期的な検査の実施について

○特別支援学級教員による体罰事案に対する対応

について

○公立高等学校普通科の特色化、魅力化の取組に

ついて

○公立学校施設の利活用の方策について

○農林水産部の有機農業等産地拡大加速化事業及
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文 教 厚 生 委 員 会（令和４年度）

（令和４年３月９日選任） ・検査キット活用に係る注意点等について

委員長 岩佐 義弘 副委員長 立川 了大 ○第６波における学校での感染状況について

委 員 大塚 明廣 井下 泰憲 重清 佳之

吉田 益子 臼木 春夫 山田 豊 ◎令和４年６月定例会

岡 佑樹 ６月９日

○特別支援学級運営充実検討委員会報告書を踏まえ

◎令和４年５月臨時会 た今後の取組について

５月17日 ○教育活動中のマスク着用について

○ワクチン・検査パッケージ等検査促進事業につ ○情報モラル教育推進事業における人的負担につい

いて て

・無料検査の現状と今後の予定について ○総合寄宿舎増設事業について

・抗原定性検査キット購入に係る予算の確保につ ・ＺＥＨ化等の取組について

いて ・入寮状況について

・検査キットの発注方法について ・県外枠について

・ゴールテンウイーク後における検査の実施状況 ・スケジュールについて

について ○３Ｓ活用モデル事業について

・無料検査施設の整備状況について ○新型コロナウイルス感染症について

・無料検査の陽性率について ・陽性者の死亡状況及び死因の公表について

・無料検査の継続について ・第６波以前の死因の分析について

○現役世代、若者世代への新型コロナワクチン接 ・事業所で陽性者が確認された場合の保健所の対

種の促進について 応について

○新たに承認された新型コロナワクチン（ノバ ・クラスターの認定及び公表の基準について

バックス）について ・保健師等感染症対応人材確保事業について

○新型コロナワクチンの４回目接種について ・新型コロナワクチンの４回目接種について

○第６波の感染状況について ・人口10万人当たりの累計感染者数について

○福祉・医療施設等検査体制強化事業について ・感染症法上の位置付けについて

・抗原検査によるスクリーニング検査を実施した ○民生委員の定数条例の一部改正について

理由について ○民生委員の担い手確保について

・新規入所者へのＰＣＲ検査の実施について ○看護職員の確保に向けた取組について

○高齢者施設における医療体制について ○官民連携による「支援ネットワーク」構築事業に

○生活福祉資金貸付金について ついて

・補正予算の内容について ○ひきこもり支援体制強化事業について

・申請件数に対する決定件数の割合について ○県立中央病院及び三好病院における選定療養の特

・償還免除について 別初診料等の改定について

・貸付決定者の申請回数について ○生活困窮者への支援について

・貸付不承認理由の開示について ○医療機関におけるサイバーセキュリティ対策の強

○新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援 化について

金の概要及び実績について ６月24日、６月27日

○県社会福祉協議会における情報公開制度につい ○新型コロナ陽性者のワクチン接種状況について

て ○原油・物価高騰に係る社会福祉施設への支援につ

○学校における新型コロナウイルス感染症対策強 いて

化事業について ○医療機関へのサイバー攻撃に対するセキュリティ

・事業の詳細について 対策について

・ＰＣＲ検査の実施件数及び検査結果について ○新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付

・学校における感染防止対策について けについて

・予算の積算根拠及び検査方法について ○ノババックスワクチンの効果及び副反応ついて
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○厚生労働省のワクチン接種履歴データ集計方法 ついて

の見直しに係る本県への影響について ○保健所等の新規陽性者への対応について

○県としてのワクチン接種履歴データ集計、分析 ○旧海部病院及び宿泊療養施設の使用率について

結果の情報発信について ○オミクロン株対応ワクチンについて

○新型コロナワクチン４回目接種について ○診療・検査協力医療機関の整備状況及び情報発信

○宿泊療養施設の確保に係る今後の方針について について

○保健福祉部及び病院局の職員の超過勤務及び精

神疾患による病気休暇・休職の状況並びに対応 ◎令和４年９月定例会

策について ９月９日

○県立病院における働き方改革の推進について ○県立学校施設防災機能強化事業について

○生活福祉資金特例貸付について ・トイレの洋式化について

○生活困窮者への支援について ・高圧水銀ランプのＬＥＤ化について

○小児の原因不明の急性肝炎について ○教職員の抗原定性検査について

○新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖の基 ○教職員の感染拡大防止緊急対策事業について

準について ○電気料金高騰による学校施設の民活エアコンの電

○徳島県公立高等学校の特色化・魅力化の促進に 気代に係る保護者負担の軽減について

ついて ○世界平和統一家庭連合と県教育委員会との関係性

○三好寮の整備スケジュールについて について

○ＧＩＧＡスクール構想の推進について ○安倍元総理大臣の国葬儀への対応について

○性犯罪等を犯した教員への対応について ○県立三好病院における診療制限の現状等について

○学校におけるマスクの着用について ○県立三好病院の耐震化の状況について

○教員の時間外在校等時間について ○高齢者施設における新型コロナウイルス感染症対

○教員採用試験における競争倍率について 策について

○中学校における運動部活動の地域移行について ・陽性者が発生した場合の対応について

・スポーツ庁の有識者会議の提言について ・従業員の間で感染者が増えた場合の相互応援制度

・他県での取組事例及び本県における今後の課題 について

について ・感染防護具等の支援について

○学校行事や部活動における熱中症対策について ・協力医療機関の仕組みについて

○特別支援学校以外の学校教員に対する特別支援 ○新型コロナウイルス感染症について

教育研修について ・入院受入病床について

○地方創生臨時交付金を活用した学校給食の無償 ・療養期間の見直しについて

化について ・病床使用率について

○教員不足への対応について ・第８波に向けた対策について

○教員の人事交流及び弾力的な配置について ・オミクロン株対応ワクチンについて

・軽症者等療養体制確保事業について

◎令和４年８月２日 ・お盆明けの感染急拡大の原因について

○社会福祉施設等への緊急支援事業について ・第７波における死亡者の状況及び陽性者への対

・社会福祉施設への支援の状況について 応等について

・事業の詳細について ９月29日、９月30日

・支援対象の拡大について ○とくしま健康フォローアップセンターについて

・社会福祉充実残額の電気料金等への充当につい ・フォローアップセンターの役割について

て ・陽性者情報の登録と相談窓口の機能について

○濃厚接触者の待機期間の短縮について ・フォローアップセンターの運用状況と周知につ

○療養・待機期間中のメンタルヘルスについて いて

○電気料金等高騰に係る生活困窮者への支援につ ・未登録者への外出自粛等の呼び掛けについて

いて ○新型コロナ陽性者の全数把握見直し後の公表項目

○とくしまアラートの引上げについて について

○第７波における病床使用率及び医療機関のひっ ○オミクロン株対応ワクチンについて

迫状況について ○本県における新型コロナウイルスワクチン接種に

○県内における抗原定性検査キットの調達状況に よるアナフィラキシー・ショックの発生状況につ
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いて ・感染者数の想定について

○コロナ検査に係る選定療養費の取扱いについて ・外来医療体制整備計画について

○高齢者施設と医療機関との連携について ○生活困窮世帯「暮らし応援」事業について

○新型コロナウイルス第７波について ○福祉灯油事業の実施について

・死亡者の状況について ○医療・社会福祉施設等電気料金等高騰対策事業に

・県の対応の検証について ついて

・お盆明けの感染急拡大の原因について ○薬局等での一般検査の実施状況について

○病院局内部統制評価報告における運用上の不備 ○ワクチン接種会場におけるアナフィラキシーへの

について 対応について

○新型コロナウイルス感染症の感染症法上の取扱 ○学校における新型コロナウイルス感染症対策上の

いに係る国への要望について 基準等について

○孤独死，孤立死についての県の取組について ○県立中学校等給食費支援事業について

○本県における100歳以上の高齢者の状況について ○10代の子供たちの新型コロナウイルス感染状況に

○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 ついて

付金の活用について 12月７日、12月８日

○電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交 ○教員の働き方改革について

付金について ・働き方改革プランの取組について

○新型コロナ患者の救急搬送について ・教員への意識付けについて

○教員の不祥事について ・休日の運動部活動の地域移行について

・本県での発生件数及び全国との比較について ・休日の部活動指導を希望する教師の兼職兼業の

・懲戒処分等の状況について 取扱いについて

・根絶に向けた取組について ○徳島県学校教育情報化推進計画の推進に係るタブ

○教職員のメンタルヘルス対策について レット等の環境整備について

○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 ○学校における脊柱側わん症の検査について

付金の活用について ○発達障がい者総合支援プランに係る児童生徒の支

○学校給食費の保護者負担の軽減について 援について

○ブラック校則について ○新型コロナウイルス感染症対策に係る基本的対処

○生徒指導提要の改訂について 方針の変更等について

○教員不足問題について ・児童生徒のワクチン接種について

○特別支援学校の教職員のスキルアップについて ・学校におけるマスク着用について

○教員の時間外在校等時間の現状について ○道徳教育について

○部活動の地域移行の現状について ○新型コロナ感染症による子供たちへの精神的な影

○コミュニティ・スクールの設置状況等について 響について

○学校における新型コロナ対応について ○教員に対する部活動指導手当及び旅費等の支給に

○学校における性教育及び性的マイノリティ、性 ついて

の多様性に関する教育の取組について ○運動部活動のガイドラインについて

○校則のホームページへの掲載について ○エシカル教育の推進について

・学校給食における地場産物の活用について

◎令和４年11月定例会 ・みどりの食料システム戦略における小松島市の

11月21日 取組について

○「徳島県病院事業経営強化計画」（素案）につ ○教員の確保について

いて ・昨年度の徳島県の小中学校の増学級率及び教員

○コロナ検査に係る選定療養費の徴収について 定数充足率について

○生活福祉資金特例貸付について ・県単教員の増員について

・貸付決定件数及び貸付額の現状について ・小学校での30人学級の導入について

・償還免除の要件について ・加配教員の状況及び臨時免許状での講師の配置

○医療・福祉施設における太陽光パネルの設置促 について

進について ・臨時教員の教員採用試験の一部免除について

○新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの ○家庭教育支援の取組状況について

同時流行に備えた対応について ○学校給食の無償化について

-119-



○発達障がい者総合支援プランについて ・対象施設及び投与量について

・専門的知識を持つ人材の育成について ○家族が県外へ旅行した場合の介護施設職員の勤務

・発達障がい者に対する支援について について

○妊婦の歯科口腔保健対策について

○乳幼児コロナワクチン及び小児コロナワクチン ◎令和５年２月定例会

の効果と安全性の評価について ２月６日

○新型コロナ治療薬ゾコーバの使用について ○新型コロナウイルス感染症について

○県民の運動対策について ・今後の感染の見通しと超過死亡数について

○外来医療体制整備計画について ・感染症法上の位置付け見直しに伴う今後の対応

・健康フォローアップセンターへの登録見込者数 について

の算定方法について ・令和５年１月の死亡者数の増加の要因について

・本県の特徴について ・第８波で発生した高齢者施設でのクラスターに

・年末年始に向けた対策について ついて

○新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの ・高齢者施設で陽性となった入所者の入院の受入

同時検査キットの流通状況について れについて

○全国及び徳島県内における超過死亡数の状況に ○鳴門病院第３期中期計画の変更について

ついて ○徳島県地域医療構想の現状について

○新型コロナウイルス第７波に係る医療提供体制 ○国民健康保険事業費納付金及び標準保険料率につ

等の検証について いて

○保健所の体制強化について ○ＧＩＧＡスクール運営支援センターにおける相談

○高齢者施設入所者が新型コロナに感染した場合 件数及びその内容について

の対応について ○学習指導員、教員業務支援員、部活動指導員の配

○子供の医療費助成について 置状況について

○生活困窮者対策について ○教員の時間外在校等時間について

12月14日 ○阿南寮及び三好寮の省エネ性能について

○送迎用バス安全装置整備事業について ○教員の持ち帰り残業の実態の把握について

○登園管理システム支援事業について ○教員不足の改善について

○ＩＣＴを活用した子供の見守り支援事業につい ○県立学校の卒業式におけるマスクの着用について

て ２月24日、２月27日

○教職員の感染拡大防止対策強化事業について ○次期徳島教育大綱の策定について

・事業の概要について ・現教育大綱からの改良点とその意図について

・検査キットの確保について ・県民への浸透に向けた取組について

・陽性者の数について ○道徳教育の充実について

・対策の実績について ○学校におけるマスク着用の取扱いについて

○学校における感染症対策について ・マスク着用による悪影響の払拭について

○新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの ・子供がマスクを外せる環境の整備について

同時流行に備えた対応について ○県立高校の民活エアコンの県負担への切替えにつ

○児童生徒等への抗原定性検査キットの配布につ いて

いて ○郷土愛を育む地域教育について

○第８波と季節性インフルエンザの同時流行を迎 ・高校の魅力化及び地域人材の確保について

え撃つ医療体制強化事業について ・県外へ就職、進学する生徒の割合について

・事業の概要について ・徳島回帰に係る取組について

・対象施設数及び予算の積算根拠について ・地域課題を地域教育につなげる取組について

○年末年始における診療・検査体制強化事業につ ○中学校の部活動の地域移行について

いて ・今後の県の対応について

・臨時発熱外来の開設状況について ・部活動に係る教職員の超過勤務の改善策につい

・無料検査及び相談体制について て

○高齢者施設等における抗インフルエンザ薬配布 ・部活動に限定しない活動機会の創出について

事業について ・コミュニティ・スクールを活用した取組につい

・事業の概要について て
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○総合寄宿舎（三好寮・阿南寮）の増設について 況について

・進捗状況について ・救急搬送困難事案への対応について

・設計のポイントについて ・高齢者施設における陽性者への対応について

・三好市との連携によるメリットについて ・五類移行に伴う県の対応について

○コロナ下における県教育委員会と学校現場の連 ・五類移行後の医療体制について

携や対応の総括について ○生活福祉資金特例貸付について

○予算の減額理由について ○生活保護申請の現状について

○教職員の変形労働時間制の活用状況について ○子供の医療費無償化の拡充について

○管理職の時間外在校等時間及び実態の把握につ ○子供のフッ化物洗口について

いて

○時間外在校等時間のより詳細な把握について

○校則見直しの取組について

○不登校児童生徒への対応について

○県内におけるフリースクール等の設置状況につ

いて

○不登校児童生徒の支援のための人材の確保につ

いて

○藍住町における学校給食用食材の調達をめぐる

官製談合疑い事案について

○学校給食費の保護者負担の軽減について

○教員不足問題への対応について

・定数内欠員補充教員及び非常勤講師の採用状況

について

・臨時教員の確保について

○学校における歯と口腔の健康づくりについて

○新興感染症への対応について

○免疫力の強化に向けた県民の健康づくりの取組

について

○介護人材の確保について

○三好病院新外来棟の整備に向けたスケジュール

について

○新型コロナウイルス感染症の五類移行後におけ

る三好病院の在り方について

○西部圏域における周産期医療について

○国のこども家庭庁創設に係る庁内の対応につい

て

○地域福祉のニーズに対応したコンパクトなまち

づくりについて

○小児がん対策について

○発達障がい者総合支援プランについて

・現在のプランの成果と新たなプランとの違いに

ついて

・相談支援事業所がない市町村における対応につ

いて

・令和３年度に実施した実態調査の調査方法とそ

の結果について

・保護者支援の内容について

○令和５年度国民健康保険料について

○新型コロナウイルス感染症について

・第８波における死亡者数とクラスターの発生状
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県 土 整 備 委 員 会（令和元年度）

（令和元年５月17日選任） ○福祉避難所について

委員長 岡 佑樹 副委員長 原 徹臣 ○空き家耐震診断におけるシロアリ被害の評価につ

委 員 須見 一仁 樫本 孝 杉本 直樹 いて

重清 佳之 高井 美穂 山田 豊 ７月３日、７月５日

古川 広志 ○平成30年度公営企業会計の決算概要について

（令和元年９月26日辞職） 樫本 孝 ○水力発電の今後の戦略的展開について

（令和元年11月15日選任） 吉田 益子 ○小水力発電事業化プラン協働推進事業について

○企業局における森林整備について

◎所管事項説明聴取 ○令和元年度徳島県総合防災訓練について

５月23日 ○消費者庁等の徳島移転について

○石油タンクの爆発について ○国民生活センターについて

○全国知事会における提言内容について ○消費生活センター「戦略拠点機能」強化事業につ

○徳島県豪雨災害時避難行動促進指針の改定につ いて

いて ○消費者政策国際会合について

○令和元年度入札・契約制度の改正及び運用の ○福祉避難所について

改善について ○と畜場等衛生確保対策事業補助金について

○徳島阿波おどり空港におけるインバウンドの ○防災・減災対策の課題について

取組について ○備蓄の状況について

○次世代地域公共交通ビジョンについて ○吉野川堤外地のアンダーパスについて

○徳島市新ホール建設予定地に存在する県有地に ○吉野川河道内の樹木伐採について

ついて ○透過型砂防堰堤の整備方針について

○大鳴門橋への自転車道の設置検討と四国新幹線の

◎令和元年６月定例会 関係について

６月１４日 ○平成30年７月豪雨による被災箇所の復旧について

○小水力発電事業化プラン協働推進事業について ○浸水想定区域における不動産の取引について

○新神領発電所（仮称）について ○水防情報の周知について

○自然エネルギー地産地消モデル普及促進事業に ○香港季節定期便について

ついて ○台湾への就航誘致について

○企業局スマート化推進事業について ○次世代地域公共交通ビジョンについて

○新たな「海上交通」導入事業について ○公営住宅への入居について

○「とくしま回帰」住宅対策総合推進事業につい ○中小河川の氾濫対策について

て ○四国横断自動車道へのアクセス道路の渋滞対策に

○危険ブロック等の安全対策について ついて

○ＤＭＶ導入促進事業について ○ＤＭＶによる観光誘致について

○危機管理型水位計について ○徳島市文化センター跡地に存在する県有地につい

○次世代地域公共交通ビジョン実装事業について て

○徳島市新ホール建設予定地に存在する県有地に ○鉄道高架事業費の執行について

ついて ○住宅の耐震化状況について

○鉄道高架事業費について ○県営住宅の空き家への入居について

○消費者庁の移転について

○「頑張る女性消防団員」応援事業について ◎令和元年９月定例会

○加速する「とくしまゼロ作戦」緊急対策事業に ９月１３日

ついて ○会計年度任用職員制度の創設における対応につい

○石油タンクの爆発事故について て

○平成30年度徳島県地震・津波県民意識調査結果 ○経営計画における「進行管理表」の平成30年度進

について 捗状況及び評価について
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・自然エネルギー導入の加速について ○空き家対策について

・公有林化の支援について ○生活保護受給者の民間住宅入居のサポートについ

○香港季節定期便の就航延期について て

○落石対策について

○高速道路における安全・安心基本計画について ◎令和元年11月定例会

○建設現場の働き方改革について 11月25日

○高齢者安全運転サポート事業について ○食品表示適正化基本計画（案）について

○消防広域化推進支援事業について ○産地偽装の状況について

○台風第15号による千葉県の停電状況と本県の停 ○自主防災組織について

電対策について ○徳島県復興指針（案）について

○自主防災組織について ○令和元年度台風第15号及び第19号救援対策費につ

○非常用電源のバックアップについて いて

10月２日、10月３日 ○旧徳島市文化センター跡地の県有地に係る対応に

○利きアユ会の概要について ついて

○川口ダム上流の河川環境の改善について ○香港季節定期便の就航について

○小水力発電事業化プラン協働推進事業について 12月11日、12月12日

○会計年度任用職員に係る対応について ○小水力発電事業化プラン協働推進事業について

○マイナンバーを活用した罹災証明書発行訓練に ○令和２年度に向けた施策の基本方針と今年度の実

ついて 績について

○災害時の安否不明者の氏名公表について ○経営計画の見直しについて

○長期停電対策について ○藍場町地下駐車場について

○津波被災時における２次避難所について ○駐車場事業のキャッシュレス化について

○自治体が所有する発動発電機について ○風力やバイオマスの県内進出企業の割合について

○衛星携帯電話について ○新神領発電所（仮称）について

○自主防災組織連絡会の結成状況について ○新府能発電所について

○避難行動要支援者名簿について ○ＦＩＴ終了後の運用について

○福祉避難所について ○台風第19号等を踏まえた避難行動について

○消防防災ヘリコプターの安全基準について ○災害時のペット対策について

○助けられる犬猫の殺処分数について ○災害時における罹(り)災証明書の発行について

○徳島県国土強靱化地域計画（案）の内容につい ○住家の被害認定について

て ○災害関連死について

○災害関連死について ○食品の残留農薬について

○徳島県自転車活用推進計画について ○消費者庁等の全面移転について

○徳島環状線（新浜八万工区）の整備状況につい ○徳島県地域防災計画について

て ○孤立集落カルテについて

○徳島環状線（末広住吉工区）の整備状況につい ○助けられる犬猫の殺処分について

て ○消費者政策における国際連携ネットワークについ

○香港季節定期便の就航について て

○旧徳島市文化センター跡地に存在する県有地に ○旧徳島市文化センター跡地の県有地に係る市から

ついて の理由書及び県市協議の経緯について

○鉄道高架事業について ○海部川における取組について

○汚水処理人口普及率について ○香港季節定期便の就航について

○県土強靱化に向けての不調・不落対策等に伴う ○河川堤防緊急点検事業について

入札・契約制度の一部改正について ○ＪＲ四国のトイレ廃止について

○大鳴門橋の自転車道設置について ○ＪＲ四国の路線維持と今後について

○高速道路に連結する追加インターチェンジにつ ○重要水防区域及び河川監視カメラについて

いて ○洪水ハザードマップについて

○徳島県国土強靱化地域計画（案）の内容につい ○徳島自動車道の４車線化について

て ○県管理河川における災害対応について

○国道等における除草の対応について ○氾濫発生情報について
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○ＤＭＶの運行開始時期について ○治水対策について

○建設産業の発展について ○ＤＭＶ導入事業について

○空き家対策について

◎令和２年２月定例会 ○四国横断自動車道の開通に伴う渋滞対策について

２月６日 ○ブロック塀対策について

○売電料金について ○那賀川の河川整備計画と小見野々ダムについて

・次期売電料金について ○とくしま生活排水処理総合支援事業について

・今後の売電について ○県営住宅の修繕費用について

○令和２年度徳島県電気事業会計予算について ○災害復旧事業の工法について

・ダム水源の森を守り育てる事業について ○新型コロナウイルス感染症による公共交通機関へ

・長安口ダム各種設備改良について の影響について

○新神領発電所（仮称）の事業休止について ○道路除草に伴う堆積土砂の撤去について

○令和元年度徳島県工業用水道事業会計補正予算 ○川口ダム上流の河川環境改善について

について ○売電契約実態調査について

○徳島県企業局経営計画の見直しについて ○新電力会社の設置について

○洋上風力発電について ○徳島県企業局経営計画（見直し案）について

○令和２年度徳島県駐車場事業会計予算について ・自然エネルギーの導入について

・照明設備取替について ・パブリックコメントの結果について

○新型コロナウイルス感染症について ・森林の除間伐・植林等の支援について

○水道の耐震化について ○新型コロナウイルス感染症への対応について

○令和２年度徳島県一般会計予算について ○食品の放射性物質について

・「未知への挑戦」実装費について ○犬猫の殺処分及び収容頭数等について

・債務負担行為について ○ブロック塀対策について

・国民保護訓練費について ○災害マネジメント総括支援員制度について

○徳島県動物の愛護及び管理に関する条例及び ○住民主体の避難所運営について

職員の特殊勤務手当に関する条例の一部改正 ○消防団員の準中型免許取得等について

について ３月９日

○旧徳島市文化センター跡地の県有地に係る対応 ○新型コロナウイルス感染症対策について

について ・マスクの確保について

○鉄道高架事業について ・令和元年度徳島県一般会計補正予算（第７号）

○令和元年度徳島県一般会計補正予算について について

・通学路等の交通安全対策について ・総合的な相談窓口の設置について

○徳島県営住宅の設置及び管理に関する条例の改 ・詐欺への備えについて

正内容について ・ＰＣＲ検査の体制について

○浄化槽の推進について ・一般診療機関への支援体制について

○香港季節定期便の状況について

○徳島阿波おどり空港の検疫体制について

○令和２年度徳島県一般会計予算について

・新たな「海上交通」実証運航事業について

・神戸・鳴門架橋対策費について

２月18日

○令和元年度徳島県一般会計補正予算（第５号）

について

２月27日、２月28日

○旧徳島市文化センター跡地の県有地に係る対応

について

○新型コロナウイルス感染症による香港季節定期

便の影響について

○徳島小松島港津田地区活性化整備事業について
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県 土 整 備 委 員 会（令和２年度）

（令和２年３月10日選任） ○危機管理調整費の執行状況について

委員長 岩佐 義弘 副委員長 梶原 一哉 ○公立病院の医療従事者へ支給する特殊勤務手当に

委 員 岡 佑樹 大塚 明廣 杉本 直樹 ついて

重清 佳之 元木 章生 臼木 春夫 ○特別定額給付金の支給期間について

仁木 啓人 ○建築物耐震化推進費の減額について

○地方創生の深化のための支援費（クルーズ客船誘

◎令和２年４月臨時会 致促進事業）の減額について

４月28日 ○新しい生活様式を支える！公共交通応援事業につ

○生活衛生関係営業継続応援事業について いて

○県外車両流入調査について ○ＪＲ牟岐線の通学時間帯の列車行き違いについて

・調査結果について ６月25日、６月26日

・県外車両ナンバーの方への対応について ○新広域道路交通ビジョン及び新広域道路交通計画

○避難所感染症緊急対策事業について について

○危機管理調整費について ○阿南安芸自動車道・海部野根道路の現状と今後の

○新型コロナウイルス感染症への対策について 予定について

・士業士会への協力要請について ○新たな海上交通実証運航事業について

・パチンコ店等の事業者への対応について ○旧徳島市文化センター跡地の県有地に係る対応に

・アルコール消毒液について ついて

・徳島阿波おどり空港での到着客への対応につい ○徳島外環状道路の整備状況と今後の予定について

て ○主要地方道鳴門公園線の歩道整備について

・自動車等による帰省者への対応について ○建設工事従事者の就労環境の改善に向けた計画に

○住まいのセーフティネット緊急対策事業につい ついて

て ○道路環境整備事業について

○新型コロナウイルス感染症の影響に関する緊急 ○石井曽我団地の浄化槽の不具合に係る対応につい

調査（建設産業）について て

・緊急調査の内容について ○徳島駅周辺のまちづくりについて

・県公共工事の一時中止や工期延伸について ○駐車場事業会計について

○徳島阿波おどり空港の予約状況について ○容量市場への参加について

○新たに発生した新型コロナウイルス感染者につい

◎令和２年６月定例会 て

６月10日 ・感染者の行動歴について

○新型コロナウイルスの感染者及び医療従事者に ・感染者の職業について

対する風評被害への対応について ・感染者が発生した業種の事業者への指導につい

○組織改革に伴う環境関係所属の追加理由と今後 て

の取組について ・大阪市から徳島市までの移動方法について

○環境施策における国、県、市町村の役割につい ・ＰＣＲ検査の検査対象者について

て ・情報公開に関する風評被害や人権への配慮につ

○新型コロナウイルス感染症に当たる職員の残業 いて

について ・感染者の勤務先名の公表について

○消費者被害防止！安全・安心向上事業について ○危機管理調整費について

・特殊詐欺被害の現状について ・災害時避難者受入機能強化緊急対策事業につい

・徳島県警察本部との連携について て

・不審電話撃退装置について ・危機管理調整費の執行状況について

○新型コロナウイルス感染症患者ペット対策事業 ・閉会中の危機管理調整費による執行予定事業の

について 報告について

○生活衛生関係営業継続応援事業について ・事業の執行に係る危機管理環境部の役割につい
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て 〇小水力発電の取組状況と今後の見通しについて

○保健製薬環境センターの役割について ○容量市場における入札結果について

○ＷＩＴＨ・コロナ時代におけるエシカル消費に ○川口ダム上流域の河川環境改善について

向けた消費者教育の取組について ○新型コロナウイルス感染拡大予防ガイドライン実

○とくしまアラートの発動基準について 践店ステッカーについて

○避難所運営について 〇徳島県新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止

・サブ避難所の開設について のための条例（仮称）骨子（案）について

・市町村の避難所運営マニュアルについて 〇水素エネルギーの普及促進について

・分散避難について 〇ＧｏＴｏイートキャンペーンに向けた飲食店に対

７月３日 する感染症対策について

○危機管理調整費の執行状況（見込み）について 〇国土交通省における沿道飲食店等の路上利用に伴

・県立学校生通学時における「新しい生活様式」 う道路占用許可の基準緩和について

導入推進事業の感染防止対策について 10月６日

・県民みんながお出かけ！徳島の魅力再発見事業 〇徳島県新型コロナウイルス感染症の感染拡大の防

の増額について 止に関する条例について

・災害時の避難所としての「ホテル・旅館等」の

活用について ◎令和２年１１月定例会

11月25日

◎令和２年８月21日 ○建設工事従事者の安全及び健康の確保並びに処遇

○危機管理調整費の執行状況（見込み）について の改善に関する徳島県計画（素案）について

・公共交通機関利用者に対する体温確認について ○旧印刷センター防災拠点施設等改修事業について

・患者の移送に関する車両の配置について ・事業費の算定根拠について

・生活衛生関係営業者応援給付金について ・徳島沖州ＩＣと旧印刷センターまでの道路状況

について

◎令和２年９月定例会 ○高病原性鳥インフルエンザにおける死亡野鳥への

９月７日 対応について

○新型コロナウイルス感染症対策に係る危機管理 ○徳島県犯罪被害者等支援条例について

調整費の執行状況（見込み）について ・犯罪被害者等の定義について

○潜水橋等冠水状況お知らせ事業について ・基本的施策の運用について

○乗って応援！公共交通利用促進事業について 12月10日、12月11日

９月28日、９月29日 ○令和３年度に向けた企業局の施策の基本方針につ

○建設工事における設計金額の違算について いて

○旧徳島市文化センター跡地の県有地に係る対応 ・駐車場の経営分析について

について ・電気事業施設の保安業務のスマート化について

・今後の土地問題の展開について ・工業用水道施設の強靱化の計画と整備方針につ

・境界確定について いて

○新たな「海上交通」導入に向けた実証運航につ ・長安口ダム資料館のリニューアルについて

いて ○自然エネルギー事業における地域との関わりにつ

○緊急地方道路整備事業に係る補正予算の内容に いて

ついて ○令和３年度に向けた危機管理環境部の施策の基本

○県道鳴門池田線曽江谷新橋（仮称）やバイパス 方針について

事業全体の進捗状況と今後の見通しについて ・感染症に強いニューノーマルとくしまの実現に

○徳島東部都市計画区域における市街化区域の設 ついて

定について ・水素ステーションの設置状況について

○徳島駅周辺まちづくり計画に係る県の補助金に ・食品ロス削減の推進について

ついて ・デジタル社会に対応した見守りネットワーク活

○鉄道高架事業の現状について 動の推進について

○県内移動における高速鳴門バス停の活用につい ・プラスチックごみ削減プログラムについて

て ・分散避難への転換による住民への避難所情報の

〇四国横断自動車道の橋梁名称について 発信について
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○高病原性鳥インフルエンザへの対応について ◎令和３年２月定例会

○年末年始の移動における感染防止対策について ２月５日

○休業要請に対する休業補償の検討について ○令和３年度徳島県駐車場事業会計予算における駐

○徳島県犯罪被害者等支援条例について 車場収益について

○新駅設置に伴う鉄道高架事業について ○令和２年度徳島県一般会計補正予算（第10号）に

○県営住宅の滞納家賃における対応について ついて

○新ホール整備に伴う新駅設置について ・新型コロナウイルス感染症対策啓発事業につい

・県民からの意見について て

・新駅を設置した場合のメリットや効果について ・世界の架け橋へ！とくしま消費者政策グローバ

・請願駅の事例及び新駅の要望主体について ル化推進事業について

・鉄道高架時の新駅の扱いについて ・消費者トラブルＳＮＳ相談事業について

○ＤＭＶの本格営業運行開始に向けた取組につい 〇令和３年度徳島県一般会計予算について

て ・危機管理調整費における事業費の算出根拠及び

○令和３年度に向けた県土整備部の施策の基本方 使途について

針について ・次世代に繋ぐアニマルパートナーシップ事業に

・空き家活用によるリビングシフトの拠点整備に ついて

ついて ２月26日、３月１日

・建設産業の担い手確保・育成について ○川口ダム上流域の河川環境改善について

・道の駅における自動運転の社会実装について ・稚アユのくみ上げ放流について

○とくしまプレミアム交通券について ・新たな河川環境改善における今後の体制整備に

○建設工事従事者の安全及び健康の確保並びに処 ついて

遇の改善に関する徳島県計画（素案）について ○駐車場事業について

・計画の策定時期について ○小水力発電の普及促進について

・大工技能者の担い手確保に向けた取組について ○「新しい生活様式」実装推進事業について

・適切な賃金水準の確保について ・ガイドライン実践店ステッカーの申請状況につ

・検討委員会の委員について いて

○三谷川の整備について ・応援金の支払い状況及び予算の確保について

○ａｗａもくよんプロジェクトについて ・事業の周知徹底について

○四国横断自動車道における徳島津田ＩＣの周辺 ○省エネルギー・低コスト型の住宅やビルの普及拡

整備について 大について

・津田地区における緑地、にぎわい拠点施設及び ○廃棄物の不法投棄対策について

木質バイオマス発電所について ○避難所における感染症対策について

・企業用地の分譲及び津波対策について ○災害時におけるペットの同行避難について

・徳島沖州ＩＣから徳島津田ＩＣの供用開始に伴 ○自転車損害賠償保険への加入啓発について

う周辺道路の渋滞対策について ○公共事業予算の執行について

・津波避難場所の設置について ○徳島県新広域道路交通ビジョン（素案）について

○阿南安芸自動車道・海部野根道路の進捗状況につ

◎令和３年１月臨時会 いて

１月28日 ○高速道路ネットワークの整備加速に向けた取組に

○「新しい生活様式」実装推進事業について ついて

・事業の対象範囲について ○香港線誘致に向けた取組について

・申請方法や申請期間について ○ＤＭＶ本格営業運行に向けた取組について

・ガイドライン実践店ステッカーの申請について ○ＪＲ牟岐線における新駅設置について

・応援金申請に関する問合せ対応について ・設置位置の選定について

・ガイドライン実践店ステッカーを掲載している ・新ホールとのアクセスについて

団体について ・新駅設置の手続について

・ガイドライン実践店ステッカー掲載店舗におけ ○建設工事従事者の安全及び健康の確保並びに処遇

る感染防止対策について の改善に関する徳島県計画（案）について

○安心実感！「公共交通利用回復支援事業」にお ○五明谷川等における内水対策について

けるとくしまプレミアム交通券について ○三谷川の整備について
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○クルーズ客船誘致促進事業について

○徳島県耐震改修促進計画（素案）について

○災害時における仮設住宅の準備状況について

３月９日

○「新しい生活様式」実装推進事業について

・対象となる店舗の基準について

・各店舗における感染拡大防止の取組状況の確認

方法について

・応援金の支払状況について
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県 土 整 備 委 員 会（令和３年度）

（令和３年３月10日選任） ・事業開始を判断した時期について

委員長 立川 了大 副委員長 山西 国朗 ・検査で陰性となった対象者に対する注意喚起に

委 員 福山 博史 嘉見 博之 寺井 正邇 ついて

杉本 直樹 黒﨑 章 吉田 益子 ○飲食店に対する営業時間短縮要請について

山田 豊 ・実施状況の確認及びコールセンターの開設につ

（令和３年６月25日辞任） いて

黒﨑 章（総務委員会へ） ・まん延防止等重点措置が適用された場合の営業

時間短縮の取扱いについて

◎令和３年４月15日 ○まん延防止等重点措置について

○飲食店応援事業応援金の執行状況について ・適用を要請することとした判断の根拠について

○徳島県一般会計補正予算（第２号）の専決処分 ・他県の動向について

の理由について ・県民に危機感を持ってもらうための情報発信に

○飲食店に対する営業時間短縮要請に係る協力金 ついて

について

・執行スケジュールについて ◎令和３年５月臨時会

・事業概要について ５月19日

・事業者の手続について ○飲食店営業時間短縮協力金支給事業について

・事業者や県民への周知について ・飲食店への時短要請等の取組の効果について

・協力金の対象地域について ・時短協力金の申請状況と支払時期について

・支給額の算定方法について ・財源内訳について

・職員による巡回について ・コールセンター開設に係る事業委託について

・支給要件について ・時短協力金の支給に係る今後のスケジュールに

・コンビニのイートインスペースの取扱いについ ついて

て ・時短要請による事業者への影響及び対策につい

・予算の積算に当たっての手続について て

・要請に応じない事業者への対応について ・今後の見通しについて

○飲食店以外の事業者への支援について ・時短協力金の早期支給について

○とくしまアラートのステージについて ○感染拡大予防ガイドライン実践店ステッカーの取

○施設や医療機関における一斉抗原検査について 組について

○ワクチンパスポートについて ・これまでの取組との違いについて

・県民に対する実践店利用の呼び掛けについて

◎令和３年４月28日 ・業界団体への手数料の支払について

○新型コロナウイルス感染症の状況について ・業界団体への委託について

・本県における変異株の感染状況について ・ステッカー配布の外部委託スケジュールについ

・富岡東中学校・高校におけるクラスター発生に て

ついて ○人流調査について

・本県における検査体制について ・現状及び内容について

○帰省前ＰＣＲ検査受検支援事業について ・調査結果の活用方法について

・事業目的について ・今後の進め方について

・現時点の申込状況について ○生活衛生関係の事業者に対する支援について

・対象者に対する周知について ○飲食店関連事業者に対する一時支援金について

・申込者が見込数を超える場合の対応について ○感染拡大予防徳島モデル事業の予算額の内訳につ

・対象者の判断基準について いて

・検査の委託先及び他県における同種事業につい ○帰省前ＰＣＲ検査受検支援事業の結果及び評価に

て ついて

・対象者が帰省した後のスキームについて ○新型コロナウイルス感染予防対策の徹底について
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○住まいのセーフティネット緊急対策事業につい ○河川施設の老朽化に対する取組について

て ○住まいのセーフティネット緊急対策事業について

○新駅設置検討事業について

◎令和３年６月１日 ○飲食店に対するモニタリングＰＣＲ検査及び帰省

○感染拡大抑止集中取組期間におけるＰＣＲ検査 者に対する事前ＰＣＲ検査受検支援について

の実施について ○ＰＣＲ検査に係る取組の継続、拡充について

・趣旨と期待する効果について ○コロナ禍における消費者行政について

・帰省者に対する事前ＰＣＲ検査の受検支援につ ・消費者行政への影響について

いて ・ワクチン詐欺について

・ビジネス目的の来県者への検査対象の拡充につ ○グリーン社会の推進について

いて ・グリーン社会推進課の取組について

・ワクチン接種との優先について ・地球温暖化対策推進法の一部改正について

○「徳島プレミアム生活衛生クーポン」発行事業 ・企業の温室効果ガス排出量情報の活用について

について ・地域脱炭素ロードマップについて

・事業内容について ・脱炭素先行地域づくりについて

・周知、広報について ○危機管理調整費の執行状況について

・発行業務の委託先について ○徳島県国土強靱化地域計画及び「とくしま－０
じん

・利用開始時期について 作戦」地震対策行動計画の進捗状況について

・対象となる４業種の現状について ○徳島プレミアム生活衛生クーポンについて

・全国における同種事業の状況について ７月１日、７月２日

・財源について ○駐車場事業会計の決算概要について

・対象業種の事業者に対する直接支援としない理 ○電気事業会計の決算概要について

由について ○太陽光発電所の運用状況について

○人流調査について ○自然エネルギー自給率向上に向けた取組について

○新型コロナウイルス変異株への対策について ○新型コロナウイルス感染拡大対策について

○説明資料の提出について ・現時点における具体的な取組状況について

○飲食店に対する営業時間短縮要請について ・人流監視の強化について

・協力金の支払件数について ○徳島プレミアム生活衛生クーポンについて

・営業時間短縮要請の効果について ・販売結果及び県民からの反応について

・対象となる店舗件数について ・先着順とした理由及び課題について

○とくしまアラートの発動基準について ○動物への新型コロナウイルスの感染について

○（仮称）那賀・海部・安芸風力発電事業について

◎令和３年６月定例会 ・環境影響評価手続について

６月16日 ・環境影響評価審査会での意見や地元からの要望

○水力発電について について

・拡大の可能性について ○再生可能エネルギーに関するルールづくりについ

・日野谷発電所の発電量増加につながる運用につ て

いて ・自然エネルギーに関する条例の制定状況につい

・四国電力との売電契約について て

・小水力発電事業化推進プランの課題及び今後の ・すだちくん未来の地球条例について

見通しについて ○自宅療養者等の避難について

○市町村との協働による自然エネルギーの導入に ○とくしまアラートについて

ついて ・今回の解除理由について

○令和２年度繰越明許費及び事故繰越しについて ・再発令の基準について

○公共事業予算の早期執行に向けた取組について ○危機管理調整費について

○令和３年度入札・契約制度の改正及び運用の改 ○県内のレジ袋有料化実施状況について

善について ○アスベスト対策について

○徳島県新広域道路交通ビジョン（案）及び計画 ○動物由来感染症ネットワーク「徳島モデル」の

（案）について 構築について

○徳島空港線の西延伸道路について ○四国における犬の殺処分状況について
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○南海トラフ巨大地震に備える避難所の充足率に ○二級水系流域治水プロジェクトについて

ついて ○盛土の点検について

○県外からの流入者に対する検査について ○新型コロナウイルス感染症について

○海岸漂着物対策について ・県内の感染状況について

○新駅の設置検討に係るアンケートの実施につい ・マスクによる感染予防について

て ○本県におけるまん延防止等重点措置の適用申請に

○新駅の設置検討事業について ついて

○吉野川橋アンダーパス事故について ○飲食店に対する営業時間短縮要請について

○コロナ禍における公共交通機関に対する支援に ・要請の効果について

ついて ・解除の見通しについて

○徳島県耐震改修促進計画の改定（案）について ・コロナ対策三ツ星店に対する協力金の一部前払

○河川整備について について

・出水期における河川整備の状況について ○四国のみちについて

・県管理河川における流域治水計画について ・概要及び整備状況について

・河道掘削等の実績について ・「四国のみち」魅力向上事業について

・現状及び管理の状況について

◎令和３年８月26日 ・四国のほかの３県の状況について

○新型コロナウイルス感染症対策について ・利用者からの苦情について

・感染爆発回避に向けた取組について ・ルート変更について

・本県へのまん延防止等重点措置の適用要請につ ○とくしまアラートの入院率指標について

いて ９月24日、９月27日

・臨時的医療施設の開設について ○工業用水道事業について

・検査体制の充実について ・耐震化対策について

・とくしまアラートについて ・代替用水確保のための農水管との連結について

○飲食店に対する時短要請について ・浄水場の浸水対策について

・必要性の判断について ○電気事業について

・実施に向けた準備について ・県の自然エネルギー電力自給率に占める企業局

・時短要請協力金の支払時期について の供給割合について

・前回実施時の時短要請協力金支払実績について ・自然エネルギーに対する今後の取組について

・時短要請回避の目安に定期ＰＣＲ検査の申込数 ・知事部局との連携について

を示したことについて ・四国電力との次期売電料金交渉について

・時短要請協力金の財源について ・地域における新電力の取組について

・まん延防止等重点措置対象地域との内容の差異 ○新型コロナウイルス感染症対策について

について ・県の現状認識について

・要請に従わない事業者への対応について ・とくしまアラートの引下げ及び飲食店への時短

・時短要請協力金の支払対象について 要請解除の見通しについて

・コロナ対策三ツ星店について ・時短要請に伴う飲食店に対する見回りの状況に

○帰省前ＰＣＲ検査受検支援事業について ついて

・時短協力金の支払状況について

◎令和３年９月定例会 ・関係事業の所管部局について

９月６日 ・職員の超過勤務の現状について

○徳島県企業局経営計画における令和２年度進捗 ・県の取組に対する医療従事者からの評価につい

状況及び評価について て

・要努力となった項目の改善の見通しについて ○「四国のみち」魅力向上事業について

・小水力発電の市町村等へのプッシュ式導入支援 ・県職員による現地確認について

について ・ルート全体の調査について

・地域振興の事業支援について ・事業内容について

・市町村向け説明会の実施について ・「四国のみち」魅力向上協議会について

○ＪＲ牟岐線への新駅設置に係るアンケートの実 ○消費者政策について

施状況について ○徳島県版・脱炭素ロードマップ骨子案について
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・運輸部門及び熱利用部門における施策について ・燃料確保計画への位置付けについて

・副生水素の活用について

・県版・脱炭素ロードマップの特色について ◎令和３年11月定例会

・太陽光発電施設に係る個人向け支援について 11月22日

○ＥＳＧ地域金融活用推進協議会について ○（仮称）那賀・海部・安芸風力発電事業に係る方

○営農型ソーラーシェアリングについて 法書の知事意見について

○ゲノム編集食物に対する県の見解について ○徳島県版・脱炭素ロードマップ案について

○自然環境保全の観点からの組織体制整備につい ・県の環境配慮基準について

て ・国が示す環境配慮基準のガイドラインのスケ

○本県における再生可能エネルギーの潜在量と電 ジュールについて

力需要について ・ロードマップ実現に向けた取組に係る所要額及

○地域における新電力の取組について び財源について

○犬猫の多頭飼育崩壊について ・自然エネルギー導入に向けた取組の在り方につ

○消防の広域化について いて

・消防・救急を取り巻く現状及び課題について ・個人住宅を対象にした太陽光発電システムに係

・消防広域化の取組状況について る支援について

・通信指令センター一本化の見通しについて ○危機管理調整費について

○ＪＲ牟岐線への新駅設置について ・これまでの執行状況について

・アンケート結果について ・今後の執行見込み及び積み増しについて

・今後の予定について ○県内市町村の地球温暖化対策推進計画の策定状況

・運行ダイヤについて について

○都市計画法改正に伴う開発行為の許可基準の見 ○地域新電力について

直しについて ○グリーンライフポイント制度について

・見直し内容について ○新型コロナウイルス感染症対策について

・対象区域の周知及び売買時の取扱いについて ○徳島県立航空旅客取扱施設について

○とくしまプレミアム交通券の追加発行について ・指定管理者の指定について

○日峯大神子広域公園について ・令和２年度決算の状況及び対応について

・利用休止した遊具の現状について ・指定管理者に対する県及び国からの支援につい

・都市公園における指定管理の状況について て

・遊具の修繕時期及び費用負担について ○県内の公共交通機関について

○県内公共交通機関の利用状況及び利用減による ・直近１年間の利用状況について

経済損失額について ・とくしまプレミアム交通券の状況と今後の運用

○ＪＲ四国に対する支援について について

○徳島阿波おどり空港の利用促進について ○ＪＲ牟岐線への新駅設置に係るアンケート結果

○汚水処理人口普及率について について

○吉野川及びその流域の県管理河川での河道掘削 12月８日、12月９日

等について ○盛土による災害防止のための総点検の結果につ

・今年度実施の河道掘削及び樹木伐採の状況につ いて

いて ○公共事業について

・今後の対策予定及び予算確保に向けた取組につ ・施工時期の平準化及び適正工期の確保に向けた

いて 取組について

・円滑な事業執行に向けた取組について

◎令和３年10月臨時会 ○ＪＲ牟岐線への新駅設置について

10月28日 ・利用者数の予測手法と県の受け止めについて

○災害時燃料供給体制確保事業について ・新駅設置に向けた今後の取組について

・事業概要について ・新駅のユニバーサルデザインについて

・運用における民間事業者との連携について ・概算工事費の見込みについて

・道路啓開での活用について ・新駅設置による徳島駅及び阿波富田駅の利用者

・財源及びこの時期の補正要求の理由について 数への影響について

・本県の配備計画及び全国の配備状況について ・新駅設置に係る今年度予算の事業について
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・県都のまちづくりに対する新駅の相乗効果につ ・県内市町村の温暖化対策実行計画の策定状況に

いて ついて

○ＪＲ牟岐線の維持確保に向けた取組について ・脱炭素対策への若者の参画について

○鉄道高架事業について ○水素グリッド構想について

○官民協働型「河川維持管理システム」推進事業 ・地産水素の供給量見込みについて

について ・地産水素のグリーン化について

○徳島駅の乗降客数の推移について ○ゲノム編集食品に対する理解の醸成について

○ＤＭＶ試乗会の延期及び今後の見通しについて ○ＣＯＰ26成果文書「グラスゴー気候合意」につい

○令和４年度に向けた県土整備部の施策の基本方 て

針について ○本県のエネルギー収支について

○一般国道195号白瀬トンネル（仮称）の進捗状況 ○県内の消費生活相談員数及び相談件数について

について ○災害廃棄物処理対策について

○日野谷発電所における大規模改修に合わせた出 ○県内水管橋の点検状況及び今後の管理について

力アップについて ○県内市町村の公営企業経営戦略の策定状況につい

○駐車場事業について て

・最新の利用状況について ○成年年齢引下げに伴う若年者の消費者被害予防に

・車番認識システムの導入について 向けた取組について

○小水力発電事業化プラン協働推進事業の進捗状 ○ワクチン・検査パッケージの活用について

況について 12月14日

○令和４年度の企業局の施策の基本方針について ○危機管理調整費について

○自然エネルギー導入に向けた市町村・民間への ・補正予算案の提出が閉会日となった理由につい

ワンストップ技術支援について て

○四国電力との基本契約終了後の売電契約の検討 ・今後の使途について

状況について ・既決予算の残額との合計で10億円を確保した理

○電力の地産地消及び地域新電力について 由について

○新たな徳島県消費者基本計画（素案）について ・積み増しに至った経緯について

・計画の概要について ・財源について

・エシカル消費について ・今後の状況に応じた積み増しについて

○災害対応におけるＤＸ・ＧＸの活用について ・現在までの執行状況について

・災害情報の分析収集ツールについて ・帰省前ＰＣＲ検査受検支援事業について

・先端技術を活用した新たな避難所モデルの検証 ○全国におけるオミクロン株の状況について

について ○公共事業費に係る補正予算について

○（仮称）那賀・海部・安芸風力発電事業の方法 ・予算計上の考え方と内容について

書に係る経済産業大臣の勧告について ・16か月予算の考え方について

○徳島県環境影響評価条例に基づく環境影響評価 ・河川整備関係事業の進め方について

の手続について ・流域治水プロジェクトの進捗及び今回の補正予

○改正地球温暖化対策推進法に基づく促進区域の 算との関係について

設定について ○交通ネットワークの整備状況について

○徳島県版・脱炭素ロードマップ（案）について ○道路及び港湾の老朽化対策について

・ＺＥＢ化検討チームについて

・新築、改築に伴う県有施設のＺＥＢ化について ◎令和４年２月定例会

・他県における同種のロードマップ作成状況につ ２月７日

いて ○次期売電契約について

・再生可能エネルギー導入による地域への経済効 ・四国電力との交渉状況について

果について ・今後の売電料金の確保について

・県内企業における再生可能エネルギーの活用状 ・四国他県の売電料金の状況について

況について ・令和７年度以降の電力小売自由化に向けた検討

・県内中小企業の脱炭素化に対する支援について 状況について

・一般家庭用太陽光発電システムの導入促進につ ・一般競争入札に移行した他県の売電料金につい

いて て

-133-



○県産自然エネルギーの導入促進について いて

・自然エネルギー導入に関する企業局の貢献度に ・新駅の利用意向に係るアンケートの分析結果に

ついて ついて

・企業局における自然エネ自給率向上への取組に ・ＪＲ四国への協議書の提出について

ついて ・令和４年度当初予算及び令和３年度補正予算の

○令和３年度徳島県地震・津波県民意識調査につ 内容について

いて ○徳島県地域公共交通計画（案）について

・調査概要及び結果について ・計画策定による公共交通事業者に対する支援効

・「とくしま－０作戦」地震対策行動計画等への 果について

調査結果の反映について ・公共交通事業者の運転手不足に対する取組につ

○促進区域に係る環境配慮基準策定事業について いて

○未来志向避難所運営モデル検証事業について ○指定管理者による県立航空旅客取扱施設の管理運

○中津峰山における風力発電計画について 営について

○ゼロカーボン・ドライブ普及促進事業について ○鉄道高架事業について

○新たな水素供給拠点整備構築事業について ○銅山川の維持流量に係る現状について

○新型コロナウイルス感染症対策について ○第十堰について

・とくしまアラート引上げ及びまん延防止等重点 ・最近の調査概要及び結果について

措置適用の見通しについて ・堰の修繕及び保全について

・新系統のオミクロン株への対応について ○津田木材団地埋立地の地盤沈下について

○令和２年度繰越し分の危機管理調整費の執行状 ・発生時期と現状について

況について ・応急措置の内容及び財源について

○事業者に対する支援について ・埋立てに伴う沈下の予測値及び実測値について

○水素グリッド構想及びゼロ・エミッション化の ・沈下の収束見込時期について

進捗状況について ○道路整備の進捗状況について

○徳島県災害廃棄物処理計画の改定案について ・六条大橋について

○太陽光発電等の率先導入及び民間への普及促進 ・石井南島線について

事業について ・徳島南環状道路について

○鳴門総合運動公園野球場の今後の在り方につい ○今後の売電料金契約について

て ・一般競争入札に移行した他事業体の売電料金に

○公共交通グリーンチャレンジ事業について ついて

・プレミアム交通券の発行について ・一般競争入札への移行に向けた検討内容及びス

・現行交通券と新規交通券の関係について ケジュールについて

・プレミアム交通券の販売方法について ○非化石価値取引市場及び容量市場について

○ＪＲ牟岐線への新駅設置について ○県の自然エネルギー電力自給率向上のための企

・新駅設置事業に係る来年度予算について 業局の役割について

・概算工事費について ○徳島県消費者基本計画の改定（案）について

・新駅設置検討に係る委託業務について ・素案から改定案に至るまでの経緯について

２月25日、２月28日 ・パブリックコメントで寄せられた意見及び計画

○徳島県鳴門総合運動公園野球場整備基本計画 案への反映について

（案）について ○新型コロナウイルス感染症対策について

・改築後に必要となる設備、機能について ・県内の感染状況について

・改築工事に向けた手順について ・今後の対応について

・太陽光発電パネルの設置検討について ・まん延防止等重点措置の適用要請に係る検討内

○ＪＲ牟岐線への新駅設置について 容について

・徳島市との役割分担について ・政府の見解に対する県の認識について

・ＪＲ四国との手続について ・全国知事会による緊急提言について

・想定される新駅の設備、機能について ・オミクロン株のＢＡ．２系統への対応について

・概算工事費について ○徳島県復興指針に係る事前復興の取組について

・中心市街地活性化との関係について ○促進区域の設定に関する徳島県環境配慮基準骨

・新ホール周辺へのバスによるアクセス検討につ 子（案）について
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・改正温暖化対策推進法における環境配慮基準の

位置付けについて

・本県における環境配慮事項について

・環境配慮基準の策定に係る手続及びスケジュー

ルについて

・促進区域の設定に係る県独自の基準設定につい

て

○四国のみちの現状及び魅力向上に向けた取組に

ついて

○石炭火力発電について

・県内事業者の発電量について

・県内生産電力量全体に占める再生可能エネル

ギーの割合について

○県版・脱炭素ロードマップにおける熱利用の取

組について

○徳島県鳴門総合運動公園野球場への太陽光発電

パネルの設置予定について

○ゲノム編集技術応用食品に係るリスクコミュニ

ケーションについて

○県内市町村における地方公共団体実行計画の策

定状況について

○本県における脱炭素先行地域の設定について

○本県における住宅用太陽光発電設備の設置率及

び普及促進について

３月８日

○新型コロナウイルス感染症対策について

・県内の直近の感染状況及び今後の見通しについ

て

・オミクロン株ＢＡ．２系統に係るゲノム解析の

状況について

・県内人流の現状、今後の見通し及び対策につい

て

○危機管理調整費の使途について

○鳴門総合運動公園野球場の改築に係る基本設計

について

・基本設計の内容及び発注手順について

・エネルギー消費量に係る検討について
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県 土 整 備 委 員 会（令和４年度）

（令和４年３月９日選任） ・河川から海岸に漂着するごみの対応について

委員長 福山 博史 副委員長 岡田 理絵 ・ボランティアや市町村との連携について

委 員 岩丸 正史 杉本 直樹 元木 章生 ・海岸線のごみ対策について

長池 文武 扶川 敦 浪越 憲一 ○ＪＲ四国の運賃値上げに対する対応について

黒﨑 章 ○ＪＲ牟岐線への新駅設置について

・新駅利用の需要を把握するためのアンケートの

◎令和４年６月定例会 実施方法について

６月９日 ・新駅設置による地域活性化の効果について

○ゴールデンウィーク期間中の企業局所管の駐車 ○吉野川上流の堤防整備について

場の利用状況について ・現状と今後の見通しについて

○徳島プレミアム生活衛生クーポン2022事業につ ・水防竹林の取扱いについて

いて ○ＤＸを活用した建設発生土の効率的・効果的な管

○徳島県国土強靱化地域計画及び「とくしま－０ 理について

作戦」地震対策行動計画の進捗状況及び今後の ○ＤＸを活用した道路のインフラマネジメントにつ

取組について いて

○とくしまプレミアム交通券について ○第４次徳島県住生活基本計画におけるカーボン

・利用状況について ニュートラルに関する目的設定について

・申込方法の見直しについて ○入札・契約制度の改正について

・社会的弱者への優先枠の設定について ・改正の背景と主な変更点について

・鉄道及び路線バスの利用率が低い原因について ・難工事を実施する事業者への支援について

○入札・契約制度の改正のポイントと狙いについ ○交通系ＩＣカードの導入について

て ○大鳴門橋自転車道の検討状況について

○徳島県インフラＤＸ推進協議会の現状について ○県道鳴門公園線（黒山中山工区）の進捗状況につ

○主要資材の単品スライドについて いて

○旧吉野川流域下水道事業における建設費の繰越 ○小鳴門橋の老朽化対策について

しについて ○企業局メガソーラーに対する出力制御について

・繰越理由について ・減収による経営への影響について

・事業の進捗状況について ・出力制御のオンライン化について

○下請労働者への適切な賃金の支払いについて ・地域間連系線の強化について

○ＤＭＶについて ○駐車場の利用状況について

・５月の利用状況について ○今年の電力逼迫の見込みについて

・市町村との連携について ○工業用水道について

・安全性の確保について ・今年の渇水状況について

・検証結果の国への報告について ・管路の老朽化・耐震化対策について

○道路照明灯について ○企業局における脱炭素の取組について

・県管理道路におけるＬＥＤ化の現状について ・ＺＥＢ化の取組について

・ホタル等の生態系維持や自然環境保全への配慮 ・公用車のクリーンエネルギー車への更新につい

について て

○鳴門総合運動公園野球場のバリアフリー化につ ・災害時等における太陽光発電設備の利用につい

いて て

○浄化槽の法定検査について ○アユのくみ上げ放流について

６月24日、６月27日 ○徳島プレミアム生活衛生クーポン2022事業の概要

○生活排水処理構想の見直しについて について

○ＪＲ四国の赤字路線の維持について ・購入対象者を県内在住者に限定する理由につい

○河川や海岸におけるごみ対策について て

・河川のごみ対策について ・販売方法について
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○徳島東部防災拠点施設（仮称）の管理運営計画 ・登録事業者の募集について

に係る民間提案募集について ・事業者及び県民に対する広報の方法について

・民間提案募集を行う理由について ○新型コロナウイルス対策について

・提案を求める項目について ・高齢者施設におけるクラスターの発生について

・提案内容の広域物資輸送拠点施設運営への反映 ・救急搬送の調整について

方法について ・県民への情報発信について

・予算の執行見込みについて ○豚熱の感染経路及び対策について

・民間提案の選定方法について ○トラック運送事業者ＧＸチャレンジ支援事業につ

・提案事業者への報酬について いて

・現地説明会への参加申込み状況について ・トラック運送業界の現状と課題について

・防災施設としての具体的な機能について ・事業の支援内容及び支援額算定の考え方につい

・指定管理の期間について て

○徳島県避難所快適トイレ・実践マニュアルにつ ・ＧＸ推進の具体的な取組内容について

いて ・対象となる車両数について

・専門家の意見や反映した箇所について ・事業者の規模に合わせた柔軟な支援の運用につ

・避難所における備蓄について いて

・避難所の運営について ・本事業を契機とした業界との関係強化について

○消費者志向経営の推進について ○旧吉野川流域下水道事業について

○県消費者情報センターへの相談状況について ・対象地域における単独処理浄化槽の残存数につ

○カーボンニュートラル実現に向けた取組につい いて

て ・合併処理浄化槽の整備促進方法について

・県版脱炭素ロードマップの推進に向けた取組に ・市町村設置型浄化槽の整備について

ついて ９月29日、９月30日

・直線型経済から循環型経済への移行に向けた取 ○とくしま生活排水処理構想2022（素案）について

組について ・構想素案の内容について

・水素の地産地消の推進について ・汚水処理人口普及率の目標達成に向けた取組に

・グリーン水素とグレー水素について ついて

・県有施設の脱炭素の取組について ・合併処理浄化槽の整備促進に向けた取組につい

・エネルギー源の分散について て

○サステナブル・ツーリズムの推進について ・公共浄化槽の整備促進に向けた取組について

○海洋ごみ問題について ○公共事業における脱炭素の取組について

○津波避難困難地域の状況と解消見込みについて ○ＪＲ牟岐線の新駅について

○マルチ商法被害防止に向けた取組について ・新駅利用による温室効果ガスの削減効果につい

○民間事業者との連携によるドローンを活用した て

災害対応力の強化について ・新駅設置に係る利用者数予測について

・新駅の整備促進について

◎令和４年９月定例会 ○公共交通の維持・利用促進に向けた取組について

９月９日 ・県民への周知について

○徳島県企業局経営計画について ・市町村との連携について

・進捗状況評価表について ・過疎地域での路線バス等の維持に向けた取組に

・取組項目の追加について ついて

○徳島東部防災拠点施設（仮称）について ・ＪＲにおけるＷｉ－Ｆｉの設置について

・民間提案の採用案について ○最低制限価格の推移について

・審査委員会での評価方法について ○建設業者の指導について

○ＰＰＡ等活用による太陽光発電の普及促進につ ○県営駐車場の指定管理について

いて ・新型コロナウイルスの影響に対する対応につい

・事業者の登録要件について て

・登録事業プランについて ・物価高騰の影響による指定管理料の変更につい

・事業に対する県の関与について て

・事業者のメリットについて ○地滑り対策事業について
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・指定区域における行為制限について 容について

・住民の合意形成について ・四国電力管内の太陽光発電所に対する出力制御

・事業の実施にあたり重視している点及び事業の の実施状況について

進め方について ・メガソーラーへの出力制御のオンライン化工事

○インフラ点検ロボットの活用について の進捗状況について

○自衛隊ＯＢの活用について ○水源地域の森林保全について

○水素社会実現に向けた取組について ○新型コロナウイルスの感染症法上の分類見直しに

○家庭での消費エネルギー削減に向けた県民への 伴う県の体制及び取組の変更について

普及啓発について ○再生可能エネルギーの地産地消の取組について

○公共交通の利用促進に向けた考え方について ・ＰＰＡ事業やリースモデルの導入について

○ペットの災害対策について ・小水力発電について

○海岸漂着物対策について ・陸上風力発電について

○阿波おどり期間後における新型コロナウイルス ・地球温暖化対策推進法に係る地方公共団体「実

感染状況について 行計画協議会」について

○新型コロナウイルス感染症に係る救急搬送困難 ○食品ロスの削減に向けた取組について

事案について ○環境債について

○救急搬送支援システムについて ○鳴門わかめの産地偽装防止対策について

○北朝鮮のミサイルへの本県の対応について ○徳島県水道広域化推進プランについて

○旅館業法改正を見据えた外国人観光客の受入体 ○栄養成分表示の消費者教育の推進について

制について ○消費者力向上のための取組について

○台風第14号の被害状況について ・グリーンウォッシュを踏まえた県民の消費者力

○新型コロナウイルス感染症に係る情報発信方法 向上に向けた取組について

について ・Ｚ世代への消費者教育・情報提供について

○ゴミステーションの設置促進について ・グリーン・トランジションに関係するエシカル

○防災行政情報配信システム事業について 消費の普及・啓発について

○電動車化の推進について ○公共交通の維持・存続について

○県立公園内での太陽光発電設備の設置状況につ ・利用促進に向けた意識啓発の取組について

いて ・ＪＲの広報について

・ＪＲの経営状況に関する県の見解について

◎令和４年11月定例会 ・駅周辺の駐車場の充実について

11月21日 ・運賃改定に伴う通学定期の値上げについて

○指定管理候補者の収支状況について ・バス高速輸送システムについて

○建設資材高騰に対する取組について ○入札・契約制度の見直し内容について

○大鳴門橋自転車道について ○防災・減災、国土強靱化のための５か年加速化対

・アプローチ橋の検討について 策について

・鳴門公園の安全通行について ○ＪＲ牟岐線の新駅設置について

・これまでの進捗状況について ・現在の取組状況について

・架橋記念館エディを活用したサイクリストの受 ・ＪＲ側のメリットについて

入環境整備について ・駅間距離について

○阿佐海岸鉄道元専務の逮捕について ・今後のスケジュールについて

○「地産水素サプライチェーン」モデル体制整備 ・徳島市との連携について

事業について ・鉄道利用によるＣＯ２削減効果について

○鳴門わかめの産地偽装について ・ＪＲにおける利用者数の試算について

○鳴門市生まれのコウノトリの死亡について ・新駅からホールへのアクセスについて

○瀬戸内海の環境の保全に関する徳島県計画につ ○令和５年度に向けた県土整備部の施策の基本方

いて 針におけるきれいな水環境の創造の考え方につ

12月７日、12月８日 いて

○令和５年度に向けた企業局の施策の基本方針に ○経営実態の疑わしい建設会社の調査について

ついて 12月14日

・水力発電所の能力増強に向けた取組の具体的内 ○悪質商法に対する取組について
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・悪質商法に対する国の取組について ○コロナ対策三ツ星店制度の継続について

・県消費者情報センターにおける相談状況につい ○水素グリッド構想について

て ○道の駅いたのに併設する水素ステーションの整備

・悪質商法対策等消費生活相談強化事業について 及び利用状況について

・消費生活相談員の配置状況について ○ＦＣＶの普及状況について

・県消費者情報センターと市町村消費生活センタ ○鳴門市の指定避難所に指定されている県営施設に

ーの役割分担について ついて

・法人等による寄附の不当な勧誘の防止に関する ○鳴門渦潮高等学校の鳴門市の指定避難所について

法律について ○ペットの避難所について

・消費者契約法に基づく取消件数について ○家庭で取り組む省エネを考えるフォーラムの総括

・消費者教育の推進について について

・県消費者情報センターによる情報発信について ○海岸漂着物対策について

○県土強靱化対策について ○瀬戸内海の環境の保全に関する徳島県計画案につ

・予算案の規模及び計上の考え方について いて

・県西部の道路関連予算案の概要について ○栄養塩類の供給策について

・高規格道路の整備促進について ○鳴門公園の樹景観維持について

・橋梁の老朽化対策及び魅力向上に向けた取組に ○東みよし町内における吉野川の無堤地区の解消に

ついて 向けた取組について

・予防保全型の老朽化対策の概要について ○吉野川の流域治水の推進に向けた高知県等との連

・インフラ施設の点検状況及び対策事業費の推移 携強化について

について ○吉野川水系流域治水プロジェクトにおける砂防施

・インフラ点検における新技術の活用について 設の整備について

・市町村に対するインフラ整備支援について ○橋梁の耐震化について

○大鳴門橋自転車道の魅力向上に向けた取組につい

◎令和５年２月定例会 て

２月６日 ○ＤＭＶについて

○工業用水道における太陽光発電設備の設置につ ・不具合の原因について

いて ・台湾からのツアーについて

○企業局の電力調達状況について ・車体の耐用年数及び費用について

○企業局施設への太陽光パネル設置の可能性につ ・観光面での活用について

いて ○道路の除草及び路肩に堆積した土砂の除去につい

○企業会計からの貸付金の状況について て

○徳島県インフラＤＸ推進プランの狙いとポイン ○ＪＲ牟岐線の新駅設置について

トについて ・詳細設計の予算について

○ＪＲ牟岐線の新駅設置について ・ユニバーサルデザインの導入について

○公共工事におけるスライド条項の内容と単品ス ○コンパクトシティの実施を目指した都市計画の進

ライドの実施実績について 捗状況について

○公共交通利用促進リレーシンポジウムの実施状 ○地域公共交通の維持・存続について

況について

○新型コロナウイルス感染症の二類から五類への

移行について

○救急搬送困難事案について

２月24日、２月27日

○水源地域の森林保全について

○県営駐車場の利用状況と今後の見通しについて

○中央構造線活断層地震への備えについて

○大気環境の負荷低減に向けた取組の推進につい

て

○県立自然環境保全地域の維持と拡大に向けた取

組について
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普通会計決算認定特別委員会（平成30年度分決算）

（令和元年10月11日選任） 10月24日

委員長 中山 俊雄 副委員長 北島 一人 ○徳島中央警察署新庁舎の防災機能について

委 員 井川 龍二 原 徹臣 井下 泰憲 ○警察施設の防災対策について

杉本 直樹 高井 美穂 長池 文武 ○徳島東警察署（現徳島中央警察署）庁舎整備等

浪越 憲一 ＰＦＩ事業について

・進捗状況及び財政的縮減効果について

10月21日 ・協力企業の逮捕による影響について

○未収金対策について ○徳島県警察駐在所整備等ＰＦＩ事業の進捗状況に

○歳計現金の運用について ついて

○ＲＰＡの導入による効果について ○公有財産の利活用について

○県税の内訳について ○今後の警察施設の整備手法について

○地方交付税の状況について ○児童虐待事案危険度チェック票の運用について

○徳島県歳入歳出決算審査意見書の指摘に係る対 ○阿波ふうど機動力発揮ブランディング事業につい

応について て

10月23日 ・でり・ばりキッチン阿波ふうど号の特徴及び活

○ジェネリック医薬品について 動状況について

・普及啓発に係る取組について ・新鮮なっ！とくしま号の活動状況について

・県立３病院及び地方独立行政法人鳴門病院にお ・ＰＲ車両の特徴を生かした活動の内容について

ける使用状況について ○畜産農家戸数の推移について

・効能の啓発について ○「阿波とん豚」増産・流通システム確立事業につ

○小児救急医療体制の現状と今後の見通しについ いて

て ・事業内容について

○子ども救急電話相談（＃8000）の利用状況につ ・増産対策の今後の展開について

いて ○ジビエの振興について

○看護人材の確保について ・販路拡大に向けた取組について

○寄附講座について ・新商品開発に向けた取組について

○生活保護について ○ニホンザルの捕獲、生態調査の状況及び今後の見

・受給者数及び高齢者世帯に占める割合について 通しについて

・医療扶助費の推移について ○平成30年７月豪雨災害による林道施設の被害及び

○認知症サポーター（オレンジリング）の養成に 復旧状況について

ついて ○森林資源３Ｄデータ構築事業について

○池田ダムについて ・進捗状況について

○吉野川について ・３Ｄデータの個人利用について

○徳島東環状線について ○農地中間管理事業の実績について

○徳島西環状線について ○児童虐待について

○徳島南環状道路について ・虐待関係職員専門性強化事業について

○津田インターチェンジの開通に伴う渋滞対策に ・“ＳＴＯＰ児童虐待”児童相談所体制強化事業

ついて について

○企業立地促進事業費補助金の不用額について ・児童相談所全国共通ダイヤル189について

○マチ★アソビについて ○脱炭素社会の実現に向けた水素エネルギーの取組

・今後の展開について について

・今後の発展について ○保育提供体制緊急確保事業について

○徳島市の阿波おどりの今後の取組について ○「とくしまフューチャーアカデミー」創設事業に

○「産学官連携によるグローカル人材育成事業」 ついて

の内容について ○移住者数について

○コンベンション誘致促進事業の助成件数につい ○マイナンバーカードの交付実績及び交付目標につ

て いて
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○集落再生「とくしまモデル」拡散事業について ○財政構造改革基本方針の進捗状況及び新たな数値

○抜け感・発揮！「ｖｓ東京」実戦プロジェクト 目標について

について ○未利用財産の活用について

○「ｖｓ東京」の今後の展開について ○私立幼稚園への支援について

○徳島県奨学金返還支援基金の実績について ○職員のメンタルヘルス対策の推進について

10月29日 ○教員における精神疾患による病気休暇等取得者の

○消防防災ヘリコプターの燃料備蓄について 現状と対策について

○消防広域化推進計画について ○スーパーオンリーワンハイスクール事業について

○徳島県水道ビジョンについて ○徳島県家庭教育支援条例による平成30年度の事業

○台風第19号における被災地支援について 取組と今後について

○ＢＣＰについて ○教員の懲戒処分の状況と公表基準について

○防災士について ○デュアルスクールの実績と今後の取組について

○県債の発行額及び残高について

（令和元年度分決算）

（令和２年10月６日選任） ○生活保護について

委員長 元木 章生 副委員長 福山 博史 ・受給者の現状及び保護費の推移について

委 員 喜多 宏思 岡本 富治 増富 義明 ・ケースワーカーの配置状況について

立川 了大 黒﨑 章 仁木 啓人 ・今年度の申請件数について

扶川 敦 ・受給者の就労について

○生活困窮者自立支援事業について

10月７日 ○生活困窮家庭の子供の学習支援について

○翌年度繰越額の増加について ○保健福祉部の所管する債権の貸付及び返済状況に

○事務処理ミス防止に向けた対策について ついて

○ＲＰＡの事業展開の状況について ○生活困窮者の就労対策について

○未収金対策について ○生活福祉資金貸付制度における貸付不承認の場合

○不納欠損額の状況等について の対応について

10月12日 ○生活困窮者に対する相談体制について

○薬剤師の訪問薬剤管理指導の際の駐車禁止対象 ○消防の広域化について

除外について ○消防防災ヘリコプターについて

○新型コロナウイルス感染症に係る薬剤師への慰 ○消防団について

労金について ・消防団応援の店の登録について

○糖尿病ワースト１の原因について ・団員数について

○過去10年間の産科・小児科の推移について ○環境指導費の収入未済額について

○国保・自立支援課の未収金対策について ○災害廃棄物の処理計画について

○後発医薬品の使用促進について ○水素エネルギーについて

○新型コロナウイルス感染症に対応する保健所の ・水素エネルギー「社会実装」推進事業について

体制について ・将来に向けた投資としての考え方について

○総合メディカルゾーンについて ○消防の救急出動について

・これまでの取組状況について ○防災総務費の需用費、備品購入費の繰越しについ

・災害発生時の対応訓練について て

○地方独立行政法人徳島県鳴門病院の経営につい ○危機管理調整費の運用の在り方について

て ○犬・猫の殺処分について

・手の外科センター及び脊椎脊髄センターの患者 ○災害対応力の強化について

受入状況について ○地域再犯防止対策推進事業について

・県からの資金の借入れ及び返済状況について ○動物由来感染症対策の推進について

・ＲＰＡの導入状況について ○ふるさと創生拠点ハイスクール推進事業の内容と
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今後の取組について ○通常砂防事業・地すべり対策事業について

○県内高校の県外からの生徒募集について ○住宅課の収入未済額と不能欠損額について

○教職員の研修について ○工事請負額の推移と職員の人員確保について

○ＮＥＯ徳島トップスポーツ校強化事業について ○県管理道路に係る橋梁の耐震化について

○県立学校の空調機器の整備状況について ○「とくしま回帰」住宅対策総合推進事業について

○中高生及び教員防災士の養成について ○老朽危険空き家等除去支援事業について

○新型コロナウイルスの感染拡大による臨時休業 ○道路照明灯ＬＥＤ化加速事業について

中の特別支援学校の児童生徒への対応について ○動産の増減について

○県立しらさぎ中学校の開校準備状況について ○河川のしゅんせつに係る砂利の再利用について

○奨学金の返済方法について ○公共工事における最低制限価格の設定について

○教育指導費の報償費の不用額について ○建設工事における設計金額の違算について

○特別支援学校卒業生の進路について ○旧徳島市文化センター跡地の県有地について

○障がい者等の就労の確保について ○新未来航空ネットワーク形成事業について

○自転車通学者の安全教育について ○関西広域連合分賦金の決算額及び関西広域連合の

○教育委員会広報紙「ふれあいひろば」の発行状 取組成果について

況について ○九州地域の徳島県人会への支援について

○地域の女性ネットワークを活用したエシカル消 ○マイナンバーカードに係る令和元年度の事業にお

費の普及啓発について ける評価及び今後の推進について

○エシカル甲子園をはじめとする消費者教育の成 ○徳島県版プレミアムポイント事業について

果と今後の取組について ○「ＡＷＡＴＵＲＮ躍進プロジェクト」の事業概要

10月14日 及び成果について

○県税の不納欠損及び収入未済額の状況と今後の ○移住希望者への情報発信事業について

対応について ○市町村別の移住者数について

○将来負担比率の現状と改善策について ○新型コロナウイルス感染症の影響下における移住

○財政収支に関する試算について 交流事業の実施状況について

・新型コロナウイルス感染症の影響による試算の ○阿南市への移住者について

維持について ○県外からの移住促進に向けた情報発信について

・公共事業費の試算について ○ふるさと納税の実収入額について

・財政調整基金の残高について ○徳島県奨学金返還支援制度の実績について

○補正予算債の財政的メリットについて ○市町村振興資金貸付金の事業内容について

○基金の運用益について ○地方大学・地域産業創生事業について

○令和元年度決算に対する評価について ・国との役割分担について

○職員の人材育成について ・共同研究の成果について

・取組内容について ・雇用創出効果について

・専門能力向上研修について ○西部圏域（にし阿波）の振興について

・再任用制度の拡大について ・インバウンドで飛躍「桃源郷にし阿波」魅力強

・農業支援センターの組織の機能強化について 化事業の実績について

○内部統制の進捗状況について ・農家民泊について

○債権の管理状況について 10月15日

○自主財源の確保施策について ○駐在所整備等ＰＦＩ事業の内容について

○ＡＩを活用した全庁総合ＦＡＱシステム構築事 ○駐在所整備等ＰＦＩ事業と地域警察再編計画との

業について 関係について

○公有財産の管理について ○暴力団の現状等について

・経営戦略部による総括的な管理について ○暴力団組織の壊滅に向けた総合的な対策について

○県税の滞納に対する対応について ○通信指令システム機能強化事業の内容について

・年金の差押状況について ○110番通報の受理件数について

・滞納整理機構による滞納処分について ○＃9110の広報等について

○長安口ダム改造事業について ○交通安全施設の整備状況について

○河川のしゅんせつの現状と今後の方針について ○警察活動費の報償費の不用額について

○河川堤防緊急点検について ○藍よしのがわトロッコについて
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○ＤＭＶを活用した観光誘客について ○東京オリンピック・パラリンピック徳島未来創造

○中小企業近代化資金貸付金特別会計における未 基金について

収金について ・基金の概要について

○インバウンド誘客促進に向けた取組について ・基金を充当した事業について

○中小企業向け融資制度の取組について ・基金残高について

○徳島県地域産業活性化事業について ・今後の執行予定について

○農林水産部の公共事業の執行について ○二十一世紀創造基金の活用について

○試験研究の実施状況と成果評価について ○勝浦町の恐竜化石のＰＲについて

○農業産出額の維持について ○次世代育成・青少年課の一般会計予算の未収金の

○森林整備課の収入未済額について 内訳について

○本県農林水産業の振興あるいは食糧生産に対す ○母子父子寡婦福祉資金貸付金特別会計の未収金に

る意気込みについて ついて

○徳島発！輝くむらのたから展開事業の実施状況 ・貸付事業の概要について

について ・主要施策の成果に関する説明書へ未収金の記載

○とくしま農山漁村(ふるさと)応援し隊事業の実 方法について

施状況について ・償還方法について

○営農型太陽光発電の推進について ・貸付事業の外部委託の検討について

○農畜産物の輸出促進に向けた取組について ○未収金回収の費用対効果について

○農業人材の確保について ○郷土文化会館（あわぎんホール）及び県青少年セ

○アユ資源の維持・増大に向けた取組への支援に ンターについて

ついて ・過去の改修状況について

○鳥獣被害対策とジビエの利活用について ・現在の資産価値について

○児童相談所体制強化事業について ・令和元年度の施設稼働率及び利用人数について

・事業概要について ○新ホール建設予定地の所有権の状況について

・退職職員の活用について ○文化財の保護・活用の実績について

（令和２年度分決算）

（令和３年10月１日選任） ○県管理橋梁の耐震化について

委員長 岩佐 義弘 副委員長 大塚 明廣 ○ＤＭＶの導入について

委 員 須見 一仁 山西 国朗 西沢 貴朗 ・進捗状況について

東条 恭子 庄野 昌彦 山田 豊 ・経営の在り方について

梶原 一哉 浪越 憲一 ○大鳴門橋自転車道設置検討事業について

○公共事業に係る一般競争入札について

10月７日 ・発注件数及び契約金額について

○令和２年度決算の分析について ・県内企業への発注件数及び金額の割合について

○自主財源比率及び一般財源比率の状況について ・県内企業活用推進に係るこれまで及び今後の取

○翌年度繰越額の増加について 組について

○寄附金の増加について ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

○事務処理ミス防止に向けた取組について 金の執行状況について

○ＲＰＡ及びＡＩ－ＯＣＲの更なる活用について ○とくしまプレミアム交通券について

○未収金対策について ○繰越予算及び補正予算を含めた令和２年度度予算

○県営住宅の未収金対策及び不納欠損処理につい の執行状況について

て ○徳島県交通網整備利用促進基金について

○一般国道192号徳島南環状道路について ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

・事業の進捗状況について 金の執行状況について

・事業費の県負担割合について ○会計年度任用職員の人件費の状況について

・事業認定の着手時期について ○教職員公舎の入居率及び有効活用について

-143-



○教員の不祥事について ○助けられる犬・猫の殺処分ゼロに向けた取組につ

○一人１台端末整備について いて

・危機管理調整費の執行状況について ○コロナ禍の影響を受けた指定管理者への対応につ

・健康への影響について いて

・個人情報の保護について ○マリッサとくしまの実績及び運営状況について

・タブレット端末導入の効果と課題について ○徳島文化芸術ホール（仮称）整備事業について

○学校におけるＰＣＲ検査について ・設計・施工業者について

○中学校における通級指導教室の設置について ・埋蔵文化財調査で出土した遺構について

○特別支援学校における新たな就労モデルについ ○障がい者のスポーツ・文化芸術活動の推進につい

て て

○教員の働き方改革の成果と課題について ○人権侵害ネットモニタリング強化事業について

・学校業務支援システムの導入について ○就職促進！保育人材確保強化事業について

・外部人材等の活用について ○国民健康保険事業特別会計の決算状況について

○生命（いのち）の安全教育について ○徳島こども医療電話相談（＃8000）及び徳島救急

○県立学校避難所施設の強化・充実について 医療電話相談（＃7119）の活用の効果並びに周知

・トイレの洋式化について について

・インターネット環境の整備について ○ドクターヘリの出動実績及び今後の活用方法につ

○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 いて

付金の執行状況について ○新型コロナウイルス感染症対策について

○徳島県奨学金返還支援制度の実績と今後の展開 ・ＰＣＲ検査対象の拡充について

について ・保健所の体制強化について

○コロナ禍における地方創生の取組について ・対応に当たる職員の働き方について

○徳島県版プレミアムポイント事業の評価及びマ ・死亡者数の状況について

イナンバーカードの交付状況について ・軽症者等の宿泊療養施設の利用実績について

○ふるさと回帰「絆」事業の成果について ○農福連携の取組について

○関西広域連合負担金の実績について ○新型コロナウイルス感染症緊急包括支援交付金の

○サテライトオフィスの誘致について 国庫返納額について

10月８日 ○介護ロボットの導入支援について

○収入証紙の調定漏れについて ○県職員の健康づくりの推進について

○徳島東警察署（現徳島中央警察署）庁舎整備等 10月12日

ＰＦＩ事業について ○会計年度任用職員制度導入による処遇改善につい

○交通安全施設整備事業について て

○警察職員の勤務時間等の管理について ○職員の時間外勤務の状況と対応について

○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 ○個人県民税の収入未済額について

付金の執行状況について ○全庁的な県のＰＲについて

○「新しい生活様式」実装推進飲食店応援金の執 ○新型コロナウイルス感染症収束後の財政運営につ

行状況について いて

○予算執行に当たっての部局間連携について ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

○危機管理調整費の令和２年度予算額について 金及び新型コロナウイルス感染症緊急総括支援交

○「とくしまゼロ作戦」県土強靱化推進事業につ 付金の執行状況について

いて ○財政調整的基金の取崩しについて

・事業概要について ○職員のメンタルヘルス対策について

・マンホールの上に設置するトイレの整備につい ○内部統制制度の評価について

て ○万代庁舎スマートリノベーション事業等について

○消防団員数の現状について ○公文書管理条例の検討状況について

○希少野生動植物の生息・生育状況調査について ○情報公開制度に係る審査請求期間について

○外来生物対策について ○農業の担い手確保に係る取組について

○水素グリッド構想に基づく取組について ○新規就農者数の推移について

○動物由来感染症ネットワークモデル事業の実績 ○老朽ため池対策の進捗状況について

及び今後の取組について ○第３次徳島県食料・農林水産業・農山漁村基本計

-144-



画に掲げた新規就業者数の目標の達成状況につ ○新型コロナウイルス感染症対応資金利子補給事業

いて について

○国営総合農地防災事業吉野川下流域地区の事業 ○「ＶｉｓｉｔＴｏｋｕｓｈｉｍａ」千客万来事業

費及び進捗状況について について

○ターンテーブルの令和２年度運営状況及び契約 ○広域観光推進事業について

更新について ○観光政策におけるデジタルマーケティングの活用

○吉野川沿岸でのカモ等の鳥獣被害対策について について

○農福連携について ○働く女性応援ネットワーク会議の取組について

○コロナ禍の影響を受けた指定管理者への対応に ○女性の創業支援について

ついて ○働く女性の活躍を支援するネットワークについて

○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 ○徳島県観光振興基本計画におけるインバウンドの

付金を活用した事業の総額と主な事業について 目標と実績について

○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成 ○インバウンド戦略の見直しの必要性について

金の活用状況について ○徳島県上海事務所の活動状況について

○新型コロナ対応！企業応援給付金の実績につい ○ＡＩ・ロボット地域産業イノベーション推進事業

て について

○エンジョイ・アップ☆プロスポーツ事業について

（令和３年度分決算）

（令和４年10月７日選任） ○ジェネリック医薬品の使用推進について

委員長 立川 了大 副委員長 寺井 正邇 ○宿泊療養施設の運用状況について

委 員 福山 博史 増富 義明 山西 国朗 ○県有施設の宿泊療養施設としての使用の検討につ

北島 一人 吉田 益子 臼木 春夫 いて

達田 良子 古川 広志 岡 佑樹 ○通所介護事業者の運営の実態について

○県管理河川における河道掘削及び樹木伐採の状況

10月11日 とその効果について

○令和３年度決算の概要について ○空き家の現状及び利活用について

○支払資金の収支の状況について ○県土整備部における新型コロナウイルス感染症対

○余裕資金の運用について 策地方創生臨時交付金を活用した事業について

○未収金の状況及び今後の取組について ○流域治水プロジェクトの進捗状況について

○キャッシュレス決済等の納付手段の多様化につ ○橋梁及びトンネルの老朽化対策の進捗状況につい

いて て

○不用額の状況について ○脱炭素化に向けたトンネル照明灯のＬＥＤ化につ

○不納欠損額の増加要因について いて

○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 10月12日

付金の決算状況について ○農業人材育成について

○県税の増加要因について ・アグリビジネスアカデミーなど多様な人材育成

○自主財源の確保について の取組について

○フレイル予防推進事業の内容と成果について ・アグリビジネスアカデミーにおける各講座の工

○新型コロナウイルス感染症対策予算について 夫について

○地域医療構想の現状について ○徳島木のおもちゃ美術館について

○新型コロナウイルス感染症対策について ・運営実績について

○ワクチン・検査パッケージについて ・リピーター確保に向けた今後の取組について

○ワクチン接種に係る不用額と繰越額について ・あすたむらんど徳島と連携した１周年イベント

○生活困窮者対策について 等の開催について

○障がい者就労支援について ○阿波ふうどフェスティバルの開催について

○精神科救急医療体制整備について ○ターンテーブルについて
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・運営において工夫した点について ○動物愛護管理適正化地域活性化推進補助金の執

・コロナ禍での運営状況及びアフターコロナに向 行について

けた今後の取組について ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

○鳥獣被害対策について 金の充当について

・眉山周辺におけるイノシシの捕獲状況について ○危機管理調整費の執行について

・これまでの経験を踏まえた新たな取組について ○徳島化製への補助金について

・若手狩猟者の育成について ○ＧＩＧＡスクール構想における一人１台端末の導

○農業総務費（農山漁村未来創造事業等）の執行 入実績及び活用状況について

残について ○学校における新型コロナウイルス感染症対策につ

○耕作放棄地対策について いて

・とくしま耕作放棄地再生支援事業の推進につい ○運動部活動の地域移行の取組状況について

て ○県立学校施設長寿命化推進事業の推進について

・啓発の方法及び広報の充実について ○学校における戦略的モニタリング検査推進事業に

○国営総合農地防災事業吉野川下流域地区・那賀 ついて

川地区の進捗状況について ○備品購入費の不用額について

○畜産バイオマス利活用整備事業の補助金交付額 ○学校における医療的ケア児の受入れについて

について ○放課後子供教室事業について

○老朽ため池等整備事業の進捗及び今後の取組に ○特別支援学校「エシカルチャレンジ事業」につい

ついて て

○畜産業におけるアニマルウェルフェアについて ○子供の体力向上及び肥満防止の取組について

○みどりの食料システム戦略における取組につい ○財政の健全性の確保について

て ○県有施設におけるたばこ税を活用した屋外分煙施

○ＤＶ対策事業について 設等の整備について

○特別保育対策費及び児童福祉施設整備事業費の ○コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の

不用額について 執行状況について

○放課後児童クラブに対する支援の状況について ○職員のメンタルヘルス対策について

○放課後児童支援員の処遇改善及び確保について ○職員研修による人材育成について

○地域少子化対策強化事業の内容及び３市町への ○公用車における電気自動車の導入について

支援について ○情報公開制度の不服審査請求の審査期間について

○保育士の確保について ○県の特別交付税の算定について

○障がい者職業訓練事業費等の執行残について 10月18日

○障がい者雇用の推進・支援について ○ＬＥＤ信号機の設置等の交通安全施設整備事業に

○成長分野関連企業の立地推進における実績につ ついて

いて ○不適正事案の再発防止策について

○徳島県新商品お試し購入強化事業の実績や効果 ○警察職員のメンタルヘルス対策について

について ○徳島中央警察署施設整備事業について

○ＬＥＤバレイ構想推進事業の取組状況について ○警察警察ＯＢの人材活用等について

10月17日 ○犯罪被害者支援について

○市町村へのハザードマップ等の作成支援につい ○県警察の働き方改革について

て ○マイナンバーカードについて

○消防団員の確保及び活性化策について ・交付状況及び普及に係る取組について

○消防団員の処遇改善について ・健康保険証としての利用について

○コロナ禍における救急搬送困難事案について ・普及事業に係る新型コロナウイルス感染症対応

○脱炭素社会の実現に向けた取組について 地方創生臨時交付金の充当状況について

○太陽光パネルの設置に向けた取組について ・個人情報保護対策について

○県庁の水素ステーションの利用実績について ・国の方針への対応について

○公用車における水素自動車について ○県内学生とくしまぐらし応援プロジェクトの成果

○水素エネルギーの活用の導入について 及び継続について

○次世代に繋ぐアニマルパートナーシップ事業に ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

ついて 金の各部局への配分について
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○ふるさと納税の実質収支について

○市町村合併特例交付金について

○市町村の特別交付税について
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企業会計決算認定特別委員会（平成30年度決算分）

（令和元年10月11日選任） 10月29日

委員長 須見 一仁 副委員長 大塚 明廣 ○県立３病院の決算の状況について

委 員 福山 博史 岡 佑樹 岡本 富治 ○県立中央病院の軽症の救急搬送患者に対する特別

立川 了大 臼木 春夫 山田 豊 初診料の徴収について

古川 広志 ○県立中央病院の小児救急体制について

○厚生労働省による公立・公的医療機関等の診療実

10月23日 績データ分析の結果について

○藍場町地下駐車場について ○県立３病院の機能と課題について

○企業局の経営理念について ○徳島県病院事業経営計画について

○内部留保資金について ○医師確保対策について

○企業局経営計画における現在の評価について ○医師の働き方改革について

○自然エネルギーの導入について ○医師事務作業補助者の配置について

○工業用水道管路の耐震化について ○会計年度任用職員の採用について

○工業用水道の料金単価等について ○未収金の状況について

○電気事業会計の決算等について ○県立３病院からの要望について

○工業用水道事業会計の決算について ○後発医薬品（ジェネリック医薬品）の使用促進に

○工業用水道の契約有収率について ついて

○電気事業設備の保守管理及び老朽化対策につい ○企業局からの借入金について

て ○県立３病院の光熱水費の削減対策について

○機器の購入方法について

○医師の給与等の改善について

（令和元年度決算分）

（令和２年10月７日選任） ○土地造成事業について

委員長 井川 龍二 副委員長 原 徹臣 ○駐車場の利用者ニーズの把握と利用促進策につ

委 員 浪越 憲一 井下 泰憲 山西 国朗 いて

西沢 貴朗 高井 美穂 東條 恭子 ○水力発電及び太陽光発電について

達田 良子 ○川口ダム見学コース整備工事について

○川口ダム自然エネルギーミュージアムと教育委員

10月12日 会との連携について

○駐車場事業の経営について ○ダムの管理について

○職員公舎について ○工業用水道施設及び埋設管路の耐震化対策につい

○企業局における未収金について て

○電気事業及び工業用水道事業の収支状況につい 10月14日

て ○決算の概要及び今後の収支見込み並びに取組につ

○電気事業会計の事業収益における特別利益につ いて

いて ○県立３病院における未収金の状況と対策について

○内部留保資金について ○医師の超過勤務の状況と対策について

○長安口ダム資料館、川口ダム自然エネルギー ○特殊勤務手当について

ミュージアム及び旧桜谷発電所の活用について ○医薬品の廃棄状況について

○売電に関する長期基本契約について ○後発医薬品（ジェネリック）の使用状況について

○小水力発電事業化プラン協働推進事業について ○新型コロナウイルス感染症対応に対する手当につ

○電気事業会計における水素エネルギー等導入加 いて

速積立金について ○旧県立海部病院の改修の現状について

○公営企業会計の決算について ○徳島県病院事業経営計画の改定について
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○県立三好病院の取組について ○県立病院の委託業務について

・新設した形成外科と高度先進関節脊椎センター ・契約方法等について

の状況について ・県立３病院での食事提供について

・新高層棟４階に移設した救急病床の状況につい ○職員の状況について

て ・一般職員、臨時職員について

○県立３病院の現状と取組について ・医師の確保について

○特別初診料の改定について ・病院事業経営計画における臨床研修指導医及び

○新型コロナウイルス感染症対策関連の令和元年 医師事務作業補助者の実績について

度決算額について ○海部病院での分べんについて

○徳島医療コンソーシアムの状況について ○重要契約の契約方法について

○５Ｇ関連事業について ○医療訴訟の状況と医療安全への取組について

・５Ｇ遠隔医療実証実験について ○コロナ禍における職員のメンタルヘルス対策につ

・５Ｇの環境整備及び取組について いて

（令和２年度決算分）

（令和３年10月１日選任） て

委員長 喜多 宏思 副委員長 北島 一人 10月７日

委 員 岡田 理絵 増富 義明 寺井 正邇 ○令和２年度決算の概要について

南 恒生 吉田 益子 黒﨑 章 ○県立中央病院の自治体立優良病院総務大臣表彰受

扶川 敦 賞について

○地域医療構想を踏まえた県立３病院の取組方針に

10月６日 ついて

○徳島県流域下水道事業の経営計画の推進につい ○純利益の取扱いについて

て ○業務委託について

・事業の目的及び進捗状況等について ・委託契約の実績について

・経営安定化に向けた取組について ・業者選定について

・利益の使途について ・給食業務における県産食材の活用について

・松茂町における農業集落排水及びコミュニティ ○未収金について

プラントとの結合について ○個室の運用について

・施設の耐用年数について ○新型コロナウイルス感染症の対応について

・接続率拡大に向けた取組について ・旧県立海部病院改修後の利用状況及び新型コロ

・特別会計から公営企業会計の一部適用に移行し ナウイルス感染症収束後の活用について

た経緯について ・県立３病院における新型コロナウイルス感染症

・県及び市町が負担する総事業費について 対応について

・供用開始区域内における企業排水の接続率及び ・県立３病院における地域連携について

合併処理浄化槽の設置数について ・徳島大学病院との連携について

・経営戦略の進め方及び計画の見直しについて ・精神科病院への支援について

・下水道接続に係る補助制度について ・医療機器等の購入について

○旧吉野川流域下水道の終末処理施設について ・救急医療における人員の確保について

・下水の水質管理について ・県立中央病院におけるＥＣＭＯの稼働状況につ

・旧吉野川浄化センターの処理能力について いて

・汚泥処理について ○ハラスメント対策について

○旧吉野川流域下水道へのし尿投入について ○看護師の確保について

・し尿処理施設の改修によるし尿投入について ○職員のメンタルヘルス対策について

・技術的課題について ○会計年度任用職員の任用及び処遇について

・関係市町の費用負担について 10月８日

○合併処理浄化槽の処理水による土壌汚染につい ○各事業会計決算について
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・令和２年度決算の状況について ・水素エネルギー等導入加速積立金について

・剰余金の取扱いについて ・電力供給ブランド 「でんきでげんき！とくしま

・内部留保資金の運用について パワー」について

・業務委託について ・容量市場について

・企業債の償還について ○駐車場事業会計について

・キャッシュ・フロー計算書における未払金・未 ・指定管理者に対する納付金の減免措置について

払費用について ・令和３年度の運営状況について

○電気事業会計について ・利用増に向けた今後の取組について

・純利益減少の要因について ・アフターコロナを見据えた取組について

・降雨による水力発電の発生電力量の変動につい ・駐車場のキャッシュレス化について

て ・民間駐車場との共存について

・発電設備の修繕計画について ・利用者ニーズを把握するためのアンケート調査

・太陽光発電の増設について について

・既存水力発電設備の出力アップについて ・藍場町地下駐車場の運営について

・自然エネルギーの拡大について ○工業用水道事業会計について

・市町村への小水力発電導入支援について ・水管橋等の耐震化対策について

・太陽光発電による供給率の実績推移及び計画的 ・災害発生時の復旧対策について

な修繕について ・工業用水管路の民有地使用について

・ピコ水力発電事業の実施目的及び運用状況につ ・被災時の農業用水との接続について

いて ○土地造成事業会計の現状について

・佐那河内風力発電所について

（令和３年度決算分）

（令和４年10月７日選任） ○マイナンバーカードの健康保険証利用及びサイ

委員長 井下 泰憲 副委員長 岩丸 正史 バーセキュリティー対策について

委 員 岡田 理絵 原 徹臣 岩佐 義弘 ○県立病院における医師確保に係る取組について

大塚 明廣 長池 文武 庄野 昌彦 ○病院事業会計決算の概要について

○未収金の状況について

10月13日 ○これまでの新型コロナ対応について

○旧吉野川流域下水道事業について ○今後の病院運営について

・事業の概要及び現状について ○新型コロナ対応に当たる職員の処遇改善について

・計画区域の生活排水処理対策について ○国の公立病院経営強化ガイドラインに基づく病院

・事業の収支の仕組みについて 事業経営強化計画の策定について

・流域下水道区域の縮小に伴う住民負担の抑制に ○ジェネリック医薬品の導入状況及び医薬品等の共

ついて 同購入の効果について

・下水道接続率低迷の要因について ○三好病院及び海部病院における回復期機能充実に

・単独処理浄化槽の現状について 向けた取組について

・下水道接続率向上に向けた取組等について ○病床使用率の分母となる病床数の考え方について

・旧吉野川浄化センターの栄養塩管理運転につい ○医療器械の購入計画について

て ○手術支援ロボット｢ダ・ヴィンチ｣の活用について

・合併処理浄化槽への転換に向けた取組について ○医師不足の現状について

10月14日 10月17日

○病院局内部統制評価報告における運用上の不備 ○駐車場事業会計について

について ・利便性向上に向けた取組について

○県立中央病院ＥＲ棟整備の進捗状況及び資材高 ・キャッシュレス決済の導入について

騰等の工事費への影響について ・利用台数及び今後の見通しについて

○５Ｇ遠隔医療体制について ・照明灯のＬＥＤ化について
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○小水力発電の現状及び今後の取組について

○工業用水道事業会計について

・耐震化・老朽化対策について

・事業者からの新規受水要望について
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議 会 運 営 委 員 会

（令和元年５月17日選任） （令和３年３月10日選任）

委員長 寺井 正邇 副委員長 黒﨑 章 委員長 岡 佑樹 副委員長 庄野 昌彦

委 員 岡 佑樹 須見 一仁 岡本 富治 委 員 須見 一仁 喜多 宏思 岡本 富治

嘉見 博之 樫本 孝 岩丸 正史 嘉見 博之 岩佐 義弘 井下 泰憲

杉本 直樹 重清 佳之 西沢 貴朗 杉本 直樹 重清 佳之 西沢 貴朗

臼木 春夫 黒﨑 章 東条 恭子 吉田 益子

（令和元年９月26日辞職） 樫本 孝 （令和３年６月25日辞任）

（令和元年10月11日選任） 中山 俊雄 庄野 昌彦 黒﨑 章

（令和３年６月25日副委員長辞任）庄野 昌彦

（令和３年６月25日副委員長選任）吉田 益子

（令和２年３月10日選任） （令和３年10月29日委員長辞任）岡 佑樹

委員長 岩丸 正史 副委員長 黒﨑 章 （令和３年10月29日委員長選任）喜多 宏思

委 員 岡 佑樹 井川 龍二 喜多 宏思 （令和３年11月１日辞任）

岡本 富治 嘉見 博之 山西 国朗 岡 佑樹 須見 一仁

杉本 直樹 重清 佳之 西沢 貴朗 （令和３年11月12日選任）

臼木 春夫 長池 文武 仁木 啓人 増富 義明 立川 了大

（令和４年３月９日選任）

委員長 元木 章生 副委員長 吉田 益子

委 員 岡田 理絵 嘉見 博之 寺井 正邇

井下 泰憲 山西 国朗 岩丸 正史

杉本 直樹 重清 佳之 立川 了大

東条 恭子
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地方創生対策特別委員会（令和元年度）

（令和元年５月17日選任） いて

委員長 杉本 直樹 副委員長 梶原 一哉 ○移住者の状況について

委 員 井川 龍二 岩佐 義弘 樫本 孝 ・平成30年度下半期で大幅に増加した要因につい

元木 章生 高井 美穂 山田 豊 て

原井 敬 ・移住推進に向けた県の取組について

（令和元年９月26日辞職） ○「徳島ファン」創出加速化事業について

樫本 孝 原井 敬 ○転入・転出者数均衡に向けた認識及び取組につい

（令和元年11月15日選任） て

増富 義明 吉田 益子 ○政策創造部及び農林水産部の組織改正について

○世界に通用！「とくしま三ツ星ビーフ」確立事業

◎所管事項説明聴取 について

５月27日 ○来たれアクティブシニア植林隊事業について

○徳島阿波おどり空港における国際線誘致の状況 ○未来をひらく「新３Ｋ・建設産業」創生事業につ

について いて

・知事の香港訪問について ○次世代地域公共交通ビジョン実装事業について

・香港便の再就航について ○阿佐海岸鉄道について

○関西における県産食材のプロモーションについ ・現状について

て ・赤字解消に向けた今後の取組について

○マチ★アソビについて ○鉄道高架事業について

・来場者数について ○携帯電話が通じない地域への支援について

・予算について ○とくしまリカレント教育推進事業について

・ユーフォーテーブル有限会社の脱税疑惑につい ７月８日

て ○ターンテーブルについて

○移住者の状況について ・運営方法について

○転入転出の状況について ・運営事業者の経営状況の把握について

○ターンテーブルの収支実績について ・宿泊、飲食・物販、情報発信等の状況について

○消費者庁等の移転について ・運営状況等の報告内容について

・消費者行政新未来創造プロジェクト検証専門調 ・経営安定化への今後の取組について

査会の報告書（案）について ・平成30年度収支が赤字になった要因について

・県の意気込みについて ・収支見込みの根拠について

○地方大学・地域産業創生事業について ・本県への効果について

・現況と今後の取組について ・外部委員による検証について

・事業の地域への波及効果について ・設置目的、趣旨について

○「挙県一致」消費生活安心プロジェクトについ ・今後の運営方針について

て ・県産品販売拡大への今後の取組について

○新次元の消費者行政・消費者教育実装促進事業 ・目標値の設定根拠について

について ・事業者との契約について

○消費者庁等の移転について

◎令和元年６月定例会 ・移転による徳島への利点や経済効果について

６月17日 ・京都府への文化庁移転の状況について

○民泊について ○観光振興基本計画（案）について

・届出施設数、宿泊者数等の状況について ・一人旅の状況や土産物の売れ筋等、データ収集

・県の取組について とマーケティングについて

○とくしま障がい者雇用促進行動計画について ・延べ宿泊者数の状況について

・第４期における実績について ・コンベンション参加者数についての目標、前計

・法定雇用率未達成の解消に向けた県の取組につ 画の総括について
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○人口減対策について ・消費者庁の設置から10年に当たり県としての考

・本県の人口推移について えについて

・県外への転出状況について ・消費者庁新未来創造戦略本部について

・最低賃金について ・国民生活センターの研修の実施状況について

・非正規雇用者の状況について ・消費者団体との関係について

○マチ★アソビについて ・文化庁移転との相違点について

・実行委員会の体制について ○人口ビジョンについて

・これまでの経費、評価について ○とくしまマラソン2020による障がい者スポーツの

・今後の取組について 普及促進について

○ＬＥＤデジタルアートについて ・車いすロードレースについて

・とくしまＬＥＤ・デジタルアートミュージアム ・将来的な構想について

構想について 10月４日

・関連事業の取組の実績について ○ターンテーブルについて

・クリエイティブ人材の育成について ・リニューアル後の取組について

○徳島市の阿波おどりについて ・県産品の販売拡大や徳島の情報発信等の成果に

○次世代地域公共交通ビジョンについて ついて

・県、市町村、事業者との連携について ・今後の展開について

・ＪＲ牟岐線におけるパターンダイヤ導入のメ ・収支計画の検証について

リットと今後の見通しについて ・四国他県のアンテナショップの状況について

・乗継拠点の多言語化対応について ・経緯及び目的について

・幹線バスへの支援強化など交通資源の最適化の ・運営事業者との契約内容について

推進について ○旧徳島市文化センター跡地の県有地について

○県道羽ノ浦停車場線の渋滞緩和対策について ○新たな人口ビジョンについて

○放置竹林への対策について ・転入転出者数を均衡とする目標年を2030年とし

・県内の竹林面積について た理由について

・タケノコの利用について ・転入転出者数の状況について

○県道山城東祖谷山線での観光バスへの落石事故 ・データに基づく政策立案（ＥＢＰＭ）について

の概要と再発防止策について ・最低賃金の全国一律化への取組について

○県民総ぐるみの木づかい運動の展開について ・総人口の目標年を2060年とした理由について

・県版木育サミットについて ・徳島県過疎対策研究会中間報告書（案）につい

・情報発信と販売強化について て

・産学官によるものづくりについて ・若者、女性、大阪圏を対象とした対策強化につ

○県西部の雲海を活用した観光振興について いて

○無人駅のトイレ廃止への対応について ・実現に向けた取組の主眼について

○ふるさと納税の返礼品における障がい者就労支 ○ＪＲ四国の現状について

援施設が生産した農作物等の活用について ○消費者庁等の移転について

・全面移転の考え方について

◎令和元年９月定例会 ・消費者庁新未来創造戦略本部設置に向けた準備

９月17日 状況について

○「徳島 木のおもちゃ美術館（仮称）」整備推進 ・消費者被害の防止に向けた取組について

事業について ○阿佐海岸鉄道における交通弱者への取組について

・概要について ○木のおもちゃ美術館の候補地と今後のスケジュー

・他県の状況について ルについて

・今後の進め方について ○世界阿波おどりサミットについて

・徳島ならではの特色について

○香港便の運航延期について ◎令和元年11月定例会

・香港便の予約状況について 11月26日

・12月運航開始に向けたＰＲ及び予算について ○ターンテーブルについて

○訪日外国人の来県状況について ・売上額について

○消費者庁の移転について ・収支計画について
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・昨年度の実績について ○５Ｇの推進について

・四国他県のアンテナショップの状況について ○公共交通について

・他県のアンテナショップとの違いについて ・ＪＲ牟岐線のパターンダイヤ導入後の状況につ

・設置目的に対する具体的な成果について いて

・最近のトピックスについて ・徳島駅におけるＪＲとバスの接続状況について

・目標値の設定について ・パークアンドライドの現状について

・設置目的に対する効果への評価について ○徳島自動車道の４車線化に向けた取組について

○次世代地域公共交通ビジョン（案）について ○自然エネルギー自給率と地方創生について

・概要について ○東みよし町の住み替え支援事業における空き家の

・ライドシェアについて 活用への支援について

○香港便の就航について ○猪ノ鼻道路の供用開始時期について

・就航決定について ○アスティとくしまの活用について

・ツアーの申込み状況について

・近隣他空港の香港線の搭乗実績及び国内におけ ◎令和２年２月定例会

るキャセイグループ季節定期便の運航状況につ ２月７日

いて ○地方創生関連予算及び取組の成果について

○そごう徳島店の閉店への対応について ○人口動態における転出超過について

○旧徳島市文化センター跡地の県有地に係る対応 ・５年間の状況について

について ・分析結果及びそれを踏まえた取組について

12月13日 ○ターンテーブルについて

○新規就農者の確保対策について ・収支について

・新規就農者の状況と支援策について ・メディア掲載の効果について

・移住就農について ○香港便の利用状況について

○転入転出の均衡に向けた取組について ○徳島県へのクルーズ船の寄港予定について

・県外からの移住者増に向けた取組について ○新たな「海上交通」実証運航事業について

・各市町村における上半期の移住者の状況及び特 ○ＤＭＶの導入に向けた取組について

徴的な取組について ○Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0対応型耐震リフォーム支援事

・移住者の年齢別、地域別の状況について 業について

・東京一極集中是正に向けた国の新たな総合戦略 ○にし阿波・外国人財誘致促進事業について

と県の目標設定について ○５Ｇ地域実感！体感機会創出事業について

・阿南市への移住者が多い理由について ○徳島県イノベーション創出推進事業について

・移住定住への相談体制について ○宿泊施設リノベーション支援事業について

○そごう徳島店の営業終了について ○ノリの不作について

・対策会議及び相談窓口の状況について ・現状と原因について

・徳島市との連携について ・他県の状況について

・駅前周辺のまちづくりについて ○水温の上昇による漁業への影響について

○最低賃金について ○新型コロナウイルスによる県内企業及びインバウ

・首都圏等と徳島県との賃金等の比較について ンドへの影響について

・最低賃金の全国一律化について ○鉄道高架事業費について

○魅力度ランキングについて ３月２日

・結果に対する評価について ○新型コロナウイルスによる商工業への影響につい

・ターンテーブルの効果について て

○東京アンテナショップ連絡会からの離脱と首都 ・県内経済への影響について

圏での物産観光の魅力発信について ・支援策について

○旧徳島市文化センター跡地の県有地に係る市か ・相談体制について

らの理由書について ・相談窓口への問い合わせ状況について

○徳島木のおもちゃ美術館（仮称）について ・県内産業の影響への実態把握調査について

・あすたむらんど徳島四季彩館に整備することと ・相談窓口の周知について

した理由について ・テレワークの状況について

・施設の内容について ○新型コロナウイルスによる農林水産業への影響に
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ついて

○第１期総合戦略の成果と課題について

○新しい総合戦略の方向性と意気込みについて

○関西国際空港からのインバウンド誘客について

○新たな「海上交通」実証運航事業について

○ＬＣＣの誘致について

○香港便について

・新型コロナウイルスによる影響と今後の対応に

ついて

・直近の利用状況について

・今後の運航について

○新型コロナウイルス感染防止に向けた空港、港

湾での対策について

○総務省住民基本台帳人口移動報告2019年結果に

おける四国の状況について

○転出超過数が増加している原因分析について

○賃金及び消費支出の状況について

○ターンテーブルについて

・運営事業者の社名及び役員変更について

・効果について

・売上げ目標等の達成見込みについて

・過去のアンテナショップの状況について

・他県のアンテナショップとの違いについて

・東京オリンピック・パラリンピックに向けた活

用について

・東京における徳島ゆかりの飲食店ネットワーク

での取組について

○ブランド力強化等に向けた有機農業の推進につ

いて

・これまでの取組について

・今後の推進について

・ネオニコチノイド系農薬の使用について

・有機農産物の学校給食への利用について

○過疎地域における県管理道路の整備について

・県管理道路の改良率について

・整備促進に向けた今後の取組について

○外国人材への支援について

○ウッドスタート宣言による木育の推進について
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地方創生対策特別委員会（令和２年度）

（令和２年３月10日選任） ・農林水産部と連携した生産者支援について

委員長 井下 泰憲 副委員長 高井 美穂 ・宿泊状況の分析について

委 員 井川 龍二 中山 俊雄 浪越 憲一 ・感染防止策と経済活性化との両輪の取組につい

重清 佳之 北島 一人 仁木 啓人 て

扶川 敦 ・とくしま応援割の増額に伴う事務費について

（令和２年５月18日辞職）中山 俊雄 ・業務の再委託について

（令和２年６月１日選任）岡 佑樹 ○県内各地における小規模な阿波おどりの取組につ

いて

◎令和２年６月定例会 ○性風俗業に対する支援策について

６月11日 ・使用できる制度について

○新しい生活様式を支える！公共交通応援事業に ・ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成

ついて 金の対象について

・交通事業者等からのニーズや要望について ・性風俗業に関する所管部局について

・航空関係事業者への支援について ○耕作放棄地の現状と営農型太陽光発電について

○ＧｏＴｏキャンペーンに対する各都道府県の実 ○新型コロナウイルス感染症対策での３密回避に関

施事業について するガイドラインについて

○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交 ・海水浴場でのガイドラインについて

付金について ・屋外イベント等での基準について

○地方創生における徳島ならではの魅力について ・マラソン大会での基準について

○観光振興に関する現状と今後について ○徳島市中心部のにぎわいづくりの戦略について

○小規模な阿波おどり実施について ○農林漁業者に対する支援制度について

○交通弱者等に対する移動手段の確保について

○阿南市議会に関する知事裁定の手続きについて ◎令和２年９月定例会

○ターンテーブルについて ９月９日

・ターンテーブルの現状について ○リタイアインフラを活用したリスタート「とくし

・宿泊施設の状況について ま暮らし」提案モデル事業の概要について

・家賃等の減免措置について ○空き家のリフォーム支援の実績について

○とくしま応援割について ○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援事業に

○徳島県版プレミアムポイント事業について ついて

・具体的な手続きについて ・業種別の申請件数及び交付決定件数について

・事業の仕組みについて ・申請の処理状況について

・市町村や事業者への支援について ・助成金の周知広報について

６月29日 ○“ニューノーマル”阿波おどりの祭典事業につい

○ターンテーブルについて て

・四つの数値目標について ・経済波及効果について

・運営状況等の成果検証について ・阿波おどりのガイドライン作成について

・ＷＩＴＨ・コロナを見据えた今後の取組につい ○県外・国外からのとくしまマラソン参加者につ

て いて

・ターンテーブルを核とした県産品の販売強化に ○ＷＩＴＨコロナに向けたターンテーブル対応強

ついて 化事業の内容について

・紹介仕入れ額が増加した要因について ○とくしまマラソン2021について

・宿泊部門における戦略転換について ・協賛・広告料の見込みについて

○すだちキャンペーンについて ・新型コロナウイルス感染症対策費用について

○とくしま応援割について ９月30日

・とくしま応援割と連携した徳島の食のＰＲにつ ○県内観光地を巡る無料周遊バスについて

いて ○とくしま応援割について
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・利用実績について ・返礼品充実拡大の開始時期について

・圏域ごとの宿泊施設利用状況について ・ＡＮＡのふるさと納税サイトを採用した狙いに

・国の支援策を生かした今後の観光支援策につい ついて

て ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

・利用が多い施設の状況について 金について

・利用が少ない施設への誘客促進について ・第３次補正予算の内容について

○新たな海上交通の導入に向けた取組について ・リーサスやＶリーサスでの分析データを活用し

・プロジェクトチームにおける関係団体からの意 た政策立案について

見概要について ○移住相談について

・海上交通導入に向けた方策について ・上半期における移住相談の状況について

○「徳島で得するケン」について ・とくしま移住コーディネーターの取組について

・利用施設の選定基準について ・Ｕターン施策における今後の取組について

・利用条件及び利用実績について ○“ニューノーマル”阿波おどりの祭典に関する検

・利用施設での新型コロナウイルス感染防止対策 証について

について ・他の祭り等への検証結果の活用について

○新型コロナウイルス感染防止対策の業種別ガイ ・新型コロナウイルス感染症収束後のイベント開

ドラインについて 催について

○阿波おどりにおける新型コロナウイルス感染防 ○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成金

止対策ガイドラインについて について

○列車での３密対策について ・申請件数及び状況の把握について

○畜産の経営安定対策について ・助成金事業の継続について

○県内市町村における土地開発公社の解散につい ○冬の「とくしま応援割」について

て ・利用実績について

・近年における解散状況について ・利用促進のための具体的取組について

・解散の認可申請について ○道の駅について

○とくしま回帰の推進における教育委員会との連 ・県内の数及びそのうち県が関与する数について

携について ・道の駅の活性化への支援について

・道の駅における市町の取組と成果について

◎令和２年11月定例会

11月26日 ◎令和３年２月定例会

○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成 ２月８日

金について ○徳島ものづくりＤＸ推進事業について

・現在の申請状況について ・事業の概要について

・業種別の申請状況について ・中小・小規模事業者における事業の活用促進に

・申請受付から交付決定までの処理期間について ついて

・交付決定に係る事務処理の迅速化について ○ターンテーブルについて

・助成金の制度設計について ・運営評価内容及びその受け止めについて

・申請見込数及び周知徹底について ・緊急事態宣言下における運営状況について

・助成対象機器について ・改修事業の進捗状況について

・利用実績が少ない施設への対応について ○新駅設置検討事業について

・不正防止対策について ○徳島市阿波おどりの開催について

・助成対象の拡充について ・市町村からの事前相談への対応について

○ふるさと回帰「絆」強化事業について ・イベント開催制限に関する情報発信について

・申請状況について ○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成

・申請者の反応について 金の更なる周知について

・アンケート結果の回収状況について ３月２日

12月14日 ○新駅について

○ふるさと納税について ・新駅設置の概要について

・返礼品の充実拡大の方針について ・駅前機能の検討について

・検討タスクフォースについて ・未来創生文化部との連携について
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・新駅の需要予測及び設置費用について

・列車のスムーズな運行についての検討について

・徳島市のまちづくりに対する県からの支援につ

いて

○観光施策について

・延べ宿泊者数の全国順位について

・来年度の取組について

○ターンテーブルについて

・収支状況等について

・施設改修の状況について

・徳島ゆかりの飲食店ネットワークについて

○若い女性に対する職場環境整備について

○徳島県版プレミアムポイント事業について
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地方創生対策特別委員会（令和３年度）

（令和３年３月10日選任） ・施設効果の県民への説明について

委員長 増富 義明 副委員長 井川 龍二 ○農業の人材育成について

委 員 嘉見 博之 井下 泰憲 山西国朗 ・徳島県立農林水産総合技術支援センター農業大

立川 了大 庄野 昌彦 山田 豊 学校への入学者数及び卒業生の進路について

・施設園芸アカデミーの内容について

◎令和３年６月定例会 ○プレミアム交通券の販売数及び換金状況について

６月17日 ○貸切バス「スマート利用」応援事業について

○とくしま応援割について ○交通事業者への今後の支援について

・制度概要及び予算総額について ○空き家対策について

・経済効果について ・空き家の状況及び利活用について

・アンケートによる効果検証について ・利活用支援に向けた今後の取組について

・「みんなで！とくしま応援割」開始に伴う人流 ・上勝町の取組について

増加の検討について ○地域おこし協力隊について

・宿泊施設の規模別の利用実績について ・本県の状況について

・宿泊施設に対する直接的な支援の検討について ・任期満了後の定住率について

・中小規模の宿泊施設への対策について ・定住しなかった人との関わりについて

○過疎地域の持続的発展の支援に関する特別措置 ○関係人口の拡大への取組について

法について ・取組の成果について

・過疎地域におけるメリットについて ・モデル市町村から他の市町村への横展開につい

・徳島県過疎地域持続的発展方針（案）の内容に て

ついて ○特定地域づくり事業協同組合について

・市町村過疎地域持続的発展計画策定への県の支 ・制度の概要等について

援について ・地域におけるメリットについて

○宿泊施設向けのＰＣＲモニタリング定期検査に ・他の市町村の現状について

ついて ○新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

・申込状況について 金について

・６月20日以降の対応について ・本県の活用状況について

○阿波おどりについて ・今後の投資につながるような活用について

・県内の開催状況について ・国における交付金の追加措置等の状況について

・開催に伴う新型コロナウイルス感染拡大への認 ○テレワークの現状と見通しについて

識と対応について ○ＤＭＶについて

・徳島市への補助金について ・ＤＭＶ技術評価検討会での指摘事項等について

○令和２年国勢調査（速報値）における本県人口 ・運行開始に向けた取組について

への認識について ○人口減少問題について

○地方創生関連予算の推移及び転出超過の状況に ・令和２年度の国勢調査（速報値）の結果につい

ついて て

○県内学生とくしまぐらし応援プロジェクトにつ ・本県の人口減少率及び他県との比較について

いて ・人口減少の要因について

○奨学金返還支援制度の実績及び今年度の取組に ・地方創生関連予算の投入及び効果の検証につい

ついて て

７月５日 ・行動計画の主要指標の実現可能性について

○ターンテーブルについて ・正規雇用への取組について

・コロナ禍における取組について ・産業構造別の目標について

・賃料減免の状況等について ○ＥＢＰＭについて

・現在の運営状況について ・制度概要と研究会メンバーの体制について

・ポストコロナを見据えた取組について ・20歳から24歳における女性の転出超過の状況と
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要因等について ○とくしま観光関連事業者応援事業について

・令和３年度の新たな調査の状況及び令和２年度 ・対象事業者数について

の調査の特徴について ・要件を満たしている事業者数について

・男性の転入超過の要因及び他の四国３県の状況 ・周知について

について ○宿泊施設向けＰＣＲモニタリング定期検査につい

・令和２年度の報告書の公表について て

○移住者数の目標達成に向けた取組について ・宿泊施設数について

○宿泊統計における本県の状況及び分析について ・検査人数について

○四国ＤＣについて ９月28日

・前回の状況について ○木のおもちゃ美術館について

・今回の目標について ・開館に向けた準備について

○新駅設置について ・おもちゃ学芸員等の業務内容及び養成について

・新駅の構造について ・新型コロナウイルス感染症対策について

・鉄道高架事業との関係について ・県外の方への周知について

・新駅の設置検討に係るアンケートについて ○市町村における過疎地域持続的発展計画の策定状

況について

◎令和３年９月定例会 ○地方創生の実現について

９月８日 ・住民を巻き込んだ施策について

○県内学生とくしまぐらし応援プロジェクト ・仕事や雇用の重要性の認識について

ＮＥＸＴ ＳＴＡＧＥについて ○ウッドショックについて

・前回からの変更点について ・県の認識について

・配布する加工品の選定について ・木材価格を上げるための取組について

・学校等からの要望の把握について ○東京2020オリンピック・パラリンピックの食材活

・月１回の配布になった理由について 用に学ぶ意見交換会について

・学校数の内訳及び配布人数について ・開催日程について

○徳島県ふるさと回帰「絆(きずな)」強化事業の ・財源及び経費負担について

実績及び今後の取組について ・講師派遣が公務かどうかについて

○地方大学・地域産業創生交付金事業について ・主催者について

・事業概要について ○ターンテーブルについて

・昨年からの取組内容について ・東京オリンピック・パラリンピック開催に伴う

○とくしまマラソンについて 効果について

・計画案の提案を見送った経緯について ・投入してきた費用及び事業効果の検証について

・開催可否の判断時期について ○ＥＢＰＭ報告書について

○公共交通スマート利用応援事業について ・令和２年度及び令和３年度の研究内容について

・事業概要について ・出生率の傾向及び分析について

・直近の公共交通の利用状況について ○住民基本台帳人口移動報告と徳島県人口移動調査

・補助対象経費について 結果の差異について

・高齢者等への配慮について ○最低賃金の状況について

・コミュニティバス等との連携について ○廃業した公共交通事業者の状況について

・各自治体が発行するタクシー券等との連携につ ○とくしまプレミアム交通券の利用状況等について

いて ○宿泊旅行統計調査における本県順位及び対策につ

○とくしまプレミアム交通券について いて

・利用状況について ○ＤＭＶの運行開始に向けた進捗状況について

・追加発行の検討について ○徳島の魅力発信に係るマスメディアへの情報提供

○「とくしま応援割」等の利用状況に対する県の について

認識について ○地域公共交通の利用促進について

○徳島県宿泊事業者による感染防止対策等支援事 ○徳島県交通安全の推進に関する条例の取組状況に

業について ついて

・事業概要について ○ＪＲ牟岐線への新駅設置に係るアンケート結果に

・利用状況について ついて
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◎令和３年11月定例会 ・制度概要について

11月24日 ・利用人数及び県外出身者の利用割合について

○徳島東環状線について

・整備状況について ◎令和４年２月定例会

・末広大橋北詰交差点の工事状況について ２月８日

・完成時期の見通しについて ○関係人口の増加に向けた取組について

○徳島環状線について ○地方大学・地域産業創生事業について

・全体の整備見通しについて ・事業の進捗状況及び取組内容について

・土地収用法の適用実績について ・今後の目標について

○徳島南環状道路について ○地方創生関連予算の状況及び成果について

・進捗状況について ○徳島県人口について

・土地収用法の適用条件について ・人口減少に対する認識について

○徳島西環状線の整備の進め方について ・転出超過の状況について

○上半期の移住者数について ○ＤＭＶについて

・直近及び過去５年の推移について ・ＤＭＶスタートダッシュ応援事業について

・今年度に増加している要因について ・運行トラブルの状況について

・上位３市町村の状況について ・新型コロナウイルス感染症の影響による利用状

・若い女性や大阪圏に向けた取組について 況について

・行動計画等に掲げた目標の修正について ○公共交通グリーンチャレンジ事業について

・年代別の数値について ・概要と予算内訳について

・徳島市が増加した要因について ・とくしまプレミアム交通券の発行方法について

12月10日 ○アフターコロナ「飛行機！再興」事業について

○ゆめみシーサイド号の実証運行について ○青森チャーター便について

・概要について ・販売座席数について

・ＰＲ方法について ・搭乗した一般客数及び県職員数について

○野生鳥獣対策について ・県職員の経費及びチャレンジフライトの助成費

・新たな目標設定について について

・集落アンケートの対象について ・コロナ禍における事業実施の検討について

・とくしまハンティングスクールについて ・徳島県のＰＲについて

・防止柵等の設置支援について ３月１日

○ＤＭＶについて ○とくしまマラソン2022について

・試乗会におけるトラブルの状況について ○徳島木のおもちゃ美術館について

・導入に係る費用の負担割合等について ・利用者数の状況及び入館料について

・導入効果について ・おもちゃ学芸員の養成について

・海陽町鉄道経営安定基金への出資状況について ・新型コロナウイルス感染症対策について

・阿佐海岸鉄道の利用状況について ○鳥獣被害対策について

・今後の導入効果の検証及び県民意見の反映につ ・被害軽減を実感する取組について

いて ・シカ、イノシシ、サルの現状及び対策について

○マイナンバーカードについて ○ターンテーブルについて

・国及び県の直近の交付状況について ・施設の賃貸借契約について

・令和２年度及び令和３年度における交付の増加 ・今後の事業継続に係る県の認識について

状況及び関連予算について ・令和４年度からの取組と効果について

・「未知への挑戦」とくしま行動計画における目 ・過去５年間の収支状況について

標値及び現状との差の原因について ・赤字収支等の認識について

・県内の健康保険証としての利用状況について ○新規就農による移住・定住促進の取組について

・個人情報漏えい等の懸念に対する県の認識につ ○ゆめみシーサイド号の実証運行結果について

いて ○空き家対策について

○ＥＢＰＭ研究会の進捗状況及び県の施策への反 ・空き家の現状について

映について ・空き家除却の予算措置及び執行状況について

○徳島県奨学金返還支援制度について ・市町村への補助金以外の支援策について
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・県における今後の空き家対策について

○2020年国勢調査の移動人口集計結果の認識につ

いて

○令和３年における20歳から24歳の女性の転出状

況について

○ＥＢＰＭ研究会について

・転出超過の改善及び出生率の変化に係る分析に

ついて

・令和３年度の報告時期について

○転出超過改善の認識について

○マイナンバーカードについて

・普及に係る予算措置及び交付状況について

・行動計画の目標数値とのかい離及び検証につい

て

○万代中央ふ頭のにぎわいづくり事業について

・概要及び店舗利用者の状況について

・中長期的な戦略の検討及びそのタイムスケジュ

ールについて

・保健環境センターの活用について

○宿泊統計について

・概要について

・全国順位について

・現状を踏まえ改善した点及び四国の他３県との

比較分析について

・今後の抜本的対策について

○徳島県地域公共交通計画について

・概要について

・公共交通の維持存続に向けた計画の展開につい

て

○農林水産業の担い手の確保について

○遍路道に係る受入体制について

・遍路宿の現状について

・簡易トイレの現状について
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地方創生対策特別委員会（令和４年度）

（令和４年３月９日選任） ・事業の詳細について

委員長 北島 一人 副委員長 古川 広志 ・食事券の使用方法について

委 員 須見 一仁 原 徹臣 嘉見 博之 ・店舗指定型の理由について

増富 義明 元木 章生 仁木 啓人 ・事業者側からの周知について

黒﨑 章 ○原油高騰対策について

・他県と本県の状況について

◎令和４年６月定例会 ・愛媛県の対策事業の財源について

６月10日 ○自然エネルギーの出力制限に係る知事会の取組に

○東京オリ・パラ「徳島すぎ」レガシーの創出に ついて

ついて ○東京都からの転入者数について

○徳島「まるごとパビリオン」ゲートウェイ事業

について ◎令和４年９月定例会

・事業の詳細について ９月12日

・費用対効果について ○「バーチャルパビリオン」×「リアルイベント」

○とくしまマラソンの参加料返金について モデル実装事業について

○公共交通利用促進事業について ・事業内容及び事業効果について

○移住者数の集計方法について ・事業総額について

６月28日 ○牟岐線・鳴門線における意識調査について

○地域おこし協力隊について ・アンケートの質問の意図について

・活動状況について ・アンケート回答者数の平日利用者数に占める割

・県の支援について 合について

○サステナブル複業プロジェクトについて ○サステナブル観光・外国人誘客推進事業につい

○Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0実装化エリア創出事業につい て

て ○県産食材の販路拡大に係る補正予算事業について

・進捗状況について ○小規模事業者ゼロエミッション加速事業について

・今後の方向性について 10月３日

○道路の無電柱化の推進について ○大阪・関西万博に係る基本計画の策定について

・現状について ○鉄道の利用促進に向けた取組について

・今後の取組の方向性について ・徳島県生活交通協議会ワーキング部会について

○公共交通施策の現状と今後の取組について ・今後の取組について

○ＵＩＪターンについて ・鉄道の維持・存続について

・移住者の移住理由について ○移住施策について

・世界的な取引のある県内企業について ・県外からの移住者数について

・高校生への就職支援について ・関係人口を増やす取組について

○地方創生予算の精査について ○空き家対策について

○ＪＲ牟岐線への新駅設置について ・空き家の現状と対策について

・現在の状況について ・今後の取組について

・協議書におけるＪＲ四国の回答時期について ○インバウンド誘客について

○ターンテーブルについて ・東アジア、東南アジアへの観光プロモーション

・施設外での「徳島の食」体験について について

・情報発信の内容について ・国際ＭＩＣＥの誘致促進について

・今後の取組について ○徳島観光デジタルマーケティング調査・分析事業

・横浜市野毛地区飲食店との連携について について

・観光等でのターンテーブルの活用について ○「とくしまグルメ」プレミアムクーポン事業につ

○「とくしまグルメ」プレミアムクーポン事業に いて

ついて ○メタバースをリアルの観光、商業につなげる取組
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について アップ支援事業について

○ターンテーブルの活用について

◎令和４年11月定例会 ○養殖業の成長産業化推進事業について

11月24日 ２月28日

○気候変動による水産業への影響と対策について ○なると金時栽培に必要な手入れ砂の確保について

○鉄道について ○県普及指導員によるきゅうりタウンへの支援につ

・利用促進の取組について いて

・通学定期の値上げに対する取組について ○農産物における販売価格のあり方について

○関西パビリオン建築計画について ○農家に対する経営マネジメントの強化について

・展示内容について ○サテライトオフィス誘致の取組について

・各府県の展示スペースの配置について ○次世代光による地方大学・地域産業創生加速化事

○徳島「まるごとパビリオン」先攻発信展開事業 業について

について ○各種プレミアムクーポン事業の成果について

・事業内容について ○遍路道のＰＲや改良に向けた取組について

・事業費の財源について ○「新たな地方創生総合戦略（Ｒ５～Ｒ９）」骨子

○色面トンネルの変更請負契約について 案について

12月９日 ○県発注の公共工事に係る再生砕石の利用について

○大阪・関西万博について ○台湾インバウンドチャーター便について

・関西パビリオンへの出展内容及び本県への誘客 ○人口減少対策について

の取組について ○複業人材の活用について

・メタバース関連事業の概要及び成果について ○「徳島県観光振興基本計画（第４期）」（素案）

・メタバース関連事業の契約について ついて

・部局横断的な取組について ○減額補正した事業について

○徳島県立工業技術センターについて

・工業技術センターの役割とこれまでの取組につ

いて

・県内企業との共同研究の成果について

・大阪・関西万博に向けた県内企業への支援につ

いて

○ＬＣＣ新規路線及び国際線の誘致に向けた取組

について

○国際クルーズ船の受入れについて

○ＤＭＶについて

・今後の取組について

・車両の権利関係について

○徳島東部都市計画区域マスタープランの見直し

について

○ＪＲ通学定期の値上げへの対応について

○インバウンド誘客に向けた取組について

○鉄道の維持・存続について

◎令和５年２月定例会

２月７日

○徳島「まるごとパビリオン」基本計画（案）に

ついて

○徳島県離島振興計画（案）について

○徳島パビリオンの出展内容について

○アニメを活用した天然資源のＰＲについて

○移住促進支援費に係る補助金について

○スタートアップ支援事業及びわくわくスタート
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環境対策特別委員会（令和元年度）

（令和元年５月17日選任） いて

委員長 岡本 富治 副委員長 立川 了大 ・牛・豚に対する同様の補助金の有無について

委 員 岡 佑樹 嘉見 博之 大塚 明廣 ・飼料・堆肥化したものの処理について

寺井 正邇 庄野 昌彦 長池 文武 ○プラスチックごみ対策について

東条 恭子 ・海岸漂着ごみの回収について

・不法投棄を防止する監視体制・啓発活動につい

◎所管事項説明聴取 て

５月30日 ・教育現場での啓発について

○気温上昇の原因について ○アルゼンチンアリ、ヒアリ等の状況について

○気候変動による農林水産物への影響と水稲の高

温耐性品種について ◎令和元年度９月定例会

○吉野川の水質汚濁について ９月18日

○所有者不明森林について ○太陽光パネルについて

○アスベストによる中皮腫の健康被害について ・県内の設置数について

・安全対策及びその注意喚起について

◎令和元年６月定例会 ○カワウについて

６月18日 ・被害状況及び生態について

○オオキンケイギクが特定外来生物であることの ・広域的な対策について

周知について ○カラス等の鳥類による農業被害対策について

○「自然エネルギー立県とくしま推進戦略（案）」 ○産業廃棄物に対する苦情等について

について ○災害時のブルーシート配付に対する補助等につい

・徳島県及び全国における電力需要量に占める化 て

石燃料由来の電力量の割合について 10月７日

・徳島県が推進する自然エネルギーについて ○温暖化による豪雨等の環境変化対策について

○畜産バイオマス利活用整備事業について ・保水力が低下した針葉樹林への対策

・事業内容及び支出先について ・急傾斜地崩壊危険箇所について

・食鳥副産物有効利用促進事業と鶏ふんのバイオ ○ＣＯ２排出の重点対策について

マス発電所の事業について ○温暖化防止の普及・啓発活動について

・バイオマス発電に使用する燃料（鶏ふん）につ ○漁業者のプラスチックごみ処理について

いて ・本県の現状について

○水素エネルギー「社会実装」推進事業について ・処理量及び補助金額について

・事業内容について ○森林環境譲与税の使途等について

・総事業費及び補助金等の内訳について ○再生可能エネルギーの普及について

７月９日 ○神山町等で整備中の風力発電所について

○気候変動対策について ・概要及び工事の進捗状況について

○水環境について ・地元への有益性について

・農業分野における水不足対策について ・四国のみちが分断されることへの対応について

・森林の保水力の確保対策について ○温暖化等に伴う農作物の外来害虫対策について

○鳥獣被害対策について ○ホルモン剤等による鳥獣害対策について

・ニホンザル被害対策について

・銃許可のある狩猟者数の推移について ◎令和元年11月定例会

・カワウ被害対策について 11月28日

○畜産バイオマス利活用整備事業について ○下水道等の汚水処理施設について

・今年度予算額と昨年度予算額との比較について ・整備状況等について

・予算を減額した理由について ・浄化槽整備に対する補助について

・飼料化・堆肥化に補助金を支出する理由につ
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12月16日 ○流域下水道事業について

○徳島県気候変動対策推進計画（緩和編）素案に ・接続率について

ついて ・個人住宅接続に対する助成について

・家畜排せつ物の有効利用について ○2030年温室効果ガス50パーセント削減に向けての

・徳島版ＥＳＧ地域金融活用協議会について ロードマップについて

・各部門との連携や具体的な施策について ○河川区域や遍路道等での不法投棄の現状と対策に

・環境教育・環境学習の推進について ついて

○海の栄養塩低下による海藻等養殖業への影響と

その対応について

○漁港内ごみ集積場整備による海ごみ対策につい

て

○脱炭素社会に向けた取組について

○浄化槽の整備について

・合併処理浄化槽の普及状況について

・合併処理浄化槽整備への補助の状況について

・整備の遅れた原因について

・市町村設置型浄化槽整備について

○外来種クビアカツヤカミキリの進入状況と対策

について

○クマタカの生息状況について

◎令和２年２月定例会

２月10日

○気候変動に対する中小河川の水害対策について

○汚水処理について

・単独処理浄化槽から合併処理浄化槽への転換の

状況と周知について

・浄化槽の保守点検及び法定検査の状況について

○自然の中で体験する環境教育の実施状況につい

て

○「自立・分散型電源」導入支援事業について

・事業の概要について

・「自立・分散型電源」モデル設備整備事業の事

業量について

・県立学校における太陽光発電機と蓄電池の整備

状況について

・家庭用蓄電池の価格について

○気候変動に打ち克つ農林水産適応技術開発プロ

ジェクトについて

○鳥獣被害対策について

・対策の内容について

・対策の効果及び生息数の状況について

・捕獲の強化について

３月３日

○浄化槽の法定検査未受検の罰則規定の内容と適

用状況について

○温暖化に対応した中小河川整備の状況について

○温暖化に対応した農林水産物の研究開発状況に

ついて

○禁猟区における有害鳥獣捕獲について
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消費者・環境対策特別委員会（令和２年度）

（令和２年３月10日選任） ・温室効果ガスの排出抑制対策等について

委員長 原 徹臣 副委員長 山西 国朗 ・新型コロナウイルス感染症対策との関係につい

委 員 岡 佑樹 嘉見 博之 大塚 明廣 て

岩丸 正史 臼木 春夫 吉田 益子 ・「気候変動のプラス面」の表現について

山田 豊 梶原 一哉 ・本県の農業、漁業及び気象に及ぼす影響につい

（令和２年６月１日辞任） て

岡 佑樹（地方創生対策特別委員会へ） ・環境省「2100年未来の天気予報」について

・徳島県気候変動対策推進計画（適応編）の策定

◎令和２年６月定例会・所管事項説明聴取 について

６月11日 ・気候非常事態宣言について

○消費者被害防止！安全・安心向上事業について ・ＥＳＧ投資、ＲＥ100及びＲＥアクションについ

○消費者政策課の計画調査費の減額理由について て

○国際消費者フォーラムについて ・2050年の温室効果ガス排出量を実質ゼロとする

・当初予算額について 本県の宣言について

・開催方法の変更に伴う計画全体の変更について ・徳島県水素グリッド構想について

○消費者庁新未来創造戦略本部について ○徳島中央公園におけるサギ類対策について

・人員及び業務の現状について ○レジ袋有料化に伴うマイバッグ持参率の向上につ

・本格的な始動時期について いて

○国民生活センターが実施する研修の昨年度実績 ○災害時に有効な蓄電システムの導入推進について

及び今年度実施計画について ○消費者庁新未来創造戦略本部によるＳＮＳを活用

○（仮称）那賀・勝浦風力発電事業及び（仮称） した消費生活相談について

那賀・海部・安芸風力発電事業について ○とくしま自然エネルギービジネスマイスター講座

・事業の現況について について

・第１回環境影響評価審査会における委員からの ○クビアカツヤカミキリの対策について

指摘について ・これまでの経緯及び被害の現状について

・計画段階環境配慮書の内容について ・今後の防除対策について

・固定価格買取制度（ＦＩＴ制度）における電力

の買取価格について ◎令和２年９月定例会

・今後のスケジュールについて ９月９日

・環境影響評価法の目的及び趣旨について ○旧吉野川流域下水道事業に係る県の取組について

・計画段階環境配慮書の閲覧について ○旧吉野川流域の県管理河川におけるナガエツルノ

６月29日 ゲイトウの対策について

○四国各県における風力発電の状況について ○農業集落排水整備事業の概要及び財源について

○（仮称）那賀・勝浦風力発電事業及び（仮称） ○汚水処理人口普及率について

那賀・海部・安芸風力発電事業について ・内訳及び普及率向上の取組について

・環境影響評価審査会の目的及び位置付け並びに ・とくしま生活排水処理構想2017における中間年

今後の予定について 次目標について

・事業計画区域における自然林の状況等の特徴に ・普及率が低い市町村について

ついて ○眉山山麓のナラ枯れについて

・第２回環境影響評価審査会からの答申の概要等 ・現状及び発生時期について

について ・調査及び対策について

・県民から提出された配慮書に対する要望につい ○県内におけるナラ枯れについて

て ・発生地域及び状況について

○地球温暖化対策について ・調査の状況について

・温室効果ガス排出量に占める火力発電の割合に ○消費者庁新未来創造戦略本部について

ついて ・職員数及び体制について
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・職員の内訳について ○とくしま浄化槽連絡協議会の現在の状況について

・県民との関わりについて ○環境教育の実施状況について

○消費者庁の全面移転に向けた道筋について ○徳島県気候変動対策推進計画（適応編）について

○森林整備課の治山費の内容について ・計画の内容について

○木質バイオマスエネルギーの状況について ・緩和編との関係について

○眉山周辺におけるイノシシの出没状況及び出没 ・他部局との連携について

危険度調査について ・徳島版ＥＳＧ地域金融活用協議会について

９月30日 ・災害時における水素エネルギーの利用について

○とくしま浄化槽連絡協議会の概要について ○徳島県気候変動適応センターについて

○災害時における浄化槽汚泥の収集、運搬及び処 ○2050年に温室効果ガス排出実質ゼロを達成するた

理について めの県民の取組について

○本県の汚水処理人口普及率について ○鳴門市及び藍住町における国土交通省の湿地整備

・水・環境課の予算の推移及び内訳について 計画について

・県土整備部としての現状認識及び今後の取組に ○コウノトリの繁殖支援について

ついて ○不審電話撃退装置貸出事業について

○とくしま生活排水処理構想2017の達成状況につ ・貸出実績について

いて ・郡部の高齢者等に対する周知について

○旧吉野川流域下水道事業について ○成年年齢の引下げに伴う消費者教育について

・事業の全体計画及び進捗状況について ○（仮称）那賀・海部・安芸風力発電事業について

・市町ごとの接続率について ・方法書の現状について

・事業完了目標年度の延長及び事業計画の見直し ・知事意見の方法書への反映について

について ・風力発電事業に係る条例の制定について

・し尿投入の状況について ・水源かん養保安林の扱いについて

○気候変動対策について ・風力発電に係るゾーニングについて

・県内の石炭火力発電所について ○気候非常事態宣言について

・県内におけるエネルギーの地産地消の状況につ ・国及び各都道府県の宣言状況について

いて ・本県における宣言への対応について

・水素エネルギーのコストについて ○自然エネルギー活用プロジェクトチームについて

・地域新電力について ○無理のない節電及び冬のエコスタイルについて

・県内における木質バイオマスによる発電及び熱 ○徳島県気候変動対策推進計画（緩和編）について

利用について

・県庁舎における温室効果ガスの削減について ◎令和３年２月定例会

・太陽熱利用設備の普及について ２月８日

・温室効果ガスの排出削減計画書及び実施状況等 ○死亡野鳥から鳥インフルエンザウイルスＡ型の陽

報告書について 性反応が検出されたことについて

・住宅における省エネルギーの推進について ・死亡野鳥の検査について

○県有施設における単独処理浄化槽から合併処理 ・全国の状況（野鳥からの検出及び養鶏場におけ

浄化槽への転換について る発生）について

○徳島市国府町におけるカモによる食害対策につ ・養鶏場にウイルスを持ち込ませないための対策

いて について

○ナラ枯れ被害対策について ○消費者庁の全面移転に係る河野行政改革担当大臣

○コロナ禍における家畜防疫体制について の発言について

○国民生活センターの研修事業について

◎令和２年11月定例会 ○消費者庁新未来創造戦略本部に県内外の自治体か

12月14日 ら派遣されている職員に対する県の家賃補助制度

○吉野川の自然環境について について

・絶滅危惧種の状況について ○環境首都課関係新規事業について

・水質について ・ゼロカーボンシティ推進事業補助金について

・カワウの生息状況について ・「緩和」×「適応」で挑む気候変動対策推進事

○海水の酸性化による藻場への影響について 業について
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○気候変動対策について 座について

・徳島県気候変動対策推進計画（適応編）につい ○とくしま海岸漂着物等地域対策推進事業について

て ○不法投棄対策について

・県有施設のＺＥＢ化について ・夜間パトロール及び休日パトロールの実施につ

・「徳島県公共建築物グリーン化のあり方」につ いて

いて ・監視カメラの設置について

・気候変動対策に係る県の広報について ○新型コロナウイルス感染症ワクチン接種に係る詐

・農業用水を利用した小水力発電について 欺について

○徳島県廃棄物処理計画について ○学生を狙った情報商材による詐欺事案の発生及び

○フェーズフリーアスベスト飛散防止強化事業に 被害防止対策について

ついて

○民間建築物アスベスト対策費について

○県内の高濃度ＰＣＢ廃棄物の処理について

○消費者トラブルＳＮＳ相談事業について

３月２日

○水素ステーションの整備状況について

○廃棄物処理について

・一般廃棄物の最終処分場について

・焼却灰からの資源回収について

・産業廃棄物排出量の将来予測について

・排出量削減に向けた産業界への啓発について

○とくしま浄化槽連絡協議会の進捗状況について

○みかん類の落果原因について

○2030年における温室効果ガス排出量の削減目標

について

○第五期徳島県廃棄物処理計画について

・目標値の設定について

・溶融炉の導入によるＣＯ２の発生について

○アスベスト対策について

・アスベスト含有建材を使用した建築物の解体に

ついて

・アスベストアナライザーの導入について

・健康被害者の認定状況について

・部局横断的な取組について

○（仮称）那賀・海部・安芸風力発電事業に係る

環境影響評価審査会について

○徳島版ＥＳＧ地域金融活用協議会の状況につい

て

○令和３年度の汚水処理関係予算について

○「プラごみゼロ」とくしまスマート宣言につい

て

○学校給食における牛乳用ストローの廃止につい

て

○有機農業の推進について

・令和２年度の実績と令和３年度の予定について

・環境保全型農業直接支払交付金について

・先進事例の周知及び取組の拡大について

○再生可能エネルギーの推進について

・地域に利益が還元される仕組みの構築について

・とくしま自然エネルギービジネスマイスター講
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消費者・環境対策特別委員会（令和３年度）

（令和３年３月10日選任） ・地球温暖化対策推進法改正に対応した県計画の

委員長 寺井 正邇 副委員長 浪越 憲一 見直しについて

委 員 福山 博史 原 徹臣 重清 佳之 ・「促進区域」の市町村支援について

元木 章生 黒﨑 章 吉田 益子 ・ＺＥＨの実績と普及について

古川 広志 ・自然エネルギーの自給率について

・太陽光発電の導入促進について

◎令和３年６月定例会 〇河川の環境保全について

６月17日 ・県管理河川の官民連携維持管理の推進について

○消費者情報センター整備事業について ・学校における河川の学習について

○地球温暖化対策推進法改正に係る県の取組につ 〇エシカル消費の推進について

いて ・エシカル消費の県内での取組状況について

○政府の温室効果ガス削減目標に対する県の取組 ・エシカル甲子園の今後の取組について

について

○県内の放射線量のモニタリングについて ◎令和３年９月定例会

○農業における脱炭素化の取組について ９月８日

○学校給食における有機農産物の取扱い状況につ ○森林環境保全整備事業費の内容について

いて ○県版・脱炭素ロードマップについて

○県有施設のＺＥＢ化について ・脱炭素先行地域の選定について

○未成年者の消費者トラブルの状況について ・太陽光発電の導入加速のための取組について

○建設工事等に係る環境対策の指針について ・県版・脱炭素ロードマップ策定の進捗状況及び

○水素ステーションの整備について 策定方法について

７月５日 ・県内のＰＰＡ事業者について

○徳島県水素グリッド構想について ・外部有識者からの意見聴取について

・水素の安全性について ○有機農業を行う新規就農者等に対する支援につい

・燃料電池自動車の性能について て

・今後の事業展開について ９月28日

・水素の供給量と今後の見通しについて ○ナガエツルノゲイトウの繁殖について

○県版・脱炭素ロードマップについて ・鳴門市ナガエツルノゲイトウ防除対策協議会に

・「環境首都とくしま」について ついて

・県版・脱炭素ロードマップの概要について ・県管理河川における繁殖状況と防除対策につい

・中小企業や市町村に対する参画支援について て

・県版・脱炭素ロードマップの検討組織について ○徳島県版・脱炭素ロードマップ骨子（案）につい

○野生鳥獣による農林水産業被害と生息状況につ て

いて ・グリーン物流の推進に係る今後の取組について

・ニホンジカによる林業被害について ・大型燃料電池車両の導入推進について

・カワウによる漁業被害について ・2030年度目標の設定について

・有害鳥獣の生息数の推移について ・促進区域の設定に係る市町村への支援について

○ａｗａもくよんプロジェクトの進行状況と省エ ・県有施設への太陽光発電の導入について

ネ基準について ・太陽光発電のＰＰＡや共同購入等による導入促

○令和２年度の間伐実績とコロナ禍での支援策に 進について

ついて ・太陽光パネル設置に対する融資制度の導入につ

〇プラスチックごみ対策について いて

・「プラごみゼロ」とくしまスマート宣言につい ・営農型太陽光発電の優良事例について

て ・バイオマスボイラーの導入実績と普及拡大につ

・発生抑制について いて

○地球温暖化対策について ・ＺＥＨ及び省エネルギー住宅の普及状況につい
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て ・野生鳥獣の生息数と捕獲の状況について

・地球温暖化防止活動推進員の活動について ・今後の捕獲対策について

・徳島版ＥＳＧ地域金融活用協議会について ・行動計画における目標設定の根拠について

○特殊詐欺被害の防止について ・被害対策に関する国の役割について

・県内の被害状況と被害防止に向けたこれまでの ・ペーパーハンター対策について

消費者政策について 〇河川の環境保全について

・徳島県消費者情報センターを活用した被害防止 ・県管理河川の環境美化について

策について ・河川における環境学習について

○有機農産物の学校給食への活用について ・河川の樹木伐採工事への竹粉砕機の導入につい

○徳島県脱炭素社会の実現に向けた気候変動対策 て

推進条例に基づく温室効果ガス排出抑制のため ○海洋プラスチックごみ対策について

の計画報告制度について ○学校給食による環境教育について

○グリーン社会実現に向けた県土整備部の取組に

ついて ◎令和４年２月定例会

○学校における脱炭素社会に向けた教育について ２月８日

○官民協働による海岸漂着物対策について ○脱炭素先行地域について

○Ｊ‐クレジットに係る新たな組織について ・取組の主体となる自治体について

・数値目標について

◎令和３年11月定例会 ・採択された場合の国の支援について

12月10日 ○有機農業等産地拡大加速化事業について

○新たな「徳島県消費者基本計画（素案）」につ ○ＧＸ対応型施設園芸促進事業について

いて ○脱炭素化のこれからを議論するフォーラム及び地

・全世代への消費者教育の必要性と今後の展開に 域経済循環を目指す「環境とビジネス」セミナー

ついて に対する評価について

・県の消費者政策の主要課題について ○環境政策に係る全国行脚による環境省等との意見

・消費者政策の国際拠点化による県民のメリット 交換について

について ○災害廃棄物の広域連携処理について

・ＬＩＮＥを活用した消費生活相談について ○第３期徳島県ニホンザル適正管理計画について

○徳島県版・脱炭素ロードマップ（案）について ○「水素立県とくしま」普及促進事業におけるグ

・グリーンスローモビリティについて リーン水素の活用について

・ロードマップ策定の意義と脱炭素への取組姿勢 ○建築物のライフサイクルにおける温室効果ガスの

について 削減策について

・エシカル農業の推進について ○公共工事の入札における総合評価での脱炭素に係

・有機農産物の学校給食への活用支援について る項目について

・「プラごみゼロ」とくしまスマート宣言につい ３月１日

て ○徳島県消費者基本計画の改定（案）について

・ロードマップに基づく各部局の取組について ・ＧＩＧＡスクール構想で活用できる消費者教育

・地産水素のグリーン化について の教材について

・他都道府県の先進的な環境政策について ・デジタルコンテンツに関する消費生活相談への

・県有施設への太陽光発電の導入について 対応について

・促進区域の設定に係る市町村への支援について ○鳴門わかめの産地偽装防止に向けた取組について

・太陽光パネル設置に対する融資制度の導入につ ○水素立県とくしまに係る情報発信について

いて ○海岸漂着物対策について

・自然エネルギー電力自給率の目標上方修正につ ・海洋ごみ発生抑制に係るプロモーション事業に

いて ついて

・地域マイクログリッドの推進について ・海洋ごみの漁業者に対する支援策について

・農業分野におけるメタンガスの排出量について ・一般廃棄物処理の広域調整について

・公共施設のＺＥＢ化について ・海洋ごみの処理について

○第13次徳島県鳥獣保護管理事業計画等の素案に ○プラスチックごみの今後の処理について

ついて ○環境教育による人材育成について
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○とくしまＧＸスクール推進事業について

○促進区域の設定に関する徳島県環境配慮基準骨

子（案）について

・市町村の再生可能エネルギー導入に向けた取組

について

・促進区域除外エリア及び考慮すべきエリア・事

項について

・森林を伐採して太陽光パネルを設置する場合の

温室効果ガス削減効果について

○県管理河川及び用排水路における外来植物の防

除対策について

○流域下水道事業会計の補正予算の概要について

○河川における環境への配慮について

・河道掘削及び樹木伐採の現状について

・多自然型護岸等の環境に配慮した河川整備の状

況について

・伐採した樹木の処理方法について

○オーガニックエコフェスタについて

○学校給食について

・減農薬米及び有機農産物の導入促進について

・牛乳のストローレス化について

○ゼロカーボンシティ推進事業の今年度の取組状

況について

○ＰＰＡの一般住宅への普及について

○森林環境譲与税を活用した県の取組と市町村支

援について

○池田高等学校三好校環境資源学科等の機能強化

について

○吉野川加茂第二堤防工事現場の土壌汚染や水質

汚濁の状況について

○ＪＲ牟岐線への新駅設置に伴う温室効果ガスの

排出量及び削減効果について

○燃料電池バスの運行路線の拡充について
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消費者・環境対策特別委員会（令和４年度）

（令和４年３月９日選任） ・省エネルギー対策について

委員長 喜多 宏思 副委員長 臼木 春夫 ・ＰＰＡ事業者登録制度及び太陽光発電設備の共

委 員 福山 博史 岩佐 義弘 寺井 正邇 同購入について

重清 佳之 吉田 益子 山田 豊 ・太陽光発電設備の設置促進について

扶川 敦 ・県有施設のＺＥＢ化について

・ライフサイクルアセンスメントについて

◎令和４年６月定例会 ・食品ロスについて

６月10日 ○アスベスト対策について

○徳島県環境影響評価条例の改正内容について ○ニホンザルの捕獲について

○徳島県生活環境保全条例の改正内容について

○旧吉野川流域下水道事業における建設改良費の ◎令和４年９月定例会

繰越について ９月12日

・繰越の理由について ○ＰＰＡ事業者登録制度について

・事業の進捗状況及び今後の対応について ・登録事業者について

○徳島県促進区域の設定に関する環境配慮基準 ・設備導入の目標件数について

（案）について ・プランの内容について

・概要及び市町村への支援について ・設備導入に係る情報提供及び補助について

・風力発電設備の基準策定スケジュールについて ○共同購入について

・市町村の促進区域設定における県の関わりにつ ○第９次総量削減計画（案）について

いて ・計画の検討状況及び今後のスケジュールについ

・地域の産業及び住民との連携について て

・防災時における太陽光発電の活用や蓄電池の現 ・人材育成と環境教育の各部局との連携について

状について ・海ごみへの取組について

・太陽光発電設備の契約等に関する県民からの相 ・水環境教育の充実について

談対応について ○豚熱について

○脱炭素先行地域について ・発生及び対応状況について

○第９次総量削減計画（素案）について ・検査状況について

・削減目標について ○霊感商法に関する対応について

・第８次総量削減計画との違いについて ・相談状況について

・各種施策について ・学校における消費者教育の強化について

６月２８日 ○持続可能な畜産業への支援について

○消費者行政について ○トラック運送事業者ＧＸチャレンジ支援事業につ

・成年年齢引下げに伴う消費者トラブルについて いて

・インターネット関連の消費者トラブルについて ○市町村設置型の合併浄化槽設備について

・高校における消費者教育について ○バーチャルパビリオンについて

・国民生活センターの研修について ○水素ステーションについて

・消費者庁の全面移転について ○県有施設の太陽光発電設備設置について

○海岸漂着物対策について ○合併浄化槽の浄化槽法定検査について

・徳島県海岸漂着物対策推進地域計画について 10月３日

・ボランティア団体が回収したごみの処理につい ○野生鳥獣被害に係る集落アンケートの結果につい

て て

・普及啓発事業について ・アンケート結果を踏まえた今後の対策について

・海岸管理者について ・被害額及び対策に係る予算額について

○脱炭素対策について ○学校現場における食育や地産地消の取組について

・水素の製造方法に係る種類について ○エシカル消費に関する教育について

・グリーン水素の推進について ○とくしま生活排水処理構想2022（素案）について
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・汚水処理人口普及率について ・有機農業の取組について

・整備目標について ・農業の担い手対策について

・合併処理浄化槽の整備促進について ・地場産物の学校給食への活用について

○霊感商法について ・有機肥料の活用について

・相談件数等について ・肥料の削減について

・消費者教育について ・農業と畜産業の連携について

○太陽光発電の普及促進について ・有機栽培米と慣行栽培米について

○再生可能エネルギー促進区域設定の進捗状況に ○再生可能エネルギーの導入促進について

ついて ・国の取組方針について

○太陽光パネルの廃棄問題及び人権に配慮した購 ・出力制御及び電力融通について

入について ・自然エネルギー協議会の提言内容について

○徳島まるごと脱炭素バーチャルパビリオン事業 ○食料自給率について

について ○霊感商法を含む悪質商法への対応について

○グリーン水素の推進について ○消費者庁の移転について

○四国のみちについて ○気候危機問題について

・維持管理について ・再生可能エネルギーの優先利用について

・四国のみち魅力向上事業について ・石炭火力発電所から排出される二酸化炭素につ

○海岸漂着物対策について いて

○ジビエの活用について ○太陽光発電設備の導入促進について

・利用率及び処理施設の稼働率等について ・太陽光発電設備の導入に対する補助制度につい

・学校給食への活用について て

・太陽光発電設備のＰＰＡ事業者登録制度及び共

◎令和４年11月定例会 同購入について

11月24日 ・ＰＰＡ事業者登録制度の契約プランの内容につ

○「地産水素サプライチェーン」モデル体制整備 いて

事業について ・太陽光発電設備導入の際の融資制度について

・事業の概要について ○イノシシの捕獲について

・徳島阿波おどり空港の既存水素ステーションに ・眉山周辺でのくくりわなによる対策について

ついて ・くくりわな等に係る費用等について

・現在の水素ステーションとの運用の違いについ ○肥料の高騰対策について

て ○森林環境譲与税について

・フォークリフトの脱炭素化について ・県の現状及び今後の取組について

・自然エネルギーの活用について ・市町村へのサポートについて

○瀬戸内海の環境の保全に関する徳島県計画（素 ・税の配分見直し、使途について

案）について ○広域ごみ処理施設の交付金について

・素案の概要について ○プラスチック資源循環法への対応について

・これまでの成果と課題について ○海岸漂着物対策について

・藻場・干潟の状況について ○野生動物との共生について

○豚熱の発生状況について

○鳥インフルエンザの発生状況について ◎令和５年２月定例会

○イノシシの対策について ２月７日

・イノシシの捕獲強化について ○脱炭素先行地域について

・防除及び駆除について ・取組の主体となる自治体について

・学校現場での注意喚起について ・数値目標について

12月９日 ・採択された場合の国の支援について

○徳島県みどりの食料システム戦略基本計画（素 ○瀬戸内海の環境の保全に関する徳島県計画（案）

案）について について

・環境負荷低減事業活動の認定基準及び支援につ ・素案からの変更点について

いて ・大阪ブルー・オーシャン・ビジョンについて

・消費分野の推進施策について ・徳島県海岸漂着物対策活動推進員について
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・藻場・干潟の状況について

○太陽光発電設備の普及促進の状況について

・ＰＰＡ事業について

・共同購入について

○悪質商法対策の現状と課題について

○県有施設への自家消費型太陽光発電率先導入事

業について

○環境教育の充実について

○海岸漂着ごみの回収等について

・回収等に係る予算額の前年度との比較について

・マイクロプラスチックを減らすための取組につ

いて

・ボランティアが回収したごみについて

○県営住宅の脱炭素化の対応について

○学校施設の断熱化について

○新築住宅への太陽光発電設備の設置について

○消費者庁新未来創造戦略本部について

２月28日

○徳島県みどりの食料システム戦略基本計画(案)

について

・具体的な施策について

・エシカル消費の推進について

・有機農業に関する取組について

○野生鳥獣対策について

・ＩｏＴで「猪・鹿・猿」見える化事業について

・県南地域のジビエ処理施設の運営状況について

・イノシシによる人的被害について

○脱炭素に向けた取組について

・徳島県版・脱炭素ロードマップの取組状況と課

題について

・脱炭素先行地域の申請状況について

・太陽光発電設備の共同購入について

・石炭火力発電に対する県としての方針について

・県有施設・自家消費型太陽光発電率先導入事業

について

・市町村有施設における太陽光発電設備設置に対

する支援について

・国府支援学校新体育館棟のＺＥＢ化について

・省エネルギーに関する環境教育について

・水素供給拠点整備事業費補助金について

○旧統一教会に関する消費生活センターへの相談

について

○地方消費者行政の現況調査における本県の消費

生活相談件数について

○アスベスト対策について

○海岸漂着ごみの回収及び処理について
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防災対策特別委員会（令和元年度）

（令和元年５月17日選任） ・前回調査からの意識変化と施策への反映につい

委員長 西沢 貴朗 副委員長 中山 俊雄 て

委 員 福山 博史 南 恒生 山西 国朗 ・自主防災組織との連携について

北島 一人 臼木 春夫 達田 良子 ○治山事業費等の繰越しについて

仁木 啓人 ○県単独治山事業費の市町村要望に対する充足率に

ついて

◎所管事項説明聴取 ・県単独治山事業費の予算措置について

５月29日 ○木造住宅耐震化の状況について

○老朽化している橋りょうの修繕等の状況につい ・耐震改修における市町村補助の現状について

て ・耐震改修の促進に向けた取組について

・修繕等が終わっていない橋りょうの数について ○熊谷川排水機場の操作について

・橋りょうの修繕等をする上での予算確保につい ○災害時医薬品供給パワーアップ事業費の内容につ

て いて

○堤防、土砂災害、ブロック塀等の危険箇所の点 ○難病患者のための災害時援助体制強化事業の内容

検や対策状況について について

○急傾斜地の対策事業について ・自家発電機の貸出しにおける具体的な運用方法

・急傾斜地崩壊対策事業、県単独急傾斜地崩壊対 について

策事業及び災害関連緊急急傾斜地崩壊対策の違 ・自家発電機の貸出しの想定台数について

いと受益者負担について ・人工呼吸器を使う者のうち自家発電機の所有率

・県単独急傾斜地崩壊対策事業の採択待ちの状況 について

について ・自家発電機を保有していない者の把握と対策に

・県単独急傾斜地崩壊対策事業のニーズの把握に ついて

ついて ７月９日

○道路で浸水被害が起きた場合の通報先と河川堤 ○「南海トラフ地震臨時情報」発表時の学校の対応

防上の管理道路の利用について 方針について

○河川内の堆積土砂の有効活用について ・生徒が自宅で待機できない場合について

○徳島県消防防災航空隊事務所及び徳島県警察航 ・自助努力で避難場所が確保できない生徒への対

空隊事務所の止水板設置工事請負契約の内容に 応について

ついて ○安全な避難場所の確保のための市町村協議のめど

・徳島県警察航空隊事務所止水板設置工事請負契 について

約の予算について ・避難所確保の財政支援について

・両航空隊事務所の浸水想定について ・備蓄の現状について

・徳島県消防防災航空隊事務所の浸水対応につい ○「徳島県南海トラフ沿いの異常な現象への防災対

て 応方針」の周知について

・津波到来時のヘリの待避行動について ○避難場所としての県立高校の受入体制について

・防災無線の設置場所等について ・県立学校体育館快適避難所空調設置モデル事業

の今後の展開について

◎令和元年６月定例会 ・避難所の簡易ベッドや間仕切りの設置について

６月18日 ○海岸堤防の現状及び今後の整備について

○避難勧告等に関するガイドラインの改訂の背景 ○県内のひきこもりの人数及び避難所での対応につ

と内容について いて

・県豪雨災害時避難行動指針の改定内容について ○「半割れケース」等の用語について

・県豪雨災害時避難行動指針の県民への周知と改 ○県立高校の避難所の運営について

訂スケジュールについて ・大雨等災害時における運営及び市町村との連携

○徳島県地震・津波県民意識調査の概要と結果に について

ついて ・県の役割について
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○難病患者のための災害時援助体制強化事業につ ・国が示すＢＣＰの「重要６要素」等について

いて ・自治体ＢＣＰにおける非常時優先業務対応職員

・貸与する自家発電機の台数について 用の食料等の備蓄の状況について

・自家発電機の稼働時間について ○学校関連施設の耐震化の状況について

○阿南市における地籍調査の実施状況及び休止市 ・小規模建物の耐震診断の状況について

町再開への支援について ・非構造部材の耐震化について

○災害時における電力確保のための燃料確保体制 ○防災拠点となる県有施設の耐震化率について

について ・交番及び駐在所の耐震化の状況について

○災害時における携帯電話の通話機能確保につい ・駐在所の建て替えについて

て ・駐在所の統廃合における体制等について

○燃料の地域分散確保について ○無電柱化した県管理道路の整備目標について

○木造住宅等の耐震化について

◎令和元年９月定例会 ・耐震相談の状況について

９月18日 ・耐震相談から耐震改修までに至るつながりにつ

○通信指令センターの一本化に伴う効果について いて

・通信指令センターの設置場所及び費用について ○フェーズフリーについて

・全国で初めて通信指令センターを一本化する意 ・フェーズフリーの考え方について

義について ・事前復興施策等への反映について

・災害時における通信指令センターの機能の確保 ○津波避難タワーの整備状況及び備蓄倉庫の設置状

について 況について

○災害時における市町村との連絡について ○高知県の防災対策について

○地域の防災力を高める取組について ・高知県の津波避難タワーの整備について

○津波避難場所について ・高知県の住宅耐震化の取組について

・県内における避難場所数について ○在宅酸素療法者における災害時対応について

・津波避難場所の環境整備について ○災害時における携帯基地局の停電対策について

○災害時における悪質業者への対応について ○災害ボランティアへの支援等について

○県内における耐震診断の状況について ・高速道路無料化措置の周知について

・耐震診断率について ・災害ボランティアのニーズのマッチングについ

・補助金以外の耐震化向上の方策について て

○津波避難タワーの備蓄倉庫の設置位置について ○河川予算の推移について

○橋梁（りょう）の耐震化について

・那賀川に架かる橋梁の耐震化について ◎令和元年11月定例会

・耐震化で想定されている地震と南海トラフ巨大 11月28日

地震との違いについて ○河川堤防緊急点検事業の概要について

○災害時における衛星利用について ○土砂災害警戒区域避難路等調査事業の概要につい

○災害時における電力会社等への対応について て

○地域防災計画の検証について ○山地災害危険地区緊急点検事業の概要及び点検箇

10月７日 所数について

○県内の農業用ため池の状況について ○令和元年台風第15号及び第19号救援対策費につい

・国の防災重点ため池の基準の見直しによる県内 て

の選定状況について ・被災者の受入れ状況について

・ため池対策の今後の取組について ・補助を行う期限について

○不動産取引時の洪水等における水害リスクの重 ・今後の被災者受入れに係る補助事業について

要事項説明について ○県内における上水道施設の耐震化の状況について

○徳島南環状道路の整備状況について ・耐震化に向けた目標及び課題について

・国府インターチェンジから上八万インターチェ ・各市町村における耐震化率の高低について

ンジ間の課題について ・準備する事前復興の具体策について

・事業認定や土地収用法の適用について ○避難所の環境整備について

・徳島南環状道路の今後の取組について ○令和元年台風第15号及び第19号被災者受入支援事

○自治体ＢＣＰの策定状況について 業費について
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・財源について ○河川のしゅんせつについて

・災害救助法との関係について ○逗子市における土砂崩れによる死亡事故を受けて

・補正予算の執行方法について の対応について

○津波避難タワーの備蓄状況について ○学校関連施設における小規模建物の耐震診断につ

○立地適正化計画について いて

・県の関わりについて ・耐震診断結果について

・居住誘導区域の設定と市街化区域の関係につい ・今後の整備方針について

て ・小中学校の状況把握について

○津波避難タワーの設置状況について ○徳島県南海トラフ巨大地震等に係る震災に強い社

○市町村負担が伴わない防災関連の補助制度につ 会づくり条例の一部改正について

いて ○アクティブシニア活躍推進事業について

○災害に備えたガソリン満タン給油の啓発につい ○「とくしまゼロ作戦」緊急対策事業について

て ・津波避難場所の整備に係る補助実績について

○上水道の水源地の津波対策について ・市町の津波避難場所への整備補助金について

12月16日 ○災害時におけるＬＧＢＴの方への対策について

○大規模盛土造成地について ○危機事象時における備蓄物資等の相互融通につい

・県内の状況について て

・所有者及び各自治体への周知について ３月３日

○病院のＢＣＰについて ○新型コロナウィルス感染症に関する対策等につい

・県内病院の策定状況について て

・策定推進のための取組について ・クルーズ船から下船された方の検査状況等につ

○孤立集落カルテの概要と活用方法について いて

○災害対応に当たる県の土木職及び建築職の職員 ・県におけるマスクの備蓄状況及び提供について

数について ・マスク等の市場への供給について

○避難所運営について ・県立病院等の医療従事者用マスク等の備蓄状況

・市町村における避難所運営マニュアル等の策定 について

状況について ・備蓄しているマスク等の学校等への配布につい

・避難所の安全性について て

・災害種別ごとの避難所の周知について ・不足品のニーズ調査について

・トイレの確保等について ・検査体制及び検査した人数について

・本県におけるスフィア基準の考え方について ・高齢者への対策及び高齢者施設におけるマスク

・県の支援について 等の備蓄状況について

○小見野々ダム再生事業について ・一斉休校の影響による県職員の休暇状況につい

・事業概要等について て

・ダム上流の堆砂状況等について ・入院患者に対する医療提供体制について

○南海トラフ巨大地震の被害想定の検証及び見直 ・感染者等についての情報公表について

しについて ・香港便の運航について

○橋梁(りょう)耐震化に伴う歩道整備について ・補正予算について

○学校関連施設における小規模建物の耐震化計画 ・マスク着用の必要性について

について ・クルーズ船から下船された方の行動把握につい

○病院等の重要施設のＩｓ値（構造耐震指標）に て

ついて ・市町村との連携について

・北海道の道庁職員の感染状況について

◎令和２年２月定例会 ・県職員に発症者が出た場合の対応について

２月10日 ・一斉休校に伴う学校等の対応について

○「とくしまゼロ作戦」県土強靱(じん)化推進事 ・一斉休校の趣旨の徹底について

業について ・中国へのマスク支援について

・市町村における国土強靱(じん)化地域計画の策 ・検査基準の分かりやすい周知について

定状況について ○近畿府県合同防災訓練について

・重点施策について ・訓練概要及び効果について
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・総合防災訓練との違いについて

・期待される効果について

○吉野川の治水対策及び堤防の機能強化について

○個人の防災関連の備蓄状況について

○ハイパー消防団員制度について

・制度概要について

・ドローンの活用について

・森林組合ＯＢ等の活用について

○学校関連施設の耐震化の状況について

・小規模建物の耐震化に向けた整備時期について

・市町村が小規模建物の耐震化する場合の財源に

ついて

・整備方針の策定について

○津波に対する子どもの安全な避難場所の確保に

ついて

・浸水区域内にある学校の状況について

・学校が一次避難場所である場合の避難時間につ

いて

・避難場所の安全性について
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防災・感染症対策特別委員会（令和２年度）

（令和２年３月10日選任） ○ＰＣＲ検査における精度について

委員長 福山 博史 副委員長 古川 広志 ○性風俗産業への新型コロナウイルス感染防止対策

委 員 喜多 宏思 岡本 富治 岩佐 義弘 について

西沢 貴朗 元木 章生 黒﨑 章 ６月30日

長池 文武 ○勝浦川の堆積土砂対策について

○正木ダムでの堆積土砂の現状と対策について

◎令和２年６月定例会・所管事項説明聴取 ○コロナ禍の現状において巨大災害発生時における

６月12日 応援体制について

○119救急搬送体制整備事業について ・外国との応援体制について

・感染防止資器材の整備目的及び内容について ・広域応援体制について

・救急搬送時における新型コロナウイルス感染防 ○地域完結の防災対策について

止策について ・チームによる検討について

○避難所における新型コロナウイルス感染防止策 ・地産地消のエネルギー供給について

について ○災害時の電気・通信の確保について

・サブ避難所の確保等今後の取組について ○関西広域連合の新型コロナウイルス感染症に係る

・避難所感染症対策モデル検証事業について 広域医療連携について

○県高収益作物次期作応援事業について ・患者の受入れについて

○獣医師や医師・看護師の“卵”を活用した医 ・検査について

師・看護師への応援体制について ○新型コロナウイルス感染症の影響によるターン

○中小企業への支援策について テーブル宿泊部門の国内向けへの転換について

○医療従事者が新型コロナウイルス感染症の対応 ○マイナンバーカードの保険証としての利用につい

により感染し、死亡した場合の手当について て

○禁漁区の設定等の資源管理対策に対し補償する ・今後のスケジュールについて

ことについて ・情報の閲覧について

○南海トラフ地震対策のための製材備蓄について ○新型コロナウイルス感染症県内６例目への対応に

○関西広域連合における新型コロナウイルス感染 ついて

症対策の取組について ・感染者との濃厚接触者の状況及び県の対応につ

○福祉施設におけるＩＣＴの導入状況について いて

○福祉施設における新型コロナウイルス感染防止 ・感染者と同乗したバス乗客者への対応について

策について ・県が行うＰＣＲ検査の実施拡大について

○県内の非正規雇用労働者の状況及び雇用の現状 ・感染者との濃厚接触者へ行う健康観察の概要に

について ついて

○新型コロナウイルス感染症による高校生の就職 ・ＰＣＲ検査対象人数と実績について

への影響について ・感染者が就業していた店名の公表について

○学校における養護教諭の活用について ・性風俗業に対する県の対応について

○「新しい生活様式」に対応した学校空調モデル ○コロナ禍における病院のＩＣＴ化について

創出事業について ・通信設備の整備状況及びオンライン面会の実施

○快適な学習環境整備事業における空調機器の緊 状況について

急整備について ・遠隔診療について

○業種別感染拡大予防ガイドラインに従わない事 ○９月に実施予定のシェイクアウト訓練について

業者への対応について ・概要について

○災害時における妊婦の一時的な緊急避難場所と ・参加者増に向けた取組について

して宿泊療養施設の活用について ○すだちくんメールについて

○新型コロナウイルス感染症の影響拡大による県 ・登録者数増への取組について

内企業への緊急調査における国・県への要望に ・携帯電話会社と連携した登録推進について

ついて ○マスクの適切な使用方法について
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○４月補正予算で計上された新型コロナウイルス ○小松島市及び阿南市のカラオケ喫茶への巡回につ

感染症対策事業の進捗状況について いて

○新型コロナウイルス感染症に対する抗原検査及 ○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成金

び抗体検査の今後の活用方法について について

○土砂災害の現状と今後の対策について ○新型コロナウイルス感染症の重篤化を招く基礎疾

〇学校におけるＩＣＴを活用した読書活動の推進 患について

について ○新型コロナウイルス感染防止の周知・広報につい

〇新型コロナウイルス感染症に対するＰＣＲ検査 て

体制の強化について ・高齢者に対する広報について

〇新型コロナウイルス感染症患者に対する病床確 ・カラオケ喫茶を含めた事業者に対する広報につ

保について いて

〇妊産婦に対する新型コロナウイルス感染症対策 ○県立病院における新型コロナウイルス感染症対策

について について

〇阿波おどりの中止によるイベント業者等への影 ○報告資料中の「カラオケ店」の表記について

響の把握について ○新型コロナウイルス感染症検査体制強化策のそれ

〇新型コロナウイルス接触確認アプリ及び「とく ぞれ具体的な時期について

しまコロナお知らせシステム」の普及について ○とくしまアラートの県民への周知について

○医療資機材等整備事業について

◎令和２年９月定例会 ○性風俗業における新型コロナウイルス感染症対策

９月10日 について

○市町村における新型コロナウイルス感染症の宿 10月１日

泊療養施設について ○国土交通省徳島河川国道事務所公表の家屋倒壊等

○全県を挙げた新型コロナウイルス感染症対策に 氾濫想定区域について

ついて ・概要と県の対応について

○新型コロナウイルス感染症の県内の状況につい ・管理河川における洪水浸水への対策について

て ・公表が行われた時期について

・クラスターについて ・堤防の崩壊防止対策について

・感染経路不明者について ・全庁的な洪水対策の取組について

・感染者が急増した理由について ・これまでの洪水浸水想定区域図との違いについ

○新型コロナウイルス感染症の影響下における防 て

災対策について ・堤防が決壊した場合の想定について

○民間医療機関での新型コロナウイルス感染症の ・避難のタイミングについて

検査体制の拡大について ・確実な避難に向けた課題について

○新型コロナウイルス感染症検査体制の今後の変 ○県有施設の緊急避難場所としての受入れについて

更について ○ＰＣＲ検査結果等の個人情報の管理について

○新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置 ○新型コロナウイルス感染症の影響下における大規

付けの見直しについて 模災害対策について

○徳島新聞旧印刷センター跡の防災拠点整備につ ○新型コロナウイルス感染症の状況について

いて ・感染者数及び検査数のカウント方法について

・広域物資輸送拠点の現状について ・宿泊療養の状況について

・マリンピアの浸水想定と対策について ・退院基準の見直しについて

○９月１日に実施したシェイクアウト訓練につい ○徳島県新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止

て のための条例（仮称）について

○新型コロナウイルス感染症対策に配慮した避難 ・ガイドライン実践店ステッカーの信頼性の確保

所運営について について

・３密を避ける対策について ・クラスター発生施設の公表基準について

・サブ避難所について ・パブリックコメントの状況について

・台風第10号での避難所の状況について ・経済活動の引上げについて

○南海トラフ巨大地震発生時の緊急消防援助隊派 ・医療機関・福祉施設等が果たすべき役割に関す

遣の運用見直しについて る記載について
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・畜産関係における感染症予防の取組に関する記 ◎令和２年11月定例会

載について 11月27日

・国が提供する接触確認アプリケーションの陽性 ○新型コロナウイルス感染症の影響拡大に係る県内

者の登録について 企業への実態調査について

・ガイドライン実践店ステッカーの交付申請時の ○旧徳島県立海部病院の一時避難所としての利用に

内容確認について ついて

・公表を行ったクラスター発生施設への支援につ ○国の高収益作物次期作支援交付金の運用見直しに

いて ついて

・差別的取扱い等を防止するために県が講ずる措 ・概要と現状について

置について ・県の対応について

・クラスター発生施設以外の施設の公表について ○防災・減災、国土強靱化のための３か年緊急対策

○新型コロナウイルス感染症に係る検査体制の強 終了後の財政措置に向けた県の対応について

化について ○関西広域連合における医療応援体制について

・公立・公的医療機関へのＰＣＲ検査機器の導入 ・患者の搬送方法について

状況について ・患者搬送に係るアイソレーターの配備状況につ

・民間医療機関での行政検査実施箇所について いて

・南部及び西部圏域への地域外来・検査センター ○看護学校や獣医大学などで医療を学ぶ学生を活用

の増設予定について した新型コロナウイルス感染症の医療応援体制に

・家畜保健衛生所におけるＰＣＲ検査の位置付け ついて

について ○新型コロナウイルス感染症対策啓発強化事業につ

・高齢者への検査助成事業について いて

・積極的な検査の実施について ・概要について

○高齢者施設で新型コロナウイルス感染症が発生 ・ガイドライン実践店ステッカーの参加状況につ

した場合の応援派遣について いて

○空港等での検温の実施について ・周知啓発の方法について

○医療機関へのマスク等医療資材の配付について ○入院患者のための病床確保事業について

○徳島県地域防災計画における市町村との連携に ○軽症者等の療養体制確保事業について

ついて ○医療従事者支援事業について

○新型コロナウイルス感染対策におけるＬＩＮＥ ○旧徳島県立海部病院における宿泊療養施設の運用

を活用した啓発について について

・県の公式ＬＩＮＥの登録者数について ○「受診・相談」機能強化事業について

・内容の充実について ○災害時燃料供給体制確保事業について

・登録の促進について ○徳島県新型コロナウイルス感染症対策本部会議の

○新型コロナウイルス感染症拡大の影響による学 開催状況について

校の修学旅行の対応について ○燃料備蓄について

・感染症対策について ○新型コロナウイルス感染リスクが高まる五つの場

・県教育委員会から市町村教育委員会への助言等 面に関する周知啓発について

について ○新型コロナウイルス感染状況を踏まえた冬の「と

○高齢者等への季節性インフルエンザ定期接種の くしま応援割」の実施について

自己負担に対する補助について 12月15日

・全県民への対象拡大について ○新型コロナウイルス感染症の第３波に対する備え

・これまでのワクチン接種状況について について

○新型コロナウイルス感染症対策に従事する薬局、○年末年始における新型コロナウイルス感染症への

薬剤師への支援について 対応について

○山地防災力の強化について ・相談・受診体制について

・防災マップ等による周知・啓発について ・検査体制について

・山地防災ヘルパーの増員について ○「旧印刷センター」防災拠点施設等改修実施設計

○性風俗業への新型コロナウイルス感染症対策に 事業について

ついて ・設計費の積算根拠について

・施設の活用方針について
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・設計コンペ実施後の状況変化に対する考え方に について

ついて ○新型コロナウイルス感染リスクの高まる「５つの

・設計コンペ二次審査後の設計内容の修正につい 場面」の保護者への周知について

て ○気候変動にも対応し得るハード・ソフトを総動員

○高収益作物次期作支援交付金について した防災対策について

○大規模自然災害に備えた治山事業の促進につい ○災害ボランティアについて

て ○新型コロナウイルス感染症対策啓発強化事業につ

・治山ダムにおける異常堆積土砂及び流木の対策 いて

について ・感染拡大予防ガイドライン実践店ステッカー交

・国補事業の活用について 付店以外の巡回について

○地籍調査の推進について ・性風俗店への巡回について

・現状について

・来年度予算について ◎令和３年２月定例会

○とくしま「燃料満タン」県民運動について ２月９日

・運転免許センターでのステッカーの配布につい ○災害救助犬等育成スキルアップ事業について

て ・災害救助犬及び嘱託警察犬の現状及び役割の違

・関係業界と協力した啓発について いについて

○新型コロナウイルス感染症に係る大阪府への看 ・災害救助犬育成の目標設定について

護師等の派遣状況について ○新型コロナウイルスワクチンの接種について

○職種等の枠を越えた医療応援体制について ・接種に当たっての予約の要否及び接種時の所要

○県民への地震・津波の防災啓発について 時間について

○新型コロナウイルス感染者187例目の児童の在籍 ・接種体制が決まる時期について

校における対応について ・県立病院の対応について

○年末年始を迎えるに当たっての新型コロナウイ ・医師会との協力体制について

ルス感染症対策について ・自治体の費用負担について

・県民に対する注意喚起について ・広報について

・感染防止に係る具体的な周知・啓発方法につい ・ワクチンの供給状況について

て ・市町村の接種体制の現状について

○新型コロナウイルスのワクチン接種について ○県立学校の寮における新型コロナウイルス感染防

・ワクチン接種に向けた現在の状況について 止対策について

・優先接種順位について ○新型コロナウイルス感染拡大によるスポーツ専門

○インフルエンザワクチンの状況について 学科のある高等学校への影響と対応について

○障がい福祉サービス事業所等におけるＢＣＰ ○新型コロナウイルス感染拡大による県産農林水産

（事業継続計画）の策定について 物への影響と生産者に対する支援について

・県内の対象施設数について ○「旧印刷センター」の改修について

・策定に向けた県の取組について ・設計コンペの経緯について

・策定に当たっての市町村の関わりについて ・改修事業予算の積算内訳について

○厚生労働省が障がい者施設に設置を義務付ける ・設計コンペの最終結果を受けた今後の進め方に

虐待防止委員会について ついて

○新型コロナウイルス感染拡大に伴う航空路線の ・移転予定である青少年センターのスポーツ施設

現状について との調整について

○新型コロナウイルス感染症に係るインターネッ ・改修事業予算の財源について

ト上の差別への対応について ・具体的な改修内容及び経費について

・監視体制について ・設計コンペのコンセプトについて

・通報・相談窓口について ・避難場所としての使用について

○避難所における電源確保について ○「新しい生活様式」実装推進事業について

・自立・分散型電源の導入促進について ・今後の申請見込みについて

・太陽光発電と蓄電池を組み合わせた電源確保に ・申請の手続き及び審査について

ついて ・対象店舗数について

○徳島南部自動車道「徳島津田ＩＣ」以南の整備 ・申請にかかる支援について
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○新型コロナウイルス感染症の状況について ・避難行動要支援者名簿及び個別避難計画の策定

・県及び医療機関が行った検査による各々の感染 状況について

者数について ・避難行動要支援者の個別避難計画の策定期限に

・医療機関における検査方法及び被検査者の費用 ついて

負担について ・県の取組について

・現在の入院患者数について ○新型コロナウイルス感染症に係る支援の状況及び

・新型コロナウイルス変異株への対応について その評価について

○新型コロナウイルスのクラスター発生施設等の ○消防の広域化について

公表状況について ・広域化のメリットについて

３月３日 ・通信指令センターの一元化に向けた課題と今後

○新型インフルエンザ等対策特別措置法の改正に の方向性について

より規定された「差別の防止に係る国及び地方 ○予算の執行状況について

公共団体の責務」について ○県土強靱化予算の確保について

○徳島県耐震改修促進計画（素案）について ○旧印刷センターの改修について

・住宅の耐震化率について ・整備の方針と今後の予定について

・住宅の耐震化の地域差について ・予算の内訳について

○災害時の避難路の確保について ○流域治水について

○発災時の火災対策について ・流域治水計画の内容及び効果について

・県の取組について ・ため池の現状及び活用について

・プロパンガス放出防止装置の普及率について ・流域治水協議会について

○応急仮設住宅について ・防災アドバイザーの活用について

・木材を使用したキット化について ○地籍調査費の減額補正について

・仮設住宅の事前準備に対する国の対応について ○医療機関におけるクラスター発生による検査の実

○事前復興に係る国への予算要求について 施について

○学校防災について ・検査の状況について

・避難場所や避難経路の適切な設定について ・検体プール検査について

・教職員の研修について ○災害ボランティア等に対するＰＣＲ検査について

・発災時に管理職が不在の場合の対応について ○ＷＩＴＨ・コロナ「新生活様式」導入応援助成金

・避難場所の確保状況について 及び「新しい生活様式」実装推進飲食店応援金の

○山林火災について 申請の状況と受付期間について

・全国の発生状況と原因について ○「新しい生活様式」実装推進飲食店応援金申請店

・防止に向けた取組について におけるガイドライン実践状況の確認について

○新型コロナウイルスのワクチン接種について

・接種に関する相談窓口について

・接種後の副反応等の状況に関する公表について

・優先接種対象の医療従事者の範囲について

・高齢者施設の職員への優先接種について

・基本型接種施設以外での施設における接種につ

いて

・複数の自治体による共同接種について

・離島での接種体制について

・接種に当たっての予約について

・接種に係る医療従事者の確保について

・高齢者の中での優先順位について

・市町村との連携及び支援について

○受診・相談センターにおける相談内容及び件数

について

○人口10万人当たりの新型コロナウイルス感染者

数について

○災害時要配慮者支援について
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防災・感染症対策特別委員会（令和３年度）

（令和３年３月10日選任） ○県立学校におけるトイレの洋式化について

委員長 岡田 理絵 副委員長 仁木 啓人 ○住宅における耐震シェルター及び耐震ベッドの普

委 員 喜多 宏思 岡本 富治 大塚 明廣 及状況について

西沢 貴朗 高井 美穂 達田 良子 ７月６日

扶川 敦 ○土砂災害警戒区域等について

（令和３年６月25日辞職）高井 美穂 ・県内の指定状況について

・指定の解除について

◎令和３年６月定例会 ・ハザードマップの周知について

６月18日 ・指定区域における規制について

○勝浦川の水害対策について ・区域指定の表示看板の管理について

・ライブカメラの設置状況及び運用開始について ・土砂災害特別警戒区域（土石流）における家屋

・小松島市江田地区における堤防地質調査の状況 戸数について

について ・指定区域における避難指示の発出基準について

○新型コロナウイルスワクチンの副反応について ○土砂災害対策の進め方について

・県立病院の対応について ○砂防堰(えん)堤について

・予防接種健康被害救済制度について ・計画の策定について

○部活動で大会に参加する中学生及び高校生に対 ・点検及び浚渫(しゅんせつ)について

するモニタリング検査（ＰＣＲ検査）について ○静岡県熱海市における土石流災害の概要及び避難

○防災関連事業の事故繰越しについて 情報発令の状況について

○学校の浸水対策について ○令和元年５月大津市で発生した交通事故を受けて

○新型コロナウイルス感染症の後遺症について の県警の対策について

○新型コロナウイルスワクチンの接種について ○千葉県八街市で発生した交通事故を受けての飲酒

・若年層に対する周知について 運転対策について

・保育士及び教職員に対する優先接種について ○土砂災害等における要配慮者の早期避難について

・優先接種における県と市町村との連携について ○新型コロナウイルスワクチンの接種について

・優先接種の順位について ・徳島市における接種の時期及び状況について

・大規模集団接種における事故防止対策について ・ファイザー製ワクチンの供給状況について

・職域接種における大規模集団接種のノウハウの ・県内における接種者数について

活用について ・徳島市以外の市町村における接種スケジュール

・職域接種を実施する団体に対する県のサポート について

について ・ワクチン接種の有益性についての情報発信につ

・余剰ワクチンの取扱いについて いて

・警察職員に対する接種について ・県内の大学における職域接種の状況について

○日和佐港（恵比須浜地区）における耐震強化岸 ・接種希望者に対する接種完了時期について

壁の整備について ・接種を希望しない人に対する県の対応について

・事業目的及び完了時期について ・感染者の接種の有無の公表について

・岸壁へ通じる道路の整備について ・病院実習を受ける学生に対する接種について

○津波被害対策について ・アスティとくしまにおける大規模集団接種の状

・ＬＰガスボンベが流出した場合の対応について 況について

・狭い路地が入り組んだ地域における避難対策に ・武田／モデルナ社製ワクチンの供給について

ついて ・職域接種の実施主体に対する国の交付金につい

・要配慮者の避難について て

○ワクチン接種証明や抗原検査を活用した観光振 ○ワクチン接種が進んだ場合におけるマスクの着用

興について について

○新型コロナウイルス接触確認アプリ（ＣＯＣＯ ○盛り土等の開発行為に対する県の役割について

Ａ）の利用状況について ○平石山鉱山への土砂搬入について
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○耐震ベッド及び耐震シェルターの整備状況につ ○コロナ禍における県内中小企業の倒産・廃業等の

いて 状況について

○道幅の狭い地域における避難対策について ○飲食店に対するモニタリングＰＣＲ検査について

○新型コロナウイルスの経口治療薬の開発につい ○県外から帰県した県内在住者に対するＰＣＲ検査

て について

○防災対策への女性視点の反映について ○学校クラスター発生時における希望者に対するモ

○住民の防災力向上のための啓発について ニタリングＰＣＲ検査について

○残土処分に関する規制について ○学校における新型コロナウイルス感染症への対応

○低所得者に対する耐震ベッドの購入補助等につ について

いて ・各学校への抗原検査キットの配布状況について

○要配慮者の避難対策について ・学校で抗原定性検査が受けられる態勢整備につ

○発災時におけるボランティアの受入態勢につい いて

て ・自動水栓の整備について

○コロナ禍における学校行事等について ・学校が休業した場合における再開の判断につい

・運動会及び修学旅行の実施基準について て

・部活動の遠征の実施基準について ・新型コロナウイルス感染者の接触者の登校につ

・遠征後におけるモニタリング検査の実施につい いて

て ○保健所の増員について

○学校関連施設の耐震化について ○生活福祉資金貸付制度について

・進捗状況について ○新型コロナワクチンの有効性に係る情報収集につ

・改築計画の策定について いて

○飲食店におけるワクチン・検査パッケージの活用

◎令和３年９月定例会 について

９月９日 ○飲食店に対する営業時間短縮要請に係る県職員等

○大雨における避難対応について の巡回の実績について

・８月の大雨における避難状況について ○新型コロナウイルス感染拡大予防ガイドライン実

・市町村に対する県の指導 ・助言について 践店に対する巡回について

・９月８日の大雨における避難状況について ○営業時間短縮要請に応じた飲食店における女性従

・住民に避難を促すための避難情報等について 業員の状況について

○本県における新型コロナウイルス感染症の状況 ○学校におけるジビエの安全性の周知について

について ○流域治水プロジェクトについて

・新型コロナウイルス感染症による死亡者数につ ９月29日

いて ○流域治水プロジェクトについて

・新型コロナウイルス感染者の年代別比率につい ・勝浦川水系の事業規模について

て ・勝浦川水系における昨年度及び今年度の取組に

・新型コロナウイルス感染症による重症者の状況 ついて

について ・正木ダムの堆砂対策について

○本県における新型コロナワクチンの接種につい ・小松島市江田地区の堤防補強について

て ・立江川の白鷺(しらさぎ)橋架け替えについて

・ワクチン接種の進捗状況について ・田野川の樋門(ひもん)改築について

・年代別のワクチン接種率について ・政所谷川の改修について

○新型コロナウイルス感染症宿泊療養施設等の整 ・勝浦川水系等における洪水の年超過確率につい

備について て

・宿泊療養施設の借上げについて ○９月補正予算における河川関係事業費について

・結核病棟の活用について ○海陽町における水害対策について

・宿泊療養施設における設備等の態勢について ・希少種保全のため河川改修が制約を受けること

○新型コロナウイルス感染症自宅療養者に係る個 について

人情報の取扱について ・河川改修のための希少種への対応について

○浄化槽から発生する蚊による新型コロナウイル ・国道55号浸水時における迂回(うかい)路につい

スの媒介について て
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○熱海市の土石流災害を受けて実施した盛土の全 ・海陽町の浸水被害に対する支援について

国調査について ・市町村に対する制度運用の指導・助言について

・県内の状況について

・危険度のランク分けについて ◎令和３年11月定例会

○防災訓練及び防災講習会の実施について 12月13日

○「ハーフで満タン」の推進について ○山地防災をはじめとした林野関係事業に対する本

○介護施設や精神科病院で新型コロナウイルス感 県の取組について

染者が発生した場合における入院等の対応につ ○新型コロナウイルス感染症オミクロン株について

いて ・我が国の感染状況について

○新型コロナウイルス感染症に係る今後の対応に ・感染力、重症化率等の特徴について

ついて ・濃厚接触者の宿泊療養施設における管理につい

・第６波に向けた本県の体制について て

・10月以降のイベント開催制限について ・水際対策について

・今後の感染防止対策の啓発について ・国外から本県への直接帰国の可能性について

・ＰＣＲ検査の実施継続について ○新型コロナ第６波に備えた確保病床数について

・精神科病院におけるクラスター対応を踏まえて ○追加接種に係る新型コロナワクチンの種類につい

の今後の体制整備について て

・今後同様の感染症が発生した場合における初動 ○新型コロナ変異株の種類、感染力及び重症化率の

対応について 変遷について

○新型コロナワクチンの接種について ○抗原定性検査キットの配布による検査について

・休業中の観光バスのワクチン接種への活用につ ○新型コロナの影響による県内事業者の倒産状況に

いて ついて

・本県における年代別のワクチン接種率について ○マダニによる感染症（重症熱性血小板減少症候群

・ワクチン未接種者に対する広報について （ＳＦＴＳ））について

・３回目の接種（追加接種）に係る計画について ○避難所の運営について

○県総合防災訓練の実施状況及び成果について ・段ボールベッド、簡易トイレ等の配置に要する

○本県において新型コロナウイルス感染者が減少 時間について

した要因について ・新型コロナ感染防止対策について

○本県における人流調査の結果について ・ホテル、旅館等の活用について

○学校でクラスターが発生した場合における対応 ○新型コロナ等の影響による米価下落に対する本県

について の対応について

・濃厚接触者等の特定について ○ワクチン・検査パッケージについて

・ＰＣＲ検査対象者について ・導入時期等について

○飲食関連事業者一時支援金の支給金額について ・接種証明書を持参していない場合の対応につい

○ワクチン検査パッケージの早期導入について て

○高齢者施設における新型コロナウイルス感染者 ○病院や高齢者施設における面会の要件緩和につい

の死亡について て

○新型コロナウイルス感染拡大に備えた医療提供 ○新型コロナ感染防止に係る設備導入に対する支援

体制の構築に係る国の要請について 制度について

○宿泊療養施設について ○先端技術を活用した災害ボランティア等のマッチ

・旧海部病院の稼働状況について ングについて

・未稼働時における人員配置及び人件費について ○災害ケースマネジメントに係る今後の取組につい

○罹災証明書を早期発行できる体制づくりについ て

て ○新型コロナワクチン大規模集団接種事業の収支に

○床下浸水被害に対する支援制度について ついて

○学校現場における家族継続計画（ＦＣＰ）の啓

発について ◎令和４年２月定例会

○宅地造成地の安全対策に係る市町への支援につ ２月９日

いて ○高齢者の感染対策について

○被災者生活再建支援制度について ・高齢者施設における検査体制について
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・高齢者施設の職員が感染した場合における応援 ・３回目の追加接種の進捗状況について

体制について ・交互接種について

・感染経路について ・県内におけるアナフィラキシーショックの事例

・家庭内感染の予防対策の周知について について

○医療従事者が感染した場合における地域の診療 ・１回目及び２回目が未接種の県民への対応につ

体制の対応について いて

○新型コロナウイルス感染症オミクロン株につい ・５歳から11歳までの小児に対する接種の進捗状

て 況について

・同一株により再感染を受けるまでの期間につい ・５歳から11歳までの小児を対象とした接種の安

て 全性の周知について

・株を同定するための検査について ・未接種者の割合について

・感染経験がある医療従事者の活用について ○保健所の運営について

・５類感染症への変更について ・職員の感染等による業務への影響について

・後遺症に係る情報収集について ・今後の感染拡大等に備えた現在の体制の維持に

・市中感染について ついて

・感染予防対策等の県民への広報について ・職員の超過勤務について

○津波避難対策について ○学校で感染者が発生した場合における休業等の対

・避難路確保のための空き家の撤去について 応について

・要配慮者の避難について ○小松島市和田島町で発生した交通死亡事故を受け

○ＣＯＣＯＡの活用状況について た交通安全対策について

○ワクチン・検査パッケージについて ○一般県民を対象とした無料ＰＣＲ検査について

○妊産婦・乳幼児災害時避難生活安心確保事業に ・実績について

ついて ・陽性者が確認された場合の対応について

○福祉避難所について ・検査キットの不足による影響について

・運営スタッフの派遣について ○児童施設等感染防止対策集中取組期間の実施状況

・新潟県における先進的な取組について について

○スフィア基準に基づく避難所の運営について ○保健福祉部関係の令和４年度新規事業の概要につ

○避難所におけるプライバシーの確保に必要な資 いて

機材の整備について ○高齢者施設における感染防止について

○発災時における住民への防災情報の伝達につい ・クラスター発生施設における職員の検査状況に

て ついて

○地すべり対策事業費（繰越分）の実施見込みに ・施設職員の検査に係る県の方針について

ついて ○検査を前提とした飲食店利用促進策について

○県立学校施設機能改善加速化事業及び総合寄宿 ○保健所の体制強化について

舎等における感染症対策総合事業について ・今後の計画について

○施設での面会等の再開・推進事業について ・災害対応への活用について

○地域介護総合確保施設整備事業について ○徳島県事業継続応援金について

○飲食関連事業者等に対する県独自の支援策につ ・農業者に対する適用について

いて ・事業復活支援金との関係について

３月２日 ・飲食関連事業者に対する支援について

○新型コロナウイルス感染症オミクロン株につい ○検査キットの確保について

て ○県内企業による抗原検査キットの製造について

・本県において感染者数の増加が続いている要因 ○災害時における身元確認への歯科診療情報の活用

について について

・重症化率及び死亡率について ・個人情報の保護に関する法律の改正について

・季節性インフルエンザとの死亡率の比較につい ・歯科診療データの整備及び活用の見通しについ

て て

・死因の内訳について ・歯科診療データの保存について

・入院患者に占める高齢者の割合について ○災害時におけるエレベーターへの閉じ込め対策に

○新型コロナワクチンの接種について ついて
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○新型コロナウイルス感染症による小学校休業等

対応助成金について

・制度の概要について

・制度の周知について

○令和3年度補正予算におけるワクチン・入院調整

課予防費の減額について

○新型コロナワクチンの大規模集団接種における

業務委託について

○観光促進事業等における県内事業者への業務委

託について

○まん延防止等重点措置要請の検討について

○災害対策本部の設置等に係る人員の居住地につ

いて

○事前復興まちづくりの取組について
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防災・感染症対策特別委員会（令和４年度）

（令和４年３月９日選任） ・コロナ対策を踏まえた熱中症予防について

委員長 大塚 明廣 副委員長 岩丸 正史 ・学校におけるマスク着用について

委 員 岡本 富治 山西 国朗 西沢 貴朗 ○ペット同行避難について

東条 恭子 庄野 昌彦 梶原 一哉 ・災害時におけるペットの同行避難について

浪越 憲一 ・「災害時のペット対策ガイドライン」の改定内

容について

◎令和４年６月定例会 ・今後の取組について

６月１３日 ○災害時における停止エレベーターへの対応につい

○新型コロナウイルス検査・変異株サーベイラン て

ス体制強化事業費について ○ゴルフ場との防災協定について

・検査体制の強化について ○保健所の耐震性及び津波時の浸水について

・適切かつ良質な医療の提供について ○県立高校総合寄宿舎のコロナ感染対策について

・新たな変異株の検出について ○要支援・要介護者等の住宅における家具固定等の

○保健師等感染症対応人材確保事業について 転倒防止対策について

・潜在保健師等の「ＩＨＥＡＴ」登録状況につい ・耐震機能を備えた介護ベッドのレンタルについ

て て

・潜在保健師等に対する研修について ・家具固定等の転倒防止対策に関する新事業の概

・「ＩＨＥＡＴ」に登録している保健師の県内保 要について

健所への派遣について ・事業の対象戸数について

○被災時の避難路の確保について ・家具等の固定方法の周知・啓発について

・老朽危険建築物の全体数と除却の進捗状況につ ○災害ボランティアのマッチングのシステム化につ

いて いて

・長期的な視点による全体計画について

６月２９日 ◎令和４年９月定例会

○新型コロナワクチンの誤接種について ９月１３日

・18歳未満へのモデルナ製ワクチンの誤接種につ ○軽症者等の療養体制確保事業について

いて ・支援物資について

・誤接種となった２名へのフォローについて ・宿泊療養施設の運営体制及び契約期間について

・再発防止について ○透明マスクの活用推進について

○避難所に指定されている小中学校、高校の体育 ○県立学校施設防災機能強化事業について

館のエアコン、Ｗｉ－Ｆｉの整備について ・便器の洋式化の状況について

・整備状況について ・和式便器を残す考えについて

・今後の整備の方向性について ○徳島県避難所快適トイレ・実践マニュアル策定後

・国府支援学校体育館への整備計画について の訓練について

○危機管理型水位計について ○災害時燃料供給体制確保事業について

・県管理の河川の設置状況について ○とくしま「燃料満タン」県民運動の周知・啓発に

・県民への周知について ついて

○新型コロナ後遺症相談窓口の相談者数と後遺症 ○新型コロナ感染拡大に備えた体制強化について

外来の診療・相談体制について ○高齢者施設でのコロナ関連死を含む死亡事例の検

○新型コロナワクチンの接種について 証と医療体制の充実について

・４回目接種の対象者について １０月４日

・県内の３回目接種率について ○本県の全国旅行支援について

・４回目接種の対象人数及び県内の接種体制につ ・利用条件であるワクチン接種回数について

いて ・停止基準及び予算について

・４回目接種の効果の周知について ○イベント割の予算について

○熱中症と新型コロナ感染対策について ○勝浦川の河床掘削について
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・正木ダムの上下流における土砂撤去について ○年末年始に向けた新型コロナ・インフル同時流行

・河床掘削による護岸への影響について 対策について

○河川監視ライブカメラの効果について ・臨時・発熱外来センター（仮称）の開設につい

○台風14号による林地災害について て

○予防的な治山事業の実施について ・県内３圏域における検査キットの臨時配布につ

○とくしま健康フォローアップセンターの運用状 いて

況について ○携帯電話基地局の災害対策について

○新型コロナ感染者等への支援について ○災害時のフェリーの多目的利用について

・子の世話のため、休まざるを得ない親への支援

について ◎令和５年２月定例会

・生活支援物資の必要性の聞き取りについて ２月８日

○ミサイル発射情報の周知について ○特別支援学校のスクールバス増便について

○重要文書の浸水対策について ○介護機能付宿泊療養施設について

○南海トラフ臨時情報への対応について ○東部防災館について

○携帯電話基地局における停電復旧への対策につ ・指定管理期間について

いて ・子供が利用する時のアクセスについて

○北朝鮮のミサイル発射への対応について ・津波発生時の対応について

○インフルエンザとの同時流行を想定した新型コ ○県立学校のトイレ洋式化の整備状況について

ロナ第８波対策について ３月１日

○高齢者施設等におけるクラスター発生状況の公 ○災害時における障がい者の情報取得・意思疎通支

表について 援について

○離島の防災計画について

◎令和４年11月定例会 ○漁業に係る事前防災について

11月25日 ○災害時のエレベーターの閉じ込め対策について

○施設等へのウイルス持ち込み防止のための集中 ・地震時管制運転装置について

的検査について ・緊急地震速報の受信について

○ＢＱ．１．１系統、ＸＢＢ系統に対するオミク

ロン株対応ワクチンの効果について

○飲食店に対する抗原定性検査について

○新型コロナウイルス感染症の飲み薬について

○インフルエンザの全国及び徳島の発生状況につ

いて

○抗原定性検査キットの入手方法について

○コロナ禍における災害対応について

○ワクチンによるアナフィラキシー等の副反応が

起きたときの体制について

12月12日

○宿泊療養施設の稼働状況について

○高齢者施設で陽性となられた方への対応状況に

ついて

○「未来志向」の避難所運営訓練について

○災害時のペット同行避難対策について

・ペット同行避難訓練の実施状況について

・ペットへのマイクロチップ装着について

・県内市町村の対応状況について

・効率的で効果的なペット同行避難の手段につい

て

○新型コロナウイルス感染症の後遺症について

○新型コロナウイルスワクチンの５回目接種の効

果について
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次世代人材育成・少子高齢化対策特別委員会（令和元年度）

（令和元年５月17日選任） ・これまでの認知症施策と今後の取組について

委員長 須見 一仁 副委員長 井下 泰憲 ・認知症初期集中支援チームの活動内容について

委 員 岡田 理絵 原 徹臣 岩丸 正史 ・若年性認知症の県内の患者数について

重清 佳之 黒﨑 章 古川 広志 ・若年性認知症の人に対する支援策について

浪越 憲一 扶川 敦 ○「打糖！！糖尿病」応援推進事業について

○男女共同参画基本計画の数値目標について

◎所管事項説明聴取 ○家庭教育支援条例における各部局間の連携につい

５月28日 て

○高齢運転者による事故防止対策について

・医療関係者から警察への患者の運転適正につい ◎令和元年９月定例会

ての情報提供について ９月17日

・地域包括支援センターと警察の連携について ○医療介護総合確保促進法に基づく令和元年度県計

○学校教育における売買春の取扱いについて 画（介護分）について

・介護従事者の参入促進に関する事業について

◎令和元年６月定例会 ・アクティブ・シニア生涯活躍加速化事業につい

６月17日 て

○児童虐待について ・地域密着型サービス等整備助成事業及び介護施

・虐待対応市町村支援専門員の配置状況について 設等の施設開設準備支援事業について

・児童相談所の体制強化について ・介護施設等への入所申込者数の状況について

・児童福祉司及び弁護士の配置状況について ・介護ロボットの導入に対する県の支援について

・市町村における子ども家庭総合支援拠点の設置 ○徳島市におけるＤＶ等被害者の住所情報の漏えい

について について

○子ども食堂に対する県の関わりについて ○地域介護・福祉空間整備等施設整備事業での非

○ひきこもりについて 常用自家発電設備の整備状況について

・実態把握の方法について ○学校での非常用電源装置の配備状況について

・相談窓口の対応状況と職員の養成について ○地域と連携した通学路の安全対策について

・就労移行支援事業所の県内の状況について ○防災教育の実施状況について

・ひきこもりサポーター派遣事業について 10月４日

○保育所等入所待機児童の状況について ○県民へのスポーツの普及に向けた取組について

７月８日 ・スポーツ普及に向けた取組について

○ＤＶ（ドメスティック・バイオレンス）につい ・取組における成果について

て ・課題と今後の取組について

・県内における相談件数及び事件数について ・選手の評価についての在り方や環境づくりにつ

・加害者に対する更生支援策について いて

○児童虐待について ○厚生労働省による公立・公的医療機関等の診療

・県内の虐待相談対応件数について データ分析結果について

・児童相談所と警察との連携について ・厚生労働省の取組内容と県の現状について

・虐待通告受理後の子供の安全確認について ・今後の鳴門病院の在り方について

・市町村における子ども家庭総合支援拠点の設置 ・今後の海南病院の在り方について

について ・県としての地域医療に対する姿勢について

○保育所等入所待機児童について ・国に対する地域の実情説明について

・保育施設の整備による受入定員枠の確保状況に ・地域の医療体制の構築について

ついて ○認知症サポーターの更なる活躍について

・保育士の処遇改善について ○幼児教育・保育の無償化について

・年度途中の待機児童対策について ○フォスタリング機関の新設について

○認知症対策について ○スマホアプリを活用した健康ポイントシステムに
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ついて ◎令和２年２月定例会

○児童相談所と警察との覚書に基づく情報共有や ２月７日

連携について ○女性活躍ワンストップサービスセンター（仮称）

○ひきこもり対策について について

○スクールロイヤーについて ・具体的改修内容について

○家庭教育支援条例に基づく庁内連携について ・ワンストップサービスのビジョンについて

○人材育成における庁内連携について ○救急安心センター事業について

○学校や地域スポーツにおける正しい体力づくり ・利用頻度と市町村の参加状況について

やトレーニング方法について ・周知状況について

・今後の広報予定について

◎令和元年11月定例会 ○児童虐待について

12月13日 ・2019年度の児童虐待件数について

○ひきこもりに関する実態調査について ・児童相談所体制強化事業費について

・実態調査を行うに至った経緯について ○高齢者の孤独死への対応策について

・調査結果に対する認識について ○スクールソーシャルワーカーについて

・訪問調査等、更なる調査予定について ・具体的業務について

・市町村単位での公表について ・相談実績について

・今後の対応策について ・一人当たりの報酬について

・民生委員・児童委員に対しての該当者の調査手 ・今後の見通しについて

法について ○適応指導教室について

○児童相談所及び児童虐待について ・適応指導教室の概要について

・児童相談所職員の時間外勤務について ・市町村設置時の国からの補助について

・児童虐待に関する教育委員会での対応について ○生活困窮者自立支援事業について

・児童福祉司の育成について ・事業の概要について

・支援と介入の分離について ・司法関係者、民間団体等との連携について

・一時保護への保護者の反応について ○新型コロナウィルス感染症への対応について

・児童相談所職員の休職状況について ・具体的対応について

・児童相談所の体制強化について ・学校現場での対応について

・児童虐待に関する警察への通報件数について ・学級閉鎖、学校閉鎖の基準について

・児童相談所の評価について ○若者未来プラン実装事業の概要について

・児童虐待相談対応件数の増加について ○後期高齢者医療財政安定化基金条例の一部を改正

・児童相談所全国共通ダイヤルの無償化に伴う相 する条例について

談の増加見込みについて ○スマートフォン用健康ポイントアプリの状況につ

○待機児童及び幼児教育・保育の無償化について いて

○県版介護助手制度の現状と今後の取組について ３月２日

○保育助手の取組について ○新型コロナウイルス感染症対策について

○ひきこもりに関する取組について ・県内学校における臨時休業の状況について

○生活保護受給者の自動車保有について ・臨時休業の期間について

○看護師の養成について ・臨時休業に係る子供及び保護者への対応につい

・特定行為に係る看護師の研修制度について て

・診療看護師に関する県の考えについて ・放課後児童クラブへの教員の派遣について

・診療看護師の養成機関について ・放課後児童クラブの利用希望者の見通しについ

・診療看護師の待遇について て

○地域共生社会推進検討会最終とりまとめ案につ ・放課後児童クラブが想定しておくべき対応策に

いて ついて

○地域ケア会議の開催回数について ・県からの情報発信の仕方について

○看護師の不足について ・県ホームページでの分かりやすい広報について

・看護師の需給見通しについて ・臨時休業に伴う企業への対応策について

・看護師の偏在状況及び対策について ・学校の長期休業に対する警察での対応状況につ

いて
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・長期休業における児童相談所での対応について

・臨時休業に伴う県職員への対応策について

・長期休業期間における教員の対応について

・休職者への新たな助成金制度の手続きについて

・放課後児童クラブ、児童館の利用について

・放課後児童クラブ等での感染拡大防止対策につ

いて

・児童館における教員の活用について

・マスクの状況に関する国への報告について

・感染者の移動状況についての情報交換について

・新型コロナウイルスの検査件数について

・１日あたりの検査能力について

・高齢者への感染対策について

・マスクの備蓄状況について

○子育てから就労までワンストップで相談できる

窓口について

○児童保護措置費の減額補正について

○放課後子供教室推進事業の今年度執行分につい

て

○未婚のひとり親に係る税額控除について

○母子保健法の改正内容と県の取組について

○産後ケア事業の内容と鳴門市の事例について

○育児相談の体制について

○チーム育児について

○児童福祉司の配置について

○高等教育無償化についての周知について

○スマートフォン用健康ポイントアプリについて

-195-



次世代育成・少子高齢化対策特別委員会（令和２年度）

（令和２年３月10日選任） ○徳島市からの待機児童解消に向けた相談等につい

委員長 立川 了大 副委員長 杉本 直樹 て

委 員 須見 一仁 岡田 理絵 增富 義明 ○福祉の現場におけるＩＣＴ利活用の推進について

南 恒生 庄野 昌彦 東条 恭子 ・申請状況について

達田 良子 ・補助上限額について

・予算の増額等について

◎令和２年６月定例会 ・人材育成等について

６月12日 ○ノーリフティングケアの推進等について

○保育所等入所待機児童について ○介護人材の不足状況及び離職防止対策について

・待機児童の定義及び調査概要について ○高齢者のフレイル予防について

・徳島市における保育園整備の見直し状況につい ○保育の必要性の認定要件について

て

・待機児童解消に向けた県のこれまでの取組等に ◎令和２年９月定例会

ついて ９月10日

○県内における企業主導型保育施設の現状と県の ○地域介護総合確保施設整備事業費について

対応について ・実施予定数について

○ＤＶ相談体制強化事業及びＤＶ被害者セーフ ・ＩＣＴ等の導入支援内容について

ティネット強化支援パイロット事業の概要につ ・補助対象となる条件について

いて ○県内の外国人介護人材数について

・コロナ禍におけるＤＶ被害者及び相談の件数に ○介護職員の宿舎の状況について

ついて ・宿舎の家賃について

・夜間の相談状況等について ・宿舎整備に係る国の補助について

・相談内容が深刻な場合の対応について ○介護医療院への転換整備促進について

・相談窓口の周知について ・現状について

・相談業務を委託する際の民間事業者の要件等に ・転換の進捗状況について

ついて ・入所に係る費用について

・民間事業者の業務開始時期について ・部屋の状況について

○ＤＶ被害者への特別定額給付金について ・転換予定施設数について

・申請の状況について ○地域医療介護総合確保基金積立金について

・同伴の子供への給付について ○地方独立行政法人徳島県鳴門病院の業務の実績に

○母子家庭の住居確保について 関する評価結果について

○コロナ禍におけるひとり親家庭に対する各種制 ・Ｃ評価項目の原因について

度の周知について ・かかりつけ医との地域連携の在り方について

６月30日 ・費用の抑制について

○コロナ禍における高齢者施設の状況について ・経営の基盤強化に向けた取組について

・マスク等の衛生物資の供給状況について ○鳴門渦潮高校におけるスーパーオンリーワンハイ

・第２波に備えた対策について スクール事業の実施状況について

○児童虐待の状況及び児童相談所の体制について 10月１日

○中学、高校総体等の中止に伴う対応等について ○ＤＶ相談及び性暴力被害相談の短縮ダイヤル

○ひとり親家庭子育て応援事業について （＃8008、＃8891）について

・対象世帯数について ・概要について

・周知方法について ・コロナ禍における相談件数について

・県産食品等の配布方法について ・県民への周知及び啓発について

・母子寡婦福祉連合会の体制について ・＃8008と＃8891を間違えた場合の電話対応につ

○若い世代が徳島に住み続けたくなる子育て支援 いて

等の取組について ○高齢者のフレイル対策について
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・これまでの取組及び進捗状況について ・埋蔵文化財の調査について

・今後の取組について ・周辺の交通対策について

○ひとり親家庭子育て応援事業の実施状況及び周 ○新たな青少年センターについて

知について ・現青少年センターの利用状況について

○ひとり親家庭の就労支援状況について ・機能移転について

○県版の介護助手制度及び保育助手制度の現状に ・近隣施設の状況と連携について

ついて ・自習スペースの常設について

○子育て世代包括支援センターの設置状況につい ・青少年が無料で活動できる場所の設置について

て ・入居している飲食事業者への周知について

○産後健診の推進について ○保育所等入所待機児童について

○病児・病後児保育について ・４月と10月の数値の関係について

・県内の実施状況について ・定員と申込者数の関係について

・年間の利用者数及び施設規模について ・今後の待機児童数の見込みについて

・有資格者職員の配置基準について ・待機児童数の内容について

・新型コロナウイルス感染症拡大に伴う子ども・ ・待機児童解消に向けた取組について

子育て支援交付金の取扱及び補助単価の引上げ ・待機児童数の減少要因について

等の国への要望について ・年齢ごとの待機児童数の状況について

・制度の啓発について ・保育所への全入について

○高齢者施設における職員体制について ・出生率向上のための方策について

・高齢者施設数及び職員の状況について ○地方独立行政法人徳島県鳴門病院の運営について

・職員の定着等に向けた対策について ・運営費負担金について

○県内の不妊治療の現状について ・財政状況について

・助成実績及び傾向について ・病院改修及び医師確保等のサポートについて

・医療機関の状況について ・県立病院の運用に沿った入札制度等の導入につ

○少人数学級の取組について いて

○地方独立行政法人徳島県鳴門病院について ○とくしま高齢者いきいきプランについて

・周産期医療について ・対象年齢について

・財政状況について ・高齢者の孤独死への対策について

○ワールドマスターズゲームズ2021関西について ・介護者の相談体制について

○低所得者の介護施設入所における対応について

◎令和２年11月定例会 ○成年後見制度の現状及び県の取組について

11月27日 ○アクティブシニア地域活動支援センターについて

○医療従事者及び介護従事者の確保について ○介護従事者の確保及び定着の状況について

・現状について ○介護助手への感染対策について

・今後の事業の取組について ○学校における男女混合名簿の利用状況及び今後の

○休日夜間急患センター機能強化事業について 取組等について

○大規模修繕時の介護ロボット・ＩＣＴ等導入経

費について ◎令和３年２月定例会

○ノーリフティングケアに関する研修について ２月９日

○介護職員の職員宿舎整備事業に関する計画等に ○現青少年センター改修等について

ついて ○新しい青少年センターの機能移転について

○ヤングケアラーの現状及び実態調査について ・切れ目のない施設の利用について

○「とくしま高齢者いきいきプラン」におけるい ・移転スケジュールについて

きがいづくり・活躍促進の方向性について ・機能の向上について

○新たな青少年センターにおける施設整備等につ ・移転工事の事業方式について

いて ○介護人材の確保について

12月15日 ・福祉・介護人材確保対策事業費の概要について

○新ホール整備等について ・処遇改善について

・今後の整備スケジュールについて ・介護現場の新型コロナウイルス感染症対策につ

・幅広い立場の方からの意見聴取について いて
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○保育士試験について ○保育士試験対策講座実施事業における受講者見込

・試験の状況について み等について

・試験対策講習について ○保育士試験における受験資格の周知について

○予算費目名の「婦人」という文字の取扱いにつ ○潜在保育士の再就職に向けた支援について

いて ○保育現場からの意見について

○生徒からのＬＩＮＥ相談の体制について ○コロナ禍における出生数及び妊娠の状況について

○ＬＩＮＥ相談におけるスクールカウンセラーの ○10代の望まない妊娠について

配置について ・現状について

○ＶＲを用いた認知症の普及啓発について ・人工妊娠中絶の状況及び減少策について

３月３日 ・保健体育の授業について

○高齢者のフレイル予防の推進について ・特別養子縁組及び里親制度との関連について

○青少年センターの状況について ○認知症高齢者の住民主体の見守りネットワーク構

・休館予定時期について 築について

・事前予約の変更及びその周知について ○高齢者のデジタルデバイド解消について

・指定管理の状況について ○大人の発達障がいについて

・基本協定解除時における指定管理の扱いについ ・認知症との違いについて

て ・相談件数について

・新しい青少年センターにおける指定管理につい ・発達障がい者への支援について

て ○男性の育児休暇取得に係る保育の必要性の認定要

・徳島インディゴソックスの事務所の扱いについ 件について

て

○徳島県教育会館について

・今後の在り方に関する経緯について

・県としての方向性について

○マリッサとくしまについて

・現在の実績について

・コロナ禍における好調な実績の要因について

・オンライン婚活の概要について

・アミコビルへの移転に関する県の認識について

・登録料の状況について

・年齢制限について

○保育士試験の状況等について

○県内保育士の賃金状況について

○保育士の処遇改善に向けての取組について

○国の新子育て安心プランに係る県の認識につい

て

○こども未来応援プラン推進事業について

・里親支援体制の予算について

・県内の里親の状況及び今後に向けた取組につい

て

・里親委託に対する支援について

・児童養護施設の小規模化・地域分散化について

○老人福祉運営対策費について

・介護職員に対する慰労金の補正概要について

・新型コロナウイルス感染症緊急包括支援交付金

の扱いについて

○ＳＮＳ活用「生徒の心の相談」実証事業の補正

概要について

○県内保育士の必要数について
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次世代育成・少子高齢化対策特別委員会（令和３年度）

（令和３年３月10日選任） ９月29日

委員長 南 恒生 副委員長 梶原 一哉 ○インターネットでのいじめ問題について

委 員 岡 佑樹 須見 一仁 岩佐 義弘 ・学校で配布されたタブレットを使用したいじめ

杉本 直樹 北島 一人 臼木 春夫 の状況と防止対策について

長池 文武 ・インターネットでの悪口や誹謗中傷の状況につ

いて

◎令和３年６月定例会 ・インターネットでのいじめ防止の対策について

６月18日 ○スポーツ振興について

○保育所等入所待機児童数について ・スポーツ実施率の現状について

・待機児童数減少の要因について ・地域における子供の運動機会の創出について

・新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえた今 ・スポーツを始めるきっかけづくりについて

後の展望について ○公立高校のジェンダーレス制服の導入について

・市町村別の要因について ○県立病院の病棟におけるＷｉ－Ｆｉ環境整備の今

○福祉系高校修学資金貸付事業の概要について 後の方針について

・養成人数について ○ヤングケアラーについて

・事業の周知について ・学校における支援が必要な子供への気づきにつ

○部活動で大会に参加する中学生及び高校生に対 いて

するモニタリング検査（ＰＣＲ検査）について ・実態調査について

７月６日

○子どもの交通事故対策について ◎令和３年11月定例会

・警察における飲酒運転根絶に向けた取組につい 11月25日

て ○とくしま青少年プランにおける子ども食堂の記述

・通学路の交通安全対策について について

・道路管理における取組について ○介護職員等の待遇改善について

○産前産後のサポートについて ○子育て世帯への臨時特別給付について

○ワクチン接種の情報提供について ○医療介護総合確保基金（介護分）について

○医療的ケア児への支援について ・地域密着型サービスの現状と、今回の助成見込

・医療的ケア児の定義・人数について みについて

・医療的ケア児支援センターの県としての考え方 ・施設・事業所の指導及び監査の状況について

について ○青少年センターの移転について

○ヤングケアラーに対する今後の取組について ・移転に伴う施設、機能の変化について

○県立病院の病棟におけるＷｉ－Ｆｉ環境の整備 ・移転に伴う各種費用について

について ・利用する年齢層の見通しについて

○認知症の疑いのある行方不明者について 12月13日

・令和２年中の認知症の疑いのある行方不明者の ○行政文書における各種様式の性別記載欄の見直し

状況について について

・認知症高齢者の見守りについて ○青少年センターでのｅスポーツデジタルスタジオ

の運営について

◎令和３年９月定例会 ○がん検診の受診率について

９月９日 ○子宮頸がんの予防接種について

○地域介護総合確保施設整備事業について ・キャッチアップ接種の今後のスケジュールにつ

・具体的な事業内容について いて

・事業のニーズについて ・キャッチアップ接種の周知・啓発について

○保護者が新型コロナウイルスに感染した場合の

子供への対応について
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◎令和４年２月定例会

２月９日

○不妊に関する対策について

・令和４年度新規事業「Ｍｙライフプランニング

サポート事業」の具体的内容について

・プレコンセプションケアについて

○医療的ケア児支援センター開設に向けた取組に

ついて

・検討会の開催状況等について

・医療的ケア児の実態調査について

３月３日

○中学校教員の生徒への暴行事案について

○人口減少社会に対応した小中一貫教育について

○マリッサとくしまについて

・利用状況について

・コロナ禍での取組について

・オンラインの活用について

○子ども食堂について

・営業許可の緩和について

・子どもの居場所づくりアドバイザー（仮称）に

ついて

○性犯罪歴と採用の関係について

○子育て世帯訪問支援臨時特例事業について
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次世代育成・少子高齢化対策特別委員会（令和４年度）

（令和４年３月９日選任） ○保育所等の待機児童及び育休退園について

委員長 長池 文武 副委員長 井下 泰憲

委 員 井川 龍二 岡田 理絵 杉本 直樹 ◎令和４年11月定例会

立川 了大 達田 良子 岡 佑樹 11月25日

○介護サービス継続支援事業補助金について

◎令和４年６月定例会 ○高齢者施設入居者等が新型コロナウイルスに感染

６月13日 した場合の療養について

○ひきこもり支援について ○児童等利用施設電気料金高騰対策事業について

・補正予算の具体的な内容について ○子ども食堂・ユニバーサルカフェ等緊急支援事業

・社会復帰などへの支援について について

・実態調査について ○匠の技を伝承するための支援制度について

・市町村における支援体制について ○医療・社会福祉施設等電気料金高騰等対策事業に

○子ども食堂について ついて

・事業の詳細について ○次期スポーツ推進計画における屋内スケートボー

・子どもの貧困の実態把握について ド場整備について

・子ども食堂の活動の本来の意義について 12月12日

○３Ｓ活用モデル事業について ○ヤングケアラーについて

○運動部活動の地域移行について ・ヤングケアラーに関する実態調査等の調査方法

６月29日 について

○ヤングケアラーについて ・調査結果を受けた支援方針について

・実態調査結果を踏まえた支援について ○次期徳島県男女共同参画基本計画について

・実態調査結果の取りまとめ時期について ○高齢者のフレイル予防について

・学校における対応について ○免許証を自主返納した高齢者の交通手段の確保に

○児童虐待の現状と対応について ついて

○ひきこもり支援について ○一時預かりや育休中などの保育サービスについて

○学校における熱中症対策について ○ＪＲ運賃値上げに係る通学定期への補助について

○少子化の要因について ○令和４年10月１日時点における保育所等待機児童

○コロナ前後の出生率について 数について

○マリッサとくしまの取組実績について ○学校給食の無償化について

○保育所等での虐待防止について

◎令和４年９月定例会

９月13日 ◎令和５年２月定例会

○徳島県立三好病院夜間小児救急に係る初診時選 ２月８日

定療養費支援給付金支給事業について ○徳島こども医療オンライン相談について

○子ども家庭見守り緊急対策事業について ・ＬＩＮＥでの相談受付について

○高齢者施設や児童等利用施設における新型コロ ・小児救急医療体制について

ナウイルス感染症に係る検査体制強化事業につ ○児童相談所ＤＸプロジェクトについて

いて ・事業内容について

○徳島県男女共同参画基本計画（第５次）骨子案 ・セキュリティ対策など個人情報の管理について

について ○ひろがれ！こどもの居場所応援事業について

○出産育児一時金について ・こども食堂の全県的展開について

10月４日 ○安心こども基金について

○医療的ケア児支援センターについて ○徳島こどもサポートネット事業について

○保育所・認定こども園における教育について ○保育士の養成について

○運動部活動の地域移行について ・県内保育士養成施設卒業者の保育士就業者数に

○徳島県男女共同参画基本計画について ついて
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・保育士の負担軽減について

・保育士試験対策講座について

○主権者教育について

３月１日

○徳島県警察スクールサポーターについて

・スクールサポーターの配置と職務について

・学校内の巡回について

○商工業における人材育成について

・伝統産業の後継者育成について

○少子化対策について

○地域介護総合確保推進事業について

・ＩＣＴや介護ロボットの導入について

○結婚支援について

・マリッサとくしまについて

・結婚支援コンシェルジュについて

○学校の小規模な建物の耐震化について

○第二期徳島県子ども・子育て支援事業支援計画

の改定案について

○不登校児童生徒への支援について

・不登校児童生徒数について

・フリースクールについて

・中学・高校卒業後の支援について
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